Браун Сильвия
Бог, творение и инструменты для жизни

Перев. с англ. — К.: «София»; М.: ИД «Гелиос», 2002. — 384 с.
© Morgan&Flint Co, 2008

«Почему мы страдаем? Почему в мире столько несправедливости? Какой смысл в горе и страданиях?»
Эти «проклятые вопросы» мучают каждую живую душу. Сильвия Браун отвечает на них. И вы начинаете понимать. И боль уходит.

ОГЛАВЛЕНИЕ
Предисловие редактора русского перевода.........10
От редакторов русского издания...............13
Молитва Сильвии.........................'5
Введение................................17
ЧАСТЬ 1. БОГ                            23
/ шва 1. Природа Бога.......................24
Божественная Мать и Божественный Отец.............................29
Интеллект и эмоции.....................................................................55
О Знании........................................................................................57
Глава 2.
Божественный Отец и Божественная Мать.....59
Связь с другими............................................................................81
Поиск знания.................................................................................85
Глава 3. Подавление женского начала............88
I шва 4. Наши взаимоотношения с Богом.........94
Ложное поклонение.....................................................................95
Интерпретируя догму................................................................102
Глава 5. Невыдуманные истории..............108
Сверток Ажны.............................................................................108
Милли Гамвотер..........................................................................110
ЧАСТЫ1. ТВОРЕНИЕ 115
Глава 6. Природа Творения..................116
Здоровье.......................................................................................122
Ищите истину..............................................................................124
Глава 7. Семь этапов Творения...............126
Этап первый: сотворение Вселенной......................................126
Этап второй: сотворение сущностей......................................129
Этап третий: расселение по планетам....................................130
Этап четвертый: созданис других измерений.......................131
Этап пятый: реинкарнация......................................................132
Этап шестой: инкарнация на других планетах.....................133
Этап седьмой: слияние всего сотворенного..........................134
Право выбора жизни.................................................................139
Глава 8. Двенадцать ступеней развития души.....145
Первая ступень: мыслеформы в сознании Бога...................146
Вторая ступень: Слово сотворило плоть................................148
Третья ступень: развитие вашей темы...................................150
Четвертая ступень: написание вашего плана........................152
Пятая ступень:ДИМО получения опыта................................154
Шестая ступень инкарнация в физический мир.................157
Седьмая ступень:проявление темных сущностей................160
Восьмая ступень: осознание собственной
индивидуальности.................................................................174
Девятая ступень: развилка на дороге......................................176
Десятая ступень: выбор — насколько открывать себя........179
Одиннадцатая ступень: возвращение Домой........................184
Двенадцатая ступень: возобновление жизни на
Другой Стороне.....................................................................187
Глава 9. Духовные половинки.................191
Духовные половинки.................................................................193
Глава 10. Физическая Вселенная...............204
Другие формы жизни.................................................................207
Существа с жизненной миссией...............................................209
Смерть без боли..........................................................................212
Религия........................................................................................216
Узнавание других душ...................................221
Ваша внешность на Другой Стороне.......................................223
Квадранты....................................................................................226
Физика Другой Стороны...........................................................229
Взаимоотношения между земными людьми
и духовными гидами.............................................................231
Глава П. Метафизическая Вселенная...........245
Нуво..............................................................................................246
Архетипы.....................................................................................249
Совет и ваш план........................................................................255
Семь уровней Другой Стороны................................................280
Седьмой уровень на Другой Стороне......................................281
Семь нижних уровней мироздания.........................................286
Уровни мыслительных отбросов.............................................296
ЧАСТЬ III. ИНСТРУМЕНТЫ ДЛЯ ЖИЗНИ 303
Глава 12. Трансформация негативной энергии.....304
Заклинания и магия....................................................................310
Тотемы..........................................................................................313
Глава 13. Излучения и цвета.................316
Камни............................................................................................318
Ваша аура.....................................................................................319
Синестезия...................................................................................327
Глава I4. Защита от психического нападения.....335
Инструменты для защиты.........................................................339
Звезды...........................................................................................344
Столпы света...............................................................................347
Медитация целительного круга...............................................349
Медитация коронной чакры.....................................................351
Novcna для получения помощи от Матери Ажны................354
Гпава 15. Структура человеческого ума..........361
Типы человеческого ума..............................................-.......-...361
Интеллект и эмоции...............................................................366..״
Принципы Novus Spiritus ...................372
Заключительное слово
редактора русского перевода...............377
Об Авторе.............................379
Другие произведения Сильвии Браун............380
Книги............................................................................................380
Аудиозаписи................................................................................381

Автор этой книги не дает никаких медицинских советов или предписаний использования каких-либо Техник в форме лечения психических или физических заболеваний без совета с врачом прямо или косвенно. В намерение автора входит лишь предоставление общей информации как помощи в поисках достижения эмоциональнoro и духовного здоровья. Вы можете использовать информацию, содержащуюся в этой книге, по вашему собственному усмотрению, это является вашим неотъемлемым конституционным правом; за возможные последствия ни автор, ни издатель не несут никакой ответственности.

Предисловие редактора русского перевода

«Как только душа влетает в тело, она забывает все».
Сильвия Браун

Будь моя воля, назвал бы эту книгу так:
«Гностическое Евангелие от Сильвии Браун»
 В чем состоит ее Весть? — В двух словах*.
I
1-е. Все, что случается в вашей жизни, «заказали» себе вы сами. Подобно тому, как «дамы и господа» заказывают экзотические блюда в китайском ресторане**.
Вы, наверное, не поверите, что эта «благая весть» способна защитить человека, принявшего ее. Что она помогает выстоять, не сломаться под каменным ливнем бед.

*    «Жизнь вечная" («смерти нет»).
**   Заказывают наперед: «с послезавтра — и до конца жизни». И вскоре полностью забывают километровый список блюд. ...АМНЕЗИЯ. Это есть ключевой момент, объясняющий человеческую трагедию от «а» до «я».
Да, очень трудно поверить, что бесплотные небеса защищают Землю от «солнечных бурь», позволяют ей выдержать космические «удары судьбы».
Поверить —трудно, увидеть —можно. Если внимательно посмотреть вокруг.
II
И 2-е.
Смерти
нет места
в жизни.
Как нет его до и после.
Возможно, вы спросите: «Смерти нет? А что же стоит за этим словом?»
— Обратная сторона «луны».
Да что это я?.. Разве сердцу нужны посредники? Сами полистайте страницы. Прочтите, изумляясь,
«...чем мы были и чем стали, где были и куда заброшены, куда идем и откуда явится искупление, что есть рождение и что — возрождение» *.
 Вчитывайтесь, углубляйтесь (сначала — в текст, а затем — в себя) — и вспоминайте, вспоминайте!.. Ради Бога, старайтесь вспомнить хоть что-нибудь!
Д. Фоминых

* Слова Феодота, ученика прославленного Валентина Египетского — гностика II века.

Молитва Сильвии

Мой любимый Бог!
Позволь новому духу просвещения смыть все ощущения вины и страха. Боже, мы идем к Тебе, понимая, что Ты знаешь не только наши имена, но и наши сердца, мысли и души. Мы хотим выучить свои уроки, чтобы путешествие по жизни стало легче. Мы хотим совершенствоваться быстрее, чем в наших предыдущих воплощениях.
Отныне мы будем любить себя и других, и позволим Твоей великой любви зажечь светильник нашей души. Мы будем полны любви, понимания и желания идти по начертанному пути, придерживаясь плана нашего совершенствования.
Мы будем истинным светом в пустыне одиночества, светом, который освещает многих.

Благодарности 

Эта книга является результатом труда многих людей, приложивших большие усилия, чтобы моя мечта стала реальностью. Она результат тысяч долгих часов тщательных исследований. Особенно я благодарна Лэрри Бэку и Мэри Саймондс за их великий труд и преданность делу моей жизни.

 Введение 

ОБЩЕСТВО NOVUS SPIRITUS* является моей церковью, которую я основала несколько лет назад в Кэмпбелл, штат Калифорния. Принципы, изложенные этой книге, первой из серии «Путешествие души», являются ключевыми понятиями философии этой церкви.
Знание, содержащееся в книге, представляет собой сумму знаний, полученных из нескольких источников информации. Во-первых, оно включает сведения, которые я получала благодаря собственным психическим способностям на протяжении многих лет. Во-вторых, традициозные знания моего духовного гида Франсины, касающиеся жизненного плана и Другой Стороны. В-третьих, знания, полученные от моей бабушки Ады, которая была медиумом, представительницей устной духовной традиции почти 300-летней давности. Кроме того, я использовала сведения, полученные во время проведения тысяч гипнотических сеансов. Все эти знания были
___________________________
* Новая духовность. — Здесь и далее — примечания редактора русского издания.

собраны вместе, как части единого часового механизма, чтобы подтвердить достоверность накопленной информации, заполнить все пробелы и показать, что существует разумный план всего сотворенного Богом.
Я полагаю, что мы, люди, слишком долго пребываем в неведении. Как говорит Франсина, если вы задались вопросом, ваши гиды дадут вам ответ. Моя вера, гностическое христианство* , учит, что мы должны неустанно искать ответы на наши вопросы, ибо поиск является неотъемлемой частью процесса духовного роста.
Я решила опубликовать эту философскую систему, потому что реакция, которую она обычно вызывает и с которой я так часто сталкиваюсь, выглядит так:«Я всегда это знал. Это то, во что я всегда верил, хотя и не мог выразить словами... Моя душа ощутила, что это истина». В этой глубокой философии нет места для страха или осуждения. Она содержит знания, но без догматов. Я всегда считала, что каждый, независимо от своей веры, должен взять с собой лишь то, что ему необходимо, или то, что он хочет, а все остальное не принимать.
Известно, что оккультизм окутан тайнами, скрытен и пытается управлять людьми; в моей книге ничего подобного вы не найдете. Безусловно, в основе некоторых правил поведения лежат природные законы добра, по кото рым мы все должны жить, — но та ваша часть, которая от Бога и едина с Ним, самобытна во всех отношениях.
______________
* Гностицизм (от греч. gnostilikos—знающий) — религиозное эзотерическое учение поздней античности (I—V вв.), сочетавшее в себе ряд положений христианства, греческой философии и восточных религий; с гностицизмом связано возникновение манихейства, он оказал влияние на средневековые ереси и позднейшую мистику.

Эта книга состоит из трех частей. Первая часть, «Бог», содержит уникальные знания Франсины о Божественной Матери и Божественном Отце. Во второй части, «Творение», раскрываются знания о божественном плане, структуре Вселенной и путях нашей духовной эволюции. В последней части, «Инструменты для жизни», обсуждаются методы и средства, которые позволят вам успешно пройти через достаточно жесткие жизненные испытания.
В этой книге звучат три голоса —мой собственный, а также голоса двух беседующих со мной духовных гидов, франсины и Рахима, вклад которых более существенный. Голос Франсины я слышу, но словесное воспроизведение полученной от нее информации — не самая удачная форма коммуникации*.
С Божьей помощью, я могу позволить Франсине и Рахиму использовать мое тело —и они непосредственно через него общаются с другими людьми. Это называется «работа медиума в глубоком трансе», и она лучше всего описана в трудах Эдгара Кейса**.
Особенность этого метода в том, что я не сохраняю в памяти каких-либо слов или действий, появлявшихся во время транса. В течение многих лет мы практиковали «исследовательские трансы» и благодаря им получали знания, которые изложены на этих страницах.
Когда мы учимся, то обязательно задаем вопросы, поэтому в книге так много вопросов (они выделены курсивом), которые мне задавали люди.
Данный сериал***— это, действительно, странствие души, и я очень рада пригласить вас в это захватывающее путешествие.
Изложенный в книге материал является результатом сотен часов работы, поэтому, читая, ни в коем случае не принимайте его за туманные размышления некоего медиума, временами погружающегося в транс. Большинство знаний, собранных в этом труде, являются глубокими и эзотерическими, поэтому, вполне возможно, вы предпочтете читать книгу короткими отрывками, а не всю сразу. Надеюсь, книга вам понравится; и —что самое важное — я верю, что, читая ее, вы будете уноситься вдаль, одержимые желанием узнать больше, исследовать шире и глубже проникать в великое Богознание, которое только и ждет, когда мы начнем его открывать.
_______________
* Об этом же говорит Роберт Монро: «...Сначала кажется, что слышишь «говорящих» с тобой людей, но довольно скоро понимаешь, что нет никаких «ушей», воспринимающих подобные сообщения. Эти сигналы (мысли) приходят каким-то иным способом, разум периодит их в доступную пониманию словесную форму»
** Эдгар Кейс (1877—1945) —ясновидец и христианский мистик, основатель Ассоциации исследования и просвещения (См. книгу К. Тодесчи 'Эдгар Кейс и Хроники Акаши», Киев, «София», 1998.).
***  Имеется в виду серия «Путешествия души».

Мы в Обществе Novus Spiritus счастливы, что вместе идем в нашей вере, любя Бога без страха или чувства вины. Учиться —это духовно, потому что знание разрушает невежество, предрассудки и алчность.

Да благословит вас Бог. Я буду молиться за вас.
Сильвия

От издателя* : Как уже упоминалось во введении, в этом тексте звучат три голоса. Безусловно,
говорит Сильвия, но у нее также есть два общающихся с ней духовных гида — Франсина и Рахим, вклад которых является основным. Когда
в тексте начинает звучать другой голос, это отмечено полужирным шрифтом. Кроме того, в тех разделах, которые ведут Франсина и Рахим, есть вопросы (они выделены курсивом), которые люди задают медиуму.
________________
* От американского издателя.

Часть 1
БОГ

Глава I 
Природа Бога

Франсина: Существует духовность, которая находится за пределами любых религиозных догм, и это любовь совершенного Бога. Слово «гностик» означает, что вы являетесь искателем истины и знаний о Боге —но не являетесь искателем догмы. Догма создана человеком и наполнена такими выражениями, как «Вы не можете, нельзя, ни в коем случае; будет ужасно, если вы это сделаете; это отвратительно» и так далее. К Богу это не имеет никакого отношения. Это не от Бога. Бог не запрещает и не ограничивает, — наоборот. Он дает людям возможность вновь и вновь перевоплощаться, пока они не приблизятся к Нему. Истина, которую вы непрестанно ищете, заключается в том, что Бог прост. В Нем нет ничего сложного. Как это просто и прекрасно — Бог любит вас, а вы любите Бога. Все, что стоит на пути этой любви, является ненужным и лишним.
Единственное, что мы заберем с собой при возвращении Домой*, —это наше знание. Именно его мы должны приобретать и приумножать.
____________
*Наш родной дом — это Другая Сторона. Все мы пришли оттуда; смотрите об этом ниже.

Благодаря знанию мы любим. Без него никто не способен любить. Вы можете спросить: «А как же любовь с первого взгляда? Для того чтобы полюбить, иногда достаточно раз взглянуть на совершенно незнакомого человека!» Здесь душа «видит» — и чувствует любовь. Без знания, что собой представляет душа понравившегося человека, не возникло бы чувство симпатии*.
Без знания не можег быть любви, проницательности, удовлетворения и духовного продвижения. Мне могут возразить: «Но ведь знание полностью интеллектуально...» Нет! Оно еще и эмоционально. Вместе со знанием на пути появляются пламенная любовь и страсть. Что это такое? Эмоции! Эмоции начинают подталкивать вас. Бьющееся сердце и есть то место, где обитает гностицизм, или гнозис («священная истина»).
Разве Иисус единственный сын Бога? Нет! Вы все дети Бога**. Вы сыновья и дочери Бога — не больше и не меньше. Каждый из вас претендует на различный уровень духовного роста. Но претендуете на это только вы сами: Бог этого не требует. Божественная любовь присутствует во всем. Некоторые люди еще не готовы расширить свое сознание до понимания Божественного величия и всепрощения; им почему-то нравится жить в ужасе, трепеща перед Богом карающим. Мы, обитатели Другой Стороны, совершенно не понимаем таких людей. По-видимому, они недостаточно духовно развиты и поэтому им просто необходимо чувствовать страх.

_______
* См. об этом главу 10, подраздел «Узнавание других душ».
* * «Когда вы познаете себя, тогда вы будете познаны, и вы узнаете, что вы —дети Отца живого. Если же вы не познаете себя, тогда вы в бедности и в ы – бедность» (Евпангелие от Фомы, 3)

Истинные гностики не испытывают страха. Они знают, что предстают перед Богом во всей красоте своей души; они знают: Бог — это не что иное, как любовь и знание. Бог никого не обвиняет, ни к кому не придирается и никого не осуждает. Если бы такое произошло хоть раз, то Бог, Которого мы знаем, и наша любовь к Нему были бы потеряны навсегда. Да, наш Бог —это истинный Бог, именно поэтому Он говорит человеку через Библию: «Да не будет у тебя других богов пред лицем Моим»*.
Истинные религия и духовность должны быть прекрасными, благословенными, исполненными доброты и любви. Достаточно хотя бы раз соприкоснуться с этим, и вы уже никогда не повернете назад. Ничто не является столь благостным. Ничто иное не сможет занять в вашей душе место Истины. Никто не заставит вас сойти с тропы, ведущей к познанию Бога истинного и получению Его благословений. Вы осознаете, насколько вы благословенны, что смогли встретиться с этим знанием? Благодаря ему, вы позволяете Божественной любви течь свободнее, потому что ваша душа не засорена невежеством. Вы освободили от камней русло, по которому любовь стремится к вам. Невежество, наоборот, загромождает поток камнями. Любовь Бога изливается непрестанно, но человек так засоряет канал, что она не может течь свободно.
_______
   *Исход, 20:3.

Вы можете разговаривать с Богом и быть с Ним в любой момент, когда пожелаете. Не существует каких-либо определенных часов дня или ночи, когда Бог слишком устал* и не может позволить вам приблизиться к Нему. Он всегда слышит ваш зов потому, что Он всегда живет в вас и находится всюду вокруг вас**. Освободитесь от того, что вы называете грехом и чувством вины, полностью растворите их в вашей внутренней красоте.
Богу безразличны большие соборы. Кто сказал, что Бог живет только в церквях? Какая нелепица***! Знайте, Он находится на улице; Он везде! В вашей комнате, в лампе, в трубах****... Что Ему золотые алтари? Его гораздо больше интересуют места, куда люди могут прийти, чтобы быть вместе и любить друг друга. Чтобы деньги стали доступными для всех и служили тем, кто беден и не имеет крыши над головой.
__________
      *«Разве ты не знаешь? разве ты не слышал, что вечный Господь Бог, сотворивший концы земли, не утомляется и не изнемогает? разум Его неисследим. Он дает утомленному силу» (Книга пророка Исайи, 4028, 29).
**«Иисус сказал: "Если те, которые ведут вас, говорят вам: Смотрите, царствие в небе! —тогда птицы небесные опередят вас. Если они говорят вам, что оно — в море, тогда рыбы опередят вас. Но царствие внутри вас и вне вас"» {Евангелие от Фомы, 2).
***Ср. со словами ап. Павла: «Бог, сотворивший мир и все, что в нем. Он, будут Господом неба и земли, не в рукотворных храмах живет» (Деяния святых апостолов, 17:24).
****Ср.: «Я — свет, который на всех. Я — все: все вышло из меня и все вернулось ко мне. Разруби дерево, я — там; подними камень, и ты найдешь меня там» (Евангелие от Фомы, 81).

В каждом человеке живет глубокая ностальгия по тому великолепию, которое Божественный Отец и Божественная Мать уготовили для нас на Другой Стороне. Но пока вы находитесь здесь, вам придется страдать от этой ностальгии*.
Вам надо пройти через земную жизнь, и вы должны научиться испытывать наслаждение от этого процесса. Вы должны идти по жизни без страха, чувства вины и без помощи оккультизма.
Любящий Бог не делает никакого зла. Зло создается людьми в процессе жизни.
Никогда не позволяйте кому-либо говорить вам, что вы ниже других. Все мужчины и женщины равны в глазах Бога.
Я собираюсь много, очень много беседовать с вами о Боге. Давайте начнем с вопроса о том, кто или что есть Бог. В теологических исследованиях люди с нераскрытым умом пытались проникнуть в глубины своей души, чтобы каким-то образом постичь Его. Такая тенденция присутствует в каждой религии, и хотя было создано много теорий, этот вопрос все еще остается загадкой для большинства из вас.
В определенные периоды истории человечества мы, обитатели Другой Стороны, ясно видели, что вымышленный вами Бог мертв! Он был всего лишь абстрактной конструкцией, ошибочной попыткой людей интерпретировать То, Что, как им казалось, находится за пределами человеческого понимания. Они упустили чрезвычайно важный момент: Бог прост, Он всегда был, есть и будет таким!
_____________
* Совершенно потрясающее описание этого великолепия и этой ностальгии вы найдете в гл. 11 «Метафизическая Вселенная (подраздел «Седьмой уровень на Другой Стороне») и в книге Роберта Монро •Путешествия вне тела", гл.8.
 
Божественная Мать и Божественный Отец

И Божественная Мать, и Божественный Отец существовали всегда, поэтому очень сложно говорить только об одном из Них. То, что Они были всегда, очень трудно себе представить: отсутствие начала всегда сложнее понять, чем отсутствие конца. Поскольку ваша жизнь ограничена во времени, у нее есть начало и конец. Но в действительности конца нет.
Божественная Мать и Божественный Отец существовали всегда, и вот тут у нас возникает вопрос: «Когда же все началось?» С «Большого взрыва» или просто в какой-то изначальный момент времени? Нет! Как в этой земной жизни, так и на Другой Стороне (которую у вас принято называть Небесами), все происходит циклично. Все бесконечно, что означает «без конца или без каких-либо четких границ». Следут знать, что величие Творения находится далеко за пределами самых смелых мечтаний или представлений человеческого ума.
Прежде всего, давайте примем истину: Божественная Мать и Божественный Отец существовали всегда. Бог-Отец, Которого еще называют Изначальной Движущей Силой или Неподвижным Движителем, — это изначально существующая, никем не созданная Сила, которая была всегда. Будучи мужским аспектом, Бог-Отец является Чистым Разумом. Известны случаи, когда в определенные моменты времени Он принимал форму, но грандиозность Его силы не позволяла Ему долго оставаться в этом состоянии.
Вас, безусловно, учили, что Бог бесконечный и вездесущий, что Он реальное существо. Это не просто сила или чувство; Он не является смутным или расплывчатым. Бог-Отец не может и не будет вмешиваться в вашу жизнь; тем не менее Его любовь неизменна и всеобъемлюща. Он постоянно передает нам через открытые каналы знание о Своей природе — бесконечно большой и бесконечно малой, об удивительном чувстве юмора и непостижимой творческой гениальности*.
Представим, что Бог взял огромное полотно и начал рисовать на нем вещи, которые Он любит. И когда нарисовал, они воплотились и стали существовать. Величие Бога, воистину, удивительно.
Бог-Отец пронизывает и стабилизирует все сущее. Все в своей основе содержит Его творческую мысль. Мы всегда находимся в уме и в руках Бога. Это обеспечивает нам и развитие, и постоянство существования.
«Вначале» вы существовали в уме Бога. Каждая отдельная вечная душа — уникальная и здоровая по своей природе, совершенная в каждой детали того, чем любой человек должен стать и что он должен в себе развить, — всегда существует в Его Творческом разуме. Там каждый знает, что он уникален.
___________
*    «Слушайте Меня... и вы получите от Меня учение» («Гром. Совершенный Ум», 19).

Вы воплощаетесь физически на короткий, быстро проходящий период времени, чтобы совершенствоваться и выполнять все, что запланировано для вас Богом и на что вы добровольно согласились. Вы заключили контракт на выполнение этой программы —развиваться и передавать Богу накопленный вами опыт для обогащения Его опыта. Кроме того, было решено, что у вас будет особая «жизненная тема» *, которая будет вести вас и способствовать совершенствованию вашей души. Как вы заметили, я сказала «для обогащения Его опыта», а не Ее — ведь Божественная Мать находится на вершине всеобъемлющего опыта.
Бог в Своем знании не имеет опыта этого знания, поэтому Ему нужны посланники, через которых Он может получать опыт. Каждый из вас несет в себе божественные гены. С их помощью вы собираете свой опыт и «отправляете по факсу» обратно все, что накопили. Бог получает эту информацию и таким образом приумножает опыт через Свои «клетки». Поэтому, если вы не считаете себя частицей Бога, подумайте над вышесказанным еще и еще раз...
По своей изначальной сути вы являетесь Богом, вы —частичка Бога. Пусть это крошечная частица, но в своей основе она совершенна! И она, несмотря на внешние наслоения поведения, продолжает расти, развиваться.
________
*   Жизненные темы подробно рассматриваются в книге 2 {*Совершенствование души; глава 3).

Франсина, вы говорите, что мы, земные люди, божественны в своей основе?

Вы являетесь чистой энергетической силой, сотворенной и посланной Богом в далекое странствие. В вас заложены все аспекты Божественной Матери и Божественного Отца. Вы знаете, что были сотворены по образу и подобию Бога. Кто-то из вас сотворен по образу и подобию Божественной Матери, Которую мы называем Ажна, другие сотворены по образу и подобию Божественного Отца, имя Которого Ом.
Ом расщепил Свои творения на множество Божественных частиц, которыми мы все являемся*. Вы божественны! Безусловно, вы должны это хорошо усвоить! Вы являетесь Божественной частицей, частью Бога, и значит, неотделимы от Него. В целом, вы представляете собой женскую сторону Бога. В Своем исключительном бескорыстии Он сотворил все эти частицы, или Божественные искры (которые в совокупности являются другой Его частью), чтобы получать опыт.
Все это вместе взятое есть Бог — чистый разум, соединенный с опытом каждого из нас. Чтобы обладать всеобъемлющим знанием, Он должен получать опыт, потому что без него Знание будет неполным.
________________
* «Истина едина, она является множеством... ради нас, чтобы научить нас этому единству посредством любви через множество» {Евангелие от Филиппа, 12).

Все мириады душ произошли от Божественного Источника Света". Эти маленькие искорки (которыми являемся и вы, и я), прекрасно понимают, что были созданы для того, чтобы идти и получать опыт. Единственная возможность для этого — воплотиться в тела и жить. На Другой Стороне нет возможности получать опыт при столкновении с какими-либо трудностями, потому что моя Сторона совершенна. Это идеальный мир. Несмотря на то что и жители Другой Стороны развиваются для Бога, стремясь к совершенству, в нашей жизни нет тех испытаний и трудностей, которыми переполнена ваша жизнь на Земле. Да и большинство обитаемых планет даже близко не имеют того, что есть на вашей планете.
В 22-м псалме упоминается путешествие через «долину смертной тени». Здесь смерть символизирует земную жизнь. Когда вы покидаете свет Другой Стороны, вы как будто опускаетесь в темную долину смерти. Очутиться внизу и быть вынужденным учиться в таких невыносимых условиях — ужасно. Об этом говорится в Книге Бытия, которая, возможно, является самой важной книгой в Библии, наряду с отдельными частями Нового Завета. Каждый раз, когда вы хотите приобрести знания, вы должны покинуть свой рай —Другую Сторону, —чтобы воплотиться и получать опыт. Люди обычно воспринимают это как метафору, аллегорию и символ.
___________
* «Иисус сказал: "Если вам говорят, откуда вы произошли? — скажите им: мы пришли от Света, от места, где Свет произошел от самого себя"» (Ввангелие от Фомы, 55).

Но это правда! Как только у вас появляется потребность в знаниях, вам приходится воплощаться.

Вы можете объяснить подробнее, как Бог-Отец получает опыт? Имеется ли что-то на этой планете, откуда бы Он его не получал?

Бог-Отец в Своей беспристрастности и Своем всеведении знает конечный результат. Поэтому для Него важно именно то, каким образом человек приобретает опыт. Например, если два человека имеют тему «Терпение», они будут проживать ее совершенно по-разному. У каждого из них своя система взглядов, которая будет по-разному проявляться в этой теме: как при рождении детей, смерти, так и при удалении зуба. Вы сами подписали контракт и решили, что в течение всей жизни будете получать опыт, совершенствуя свою тему, насколько это возможно. С помощью Бога и высокоразвитых сущностей на Другой Стороне вы сделали выбор воплотиться.
Не всякий способен быть монахиней, министром,социальным работником, учителем или медсестрой. Каждый совершенствуется для Бога по-своему. Если бы все были одинаковыми, не было бы разнообразия уровней получения опыта. Каждая крупица опыта, каждая ваша мысль, каждое принятое вами решение являются частицей Бога-Отца, знанием, которое Он получает. Точно так же как у ваших детей есть ваши гены, внутри вас есть Божественные гены*. 
_______
*Апостол Павел говорит, что «рол человеческий• — это «род Божий»

Даже из того, как растет травинка или распускается цветок, Бог черпает опыт. Бог учится на каждом аспекте вашей жизни — как вы содержите свой дом, как водите машину, как одеваетесь, какие любите украшения и тому подобное. Каждая часть земного мира —от муравьев, которые строят свои муравейники, до Эйнштейна, который разворачивает свои грандиозные теории, — формирует гигантский поток информации. Все, что приносит опыт, ткет Божественное полотно, вливается в полноту Бога. Теперь понятно, что мы никогда не можем говорить о Боге как о чем-то обособленном, отдельном от нас.
Бог-Отец — это патриарх. Он является мужским аспектом не только по характеру, но и «по стилю управления». Но не подумайте, что Его патриархальное правление не несет в себе чувств. Ведь знания, которые вы отправляете обратно к Богу, содержат в себе чувства, боль, страдание, радость, миллионы оттенков различных эмоций. Когда эти эмоции возвращаются обратно к Источнику, они формируют знание, обогащенное опытом.
Ажна, Божественная Мать, всегда была Его обратной, эмоциональной стороной. Только не думайте, что интеллект Бога-Отца не включает эмоции; их просто меньше. У Ажпы, наоборот, — эмоции сильнее, а интеллект присутствует в меньшей степени. Теперь вы видите, что и Бог-Отец, и Божественная Мать содержат в себе как мужской, так и женский аспекты. Это архетипы женского и мужского принципов.
___________
(Деяния святых апостолов, 17:29

Поскольку Она является больше эмоцией, Не называют Великой Направляющей Силой. Когда началось Творение, Она была Матерью всего созданного. Она в большей степени Первичный Мотиватор, чем Он, потому, что не интеллект, а именно эмоции являются реальной движущей силой. Интеллект похож на библиотеку, на хранилище знаний.

Могут ли обитатели Другой Стороны возражать Богу?

Да, мы можем спорить с Богом*, у нас есть так называемые «арбитражные сессии». Бог является интеллектом, Он всезнающий. Поэтому, желая что-то для себя прояснить, мы можем участвовать в таких сессиях вместе с Богом. Конечно, Он беспристрастен и не вступает ни в какие дебаты. Но это не означает, что та часть Бога, которая находится внутри вас, не может возражать Ему. Разве вам никогда не приходилось спорить с собой, когда разные стороны вашего существа настаивали па своем?
Каждый из нас является Богом. Бог, который находится внутри вас, может спорить с вами — с вашими желаниями, эмоциями, мыслями. Но в итоге Он всегда побеждает. «Я есмь», или истинное эг**״,снова и снова вступает в спор с «я есмь» ***, чтобы получить знание. Сколько раз мы вступали в спор с собой и проходили через всевозможные виды ужасов только для того, чтобы сделать окончательный вывод. Несмотря на испытанную боль, мы учились. Именно так и поступает истинный гностик.

________
*Подобно тому, как спорил с Богом Иов (см. Книгу Иова 13:13-24) и Авраам (см. Бытие 18:20-33).
**  См. книгу 2 •Совершенствование души; гл.1.
*** То есть с человеческой личностью, с низшим эго.

Совершенна ли Божественная Мать в Своем знании?

Она совершенна, но, так же как и Он, находится в процессе учебы через нас. Это нескончаемый процесс. Вместе с нами Бог совершенен. Он нуждается в нас как в эмоциональной части Самого Себя, благодаря которой Он становится абсолютно совершенным. Эмоции должны иметь недостатки и достоинства, темноту и свет —все это необходимо для полного знания.

Совершенен ли Бог-Отец в Своих эмоциях?

Нет. Он их знает, но не может их проявлять. Бог-Отец — это Сила, неподвижная, как скала. Божественная Мать движется через эту неподвижность, прорывается сквозь нее, чтобы создавать города, страны, людей. Можно сказать, что Она извлекает из Его ума эмбрионы мыслей и дает им жизнь. Безусловно, интеллект есть как у Него, так и у Нее, но Бог-Отец не может двигаться. Мы являемся Его эмоциональной частью, другой Его стороной. Почему мы тянемся к Нему? Почему Он такой притягательный для нас? — Потому что мы являемся Его женской стороной!

Бог совершенен, а мы, будучи Его эмоциями, дополняем Его полноту?

Абсолютно верно! Мы являемся тройственным союзом. Мы — Его эмоции. Ажиа — Источник Движения, чистая эмоция в сочетании с интеллектом. Он — Неподвижный Движитель. И у каждого есть как эмоции, так и интеллект. Можно сказать, что Она является более самодостаточной, чем Он.

Раньше ты говорила, что мы всегда находимся в Божественном уме и что каждый из нас развивается. А теперь ты говоришь, что Божественная Мать активно участвует во всем этом?

Да. Процесс творения похож на слияние. На Другой Стороне вы все можете слипаться подобным образом*. Ом и Ажна совместно создали все то, что вы знаете. Они оба дали жизнь Творению. Лучшее, о чем Они подумали и чего пожелали, было воплощено в материю". Они равны друг другу и сосуществуют, но пребывают на разных планах. Ажна управляет физической жизнью.
Бог-Отец вас сотворил, а Божественная Мать наделила вас эмоциями. Вы видите, что всё везде соединяется парами. Например, и Ажна, и Ом имеют как мужской,так и женский аспекты; то же самое —ив ваших генах. Благодаря этому, все живые существа получили возможность воспроизводить себе подобных. Все живое передает данные Божественному Источнику. Эти данные необязательно возвращаются к Ней, ведь Она может сливаться с Ним и в любое время получать их. Они важны не столько для эмоций, сколько для интеллекта.
__________
*См. об ЭТОМ ниже, а также книгу •Совершенствование души» (вторая книга из серии «Путешествие души»).
**  Ср.: «Я Мать и Отец этого мира» {Пхигавид-гитч, 9:17).

Таким образом, Ажна является чувством, чувствующей Матерью. Она действует от сердца, воспринимает молитвы, направленные к Ней. Она вмешивается в жизнь и меняет положение вещей, а Он не имеет такого желания или способности. Да и зачем Ему это делать, если Ажна, Которая является Его частью, выполняет это?
Земные мужчины и женщины в некоторой степени являются отражениями Божественного Отца и Божественной Матери. Обычно мужчины более прямолинейны и действуют на основе интеллекта, лишь в некоторых случаях руководствуясь эмоциями. Женщины чаще поддаются эмоциям. Увеличьте это в миллионы раз, и вы получите слабое представление, как действуют чистый интеллект и чистая эмоция.

Какую роль играла Ажна в сотворении мира?

Очень интересный вопрос. Подумайте о связи между вашими родителями и вами: вы являетесь как частью,так и совокупностью двух сущностей. Возможно, вам не нравится считать себя частью одного из них больше, чем частью другого, но тем не менее вы приобрели генетическое сходство с глазами своего отца, с волосами своей матери. При соединении мужского и женского аспектов Бога была создана совершенная генетическая линия. У Бога в уме был замысел, а эмоциональную часть вдохнула Ажна. Она была «Матерью, родившей мысль» *.
Ажна не была «беременна родом человеческим» (хотя древние гностики верили, что София породила человечество), но каким-то образом Она вдохнула в него жизнь. У Одного был замысел, а Другая дала жизнь. Нечто подобное вы наблюдаете на Земле: мужчина хочет иметь ребенка, а женщина дает ему жизнь. Ажна, безусловно, вдохнула Свой генетический импульс, потому что была самой эмоцией. От мужской стороны вы получаете интеллект или логическое мышление, а от женской — эмоции. Ажна, безусловно, является первичной Творящей Силой.

Троица — это Отец, Мать и Святой Дух?

Совершенно верно. Святой Дух — это не что иное, как любовь между Божественным Отцом и Божественной Матерью, между всеми человеческими существами, Их любовь к каждому из нас. Поэтому всякий раз, когда вы встречаетесь с другой сущностью, особенно с духовной и доброжелательной, вы ощущаете присугствие Святого Духа. Некоторую Его часть, некое отражение Божественной Матери и Божественного Отца, присутствующее внутри каждого из нас.
Чистая любовь, или Святой Дух, существует между Божественной Матерью и Божественным Отцом. Поскольку Они общаются, от каждого из Них исходит любовь. Их любовь стала Святым Духом, как только человечество начало воплощаться. Когда вы взываете к этой высшей энергетической силе, она приходит к вам.
______________
*Претворившей замысел в жизнь.

Что делает Бог-Отец со всеми данными, которые Он собирает?

Что является долговременной задачей? Постоянно поддерживать интенсивное получение данных. Бог-Отец собирает знания, поскольку это рост и духовность. Можно сказать (хотя это и звучит довольно грубо), что Бог «постоянно совершенствует Свой собственный стиль».
Для чего Он совершенствуется? Все мы совершенствуемся, приобретая мудрость и знание, чтобы обогащать и расширять свою душу. Так и Он.

Почему мы должны совершенствоваться для Бога?

Потому, что Он не является всем опытом. Опыта всегда не хватает. Приобретение знаний продолжается даже на Другой Стороне. Опыт постоянно увеличивается. Если наступит момент, когда Его часть, получающая опыт, станет неподвижной, тогда ни Он, ни мы уже не будем находиться в процессе роста. Вот почему мы делаем выбор — продолжать расти. Конечно, некоторые останавливаются. Но большинство из нас продолжает двигаться вперед и становится гидами или воплощается в жизнь. Мы хотим продолжать учиться и получать опыт для Бога. Это становится жгучей потребностью, поверьте мне!
Если бы я начала рассказывать вам обо всем, что интересует вас, — например, о том, что значит быть астронавтом, — мне пришлось бы говорить часами, объясняя вам, что такое гравитационное поле и так далее. Но все это так и осталось бы словами: ведь вы сами ничего подобного не испытывали, правда?
Каждый человек, являясь индивидуальной Божественной искрой, по-разному накапливает опыт. Все, что вы делаете, — своеобразно, индивидуально, неповторимо. Это похоже на ситуацию, когда несколько человек становятся очевидцами несчастного случая: каждый будет по-разному воспринимать случившееся. У кого-то заболит живот, другой вспомнит, как сам едва не попал в катастрофу, а кто-то будет сочувствовать жертве или искать виновных. Миллион вариантов! Жизнь — это ежедневный гигантский поток реакций.
Вы спросите: «Разве Богу не достаточно всего этого?» Конечно, недостаточно, и никогда не будет достаточно. Это безгранично! Это вечно! Если этот процесс прекратится, тогда всему придет конец. Но Бог не может закончиться. С начала времен возникали все новые слои опыта, которые накладывались друг на друга. Если сказать ученым: «Прекратите свои исследования!», разве они остановятся? Они будут продолжать ставить эксперименты, чтобы постигать и изучать Вселенную.

Божественная Мать и Божественный Отец соединены и сплавлены в единую дуальную Сущность*. Он, также как и Она, не может действовать в одиночку. Они, если можно так выразиться, духовная пара. Они дополняют друг друга как две половины единого целого.
________
*Гностики называют ЕЕ «Матереотсц» (Меtrораtег). Шумерский царь Гудза молился ЕЙ: «... матери нет у меня; ТЫ — моя Мать! Нет отца у меня; ТЫ — мой Отец!»

Ты можешь больше рассказать о наших жизненных темах?

Бог, обладая всем знанием, не имеет опыта. А знание без опыта не является полным. Поэтому Бог вместе с Богиней понимают, что для одновременного получения и того, и другого каждая мыслящая частица должна воплотиться и приобрести опыт. Исходя из этого, каждая личность выбирает тему и начинает работать над ней, совершенствовать ее для Бога. В своем последнем воплощении человек мимоходом касается всех тем. Вы, будучи едиными с замыслом Бога, изначально решили взять для совершенствования различные темы, например: Строитель, Исследователь, Борец за высокую цель, Искатель приключений, Целитель...

Отражается ли наше прошлое на нашей текущей жизненной теме?

Да. Вот почему некоторые люди говорят, что они всегда хотели быть медсестрой, или автомехаником, или петь и выступать на сцене. Это находится в глубинной части их ума. Давайте представим, что человек совершенствует тему «Терпение». В этом случае артист будет терпеть, что он постоянно находится в центре внимания или же что публика к нему охладела. Тема не принимает во внимание вес остальное и совершенствуется сама по себе; она — основной мотиватор нашего жизненного плана.

Вы можете знать десятки и СОТНИ разных людей, у которых одна и та же жизненная тема. Каждый в ее пределах будет совершенствоваться по-разному. Все аспекты и способы, образы или формы, в которых она может быть пережита, приобретут свой опыт. Данные будут отправлены к Голове Бога*, чтобы Он в Своем великодушии смог рассмотреть и обдумать каждую грань этой темы.
__________
*Голова Бога — Божественный Источник Света (см. главу 15).

Божественная Мать знает, насколько непредсказуема эта планета. Если кто-то берет на себя слишком много или дело заходит слишком далеко, Она вмешивается в ход событий. Она может творить чудеса. Ажна появляется в нужный момент и «делает обезболивающий укол», чтобы облегчить страдания человека. Она —защитница этой планеты, ваша спасительница.

Почему знание о Божественной Матери не так широко известно?

Гностики скрывали от непосвященных знание о Божественной Матери и Божественном Отце из-за преследований патриархальной власти. Иисус это знание о Них получил от ессеев' и гностиков. Затем эти свитки были переданы во Францию и спрятаны.

Что Бог думает о Себе? Он сказал через Ветхий Завет: «Я семь то,что Я есмь»**.
____________
*Ессеи —иудейская религиозная секта И в. до н. э.—I в. н. э״ вероучение которой явилось одним их идейных предшественников христианства. •Бог сказал Моисею: «
** Я есмь Сущий..."» (Исход, 3:14).

Он бы никогда так не выразился.
Бог в действительности — Бог любви. С любовью Он послал людей на Землю! Некоторые решили не спускаться, но Бог не осуждает их. Бог не осуждает даже те души, которые отдалились, отвернулись от Него и стали темными. Если в итоге они не придут к свету, Он вберет их обратно в Свой ум и они будут полностью очищены. Это показывает, насколько всепрощающим и любящим является Бог!
Очень часто людьми искусно манипулируют, убеждают их поклоняться лжебогу — карающему, мстительному, внушающему страх. Этот лжебог — Не наш Бог. Приписывая Богу хотя бы одно из таких человеческих качеств, как алчность, жадность или мелочность, вы создаете лжебога. Бог — это чистая, неподдельная, незапятнанная, постоянная, вечная любовь. Любовь, которая приходит безусловно и навсегда!
Человечество создало идолоподобного бога, мелочного и жестокого —но гностики идут вместе с истинным Богом. Вы часто слышите это удивительное слово спасение*; его корень salve означает «бальзам, который утешает» — утешает душу. Бог Любви поддерживает лечебные свойства этого бальзама, его целебные качества. Своей любовью Он утешает человеческую душу. Эта правда скрывается всеми якобы «знающими» Бога геологами, которые рисуют Бога сложным и недосягаемым.
Женская половина Бога понимает человеческие переживания и чувства, потому что Она спустилась до вашего уровня и стала Правительницей Мира. По своей сути Она также является чистой любовью. Но поскольку Ажна вынуждена вмешиваться в нагни жизни, то приобретает некоторые человеческие качества. Однако Ее сущность не содержит человеческие недостатки. Когда Ей не нужно будет больше «вмешиваться»,Она снова станет всеобщей безусловной любовью,не имеющей определенного облика, имени и формы.
Бог любит вас! Если вы ничего не знаете о жизни, то об этом вы должны знать. Вы можете отвернуться от Бога, но Бог никогда не отвергнет вас. Держите свой канал любви открытым и чистым, не блокируйте его ложными верованиями, догмами и правилами. Просто наслаждайтесь, любя Бога и чувствуя, что Он любит вас. Ведь все вы—любимые дети Бога**.
___________
*Salvation.
* * «Жемчужина, если она брошена в грязь, не станет более презираемой, и, если се натрут бальзамом, не станет более ценной. Но она всегда ценна для ее обладателя. Подобным образом сыновья Бога, где бы они ни были, они всегда имеют ценность для их Отца» [Евангелие от Филиппа, 48).

Бог чувствует боль? Нужно ли Ему отдыхать?

Ему не нужно отдыхать, поскольку Он —сила чистой энергии. Он — если можно так сказать — это постоянно воссоздающие себя заново атомы, тогда как ваше тело со временем стареет и разрушается.
Силы, сотворенные Богом, чисты. Вы — Его генетическое потомство, поэтому вы тоже являетесь чистой энергией на Другой Стороне. Там у вас нет необходимости идти в ванную; вам не нужно есть и пить, хотя вы можете это делать, если захотите; вы никогда не устаете и не нуждаетесь в отдыхе.

А если бы Бог чихнул?

Ну вот, снова вы туда же. Как же люди все искажают. Вы начинаете приписывать Богу человеческие черты. Вы воображаете, что если Бог чихнет, то ураган сметет с лица земли тысячи жизней? Такого не может быть!

Часто ли приходит к вам Ажна? 

О, конечно! Мы видим Ее все время. Она с нами всегда. Мы ощущаем реальное присутствие Их обоих. Бог-Отец не может долго находиться в определенной форме. А мы, жители Другой Стороны, способны принимать определенный облик и долго сохранять его. У Божественного Отца и Божественной Матери есть то, что Они называют формой", к которой мы все время обращаемся. Облачаясь в нее на короткий промежуток времени, Они становятся видимыми и могут говорить с нами, обнимать нас и быть частью нашей жизни. Говоря вашим языком, мы видим Ее ежедневно; а затем Они занимаются Своей работой". Но, несмотря на это, Они для нас доступны всегда. Я еще расскажу об этом.

Как выглядит Бог-Отец?

На протяжении всей моей вечной жизни я видела Его только дважды. Это свет и фигура потрясающей красоты. Что я ощущала?.. Я не способна это описать.
Давайте, я попробую рассказать об Этом. Приблизительно месяц назад, что по вашему времени составляет около 50 лет, у нас был Фестиваль Огней. Мы собрались в огромном зале, в котором могут поместиться миллионы; вам трудно представить наше пространство. Мы не занимаем столько же места, сколько вы. Я не хочу обсуждать, сколько ангелов может поместиться па булавочной головке, но наши измерения отличаются от ваших. Когда мы говорим «миллионы», это не означает буквально такое же количество.
Когда мы пели и славили Бога, воздух внезапно как бы застыл. У нас нет яркого солнечного света, небо всегда покрыто облаками. Наш свет всегда рассеянный, похожий на ваши летние сумерки. Но в тот раз по небу промчались гигантские пурпурные полосы, которые слипались с оранжевыми. Затем из облачной массы стала появляться фигура невероятных размеров — руки распростерты в стороны, белые одежды... Эго был лик Божий.
___________
*См, также книгу Роберта Монро •:Путешествия вне тела; стр. 139 140. г

Почему Он был таким огромным? Его сущность, Его энергия не могут уместиться в малой форме. Некоторые из нас, старожилы, которые с начала времен обитали на Другой Стороне Земли, и те, кто раньше видели Его, сказали, что это был единственный известный им случай, когда Он явил Себя на несколько минут в форме. В течение этих минут Божественный свет излучался из Него и входил в сердце каждого из нас. Его лик, глаза и улыбка были неописуемо прекрасными! Свои чувства я неспособна передать словами. Такое не могло продолжаться долго.
Единственное, что является таким же великолепным и что мы часто слышим, —это Его смех. Да, мы слышим, как Бог радостно смеется! Его смех проникает в самую душу, вызывая трепет и наполняя неописуемым ликованием наши сердца!

Ты можешь описать, что значит быть в объятиях Бога?

Конечно! Я расскажу вам о своем опыте, потому что мы можем говорить только от самих себя. Я сказала нашему Отцу: «Я так хочу прикоснуться к Тебе». Он ответил: «Иди ко Мне». Я сделала шаг вперед, и Он заключил меня в объятия, прижал к Себе, и мое сердце наполнилось неописуемой радостью! Это как подзарядка аккумулятора. Мы можем делать это мною раз, когда только захотим. Он заключает нас в Свои объятия, прижимает к Себе, и тогда все становится для нас восхитительным, прекрасным и совершенным.
На Другой Стороне мы не являемся одним целым с Богом, ведь мы искры, которые вылетели из Божественного Огня. Поэтому нам нужно время от времени «подзаряжать» наше сердце и душу. Потому Он приходит к нам*.
Теперь расскажу об Ажне. Она реагирует гораздо быстрее, чем Он, мгновенно откликается. Наверное, это связано с тем, что Она динамическая сила, а Он — статическая. Он всегда присутствует, любит и абсолютно прекрасен. В Ней больше огня, энергии и страсти. Она знает все об эмоциях. Если вы позовете Ее и сделаете это со всей искренностью, Она придет".
Нет ни одного человека, которого бы Ажна не услышала. Некоторые люди думают о Ней как о Благословенной Матери, но Она может прийти в любой форме. Она способна очень быстро избавить от горести, исцелить. Причем и от страшного недуга, и от легких заболеваний.
Как правило, Ажна появляется молодой, наполненной жизнью и сверкающей. Она может сохранять форму дольше, чем Он. Она —тоже первоначальный Творец, и Ее сила абсолютно потрясающая! Ажна способна сохранять форму очень долго и появиться в любом облике. Она может быть одетой в мантию из золота, пурпура и белого или предстать в облике Марии, которая парит над кустами и разговаривает с детьми, передавая через них послания всему миру***.
______________
* «Отец — человеколюбец добрый, Он слышит душу, взывающую к нему, и посылает ей свет во спасение» {«Толкование о душе», 135).
** «Я послана Силой. И я пришла к тем, кто думает обо мне... Смотрите на меня те, кто думает обо мне! Те, кто слушает, да слышат меня! Те, кто ждал меня, берите меня себе. Да не будет не знающего меня нигде и никогда! Ибо я первая и последняя. Я жена и дева. Я мать и дочь... Я мать моего отца... И моя сила от него» («Г/мм. Совершенный Ум», 13).
*** Имеются в виду явления Богоматери детям в 1917 году неподалеку от португальского городка Фатима. Дети рассказывали, что это была «Госпожа во всем белом, сияющая, как солнце... Ее одежды казались сотканными из света».

Может показаться, что всемогущему Богу не нужны помощники. Но это не так. Он нуждается в нас. Мы — подобие Его женской стороны. Поэтому Он — единый Бог, который получает опыт через всех нас, как на моей, так и на вашей Стороне. Слова «моя Сторона» не совсем правильные, потому что это также и ваша Сторона. Просто я сейчас живу здесь, а вы нет.
Когда мы находимся на плане Земли, именно Ажна (а не Бог-Отец) открывает дверь и позволяет вливаться потоку любви. Достаточно, чтобы вы один раз открыли Ей дверь, и вся ваша жизнь изменится. Ее почитали во всех древних религиях. И не имеет значения, как Ее называют.

Что вы чувствуете на Другой Стороне?

Любовь! Чистую энергию любви. Любовь — это единственное, что возрождает самое себя. Негативность пожирает саму себя. Человек, который ненавидит других или себя, съедает себя заживо. Напротив, человек, который любит других и себя, расцветает и возрождается.

Раньше ты говорила, что Бог как бы нарисовал все, что Он любит, и что Он держит все это в Своем сознании. Можешь ли ты охарактеризовать это как активную деятельность?

Бог— это Великий Живописец, Который создал грандиозное полотно и повесил его на стену. Несомненно, Он помнит каждый мазок Своей кисти, однако Его внимание не всегда направлено на эти мельчайшие детали. Тем не менее нельзя сказать, что Он создал картину, а затем отложил ее в сторону, полностью выбросив из Своего ума. Бог всегда помнит о Своем произведении и тем самым не позволяет ему упасть со стены. Благодаря Его постоянству, картина существует, висит и не падает*.
Ажна может сделать цвета более яркими, и Она, безусловно, способна изменять все то, что есть на картине. Ажна может постоянно «подправлять» ее. Чтобы этот процесс не казался слишком резким, Ажна смягчает его эмоциями, которые несу! в себе любовь, добро и другие подобные качества. Она может корректировать ход событий, в которых вы участвуете, чтобы помочь вам.
На этой планете Ажна является владычицей кармы. Она может распределять карму так, как посчитает нужным. Люди заставляли Ее спать в течение многих столетий, несмотря на то, что с самого начала Она всегда была с нами. Достаточно лишь однажды пробудить Ее, и Она начнет явственно проявляться в жизни людей, получит возможность действовать в полную силу.
______________
* Согласно Библии (Псалтирь 103:29,30; Ин. 5:12), существование мира зависит от Творца и постоянно питается Ьго созидательной мощью» (А. Мень, »История религии; т.1).

Миллиарды людей прошли через воплощения на Земле. Нет ли каких-либо, пусть даже малых, повторений в их опыте?

Я понимаю, о чем вы говорите, и это очень существенный вопрос. Бог сотворил вас уникальными, наделил неповторимым характером, темпераментом, чувством юмора и другими личностными качествами. Каждая искра абсолютно уникальна. Нет двух абсолютно одинаковых людей. Впоследствии, прожив много жизней, вы приобрели свои симпатии и антипатии, сформировали характер — и это тоже дало вам определенную дополнительную окраску. Бог хочет знать о каждом мельчайшем нюансе, даже о таком незначительном, как едва заметный штришок или неразличимый глазом оттенок цвета*.
_____________
* «...ибо познаваемы малости Великостями» {'Гром. Совершенный Ум: 17).

Можем ли мы увеличить силу, находясь вместе?

Да, вот почему Сильвия всегда говорит, что, когда гностики собираются вместе, они увеличивают общую силу. Вот почему Иисус призывал людей собираться вместе во имя Его. Ваш совокупный Свет дает Богу больше, чем когда вы находитесь порознь. Когда отдельные огоньки сближаются, соединяются, Свет становится сильнее! Догадайтесь, что происходит, когда ваш свет становится особенно ярким... Кто это видит и обращает на это внимание? Ажна!

Какая религия несет в себе истину?

Для того чтобы выяснить, кто несет в себе истину, я советую вам обратиться к своему сердцу. И тогда вы обнаружите, что сами обладаете истиной. Истину не найдешь в догматических трактатах и религиозных предписаниях. Только собираясь вместе и совершенствуясь духовно, вы сможете увеличить свои знания.
Церковное учение не должно быть слепой верой: оно должно нести людям свет знания. Ибо чем глубже вы понимаете своих Отца и Мать, тем сильнее будет ваша любовь к Ним. Поэтому недопустимо и преступно скрывать знания от людей.
Гностики несли эту истину с самого начала, передавали ее из поколения в поколение — до тех пор, пока патриархальное правление не изменило правила, потому что эмоции были опасны для новой власти. Гностическая истина утверждает, что не страх должен приводить людей в церковь. Не страх перед вечным проклятием и адом должен руководить вами. Вашей движущей силой должны стать неутолимая жажда знаний. Вы должны собираться вместе, чтобы подзаряжать свои аккумуляторы и учиться! Именно так делали ранние гносгики.
Руководители церкви были обеспокоены недостаточным количеством прихожан. И что они сделали?.. Изобрели ад! Так был создан Бог карающий. Людей хотели напугать до смерти, чтобы привлечь больше народа! Вот что они придумали. Мы видим, что Земля — это поле боя, наполненное тревогой, страхом и суевериями. Церковники испокон веков использовали первобытные страхи человечества: «Возможно, Бог не любит меня. Наверное, Он отверг меня, и я буду проклят». Люди страшились Божьей кары — и тратили огромные суммы на строительство храмов, надеясь таким образом умилостивить Бога. Храмы становились все выше и помпезнее, а церковная иерархия все больше отдалялась от людей. Церковники внушали людям, что те глупы и не способны к самостоятельному познанию. Знания были спрятаны*, а людей отучили стремиться к истине.

Интеллект и эмоции

Божественная Мать пребывает на вершине всеобъемлющего опыта. Она вмещает в Себе все эмоции, которые представляют собой совокупность общего опыта. Нужно ли Ей получать опыт? Нет! Ведь Она Сама является опытом. Нужно ли Божественному Отцу получать знания? Нет! Ведь Он Сам является Знанием.
Весь наш опыт предназначен для Бога-Отца, а Она все это корректирует. У Нее есть Свой собственный способ приобретения интеллектуального опыта: Она получает его через Бога-Отца. Он получает опыт Своей эмоциональной стороны от нас, а Она содержит его. Подобно тому как Он был интеллектом с самого начала, Она изначально была эмоциями. Он все еще получает опыт, а Она является опытом вместе со знаниями. Она уже содержит в себе всю полноту эмоций. И поскольку у Нее есть оба аспекта, Она может вмешиваться и корректировать происходящее.
_____________
* «Иисус сказал: "Фарисеи и книжники взяли ключи от .пиния. Они спрятали их и не вошли сами, и не позволили тем, которые хотят войти"» [Евангелие от Фомы, 44).

Но вы не должны забывать о том, что все сотворено Богом. Когда мы говорим «Бог», то не обязательно имеем в виду множественное число, потому что оба Они являются Единым Целым. Если Один из Них вершит иные дела или больше вмешивается в происходящее, это не означает, что Один стоит выше Другого. То же самое у вас на Земле: если компанию основали два партнера, то оба они равноправны. И Он, и Она одинаково могущественны!
Он является силой, которая поддерживает стабильность, но Сам Он не может двигаться. Она является другой силой, которая движется внутри Неподвижности*.
Он — Тот, Кто стабилизировал Творение и удерживает его в Своем уме. А Она, будучи эмоциями, привела это в движение. Интеллект обдумывает, а эмоции являются двигателем. Ажна —это глаза и руки Бога; Она активно действует. Он приводит все в движение и является Творческой Силой. А Его мысли и интеллект обеспечивают целостность и постоянство, делают Творение стабильным.
_______________
* «Иисус сказал: "Если вас спрашивают: Каков знак вашего Отца, Который в вас? — скажите им: Это движение и покой"» (Евангелие от
Фомы, 55).

О Знании

Чтобы подняться на более высокий духовный уровень, вы должны овладеть более глубоким знанием.
Любовь приходит к вам отовсюду: от нас, ГИДОВ, и главное — от Бога. Божественная любовь течет постоянно, широко, свободно, она всегда доступна для вас. Если вам кажется, что Бог вас не любит, это потому, что вы закрыты. Любовь Бога льется постоянно —без ограничений, без всяких условий, непрерывно и присутствует всегда.
Любое существо, которое пытается играть роль Бога и обладающее такими качествами, как мстительность, придирчивость, ненависть или нетерпимость, — безусловно, самозванец. У Бога нет фаворитов, и Он никогда не хватает маленьких детей — невинных младенцев, малышей — и не умерщвляет их. Такой дьявольский тип придуман человеком; это плод воспаленного человеческого воображения.

* * *
«Бог есть Любовь, мои друзья, Любовь и только Любовь».
Сильвия

«Каждая душа равна перед милостью Бога». 
Франсина

Глава 2
Божественный Отец и Божественная Мать

Франсина: Ажна проявляется всюду, сейчас Она очень сильна. Каждый человек способен Ее ощутить. Она невероятно могущественная. А когда Ее почитатели собираются вокруг Нее, Она становится еще сильнее. Земляне давным-давно забыли о Ней,тем не менее Она всегда была здесь*. Когда вы прославляете Бога, Который вас любит, Он становится сильнее.
Все явления Благословенной Матери в действительности являются Ажной, Божественной Матерью. Безусловно, это Она появлялась в Лурде, Фатиме и Гваделупе. Это была Богиня-Мать. Не важно, как вы Ее называете. Есть свидетельства Ее появления среди испанцев, африканцев, кавказцев и народов Азии. Она являла Себя каждой расе. Когда люди начинают стремиться к Ней, Ее сила возрастает. Так вера создает силу. Вера прибавляет сил.
____________
*«Я та, которая почитаема и которой воздают славу, и которой пренебрегают с презрением» (*Гром. Совершенный Ум: 18).

Божественная Мать всегда была хранительницей вашего мира и земной жизни. Она правит физической жизнью и всем тем, что имеет отношение к людям и человеческим эмоциям; Она обладает властью также и на Другой Стороне. И Его, и Ее работа никогда не прекращаются. Ваш интеллект достался вам от Отца, а эмоции — от Матери. Именно Она вмешивается в человеческую жизнь, делает ее лучше, утешает в горе и уменьшает боль. Если происходят какие-то чудеса, их делает Ажна, а не Бог-Отец. Он не может и не будет вмешиваться, хотя Его любовь постоянна и окружает людей со всех сторон*. Он непрерывно передает знания через каналы.
Поймите: все, что нужно, — это открыть дверь, через которую Она могла бы войти. Божественная Мать слишком долго находилась за дверью. Ей нужен лишь маленький просвет, чтобы проникнуть сюда.
Ажна является Основой Движения. Пришло Ее время. Это время заступничества Божественной Матери. Благодаря Ей возрождается движение Нью Эйдж**.
Вот почему я постоянно повторяю: каждый раз, когда вы собираетесь вместе, чтобы прославлять Ажну, вы немного ослабляете сковывающие Ее цепи. Теперь вы понимаете, что происходит? Она получает силу. Ее могущество распространяется, и таким образом женский аспект Бога получает возможность приносить мир на Землю.
_________________
* «Иду ли я, отдыхаю ли, Ты окружаешь меня, и все пути мои известны Тебе» (Псалтирь, 138:3).
**New Age, Новая Эра. «Это наиболее бысторастущее духовное движение современности» (Маргарет Бирли).

Мужчины не должны огорчаться тому, что женский аспект присущ каждому из них. Наоборот, они должны пытаться пробудить его! В свою очередь, каждая женщина должна пробудить свой интеллект. Самые древние предания говорят о том, что женский Божественный аспект был первичным, по это, безусловно, ни в коей мере не преуменьшает роль мужского аспекта. В каждой религии есть понятия инь и ян. Во всем присутствуют эти противоположности. Каждый мужчина и каждая женщина имеют как мужские, так и женские качества. Так должно быть.
На Земле вас учат использовать интеллект, опираться именно на него: «Будь умным, ходи в школу, иначе не получишь работу. Используй голову. Думай». Не этому ли вас учат? Вы когда-нибудь слышали, чтобы кто-то говорил: «Используй свои эмоции»? Нет! Наоборот, вам твердят, чтобы вы всегда контролировали свои эмоции, держали себя в руках. Никто не скажет: «Если вы будете достаточно эмоциональны, то добьетесь успехов в жизни». Эмоциональность у вас считается слабостью и недостатком человека. Но ведь эмоции способны двигать горы!
Допустим, у вас финансовые проблемы или на вас подали в суд. Ажна вмешается и поможет вам, если вы обратитесь к Ней. Вы можете мне возразить: «Можно ли беспокоить Божественную Мать по поводу своих финансовых проблем?» Да, потому что Она способна вмешаться и изменить ход событий! Она, как рыцарь-крестоносец, противостоит негативной энергии. Визуализируйте Ее стоящей перед вами, с Ее прекрасным золотым мечом, который, в буквальном смысле, принимает на себя основной удар любой негативной энергетической «молнии».
________________
*Согласно древней китайской философии инь — это женское начало, а ян —мужское начало. Дуалистический принцип инь-ян распространяется на все стороны жизненных циклов и космических процессов.

Не раздражайтесь и не падайте духом из-за неприятностей, которые случаются в жизни, потому что все они — и малые, и большие — вскоре исчезнут. Если вы верите в Богиню-Мать, которая способна помочь, то обнаружите, что Она действительно влияет на обстоятельства. Постоянно говорите Ей: «Ажна, отдаю это в Твои руки».
Вы можете очень настойчиво обращаться к Ней. Скажите: «Я хочу это сейчас, Ажна. Пожалуйста, позаботься обо мне. Помоги мне сейчас». Все это нужно говорить громко, вкладывая всю силу своего желания. Вот почему люди молятся вслух*.
Значит, наша Божественная искра — это и Божественный Отец, и Божественная Мать?
Верно. Когда вы начинаете проявлять любовь к Божественной Матери, Она способна «разжечь» эту искру. Поэтому я вижу, что одни люди подобны крохотным огонькам, а другие — это большие яркие огни.
____________________
* «...и начала душа, дабы Отец, сущий на небесах, помог ей, взывать к имени Его, воздыхая всем сердцем своим и говоря: "Спаси меня, Отче мой!"» {•Толкование о душе», 135).

Вы тоже способны это почувствовать*. Каждый раз, когда вы приобретаете чуть больше знания, когда вы объединяетесь вместе, ваш огонь становится ярче и сильнее, а ваша душа расширяется. Ажна прикасается к вам Своей волшебной палочкой, Своим мечом — и помогает этому развитию. Поэтому вы меняетесь: маленькая «клеточка Бога» растет, вы становитесь большим и сильным.
Я хочу подробно рассказать о возвращении Божественной Матери в духовную жизнь. С незапамятных времен вплоть до начала нашей эры (по крайней мере на протяжении 20 тысяч лет) почитание, любовь и внимание к Божественной Матери были очевидны**. Патриархальное правление началось только 2 тысячи лет назад. С того времени на Земле воцарился хаос, потому что целенаправленно насаждались догмы, страх и чувство вины. Постоянно вспыхивали войны —протестанты воевали с католиками, мусульмане с евреями.
Вы должны понять, что в основе Творения существует дуальность. Ошибочно думать, что еегь только один первичный источник. Идея о дуальности «мужское-женское» требует того, чтобы ее внимательно рассмотрели.
_________________
* «Ученики Его (Иисуса] сказали: "Покажи нам место, где ты, ибо нам необходимо найти его". Он сказал им: 'Тот, кто имеет уши, да слышит! Есть свет внугри человека света, и он освещает весь мир. Если он не освещает, то — тьма"» (Евангелие от Фомы, 29). *' «Я та, которую возненавидели повсюду и которую возлюбили повсюду» {•Гром. Совершенный Ум: 16).
**«Я та, которую возненавидели повсюду и которую возлюбили повсюду» {•Гром. Совершенный Ум: 16).

Именно Ажна вмешивается* в земную жизнь. Планета Земля, в основном, управляется женским аспектом Бога. Дуальность, которая выражается в наличии интеллекта и эмоций как двух противоположных сторон одного целого, воспроизводится снова и снова. Важно ли это знать для вашего так называемого «спасения»? Нет. Однако это важно для вашей души —ведь она расширяется благодаря пониманию природы Бога. Для вашего духовного роста необходимо ясно понимать, как в действительности началось Творение. Фактически, 90 процентов из вас не желают снова возвращаться в земную жизнь. Люди хотят поскорее завершить этот жизненный цикл, сдать экзамены, уйти на Другую Сторону и заниматься своим любимым делом. Я не могу винить вас за это, потому что сама не хочу воплощаться на этой планете, и никогда не сделаю этого.
_______________
*В хорошем смысле этого слои. Вмешивается, чтобы помочь, защитить, уберечь.

Божественная Мать является покровительницей вашей эмоциональной планеты. Ни одна планета не является столь эмоциональной, как Земля.
С пробуждением женской стороны Бога начинает проявляться Иго сострадательный, умиротворяющий, любящий, заботящийся аспект. Когда управляет прямолинейный интеллект, правление становится безапелляционным, холодным, разделяющим и лишенным всякой заботы.
Если вы согласитесь с такой матриархальной точкой зрения, ваша жизнь полностью изменится, вне зависимости от того, верите ли вы в Божественную Мать или нет. Начните принимать и женский аспект Бога, а не только Его интеллектуальный аспект, потому что это соответствует истине'. Начните опекать, любить, заботиться; избавьтесь от догматического, внушенного вам страха. Подумайте о материнском аспекте: что представляет собою мать? Мать вмешивается! Она поддерживает справедливость! Гармонизирует! Кормит, умывает, утирает слезы. Окружает заботой, приводит в порядок свой дом.
Тем не менее я искренне согласна с Сильвией. Я не хочу, чтобы была чисто матриархальная религия без патриархальных аспектов. Это было бы абсурдно. Это все равно что отбросить одну половину мозга. Гностики всегда сводили вместе обе эти грани.
Я хочу, чтобы вы углубили свое понимание материнского принципа, научились обращаться к Божественной Матери, просили Ее вмешиваться в вашу жизнь". Мужское начало не может вмешиваться. Это неподвижный, неизменный, бестрепетный, непреклонный принцип. Но эмоции, которыми является Божественная Мать, очень подвижны, они способны опекать, любить, смягчать и делать так, чтобы все было хорошо. Они могут даже менять ваш план (то есть контракт, который вы заключили с Богом, чтобы испытать на своем опыте определенные положения умозрительного знания).
____________
* «Как утешает кого-либо мать его, так утешу Я вас» (Книга пророка Исайи, 66:13).
**»Возьмите меня к себе из знания» (•Гром. Совершенны!1 Ум*. 17).

Я приведу вам пример, когда самопрограммирование может быть особенно эффективным. Сильвия часто советует: «Если вы предчувствуете, что должен произойти несчастный случай, попросите Божественную Мать вмешаться —чтобы вместо лобового столкновения вы только бы слегка поцарапали крыло своего автомобиля». Этим вы не нарушите свой план, но значительно смягчите удар. В сущности, Ажна разряжает обстановку, создает более благоприятные условия, гармонизирует окружение.
Богу нужно, чтобы Его любили", а не преклонялись перед Ним. Когда вы любите Бога, Его любовь, постоянно направленная к вам, течет свободнее. И так должно быть всегда. В самых потаенных глубинах вашего сердца вы знаете: любовь к Богу — это основа основ!
Люди постоянно спрашивают меня: «Существует ли реально такая сущность, как Бог?» Да, Бог является сущностью; это не просто какая-то неопределенная разумная сила, которая движется. Возможно, вы считаете, что недостойны того, чтобы Бог посетил вас. В таком случае, я хочу, чтобы вы посмотрели на человеческие взаимоотношения. Как вы думаете, ваши дети достойны того, чтобы вы их посещали? Вне всяких сомнений! Так и Бог посещает вас, потому что вы — Его любимые дети". Сейчас Он не может долго находиться в определенном физическом облике, потому что ни одна форма не способна вместить Его великолепие. Но на Другой Стороне вы действительно видите Бога много раз, в Его физической форме или в виде сверкающего света, который движется и общается с вами. А вот Ажна имеет форму.
'______________
* «Творец мира ждет ответной любви от Своего творения. Он жаждет любви» (Святая Тереза Лизьеская).
* * «Иисус сказал: "Если вам говорят, кто вы? — скажите: мы Его дети, и мы избранные Отца живого"» (Евангелии от Фомы, 55).

Церковь учит, что Божественная Мать — это Дева Мария. Но у Нее множество обликов и имен: Ашера, Теодора, София, Изида... Она вездесущая!
Поскольку Ажна является эмоциями, Она не будет приходить или вмешиваться, пока Ее не позовут. Бог-Отец вездесущий, Он постоянно содержит нас в Себе, Он всегда с нами. Напротив, пока вы не позовете Божественную Мать, Она не нарушит вашего уединения и не вмешается.
Если вы хотите душевного спокойствия, если вам нужна помощь, вы должны заручиться Ее поддержкой. На этой планете именно ваши эмоции часто являются причиной всевозможных заболеваний. Я хотела бы, чтобы вы осознали: когда ваш ум спокоен, а эмоции стабильны, ничто не сможет вывести вас из равновесия. Но если ваш ум и эмоции расстроены, любая мелочь может ранить и даже подкосить вас. Призовите Ажну. Ее вмешательство изменит, смягчит ситуацию: продолжая выполнять свой план, вы будете находиться в менее жестких условиях.
Планы воплощений очень определенные и конкретные, но в некоторых местах они имеют белые пятна, которые означают, что вы действительно запланировали отправиться «в пустыню» — на неизведанную территорию без карты. Когда наступает такой «пустынный период», приходит чувство одиночества, страх и пугающее осознание". Вы понимаете, что смерть неминуема, вы чувствуете, что наступает период потерь. Это ужасные, депрессивные периоды в жизни! В такие моменты Ее помощь наиболее эффективна. Поймите правильно: Ажна не создает эмоции, Она приходит и настраивает вас на позитивную эмоцию.

Говорил ли Иисус о Божественной Матери? Если да, то его слова, наверное, не были включены в Библию?

Верно и то, и другое! Когда Иисус сказал Матери Своей: «се сын твой»", он обращался именно к Божественной Матери, о Которой гностики хорошо знали и в Которую верили. Но сейчас Ажна «не имеет алтаря», если так можно выразиться.
Если Божественная Мать не возродится в вас, или ваши эмоции не возродятся вместе с вашим интеллектом, значит, вы свернули с пути. Когда в человеке доминирует рассудок, его эмоции начинают просить милостыню. Если он не исправит положение, жизнь попросту покинет его.
Гностические писания не были включены в Библию. Эти тексты были спрятаны в тайниках, в труднодоступных местах.
____
*    См. книгу •Совершенствование души», гл. 1. *'   
 **  Ев.от Иоанна, 19:26.

Можно ли говорить о размере, форме и пределах владений Бога-Отца?

Да, и это наша Вселенная! Есть предел Вселенной, хотя в телескопы нельзя его увидеть. Вселенная полностью отражена в человеческой форме. Древние астрологи утверждали, что Рыбы являются ступнями «Большого Человека», Лев — Его сердцем, а Овен — головой. Вы видели древние рисунки, где в круге изображен мужчина с разведенными в стороны руками? Это олицетворяет созидающую силу Бога, «Большого Человека». Если представить, что на рисунке Бог дан в «натуральную величину», то мы будем размером с крошечную клетку".
Сейчас я хочу, чтобы вы подумали о Нем как о гигантском Большом Человеке, в теле которого каждый из нас занимает определенное место. Ажна, Божественная Мать, является силой, которая движется внутри этого гиганта и творит там чудеса. Она полностью управляет физической жизнью. Из этой истины вытекают понятия Матери-Природы, Девы Марии, Девы в Лотосе в философии буддизма. Это изначальная женская управляющая сущность.

Ажна движется внутри Бога-Отца?

Она является свободно движущимся Богом. Она — Та, Которая Вмешивается, Источник Движения. Он — Неподвижный Движитель. Он статичный и постоянный, Он стабилизирует все внутри Своего царства. Она может врываться в Него и вырываться наружу, и быть везде, где Ей только нужно. У Нее — динамическая природа. Вот почему Она является абсолютным правителем на Земле.
__________
* Пылинку.

Когда Ее призывают, Она откликается быстрее, чем Бог-Отец. В Своей статичности Божественный Отец всесилен и неподвижен; Он постоянно удерживает, любит, отдает и сохраняет. Он — Первичный Движитель, но Сам Он не движется! Однако внутри Себя Он окружает вас любовью и обнимает, как мать обнимает ребенка, закрывая вас Своим телом.

Что означает триединство?

Это Бог-Отец, Божественная Мать и Святой Дух. Святой Дух —это любовь Божественной Матери к Богу-Отцу. Она так сильна, что фактически становится самостоятельной энергией, которая опускается на человечество. Эта любовь между Ними проявляет себя. Вы можете не только подняться к ней, вы можете попросить, чтобы она на вас снизошла. Эта любовь — единственное, что может снизойти; к остальному вы сами должны подняться. Божественная Мать и Святой Дух могут снизойти*, но к Богу-Отцу вы должны подняться сами".
_________
* «Я нисходящее вниз и поднимаются ко мне» (•Гром. Совершенны» Ум; 18).
**Ср.: «Идите ко мне, те, кто знает меня» (•Гром. Совершенный Ум», 17).

Почему эта информация скрывалась?

Многие религиозные группы не позволяли ей выйти наружу: они боялись прослыть еретиками или невежественными. Но истина всегда освобождает вас! Удерживая людей в темноте и невежестве, религиозные деятели управляли ими. Ведь если истина проясняется, она перестает быть тайной. Не только избранные достойны знать истину. Каждый человек вправе знать столько, сколько знает другой.
Трагедия в том, что религия удерживает людей в рамках определенных постулатов веры; считается, что люди глупые и не способны проникать самостоятельно в суть вещей. В действительности же, в душе ВЫ всегда знаете, что пришли из глубины веков.
С давних времен мужчины боялись эмоций и способностей женщин, поэтому они всячески скрывали, что существует женская часть Бога. Ведь это дало бы женщинам право на власть! А следовательно, такие же полномочия и духовность, какие имели мужчины. Если бы женщины получили власть, то на Земле воцарилось бы матриархальное правление и прекратились бы все войны. Вот что нужно было сделать вашим предкам —признать дуальность, которая лежит в основе как матриархального, так и патриархального правления. Используя только одну половину мозга, вы были бы наполнены либо одними эмоциями, либо бесстрастным интеллектом.
Мужчины подавляли все проявления женского, нежного, жизнерадостного, любящего аспекта. Ведь это не приносит много денег, не вносит страха и, безусловно, не приводит в церковь больше прихожан!

Ажна управляет только Землей или другими планетами тоже?

Другими планетами Лжна также управляет. Она имеет дело с вашей стороной больше, чем с моей. Ажна творит чудеса. Она проявляет Свое могущество, занимаясь «делами плоти и крови» в повседневной жизни.

Почему Ажна так долго молчала?

Потому что земной мир должен был пройти через болезненную эволюцию. Через весь процесс обучения. Вы должны были это сделать не только индивидуально, но и коллективно.
И пока не воплотилась группа существ, которые были защитниками Ее имени, Она должна была, как вы выражаетесь, спать. Но на самом деле Божественная Мать никогда не спала. Она изменяла ход событий, хотя никто не обращал на Нее внимания. Была ли Она здесь всегда? Да. Признавши ли Ее? Нет.
Когда вы идете силу добру —оно растет и расцветает. Если вы даете силу негативности — она буйствует, крушит и разрушает. Именно это происходит на земном плане.
Почему Она не проявила Себя с самого начала? Она проявляла Себя, пока 2 тысячи лет назад ire началось патриархальное правление. До этого времени гностики действовали повсюду, они несли самую правдивую религию. Все началось с истинной религии, с дуальности, но это не приносило никаких денег и не способствовало строительству больших церквей. Поэтому кто-то решил: «Давайте создадим по-настоящему жестокого и мстительного бога. Это напугает всех до смерти».
Посмотрите на ваши соборы. Зачем нужны такие громадины? Возможно, вам требовались большие помещения, чтобы собираться. Но Богу, безусловно, все эти затраты не нужны.

Что значит  «отдать себя Богу»?

Говорить так, иметь это в виду и делать это — вот что должно стать вашей ежедневной аффирмацией*. И тогда страхи постепенно начнут исчезать — даже те, которые касаются денег и желания быть любимым. Постоянно повторяйте: «Я нахожусь в Ваших руках и в Вашем сердце, о Божественная Мать и Божественный Отец! Пожалуйста, ведите меня, направляйте меня, дайте мне мир и покой, укажите мне путь».
Будьте очень искренними, когда молитесь**, и добавляйте также, что сможете справиться с любыми последствиями того, о чем просите. Будь я на вашем месте, я бы просила покоя ума — но не до такой степени, чтобы стать абсолютно безмятежной; я бы молила о здоровье и радости. Если у вас будет все это,тогда остальное встанет на свои места, потому что в природе человека заложено всегда быть счастливым.
____________
*От англ. affirmation — утверждение.
**Должио молиться Отцу, и взывать к Нему всей душой. Не устами внешними, но духом внутренним, из глубины исходящим» ^Толкование о душе; 135).

Поверьте, Бог хочет, чтобы все были счастливы! Бог никогда не хотел, чтобы кто-либо горевал. Вас учили и вам проповедовали, что вы должны жить в страданиях. Но все это делали люди, Бог никогда не хотел, чтобы человечество жило в страданиях. Он хочет, чтобы каждый человек был счастлив и развивался в своем собственном пространстве и времени. Бог никого не презирает и не отвергает; Он любит всех без исключения.
Когда вы обращаетесь к Богу, не нужно произносить длинные молитвы, покаяния или просьбы; не нужно бить себя кулаком в грудь. Просто скажите: «Я здесь, Господи. Я знаю, что Ты рядом со мной. Я люблю Тебя и знаю, что Ты любишь меня». И все! Любовь Бога польется через вас и поможет вам.
В своих молитвах всегда просите именно то, что вам нужно. Говорите: «Ажна* , я хочу...» И вы почувствуете себя более защищенными, чем раньше. Это не означает, что вы перестанете сталкиваться с жизненными трудностями, набивать себе шишки, испытывать боль. От этого никуда не денешься. Жизнь идет своим чередом. Будут и болезни, и страдания. Но даже если вам придется пройти через тяготы и лишения, вы сделаете это более грациозно и легко, потому что Ажна будет помогать вам**. Она действительно сделает это. Именно Божественная Мать защищает вас: когда обстоятельства становятся невыносимыми и жизнь бьет вас сильнее, чем вы способны вынести, Она вмешивается и помогает вам.
_______
*    «Я молчание, которое нельзя постичь... Я изречение моего имени» (*Гром. Совершенный Ум», 14, 15).
** «Я облегчающая роды... Я утешение в родовых муках» («Гром. Совершенный Ум», 13).

Вы должны просить Ее об этом заступничестве*. Скажите Ей: «Я больше не могу так жить. Ажна, пожалуйста, облегчи мои страдания». И это ни в косм случае не помешает вашему духовному росту. Вы имеете полное право послать сигнал «S.O.S.», когда наступает перебор. Это чем-то похоже на роды — вы тяжело дышите, а когда боль становится невыносимой, акушерка говорит: «Не волнуйтесь, все будет хорошо, дышите чаще, не напрягайтесь!» Она успокаивает вас, помогает вам. Пройдя через все, вы заново родитесь.
Вас убедили, что нельзя просить слишком много. Вас этому учили, в вас это вбивали: «Почему ты не благодаришь Бога? Почему ты просишь так много?» Богу безразлично, благодарите вы Его или нет. Ажне, конечно, нравится, когда Ее благодарят, но Она не рассердится, если вы не станете этого делать. Наши Боги совершенны, и никакая человеческая неблагодарность не способна нарушить Их блаженство.
________________
*  «Я Совершенный Ум и покой. Я знание моего поиска и находка тех, кто ищет меня, приказание тех. кто просит меня, и сила сил... ангелов, которые посланы по моему слову» («Гром. Совершенный Ум», 18).

Поэтому можете просить столько, сколько захотите, и так долго, как только сможете! Если вы не будете этого делать, вы ничего и не получите.
Ажну надо просить, Она ждет ваших просьб. Многие люди рассказывали мне, что в молитвах они попросили, чтобы им прислали цветок — и потом не раз в течение нескольких дней они получали цветы. Кто-то дарил им розу или лилию. Ажне нравится это делать, потому что Она способна творить чудеса. У Божественной Матери есть сила делать такое, и для Нее не имеет значения, верят люди в это или нет.
Кому мы должны направлять молитвы — Божественному Отцу или Божественной Матери?
Не будьте такими формалистами. Если вы молитесь, вас обязательно услышат. Не беспокойтесь о том, что «сейчас я молюсь эмоционально, поэтому мне нужно обращаться к Ней... А вот теперь я молюсь рассудочно, и поэтому должен адресовать свои молитвы Ему». Нет, так делать нельзя. Иначе вы снова попадете в ловушку догматизма. Вам нужно осознать, что разум и знания этих Существ поистине беспредельны. Просто молитесь, и ваши молитвы будут обязательно услышаны.
Единственный способ действительно найти Бога — это искать Его внутри, а не снаружи. Люди постоянно находятся начеку, они настороженно осматриваются, они боятся, что Бог не защитит их. Но если вы без оглядки отдадите себя на милость Бога, вы всегда будете под Его защитой.

Иногда вам может казаться, что Божественная Мать молчит, не помогает и не обращает на вас никакого внимания. Вы даже можете роптать на Ажну за то, что Она не отвечает на ваши молитвы. Видите ли, Ее время и ваше время отличаются, это первое. Иногда Божественная Мать не протягивает вам руку помощи, потому что вы должны выучить свой урок. Когда урок выучен, Она приходит и отвечает на ваши молитвы*.
Теперь вы можете сознательно получать опыт для себя или даже нести такую тяжелую ношу, как жить образцовой жизнью — подобно Сильвии, которая является примером для очень многих людей.
На мантии Ажны начертаны слова: «Каждый должен постоянно пробуждать свое индивидуальное и Божественное я». Ажна побуждает человека искать Бога внутри себя**, осознать свою Божественность. Происходит прорыв, и душа расширяется до такой степени, что ее мощь начинает ощущаться окружающими людьми. Пробужденная душа начинает славить Бога, Богиню, все! Вспыхнув однажды маленьким огоньком внутри, этот свет распространяется вокруг вас и распускается, как лепестки лотоса. Буддисты недаром используют символ лотоса — когда этот цветок раскрывается, появляются великолепные пурпурные оттенки.
____________
*    «Я та, кто взывает; я га, кто слышит» («Гром. Совершенный Ум: 19).
** Ср.: «Зачем в поисках Бога углубляться в лес? Он обитает во всем, оставаясь далеким. Он пребывает и в тебе, как аромат — в цветке, как отражение — в зеркале, так и Бог живет во всем; ищи Его в сердце своем» {Ади-Грантх, Дханасари, 9).

Посеянное в землю зерно растет, но никто не замечает росток до тех пор, пока он не начнет цвести. Желание иметь запас воды для цветника не свидетельствует о нашем эгоизме, ведь если у вас нет воды — никто не сможет наслаждаться цветами. В этом случае вы будете похожи на маленький запущенный клочок земли, который ждет, когда кто-нибудь придет и обработает его.

Какие формы принимает Ажна?

Изумительные, великолепные. Она высокая, стройная, прекрасная, с белоснежной кожей и огромными сияющими глазами. Ее видели со светлой и с темной кожей, темноволосой, похожей на испанку. Ажна может менять Свою внешность как угодно. Но Ее глаза, неизменно сияющие и прекрасные, всегда имеют изящную миндалевидную форму.
Божественная Мать высокая, и по вашим стандартам может показаться пышной. Она очень чувственная. Бог-Отец высокий и статный, смуглый, с темными глазами. Ажна и Ом всегда принимают такую форму для нас. Они соответствуют вашим представлениям о том, как должны выглядеть Бог и Богиня. У Бога-Отца миндалевидные глаза; вы бы сказали, что в Его облике есть азиатские черты. У Нее более округлые формы. В каждом из Них заметны те физические особенности, которыми Они наделили все созданные на Земле расы. Их черты распределены по всему нарисованному Ими полотну, и это замечательно*.
Не только избранные могут лицезреть Ажну. Каждый может увидеть Ее, если только действительно захочет. Я имею в виду не только то, что вы должны поверить, — вы должны просить Божественную Мать предстать перед вами!

Почему Она больше не показывается нам?

Я думаю, что ситуация такая же, как в случае с горящим кустом**. Если бы вы видели Ее каждый день, зачем вам тогда нужно было бы совершенствоваться? Иногда отсутствие Божества побуждает вас учиться осмысливать свои знания и продолжать двигаться дальше. Иначе все будет слишком легко.
У каждого человека должен быть символ Божественного (или понятие мессии). Попытайтесь понять, что Иисус действительно имел в виду, когда взял свой крест. Он пытался спасти мир от патриархального правления, старался возродить принцип Божественной Матери. Даже во время распятия у него было Ее видение, и он тогда произнес: «Сын, будь со Своей Матерью. Мать, будь со Своим сыном». Все ошибочно считают, что он говорил это своей человеческой матери, Марии, которая стояла у подножия креста, тогда как в действительности он разговаривал с Божественной Матерью. Даже умирая, Иисус пытался донести до людей истину о Божественной Матери". Неслучайно древние египтяне возвеличили таких женщин, как Клеопатра, Хатшенсут и Нефертити.

________________
* «Через человека Бог как бы начертал (по славянски — •вообразил•) себя красками материального мира» (В. Ильин, •Шесть дней Творениям).
** Имеется в виду неопалимая купина. Бог явил Себя Моисею в виде пылающего тернового куста, который горит, но чудесным образом не сгорает (см. Исход 3:1-6),

Как только вы начнете это понимать, вы сможете служить !югу и получите больше благословений в любви и принятии истины. Неустанно продолжайте учиться и искать знания. Это и есть истинный «рост души», который означает постоянный поиск знаний. Я занимаюсь этим поиском многие годы. У меня было одно земное воплощение, и, кроме того, я сейчас являюсь духовным гидом, что равнозначно большому количеству воплощений. Несмотря на все это, я едва ли коснулась поверхности гигантской Божественной картины,едва ли взяла с нее даже крошечную частицу истины. Поэтому вы можете представить себе грандиозность того знания, которое еще придет. Это становится, как говорит Сильвия, «изумительно навязчивой мыслью». Каждый кусочек кожуры, которую вы снимаете, открывает вам очередное сокровище, а затем еще и еще. Каждый новый «слой» все больше просвещает вас**.
___________________
* Тот, кто не возлюбил своего Onu и свою Мать, как я, не может быть моим учеником. Ибо моя Мать... поистине дала мне жизнь» (Ев. от Фомы, 105).
** Ср. со словами an. Павла: «От одной крови Он произвел весь род человеческий для обитания по всему липу земли, назначив предопределенные времена и пределы их обитанию, дабы они искали Бога, не ощутят ли Его, и не найдут ли, хотя Он и не далеко от каждого из нас: ибо мы Им живем и движемся и существуем» (Деяния святых апостолов, 17:26-28).

Обладают ли некоторые люди способностью просить Бога лучше, чем другие? Иногда это так! Разумеется, это не означает, что кто-нибудь менее значителен, но тот человек, который без устали работает для Бога, безусловно, обладает «лучшим голосом», чем другие люди.

Насколько духовны «примитивные» народы?

По своей натуре они более близки к Божественной Матери, чем вы. Им не обязательно эволюционировать еще выше, но им, безусловно, легче развиваться, потому что у них нет догматического абсурда. По сравнению с вашим «цивилизованным» обществом, у «примитивных» народов меньше умственных и физических заболеваний, а душевнобольные встречаются еще реже. Все коренное население• африканского континента обладает огромной любовью к Матери-Земле и Божественной Матери.

Связь с другими

Сильвия всегда призывает служить другим людям — независимо от того, есть ли у вас нелады со здоровьем — умственным или физическим. Чем больше вы помогаете другим, тем благополучнее будете сами. Это истинная правда. Это абсолютная гарантия! Это один из универсальных законов, который направляет каждого, кто когда-либо вступал в жизнь, и продолжает направлять нас, когда мы возвращаемся на Другую Сторону.
Этот универсальный закон гласит: «Чем больше добра вы делаете другим людям, тем больше у вас шансов стабилизировать собственную жизнь, улучшить свое умственное, физическое и душевное здоровье». Это действовало всегда, с самого начала времен. Существует не так уж и много универсальных истин, но данная безусловно является таковой. Она абсолютная! Эта истина исходит непосредственно из уст Бога*! Чем больше вы отдаете душевного тепла, заботитесь и любите других людей, тем более счастливыми и здоровыми будете сами.
Заметьте, что люди, без устали работающие для других, имеют более крепкое здоровье, несмотря на то, что страшно устают. Вы можете возразить, что и они умирают, но ведь уход является истинным благословением для всех. Ведь вы уходите домой! Как я уже много раз говорила, смерть служит наградой за жизнь!
Поэтому чем больше вы преданы Ажне, тем сильнее становитесь. Кого будет слушать Божественная Мать? Того, кто постоянно разговаривает с Ней, или того, кто игнорирует Ее? Богиня-Мать всегда замечает преданность, обожание, любовь — и откликается.
8 декабря — это праздник Ажны. Во время чествований вы прославляете Бога. В древние времена, независимо от того, какое существовало общество и какое имя Она носила — была ли это Изида, Теодора или Ашера, — люди приносили Ей цветы и зажигали для Нее свечи, потому что это необходимо и вам, и Божественной Матери**. Молитесь, ибо молитвы способны изменить очень многое в вашей жизни.
_______________
*«Так внимайте, слушающие, и вы, ангелы, и те, кто послан, и духи, которые восстали от смерти» («Гром. Совершенный Ум», 21).
** «Почитайте меня! Почитайте мою бедность и мое богатство! Не будьте ко мне высокомерны, когда я брошена на землю! И вы найдете меня в царствии» («Гром. Совершенный Ум», 15).

Древние азиаты испытывали искреннее уважение к женскому аспекту. Они очень любили Кали — богиню индусов, хотя Она всегда считалась там разрушительницей. Я никоим образом не хочу сказать, что Ажна —разрушительница. Она никого не уничтожает. Но когда вы доверились Ей и Ее защитная мантия окружает вас, тогда каждому, кто причинит вам вред, следует остерегаться. Ее возмездие стремительно*. Я думаю, именно поэтому у индусов сложилось впечатление, что Она — разрушительница.

Могут ли духовные поиски приблизить нас к Нему и к Ней?

Безусловно! И это не означает, что вы когда-либо потеряете свою индивидуальность. Некоторые люди верят, что целиком вернутся в сердце Бога и будут Им поглощены. Нет, вы сохраните свою индивидуальность, но станете более великолепным и богоподобным. И это произойдет независимо от того, верите вы этому или нет.
_______________
* «Я милосердна и я немилосердна. Берегитесь...» («Гром. Совершенный Ум», 15).

Поймите, вы не станете богами, вы будете богоподобными! Это ваша высшая цель. То же самое касается бесчисленного множества других созданий, которые произошли от Божественного Источника Света и стали богоподобными, выполнив контракт, заключенный с Богом. Когда я смотрю на все доступные моему взору зоны* лет, я не вижу ни одной личности, которая стала богом, но богоподобными стали многие.
Ваша суть — то, из чего вы сделаны, — останется с вами навечно. Эта суть — частица Бога, индивидуальная искра, с уникальными обликом и формой. Она была отправлена в долгое путешествие, чтобы вернуться в своей индивидуальности обратно к Богу**. Вы никогда не потеряете этот исключительный облик, саму основу вашего существа. Я особо подчеркиваю это потому, что некоторые религии утверждают, будто человек, достигший совершенства, принимает какую-то неясную форму и растворяется в океане безличия. Это неверно. Когда вы отыщете свою индивидуальную божественную суть, вы подниметесь до вершины богоподобия.
Большинство людей боится заявить во весь голос, что они —частицы Бога и потому, в сущности, являются Богом. Но ведь это правда! Признавая свою божественность, вы тем самым ее утверждаете и проявляете. Это связано не с эго, а со стремлением к совершенствованию, которым обладает ваша Божественная искра.
______________________
*Эои — от грсч. акт, век, эпоха — период времени, объединяющий несколько эр.
**«Иисус сказал: "Блаженны единственные и избранные, ибо вы найдете царствие, ибо вы от него, и вы снова туда возвратитесь"» (Евангелие от Фомы, 54).

Любые поведенческие стереотипы, которые вы можете приобрести в жизни, не имеют никакого отношения к вашей Божественной искре. Конфликтность, раздражительность, слабоволие, враждебность, коварство, иногда плохое самочувствие не имеют никакого отношения к той индивидуальной сути, которую вы получили от Бога. Все это наносное и относится только к поведению, которое приобретается в процессе жизни.

Поиск знания

Вершиной духовности является знание — и еще большее знание. И оно приходит из вашего собственного морфологического резонанса, то есть из памяти ваших прошлых жизней — времени, когда многие из вас шли от селения к селению, проповедывали любовь и понимание, исцеляли больных и ухаживали за прокаженными. Вы избавились от всех предрассудков: расовых, сексуальных и прочих. Вы заботились о людях, оторванных от дома и чувствовавших себя никому не нужными, которым говорили, что они плохие и их души попадут в ад. Вы были их спасителями, смазывали бальзамом их раны. Ваша возвышенная душа была, подобно Богу, всепрощающей. Вы излучали Божественность в мир. И действительно стали светом в этом темном мире*.
_________
*    «Вера получает, любовь дает. Никто не сможет получить без веры, никто не сможет дать бея любви. Поэтому, чтобы получить, мы верим, а чтобы воистину дать, мы любим. Ибо, если некто дает без любви, нет ему пользы от того, что он дал» (Евангелие от Филиппа, 45).

Такова наша политика и наша вера, и если вы ее не принимаете, если она не находит отклика в вашем сердце что ж, тогда идите своей дорогой. Сильвия часто повторяет: «Принимайте лишь то, к чему лежит ваша душа, а все прочее оставьте позади». Так и должно быть!

* * *
 «Куда ты идешь?» — спросила моя душа, находясь в тихом углу в полном одиночестве.

«Я иду туда, куда хочу, — ответило мое своенравное сердие. — У меня есть страсти, которые я должно испытать, и есть жизнь, все прелести которой я хочу вкусить».

«Я интеллект, — сказала моя голова. — Я могу все объяснить. У меня есть умственные способности, чтобы учиться, замечательные собеседники и книги».

«Ты знаешь, куда ты идешь?» — снова спросила моя душа.

«Я наполнена мышцами и костями, и я должна быть в гуще жизни», — ответила моя плоть.

«Но, — сказала душа, которая созвучна с Богом, — все это ничего не стоит, если не приведено в гармонию со Мной».
Сильвия

Глава 3

Подавление женского начала

Франсина: Поражение женского начала было сокрушительным. Откройте Библию, и вы увидите, что там женский принцип унижается с самого начала. Библия отвергает все то, что имеет отношение к женской стороне Бога. Таким образом неправомерно возвеличивается Его патриархальная сторона. Его патриархальный аспект, то есть неподвижный, постоянный, бесстрастный интеллект.
Авторы Книги Бытия сразу же обвиняют Еву, утверждая, что именно она сбила Адама с пути, и сформируют убеждение, что все, имеющее отношение к женскому началу, является недостойным и плохим. Библия — очень молодая книга, но сравнению с большинством древних религиозных текстов, прославляющих женщин и эмоциональную сторону женского принципа (который, кстати, присутствует у каждого мужчины). Кроме того, авторы Библии утверждают, что женщина нечиста (это связано с ее менструальным периодом). Считалось, что она низкая и испорченная; так возникло ложное представление, что все связанное с женским аспектом не важное и малозначительное.
Многие общества недооценивали роль Божественной Матери, но ни одно из них не предавало Ее такому забвению, как западная культура. Чтобы напомнить о себе, Она начала пробуждаться, используя голоса гностиков. Когда в конце 50-х" многие интеллектуалы заявляли, что «Бог мертв», отчасти так оно и было: в то время действительно пытались исключить из жизни Божественную Мать*".
Власть имущие (а ими всегда были мужчины) хотели, чтобы люди шли за ними, как покорные овцы. И они добились своего. Это способствовало утверждению патриархальности. Но в каждой религии всегда был Бог женского рода (была ли это Ашера или Изида) и женский принцип всегда играл очень важную роль. К сожалению, это не относится к современному обществу. Но если игнорировать женскую сторону Бога, или Божественную Мать, то искажается общая картина.
Когда женский и мужской принципы соединяются вместе в человеческом уме, то наступает баланс и воцаряется гармония. Почему мужчины не понимают, что дуальность мужского и женского начал присутствует во всем Творении? Дуальность необходима для самовоспроизведения — в нашем случае, чтобы воссоздать Слово. Вы созданы Богом и являетесь проявлением Его творческой мысли, но вы также несете в себе гены Божественной Матери. Теперь, с вашей помощью, Она продвигается вверх, чтобы занять присущее Ей место.
_____________
*То есть в конце 50-х годов двадцатого стояетия.
**«Почему вы возненавидели меня?.. Почему вы проклинаете меня?» («Гром. Совершенный Ум*, 15, 17).

Вспомните, кого пытали, сжигали, умерщвляли во времена инквизиции? Главным образом женщин. Утверждалось, что они ведьмы и имеют связь с дьяволом. Какие идиоты, какие ментальные ничтожества могли придумать такую злостную ложь? И несмотря на то, что сейчас не Средние века, вы все еще пребываете в невежестве и темноте. Люди по-прежнему верят, что к Богу можно прийти только через Иисуса. А что люди делали до того, как появился Иисус? Разве Бог мог сказать: «Я не буду вас слушать, пока не придет Иисус»7. Поймите, это вопрос не веры, а просто здравого смысла. Вы будете теми, кто принесет людям свет. Какими бы вы ни были —старыми или молодыми, — вы будете нести Слово. В этом Ажна благословит вас. Она знает свое воинство.
Ранних гностиков казнили не за то, что они верили в Иисуса. Их убивали за то, что они верили в женский принцип! За эту веру их бросали в клетки со львами*. В то время патриархальная церковь уже укрепила свои позиции. Вспомните, кто правил Римом? Мужчины! Синедрион" также управлялся мужчинами. Иисус был очень мужественным, и тем не менее он очень хотел принести в мир мягкое, заботливое, воспитывающее сознание, которое и является женским принципом. Но никто его не слушал!
_________________
*    «Почему вы ненавидите тех, кто любит меня?» {Гром. Совершенный Ум; 14).
**   Верховный суд древней Иудеи.

Объединяясь вместе во имя Бога, вы приобретаете силу, которая защищает вас. Вам всегда внушали, что вы должны ходить в церковь, иначе Бог на вас рассердится. Это абсурд! Ничего не случится, если вы не будете ходить туда. Тем не менее, когда вы регулярно посещаете церковь, с вами происходят хорошие вещи. Сила в единении. Господь пытался сказать это людям, так же как Будда и Магомет, но потом церковные лидеры все переиначили. Они сказали: «Давайте построим огромную церковь, люди будут платить нам деньги, а мы их будем устрашать. Если они не придут, Бог на них разгневается и они попадут в ад». Это выдумки!
Каждый из вас оберегает искру Божьей силы, которая отличается от любой другой искры, существующей во Вселенной. Это дает вам реальный повод гордиться! Божественная искра, которая проявляется в вас, неповторима и уникальна! Это частица гигантской клеточной структуры Бога, частица великой Творящей силы, генетическим продуктом которой вы являетесь. Да, вы имеете высшую форму генов — от Божественной Матери и Божественного Отца. И вы должны нести этот свет! Надеюсь, теперь вам понятно, что вы никогда не отделялись от Бога, что вас невозможно отделить от Него.
Как можно чаще повторяйте следующую аффирмацию: «Я обладаю полным Божественным совершенством. Во мне есть Божественное Начало. Во мне живет Богиня-Мать». Если вы будете это делать, сокровенная красота вашей души начнет проявляться. Вы даже не задумываетесь о том, какими любящими, совершенными и счастливыми вы являетесь. Большинство из вас может ощутить, что в это духовное время вы получаете огромную поддержку от Богини-Матери. Я убеждена в этом! И Она получает поддержку от вас.
Я знаю, вы можете возразить: «Как же я смогу Ей помочь, когда сам боюсь, раздражаюсь, испытываю депрессию?» Поймите, это часть испытания человека, проходящего через лабиринт жизни. И вы не должны быть слишком жестким к себе. Иметь проблемы с деньгами, здоровьем, беспокоиться о непослушных детях, о родителях, которые являются обузой, о вещах и болезнях —это, конечно, ужасно. Но я думаю, иногда вместо того, чтобы пытаться бороться со своими проблемами, лучше их просто принять. Скажите себе: «Что ж, пусть будет так. Я покажу, на что способен. Я справлюсь и с этим испытанием. Я выдержу».

* * *
 «Если вы поддерживаете огонь, то ваши свет и
тепло ласково прикоснутся к огню другого человека. Мы увидим ваш свет, прийдем к вам и
прикоснемся к вашему огню!»
Франсина

«Люди боятся умирать, но еще больше боятся жить».
Сильвия

Глава 4 

Наши взаимоотношения с Богом

Франсина: Ног на Другой Стороне подобен излучающей системе. Он нездесущ и всегда находится рядом с нами, вы в любой момент можете к Нему подсоединиться. Вместе с тем Он — реальное существо. Пожалуйста, не воспринимайте Бога как некую безличную силу. Безусловно, Он является силой, но и Он, и Она, кроме того, являются реальными существами. Они действительно имеют форму и могут находиться в ней какое-то время. Каждый из Них представляет собой силу, обладающую личностью и индивидуальными чертами характера*.
Это великолепно и абсолютно реально. Действительно, мы обогащаем опыт этого Существа, и это вызывает у нас огромную гордость. Конечно, Бог является совершенным Сам по Себе, и все же мы дополняем Его. Мы частицы Бога. А это означает, что мы никак не можем быть отделены от Целого. Даже отделившись от Него, мы несем в себе частицу Целого. Таким образом, каждый аспект является завершенным. Никто не может быть унижен. Каждый из нас так же великолепен, как и любой другой.
_______________
*«Я сущность и то, что не есть сущность» («Гром. Совершенный Ум», 18).

Когда вы подавлены, то ощущаете себя таким ничтожным и никому не нужным... Как будто вы —крошечная песчинка, затерянная в необъятной пустыне. Пожалуйста, гоните от себя это чувство! Не поддавайтесь ему. Поймите, даже каждый волос на вашей голове, каждый палец на вашей руке уникален, не говоря уже о душе. Когда вы придете на Другую Сторону, вы воочию увидите, что ваша сущность невероятно яркая и величественная. Но в земной жизни вы не знаете об этом. Есть одна чрезвычайно важная вещь, которую вы теряете при воплощении, — ощущение своего божественного величия. Вот что действительно трагично. На Земле ваше истинное эго подавлено, сокрыто и унижено. На моей Стороне оно становится ослепительно ярким, сияющим, великолепным. Вот почему мы, духовные гиды, пытаемся подвести вас к пониманию вашей миссии, вашего божественного величия, силы и красоты, которыми вы обладаете, — «вашего великолепия», как говорит Сильвия*.
____________
*«Те, кто не позниют себя, не будут наслаждаться тем, чем они обладают. Лишь те, кто познал себя, будут наслаждаться этим» (Евангелие от Филиппа, 105).

Ложное поклонение

Сильвия: Я хочу поговорить с вами о Божественном Отце. О том, как много мы клеветали, оскорбляли, фальшиво поклонялись и как нам вредит неверное представление о Боге-Отце.

 «Во имя Бога» на протяжении многих веков люди делали вещи, нарушавшие природное равновесие: уходили в монастыри, принимали обет безбрачия, истязали себя, спали на гвоздях, отправлялись на поиски Священного Грааля, которого не существует. Они утверждали, что делают это во имя Бога.
После пришествия Иисуса мы стали участвовать в «священных» войнах. Вот так оксиморон*! В войне нет ничего святого! В нашем мире до сих пор так много несправедливости. «Во имя Бога» мы совершили множество грехов. В действительности, все это было во имя идола, а не Бога.
В Библии сказано: «Да не будет у тебя других богов пред лицем Моим». Я верю в эту заповедь —с некоторыми другими можно поспорить, но эта справедлива. Она означает, что вам не нужно преклоняться перед ложным, нетерпимым богом. Пожалуйста, спросите себя, почему мы преклоняемся перед богом, который вызывает страх... Из-за боязни возмездия?.. А где же тот Бог Любви, который с любовью направил нас сюда? Кто из них настоящий Бог?
Остановитесь и подумайте! Только садистский бог, только сатанинский монстр мог бы придумать такое — забросить людей на Землю лишь для того, чтобы они непрерывно страдали в жизни, а затем корчились в адском огне, проклятые навечно. Такого просто не может быть!
______________
* Греч, oxymoron — буквально остроумно-глупое, стилистический оборот, сочетание противоположных по значению слов, например: «убогая роскошь».

Неужели вы думаете, что Бог наказывает нас, заставляя переживать за больных детей, бездомных и покалеченных людей? Неужели вы думаете, что если совершите проступок, то Бог в отместку отнимет у вас ребенка, любимого человека?
Оккультисты предлагают такое объяснение: «Причина ваших страданий в том, что вы совершили что-то плохое в своей предыдущей жизни». Это не совсем так. Да, мы можем принести в текущую жизнь из других жизней чувство вины, страх и тому подобное. Но мы редко попадаем в «карающие» ситуации. Поэтому оккультная теория не объясняет главного.
Проблемы и трудности в нашей жизни являются экзаменами, которые мы сами выбрали для того, чтобы совершенствовать свою душу. Мы заключили контракт с Богом, мы согласились добавлять свой опыт к Его знанию, проходить испытания и в процессе этого становиться более совершенной личностью. Мы выбрали испытания и трудности для того, чтобы получать опыт для Бога. Бог-Отец не приказывал: «Вы обязаны быть жертвой, корчиться от боли, быть бедным и больным». Разве Отец может пожелать такое своим детям?
Истинный Бог Любви дает нам возможность пройти через «школу жизни», то есть через тяжелые испытания, получать «удары судьбы», потому, что это заставляет нас становиться лучше. Как часто нам говорили в детстве: «Если ты не будешь внимательно слушать, тебе придется учиться самому, жизнь обязательно научит тебя». Мне твердили это на каждом шагу. Бог сказал: «У вас есть свобода воли. Если вы хотите совершенствовать свою душу для Меня, если вы хотите быть Моими эмоциями и Моим опытом, вы можете сделать этот выбор. Вы можете войти в земную жизнь и выдержать все испытания ради Меня». И вы ответили: «Я люблю Тебя так сильно, ибо Ты есть сама Любовь. Если Тебе нужно, чтобы я получал опыт для Тебя, я воплощусь и выполню эту работу. Я буду учиться и приносить знания прямо Тебе».
Но когда мы воплотились, мир начал заполнять наши головы всевозможными ошибочными знаниями. Не такими простыми и понятными истинами, как «Бог есть любовь», ведь подобные убеждения не способствуют большому бизнесу. И многие из нас купились на это, не так ли? А те, кто не купился, пребывают в растерянности: «Что это за Бог? Я так Его боюсь! Что же мне делать: любить Его или бояться?» Бы не можете одновременно делать и то и другое! Две противоположные эмоции не могут сосуществовать вместе. Вы должны или любить, или бояться. Что же выбрать?
Конечно, любовь к Богу*! Так должно быть. Я живу и тружусь ради любви к Богу. Я не ропщу на Бога, не жалуюсь: «Боже, зачем Ты заставляешь меня так страдать?» Я прекрасно понимаю, что сделала выбор сама. Но многим людям это не нравится. Человек не желает нести от ветственность за свою жизнь.
______________
*«В любви ист страха, во совершенная любовь изгоняет страх» (I Иоан. 4:18).

Мы всегда обвиняем кого-то другого, даже Самого Бога, за все наши неудачи. Но когда мы были на Другой Стороне, то были очень счастливы, принимая решение: «Боже, на этот раз я выбрала сложную задачу. Надеюсь, дорогой Отец, что не буду докучать Тебе жалобами, потому что когда я войду в человеческую форму, то напрочь все забуду»*. Так происходит со всеми. У нас «выключена» память о Другой Стороне, потому что иначе все было бы очень просто. Не было бы никаких страхов, жадности, эгоизма. Но тогда и не было бы проверки для души.
Вы заключили контракт с Богом: оказавшись на Земле, вы поднимаетесь в гору и совершенствуете свою душу, а Он получает информацию, которую вы Ему посылаете. Сколько матерей драили полы в течение многих лет, чтобы заработать деньги на учебу своих детей! Сколько людей жертвовали каждым днем своей жизни! Это очень похоже на то, что мы постоянно делаем в жизни. Мы сказали: «Господи, я все для Тебя сделаю, потому что я Твое дитя. Я — часть Тебя. Мы едины. Я есть Бог. Безусловно, я выполню эту миссию для Тебя. Я спущусь в ужасающий земной мир и буду рад этому, потому что буду учиться. Я буду сильнее, чем большинство людей, потому что многие не желают воплощаться. Я постараюсь выполнить обещание. Если надо, пройду через болезни, рак, потери, сердечную боль, огонь и воду. Я сделаю это, потому что Тебе нужна информация. Ты есть само Знание, а я буду экспериментальной «лабораторией». Невозможно узнать, что такое «горячо», пока сам не прикоснешься к пламени, и что такое «холодно», пока не притронешься ко льду. Я воплощаюсь, чтобы получать опыт для нас обоих»**
___________________
*Забуду Отца и Мать, забуду родимый Дом... Забуду, кто я такой и зачем очутился здесь... Забуду все и вся...
Полное забытье является обязательным условием воплощения (см.  Роберта Монро 'Далекие путешествия», стр. 163, 168)..
* *   Ср.: «Так пошли же меня, Отец. Я спущусь, неся печати. Я пройду через все зоны, открою все тайны...» (из гимна ранних гностиков-классиков).

С таким намерением мы спустились по склону в земную жизнь. Но когда попали сюда, то воскликнули: «О, проклятье! Это ужасно! Я, конечно, согласен пройти этот курс обучения, но только не сейчас!» Не отчаивайтесь, не падайте духом! Вы взялись за это тяжелое дело и должны выполнить его, это так. Но вы можете делать это с улыбкой и радостью, потому что при этом вы действительно самосовершенствуетесь и поднимаете свою душу к Богу. Да, это больно. Это как тесная обувь, в которой надо идти. Какое-то время ужасно больно. Но когда приходишь к цели и снимаешь башмаки, то боль исчезает и остается только память о том, как болели ноги, а память — это что-то отдаленное, нереальное.
Когда вы попадаете на Другую Сторону, все пережитое на Земле становится смутным воспоминанием. Попросите любую женщину воссоздать в памяти, как ей было нестерпимо больно при родах. Она не сможет этого сделать. Иначе ни у одной из женщин не было бы второго ребенка. Никогда! Память о боли постепенно исчезает. Физическая боль, так же как и ментальная, быстро уходит.

Итак, наш любящий Бог находится там и наблюдает за нами. Я даже слышу, как Он говорит: «Они заключили контракт и выбрали воплощение. Они пообещали Мне, что сделают это. А теперь Я слышу только стоны и причитания!»
Иногда я вспоминаю тяжелые времена, через которые прошла. Но это смутное, размытое воспоминание. Я оглядываюсь назад и прекрасно понимаю, что Сильвия тоже страдала. Но все это в прошлом. Кажется, что это было в другой жизни, что это происходило не со мной, а с кем-то другим. Вы можете сделать то же самое — и вам сразу станет легче.
Поверьте, вы сможете пройти этот путь! В конце его вы скажете с гордостью: «Меня не смогли сломить. Я оказалась сильнее. Я преодолела все». Запомните, вас невозможно уничтожить*.
Вы когда-нибудь встречали человека, который бы утверждал: «У меня прекрасная жизнь. Все великолепно и замечательно»? Такие люди безумцы! Они из тех, кто разговаривают со стенами. Нет ни одного человека, который не прошел бы через страдания и боль. Все это необходимо для нас.
Люди приходят ко мне на лекцию за советом, но не могут открыться мне: «Я не хочу говорить вам это, Сильвия, потому что это звучит глупо». Я отвечаю: «Вовсе нет. Если это истинно для вас, то это истинно и для меня». И это действительно так.
__________________
*Вы — искра Божья, и мир не в силах погасить ее.

Разве теперь мы не поражаемся тому, какими неразумными были раньше, когда составляли свой план на Другой Стороне? Иногда вы в сердцах восклицаете: «О чем же я думал, когда писал это? Что на меня нашло? Если это действительно так, Сильвия, если я сам это написал, значит, я сумасшедший?» Нет. Вы в тот момент были в высшей точке разума! Чем сложнее задача, которую вы на себя взяли, тем больше вы желаете расти и развиваться духовно. Вот что мы хотим — одержать победу, получить золотую награду, завоевать высший приз. И нет ничего плохого в таком желании. Нет ложного эго, когда мы говорим: «Господи, посмотри на меня! Ты гордишься мной?» То же самое происходит при общении с ребенком. Вы гордитесь своим ребенком, вы любите его. Теперь представьте эту любовь, увеличенную в миллиарды и миллиарды раз. Такова любовь Бога к вам. Вот тот Бог, Которому мы поклоняемся. Вот тот Бог, Которого мы любим.

Интерпретируя догму

Интересно наблюдать, как свитки Мертвого моря и другие находки археологов изменяют наш взгляд на Библию. Например, в Библии сказано, что стены Иерихона рассыпались в прах в битве, но на самом деле во времена той битвы не было города Иерихона. А как насчет рассказов об Ионе во чреве кита, и о животных в Ноевом Ковчеге? Вы должны смотреть на них как на притчи, которые пытаются показать вам любовь Бога. Бог настолько велик, говорят они, что сделал все эти вещи. Но люди отказываются принимать такой подход: «О, это слишком просто».
Иисус излагал людям свое учение в притчах. В свитках Мертвого моря написано, что Иисус объяснил своим ученикам, почему он вынужден общаться с народом таким образом. Он сказал, что те, кто знают ключи, постигнут Истину.
Из века в век нашего чудесного любящего Бога люди превращали в ложного, карающего, мелочного бога, обладающего негативными человеческими качествами. Но разве Чистая Любовь и Чистый Разум могут быть жадными, нетерпимыми, злыми? Разве может Высшее Существо, которое является самой любовью, быть мстительным или создать дьявола"?.. Если бы Бог создал дьявола, это означало бы, что Он Сам имеет в Себе дьявола. Подумайте вот о чем: вы не можете сделать то, чего нет в нашем уме.
Многие религии извратили Истинного Бога Любви. Они создали образ карающего злобного бога, они придумали кровожадного дьявола, чтобы устрашить людей и заставить их подчиняться. Священнослужители приучали людей бояться Бога и внушали мысль, что все грешники. «Каждый, кто усомнится в нашей власти, будет жестоко наказан. И мы убедим всех, что он умер за свои грехи». И тем не менее некоторые пытались возражать: «Но ведь я не совершал этих грехов! Я бы никогда не смог сделать это». Однако церковь сказала: «Ты мог и ты сделал, а теперь ты должен заплатить за содеянное».
______________
*Ср.: «...космос — прекраснейшая из возникших вещей, а его демиург — наилучшая из причин» (Платон, шТимей», 29).

Когда человек осмеливается отстаивать свою точку зрения, отличающуюся от религиозных догм, на него тут же вешают ярлык еретика и богоотступника. Его обвиняют во всех смертных грехах из-за того, что он захотел найти истину. Иисус не умер на кресте, и это показывает, насколько ошибочны некоторые церковные догмы. Я всегда говорила об этом, и меня называли еретиком. Но теперь свитки Мертвого моря доказывают мою правоту! Вы только представьте себе: сильный, здоровый мужчина 33 лет наверняка не умрет, провисев на кресте три часа. Даже Понтий Пилат удивился этому. Обычно казненные таким способом люди оставались живыми несколько дней.
Чтобы быть истинным христианином, следуйте учению Иисуса. Не нужно фокусироваться на его смерти, чтобы оценить его величие! Весь тот ужас, через который Иисус прошел на кресте, не является необходимым для подтверждения истинности его учения. Если вы ничего больше не сделали в этом мире, то но крайней мере попытайтесь относиться к религиям и духовным верованиям разумно. Никогда ничего не принимайте слепо на веру. Это одно из самых губительных явлений. И никогда не взращивайте чувство вины.
Это так просто — Бог есть любовь! Вы пришли сюда, чтобы выполнить ваш контракт, и вы сделаете это, независимо от того, нравится вам это или нет. И будет куда лучше, если вы перестанете жаловаться на судьбу. Мы все сталкиваемся с трудностями и трагедиями. Но знаю — если я, женщина, сумела пройти через невзгоды и беды, вы тоже пройдете. И несмотря ни на что, в конце концов мы закончим обучение.
Время уплотняется, и кажется, что сейчас оно летит гораздо быстрее. Вы замечали это? Франсина говорит,что время ускоряется, потому что мы приближаемся к «последнему рубежу». И пожалуйста, забудьте об «экстазе», потому что Иисус больше не хочет спускаться сюда. А вы захотите? Нет.
Франсина говорит, что мы живем «во времена Мессии». Когда она впервые сказала мне это, я не могла понять, что имеется в виду. Она сказала: «Мессия снова идет, но в форме Истинного Знания. Иисус возродится таким, каким он действительно был с самого начала». Вот настоящий экстаз! Он не собирается появляться на небе с мечом. Зачем ему это? Он был самым добрым и любящим в мире человеком. Вы думаете, что плохих он отшвырнет налево, а хорош их возьмет направо? Чепуха! А если бы вы родились африканцем и никогда не слышали об Иисусе? Разве Бог ненавидит этих хороших, чудных людей?
Много раз я бывала в Кении. И хотела бы снова вернуться туда, увидеть природную красоту и ощутить дух, которым обладают живущие там люди. Если эти невинные, доверчивые, добрые души не попадут на Небеса, то я тоже не хочу туда идти. Если те люди, которые не знают Иисуса (а сколько их в мире!), будут прокляты и попадут в ад, тогда я не хочу очутиться на таких «небесах» рядом с таким «злым богом».
Мы действительно все вернемся, чтобы жить вместе с Божественным Отцом и Божественной Матерью. Вот что такое истинные Небеса'. Ада нет. Мы возвращаемся к Богу, Которого любим и Который любит нас безусловной любовью. Любит каждого. Всегда. Несмотря ни на что.
Наполнены ли церкви любовью? Нет! Они наполнены страхом. Страх заставляет строить громадные соборы. Он принуждает людей падать на колени, склонять головы и ненавидеть самих себя. Представьте любящего Бога, Который на это смотрит! Разве мыслимо, чтобы ваши дети падали на колени перед вами и дрожали от страха каждый раз, когда они входят в вашу комнату?
Если вы исходите из того, что Бог есть Любовь, с вами все будет в порядке. Просто скажите: «Господи, мой день прожит для Тебя. Знай, что мое сердце всегда с Тобой, несмотря на веемой недостатки и слабости»... Бог знает мое сердце. Он видит, что среди человеческих недостатков ярко сияет моя Истина. Он знает, что мои мотивы правильные. И я уверена —ваши тоже!
«Отец в сыне и сын в Отце. Таково есть царствие небесное» {Евангелие от Филиппа, 96).

* * *
«Вера сама по себе очень проста: хорошо выполняй свою работу, люби Бога, а затем, как говорит Сильвия, подведи черту — и иди Домой!»
Франсина

«Такая вера обогащает Бога. Она позволяет Ему действительно быть Богом».
Сильвня

Глава  5 

Невыдуманные истории

Фравсина: Много людей приходит, чтобы рассказать Сильвии о потрясающих случаях. Эта история — об истинном чуде, совершенном Ажной.

Сверток Ажны

Как-то раз женщина по имени Холли пришла повидать Сильвию и рассказала о своем сыне Ароне. Он играл рядом с бассейном в детском манеже, и тут зазвонил телефон. Мать закрыла на защелку манеж, в котором был малыш, и пошла в дом, чтобы взять телефонную трубку. Холли рассказывала: «Я говорила по телефону, и вдруг поняла, что наступила необычная тишина».
Женщина выбежала из дома, но Арона в манеже не было. Мать бросилась его искать, но внезапно ее охватило страшное предчувствие. Возвратившись, она увидела Арона на дне бассейна. Холли стала кричать. Соседка Мери жила через три дома и никак не могла слышать этого крика. Она потом рассказывала: «Что-то приблизилось ко мне и заставило идти вниз по улице».
Ни Мери, ни Холли не верили в духовные вещи, и тем не менее Мери пошла. Следующее, что запомнила Холли, — в ее калитку барабанила женщина и кричала: «Впустите меня! Я умею делать искусственное дыхание! Срочно вызывайте «скорую помощь»!» Мать оставила бездыханного ребенка с Мери и побежала к телефону...
Обезумевшая от горя мать сидела посреди улицы, боясь пропустить машину. Что-то заставило Холли поднять глаза и посмотреть вверх. В небе, прямо над ней, появилось видение: на величественном троне сидела женщина, в ее руках был сверток. Это был спел• и.иыи ребенок; как известно, это символизирует смерть. Умершего Иисуса тоже заворачивали в пелены (полотно). Если ребенок спеленат по шейку, он будет жить, если же завернут весь целиком, то умрет.
Женщина, сидящая на троне, была Ажной. Она протянула сверток Холли и сказала: «Ты можешь забрать его на восемь лет, а затем он будет восстановлен. Ты хочешь получить обратно эту драгоценную жизнь?» Холли сказала «да», сердцем понимая, что речь идет о ее ребенке. Она кинулась во двор и увидела, что Арон вернулся к жизни. Малыш был какое-то время в коме, а когда вышел из нее, то оказалось, что его мозг поврежден.
Мальчик так больше и не вырос, но он мог играть и ползать на коленях. Холли неустанно заботилась о своем сыне. И каждый день в ее жизни случались чудо. Многие люди, которые слышали об этом ребенке, приходили к ней, были благословлены, и им была оказана помощь.
Через восемь лет после того трагического дня Холли была в кладовке, когда услышала голос свыше: «Твой ребенок восстановлен». Она взглянула вверх и увидела белую радостно бегущую фигурку. За ночь до этого, по каким-то странным причинам, перед сном она сказала сыну: «Арон, когда-нибудь ты будешь бегать, ты сможешь играть со всеми, у тебя будет большой велосипед».
Холли крикнула мужу: «Быстрее поднимись к Арону! Он умер». Муж ответил: «Не говори глупостей, я только что был с ним». Но мальчик действительно умер.
Холли пришла в ярость. А потом вспомнила, что ей сказал голос: «Ты можешь быть со своим ребенком в течение восьми лет, а затем он будет восстановлен». Безусловно, восстановлен означало, что он станет совершенно нормальным, когда вернется на Другую Сторону. 
* * *
У людей есть выражение: «Вы ничего не можете взять с собой в могилу». Так знайте: все, что вы любите и о чем заботитесь, что приносит вам радость, будет с вами и после смерти. Рано или поздно вы обязательно встретитесь со своими любимыми.
А вот история Милли Гамвотер, которая свидетельствует о заботливости Ажны.

Милли Гамвотер

В назначенное время женщина с забавным именем Милли Гамвотер перешла на Другую Сторону. Ей было 102 года, когда она умерла в Манконе, что в штате Джорджия. До этого она жила в маленькой лачуге у реки, кормила бродячих собак и кошек, давала приют беспризорным детям. От нее действительно исходил свет. Он был настолько ярким, что освещал берег реки, и каждый гид, который был в тех краях, видел его. Когда Милли перешла к нам, она была такой забавной.
Проходя через тоннель*, старая женщина сильно хромала. Она испытывала сильное смятение. Но приблизившись к свету, она побежала! Так чудесно наблюдать, как они бегут. Их седые волосы становятся золотыми и пышными; губы, бледные и морщинистые, наливаются, словно вишни; глаза, слепые от катаракты, становятся ясными и сияющими. Все счастливы, что возвратились Домой,** все смеются. А вот Милли стояла там, в красивом розово-голубом льняном платье, и в отчаянии заламывала руки.
Ее гид в недоумении спросил: «Милдред, что случилось?» Чуть не плача, она ответила: «Я потеряла свою ленточку». Мы поняли, что Милли говорит о своем кольце в виде веночка сплетенных цветов, которое бабушка подарила ей, тогда еще ребенку. Кольцо не налезало на безымянный палец, и она носила его на мизинце правой руки. Милли всегда накрывала другой рукой это колечко,и оно ласкало руку, пораженную артритом, боль утихала. Это колечко было ее единственной собственностью, которая представляла какую-то ценность. Единственной вещью, которую она никогда бы не продала, в какой бы нищете ни оказалась.
_____________
*Имеется в виду тоннель, ведущий на Другую Сторону. 
** «Когда вы умрете, вы снова будете с теми, кого любите, но кто ушел раньше вас. Снова будете вы молоды и сильны, хотя, возможно, в день своей кончины вы будете стары и немощны... [Там] все будут счастливы, не важно, были они хороши иль плохи при жизни. Так что смерти нечего бояться» (Предание американских индейцев юма).

Другой гид сказал: «Мы сейчас воспроизведем его», но Милли не хотела об этом и слышать. Мы уверяли ее, что на Другой Стороне каждый может создать реальную мыслеформу. «Взгляни, вот оно, твое колечко!» Но она возражала: «Оно не такое». Оказывается, один цветок на колечке был стерт. Впечатление вплетенных в ленту маргариток создавалось сочетанием разных оттенков золотого, розового, белого и желтого цвета. Тогда к Милли подошли серебряных и золотых дел мастера и сказали: «Мы можем его восстановить. Мы его просканируем и тщательно рассмотрим».
Используя сканеры, ювелиры очень быстро изготовили кольцо. Но Милли не захотела его брать. Ни с чем подобным нам раньше не приходилось сталкиваться. И тогда мы решили пойти с этой проблемой к Ажне. Возник небольшой спор, одни говорили: «Не ходите к Ней с такой мелочью», другие считали, что шанс есть. Так мы спорили, и в этот момент появилась Ажна. Гид поведал Ей о наших проблемах с Милли, и Она сказала: «Тогда спуститесь на Землю и возьмите кольцо!» Гид удивился: «Мы не можем сделать этого. Мы не можем вмешиваться в ту реальность». Ажна возразила: «Не можете? А почему?»

Этот случай показывает, как часто мы заблуждаемся, думая, что все знаем. Нас на Другой Стороне учили, что мы не имеем права вмешиваться в ход событий на Земле. Я всегда считала, что, если нарушить запрет, обязательно случится что-то ужасное. Мы были уверены, что не можем нарушать течение времени, ход событий и очень сильно перемещать обьекты. Земные люди делают это, но в результате обязательно возникает разрыв пространства. Поэтому мы стояли молча, испуганные, несмотря на то, что Ажна дала нам разрешение.
Взмахнув руками, Ажна исчезла и вскоре вернулась с кольцом! Она вручила драгоценность Милли Гамвотер, и с тех пор Милдред стала самым счастливым существом на небесах. Мораль этой истории такова: все может быть изменено — как на небесах, так и в вашем аду! Чудеса бывают, чудеса происходят!

* * *

О Господи!
Время  великий целитель горя, разочарований и страданий. Но оно также враг красоты и. возможно, любви...
Чтобы расцвели любовь и красота и чтобы они не увядали, нужно полностью посвятить себя делу любви, проникнуть в самую его суть.
О Господи, это. должно быть, истинная формула — отдавать и любить; иначе никакие мечты и надежды не сбудутся.
Истинное постоянство находится в Тебе — в Твоей вечности.
Сильвия

Частъ II

ТВОРЕНИЕ

Глава, 6 
Природа Творения

Франсина: Я собираюсь поговорить с вами о Творении, о том, как вы попали на эту планету и для чего вы сюда пришли. Вселенная куда более обширна, чем вы можете себе представить. У нее есть не только высота и ширина, но и величайшая глубина, в которую невозможно заглянуть даже с помощью самого мощного телескопа. Вселенная гигантская. Млечный Путь по сравнению с ней — это капилляр или веснушка — крошечная часть приводящей в трепет реальности.
В самом «начале» существовала непостижимая сила, которая представляла собой Любовь и Сознание. Все мы и все существа, которые обитают в других измерениях и на других планетах, были внутри этой гигантской вращающейся массы. Затем этот колоссальный разум начал разделяться... Та часть, что отделилась, была эмоциональной частью. Все отдельные искорки, которыми были мы, начали воплощаться в планетарных системах. Да, вы все когда-то жили на других планетах, вы неоднократно проходили через огромный мир знаний и чувств. Впервые в истории на Земле собралось так много различных галактических искорок, и все они направляются к тому, что мы называем «последним рубежом».
Вы решили прийти сюда, потому что хотели совершенствоваться больше, чем другие существа. Это последняя планета, которая должна быть завоевана для добра. Я не хочу, чтобы у вас создалось впечатление, что все на Земле греховно, но у этой планеты самая плотная негативность. Во всей галактике она известна как «болотные топи». Те, кто пришли сюда, должны быть достаточно развиты и мужественны, чтобы решиться на такой шаг. Даже ваши мечты становятся более чем странными на этой планете. Да, да, это действительно так. Если есть какое-то абсурдное путешествие, в котором вы участвуете, то это как раз тот случай. Эта планета более сюрреалистична, чем любая другая. Медицина на ней не выдерживает никакой критики, интеллект гораздо ниже нормы. Но это не делает плохим кого-либо из вас. Просто, когда вы приходите сюда, ваш ум помрачается. Вы время от времени чувствуете, что знание пытается пробиться к вам и войти в вас, но не может — атмосфера здесь очень плотная, непроницаемая.
Существам на других планетах намного легче общаться с нами, обитателями Другой Стороны. Инопланетяне общаются и входят в транс, чтобы получать информацию, так же легко, как выпивают чашечку кофе. Знание там всегда доступно. В далеком будущем и Земля эволюционирует до такого же уровня.
Физически вы существуете внутри «Большого Человека»*,то есть Вселенной. Зд ее пределами, кроме вакуума, ничего не существует. Другая Сторона Земли очень похожа на Другие Стороны всех остальных планет. Люди, которые умерли, работают, строят и занимаются исследованиями на Другой Стороне Земли, но последняя не является вечной Другой Стороной**. Большинство сущностей, находящихся на Другой Стороне, пребывают в ожидании, чтобы воплотиться снова, или ждут возвращения тех, кого они любят. Когда закончится период вашего пребывания на Земле, Другая Сторона этой планеты уменьшится и большинство из вас попадет в гигантский мир всеобъемлющей Другой Стороны.
Таким же образом эволюционируют и другие планеты. Но из-за своей «непонятливости» Земля проходит «кругами ада» снова, снова и снова. Обитатели других планет, пройдя через ужасы инквизиции и другие подобные вещи, больше никогда не допускают их возникновения. А на вашей планете революции, геноцид и войны вспыхивают постоянно. Но с другой стороны, это очень выигрышный момент: без всех этих негативных явлений вы бы не росли так быстро. Поэтому посмотрите друг на друга и поймите, что вы являетесь посланцами, которые несут веру в этот мир, не выпячивая при этом свои заслуги.
__________
*См. главу 2.
**  Вечная всеобъемлющая Другая Сторона называется Нуво (см. главу 11).

Сознание на Земле должно быть поднято для того, чтобы «спасти» планету, как вы говорите. Нет такого явления, как «потеря», поэтому давайте скажем спасти, имея в виду только то, что каждый здесь совершенствуется. В противном случае все абсолютно бессмысленно и напрасно. Именно для того, чтобы достичь совершенства, многие из вас решили здесь воплотиться, поэтому население Земли так сильно увеличивается. Земля —это самая суровая школа, в которой вы когда-либо учились. Она — самый лучший учебный центр. Такого нет больше ни на одной из планет.
Все люди хотят найти истину, но истина, которую они ищут, скрыта в самой основе их человеческого существа. К великому сожалению, вам доступна только малая часть истины — вот почему на Земле возникают уродливые и страшные формы культов, во главе которых стоят такие личности, как Джим Джонс* и Чарли Менсон**. Многие люди хотят знать всю правду. Конечно, многое можно найти в процессе тренировок и занятий, но главные знания вы должны черпать из вашего собственного источника.
_________________
*    Основатель тоталитарной секты «Народный храм».
**   Чарли Менсон — руководитель секты, печально известный кровавым убийством жены кинорежиссера Р. Поланского Шарон Тэйт и ее гостей в конце 60-х гг. прошлого века.

Как мы можем получить доступ к этому источнику?

Вы идете в Совет. Эта группа высокоразвитых существ, обитающих на Другой Стороне, может дать вам совет и помочь. Совет дает людям наставления, как осуществить план их жизни, помогает выполнить выбранные нами задачи. Они спрашивают, что мы выбираем: подниматься выше или проверять себя в испытаниях. Они управляют Другой Стороной больше, чем вашей, поэтому земной человек, попавший в сложную ситуацию и не получающий помощи, как правило, обижается на Совет.
Наш Совет не имеет ничего общего с земными государственными организациями. На нашей Стороне существует целостная политическая структура. Я не имею в виду политиков в вашем понимании этого слова — у нас есть группа любящих правящих существ.
Вы не представляете себе той силы, к которой человек может прикоснуться внутри себя... Не подозреваете, что именно вы являетесь творцами своего здоровья и благополучия. Если человек не фокусируется на самом себе, а смотрит гораздо выше, то это правильно, потому что существует Божественный Разум, который руководит всеми нами. Если вы начнете думать о себе как об искорке Бога, вы сможете осознать, что вмещаете в себе куда больше, чем могли себе представить. Причина, по которой вы останавливаетесь на полпути, в том, что общество, религия и культура внушают вам, что человек не может достичь подобных высот. Вы смотрите на тех, кто достиг совершенства, и говорите: «Это возможно для них, но невозможно для меня». В действительности, у человеческого потенциала и той силы, которой вы обладаете, нет предела.
Конечно, человек может создавать и негативность, но я скажу, что произойдет, когда вы это сделаете: она будет вас разрушать. Если вы начнете посылать в кого-то ядовитые стрелы — например, создадите сатанинский культ или другое ментальное отклонение, которое содержит зло, — то единственным, кого поразит эта стрела, будете вы сами, а не кто-либо другой.
Не будьте слишком придирчивы к своим мыслям. Говорят, что «мысли материализуются», но и вы всего лишь люди. Не пытайтесь жестко контролировать свою речь. Лучше просите Бога о том, чтобы ваши мысли были всегда хорошими, — и вам тогда не придется специально заботиться о своих словах.
Большинство людей испытывает страдания, и это куда хуже, чем любая болезнь. Однако никто никогда не ставит такой диагноз. Вам кажется, что вы одиноки и изолированы в своих чувствах и стремлениях. Вы устали от жизней, которые прожили, устали путешествовать из одной части Вселенной в другую, пытаясь побудить многих духовно неразвитых людей прислушаться к вашим словам и поверить в то, что каждый может сам исцелять себя, что вся сила находится в вас самих. И впрямь, это очень утомительная работа.

Здоровье

Заботьтесь о своем теле, это тот храм, в котором пребывает ваша душа*. Следите за тем, как выглядите. Старайтесь, чтобы ваши волосы были всегда ухоженными, одежда чистой: это отражает то состояние, в котором находится ваша душа. Я не имею в виду те дни, когда вы очень заняты и у вас нет времени привести себя в порядок. Обратите внимание на людей, которые долго находятся в тяжелой депрессии: их волосы и глаза становятся тусклыми, одежда мятая, они ходят сгорбленные, с опущенной головой. Внешность начинает отражать состояние их души.
Позвольте сообщить вам интересную деталь. Вы часто слышите слова «святилище» и «часовня». Древние считали священным любое место или предмет, на которые снизошло благословение Божье, как, например, библейский Ковчег Завета. Вы, безусловно, можете сделать святилище в собственном доме. Уверена, что в вашем доме есть любимая комната. Я предлагаю вам отнести туда какую-нибудь реликвию или свечу, чтобы превратить это место в святилище, — не потому, что такой предмет имеет силу, а в связи с тем, что он символизирует. Это привлечет к вам светлые сущности: они увидят, что вы стремитесь к свету, и начнут вытеснять темноту.
Тело есть дом души. В каком состояние находится ваш дом? Если краска на стенах вздувается и начинает
________________
*"Разве не знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1 Кор. 3:16).

осыпаться, если ваш сад зарос сорняками, то это место «чувствует», что живущий здесь человек больше о нем не заботится. Беспокоиться только о душе и совсем не заботиться о теле — неразумно. Зачем вам жилище, если вы собираетесь привести его в негодность?
Я расскажу вам о том, что делают определенные субстанции с вашим телом. Будьте не только очень внимательны к развитию вашей души, но следите еще и за тем, не принимаете ли вы наркотики, сильнодействующие таблетки или алкоголь. Они притупляют ваш ум и чувства, и вы начинаете совершать необдуманные поступки.
Имеется большое количество продуктов, которые не способствуют устойчивости вашего поведения. Мы заметили, что почти каждое воплощающееся существо приобретает определенного рола зависимости и привычки. Нет ни одного человека, кто был бы полностью свободен от привычек и склонностей. Например, у каждого человека свои симпатии и антипатии, приверженность к определенной религии, он предпочитает носить одежду определенного цвета и т. п. Хочу заметить по этому поводу: во всем должна быть умеренность! Привычки не должны пагубно влиять на вашу физиологическую и умственную деятельность.
Алкоголь, а особенно вино — из-за бактерий, осадка и ферментации, — является одним из самых ужасных ядов. Причиной тому являются технологии, которые сейчас используют в виноделии. Это не относится к старым винам, которые подвергались ферментации в больших бочках.

Ищите истину

Не делайте того.что вы не в состоянии понять. То, что вы хотите узнать, может оказаться трудным для человеческого восприятия, но ответ есть. Кажущееся отсутствие ответа зачастую является направляющим фактором", помогающим вам сориентироваться. Некоторые религиозные и тайные общества убеждают вас в том, что людям не нужно знать все, что вы не способны многого понять. Это глупости; нет ничего столь таинственного, о чем бы вы не могли спросить и на что не могли бы получить ответ.
Вы выбрали для восхождения очень высокую гору, и собираетесь забраться на ее вершину. Когда вы, преодолевая препятствия, поднимаетесь, вам иногда кажется, что вы ее никогда не покорите. Но вам это удастся!
Я убеждена, что в святая святых ваших сердец (или как говорилось в древних религиях, в вашем сокровенном пробном камне) вы чувствуете, когда вам говоря! правду!
_____________
*Иногда это может означать, что вас таким образом ведут.

* * *

«Я соединяюсь с Богом во всем, потому что Бог является для меня всем».
Сильвия

Глава 7

Семь этапов Творения

Сильвия: Этапы"— это всего лишь способ, позволяющий нашему ограниченному в возможностях уму попять процесс Творения. Это знание всегда находилось в уме Бога. Чтобы человек смог приблизиться к его пониманию, необходимо последовательно перечислить семь главных этапов сотворения Вселенной, в которой мы живем.

Этап первый: сотворение Вселенной

Все, существующее во Вселенной, создано Богом. Вселенная включает в себя Бога и является Богом. В ней имеются планетарные системы, где возможна жизнь (а она возможна па многих планетах). Это подтверждает теорию Большого взрыва и соответствует представлению о том, что Вселенная была создана и приведена в движение в единый миг.
Все во Вселенной было приведено в действие и прошло через эволюцию, основанную на вращении и орбиталыюм движении планет. Каждая система небесных тел имеет свое собственное солнце, и каждая планета, пригодная для жизни, занимает место, достаточно удаленное от солнца, а также имеет луну, создающую колебания гравитационного поля для океанов. Все планеты, либо с помощью эры льда, либо с помощью эры вулканов, были подготовлены для того, чтобы на них возникла жизнь.
_____________
* Илн стадии сотворения.

Безусловно, жизнь на Землю была занесена с других планет. То есть вначале существовала планета (или планеты), где находился первичный источник существ, которые затем были перенесены Богом на друтие планеты или планетарные системы и сразу получили возможность производить потомство. Эти существа, как говорят мои гиды, имели трубчатую форму и произошли от Головы Бога. Воплотившись, они обрели физические тела. Итак, первый этап подготовил планетарные системы —чтобы у существ было место для инкарнации.

Франсина: Вопрос «Являюсь ли я старой душой?» не имеет смысла. У всех душ одинаковый возраст. Если вы имеете в виду, сколько раз вы воплощались, это совсем другое дело. Но, в принципе, возраст у всех одинаковый. Изначально не было небольшого количества избранных душ, от которых затем, спустя зоны лет, образовалось множество новых душ. Нет! Все произошло одновременно, в момент Большого взрыва.
«Вначале» была вечность, в которой мы не проявлялись как индивидуальные существа; мы были молекулярными душами. Тогда у нас еще не было духовной, возвышенной формы.
Этапы располагаются по спирали. Вечность целостна сама но себе. Вначале она была Несозданной Массой. Представьте себя крохотным шариком света, который вмещает вас целиком, но у которого еще нет духовной, возвышенной формы. Это похоже на яйцо, и тем не менее это мыслящее существо. На самом деле не столь уж важно, имеете вы форму шарика или трубки, потому что ваша основа остается неизменной. Когда мы были извергнуты из Божественного Источника в виде таких цилиндрических форм, мы были похожи на коконы. Отделяясь друг от друга, мы входили в инкарнационные планы. Некоторые уходили на другие планеты в возвышенных телах.
У меня была только одна земная жизнь и много жизней в других планетарных системах. Я больше не хочу воплощаться па Земле. Мое возвращение па Другую Сторону и работа гидом являются моим выбором,так же как путешествие на другие планеты или решение вернуться в молекулярное состояние. Насколько я понимаю, большинство существ не хочет возвращаться в Несозданную Массу — не потому, что это плохо, а потому, что им нравится путешествовать во Вселенной, им нравится быть душой, у которой есть физическое тело, глаза, руки и ноги.

Этап второй: сотворение сущностей

Сильвия: Вторым актом стало сотворение сущностей, хотя на самом деле все произошло одновременно. Сущности были созданы как индивидуальные частицы Бога, как отдельные искорки, исходящие от Божественного Излучателя. Они представляли собой женскую, или эмоциональную сторону, получающую опыт для Бога.
Все сущности были порождены в одно мгновение — их ум, облик и дух. С самого начала уровень знания каждой сущности был равным и одинаково высоким. Каждая жизнь, безусловно, прогрессирует, поэтому сущности, с точки зрения духовного развития, вскоре действительно стали отличаться друг от друга, потому что одни развивались быстрее, чем другие. Если бы не этот второй этап, все сущности находились бы на одном уровне развития.
Именно здесь, на втором этапе, «темные» сущности стали отделяться от света. 11о видимости, это не планировалось с самого «начала» и произошло совершенно случайно. Тем не менее оказалось, что и это было необходимо «всегда», для того чтобы мы имели возможность учиться. Все сущности были созданы совершенными, в них не было заложено понятия зла; несмотря на это, «темные» сущности, с самого момента создания, сделали выбор отделиться от Головы Бога.

Франсина: Пожалуйста, поймите, что понятие о «светлых» и «темных» сущностях не имеет абсолютно никакого отношения к цвету кожи. Это относится к душе. Цвет кожи никак не связан с душевными качествами.

Сильвия: Отдельные группы сущностей —такие, как Иисус, великие учителя, Совет, Архетипы и им подобные, были созданы с большим знанием, чтобы иметь возможность выполнять определенные миссии или функции. Они все равны в их возвышенном понимании.
Кроме того, все сущности были созданы дуальными, имеющими мужскую и женскую духовные половины. Все подобно Богу и, так же как Он, имеет две стороны — мужскую и женскую. Именно Божественная Мать создала женские особи, а неподвижная часть Бога (то есть Бог-Отец) — мужские. На Земле преобладает женский аспект, который является эмоциональной стороной, получающей опыт.
Духовные половинки эволюционируют раздельно и возвращаются друг к другу только перед окончанием их эволюции. Эти половинки (за редчайшими исключениями) не воплощаются вместе. Как правило, одна половинка остается на Другой Стороне и наблюдает оттуда за той половинкой, которая воплощена.

Этап третий: расселение по планетам

Для того чтобы приобретать опыт для Бога, созданным сущностям необходимо было жить в меняющейся среде 
обитания. Частично это было выполнено на первом этапе претворения Божественного замысла, когда создавалась Вселенная. Библейская Книга Бытия подтверждает необходимость изменения условий жизни: в ней говорится, что сначала Адам жил в раю, то есть в идеальных условиях, а затем был низвергнут оттуда, чтобы иметь возможность тяжелым трудом в лишениях познавать различие между добром и злом.
В Библии много символичного. Например, повествование о съеденном яблоке с древа знания означает, что людям нужно было идти в жизнь и опытным путем получать знание. Съесть яблоко с древа жизни недостаточно: чтобы хорошо усвоить знания, вы обязательно должны испытать их на практике. Для этого нужно отыскать такое место, где есть возможность пройти через все (включая смерть): через тяжелые жизненные испытания и проблемы, сердечную боль и радость.

Этап четвертый: создание других измерений

Поскольку физическая смерть реальна, должно быть место, в котором бы находились духовные тела. Вокруг каждой обитаемой планеты существует «Другая Сторона» для долговременного пребывания духовных сущностей. Это область любви и мира без «смерти», где понимание и знание возвышенны, а также есть возможность развиваться интеллектуально и с ощущением любви, поскольку земная «вуаль» приподнята. Как сказано об условиях земного существования: «Наш взгляд всегда окутан мглой, когда мм в зеркало глядим, пытаясь в суть свою проникнуть».
Другие измерения — это не что иное, как Другая Сторона. Каждая планета, на которой есть жизнь, имеет свою Другую Сторону. В конечном итоге, когда сущности с разных планет саккумулируют опыт на последнем этапе эволюции, все Другие Стороны соединятся вместе.
־
Этап пятый: реинкарнация

Некоторые сущности проходят все ступени развития быстрее, чем другие, проявляя тем самым свою индивидуальность. Поскольку сущность не может завершить свою эволюцию за одну жизнь, Бог дает всем возможность воплощаться несколько раз, получая опыт и развиваясь по Его великому плану, который свидетельствует о Его любви и милосердии. Каждая сущность, следуя своей теме, проживет заданное количество жизней —столько, сколько выберет она сама. Жизни специально подбираются личностью под определенную жизненную тему, целью которой является совершенствование. Тема может быть любой из сорока пяти: Строитель, Воин, Мучитель, Жертва, Спасатель, Терпение и так далее.
Всякая сущность будет проходить через выбранное количество жизней, пока не завершит тему наилучшим образом исходя из своих возможностей. Затем эта сущность уходит на Другую Сторону и, разумеется, продолжает работать и отдавать должное Богу. Творит, занимается исследованиями или ориентированием уходящих и приходящих сущностей, которые соответственно направляются на воплощение или возвращаются обратно*.

Этап шестой: инкарнация на других планетах

И на других планетах инкарнация происходит для того, чтобы сущность получала «новый» тип опыта. Для некоторых недостаточно знаний, приобретенных на Земле, хотя известно, что эта планета является одной из самых трудных. Франсина называет Землю «сумасшедшим домом Вселенной». Некоторые, следуя намеченному плану, придут не только на эту планету, но по своему собственному выбору будут воплощаться и в других местах, чтобы повысить качество и объем своего жизненного опыта. Или же они могут стать помощниками для других сущностей. Таким образом они развиваются и получают дополнительный объем знаний.
Общепризнано, что земные трудности заставляют нас учиться быстрее. Тем не менее с помощью регрессивного гипноза мы обнаружили, что некоторые люди перед своей земной жизнью или между жизнями находились в других планетарных системах, где также приобретали новые знания.
_____________
*Ср.: «... мне довелось встретиться [там] с группой людей в какой-то форменной одежде; они возились с очень сложным на вид техническим оборудованием и называли себя "Отрядом наведения на цель"...» (Роберт Монро, 'Путешествия вне тела; стр. 95).

Этап седьмой: слияние всего сотворенного

На высшем, седьмом этапе все создания буду! жить в полной гармонии, любви и мире. Произойдет то, о чем мы говорили, рассматривая четвертый этап: Другие Стороны всех планет соединятся вместе. Будет наконец получено исчерпывающее знание о Боге, и оно по кругу вернется обратно к Нему.

* * *
Франсина: Совершенное знание очень духовно, глубоко и теологично в своей основе, однако многие человеческие сердца не способны его выдержать, что очень прискорбно. Некоторые люди не готовы учиться, впитывать истину и подниматься на следующий уровень. Те же, кто просвещен, пылают огнем энтузиазма. Они не могут сидеть сложа руки и ждать очередной главы книги, следующего знания. Они активно ищут, неудержимо движутся вперед.
Все знания хранятся в Хрониках Акаши*. Если бы я могла перенести вас туда!.. Но, к сожалению, не могу, потому что вы, образно говоря, находитесь в рабстве. Люди привязаны к Земле, буквально прикованы к ней. Вы находитесь в заключении —я имею в виду темницу тела — и не можете вырваться из этой тюрьмы на свободу. Вы можете передвигаться только с помощью ног.
_________
* Хроники Акаши, или «Книга Жизни», — это вселенское хранилище информации о каждой личности, когда-либо жившей на Земле. В них заключены не только различные события, но и каждый поступок, чувство, мысль, слово, намерение — все, что имело место в истории мира (см. книгу К. Тодссчи «Эдгар Кейс и Хроники Акаши»).

Я знаю это, потому что очень хорошо помню свою жизнь с 1500 по 1519 год. Чтобы войти в тело Сильвии, я использую морфологический (или телесный) резонанс, и это пробуждает воспоминания о том, как утомительно и ничтожно существование в человеческом теле.
Как только вы сбрасываете оковы человеческого рабства', вас переполняет эйфория, ум проясняется и вы освобождаетесь от всех привычек. Я имею в виду не только пьянство или наркотики, но также привычку находиться в каком-то месте в определенное время и неспособность отвечать за собственные поступки перед собой, Богом и окружающими людьми. Эти эйфорические ощущения обусловлены морфологическим резонансом — чудом, которое вы называете смертью. Люди всегда говорят о чуде рождения, но это вовсе не чудо, а искупление. Чудо смерти — когда душа переступает порог и становится легкой, как перышко, устремляется вверх или мчится через тоннель (как делает большинство из вас) —вот настоящее чудо**!
Завершив свое воплощение, вы возвращаетесь на Другую Сторону. Вы движетесь по тоннелю с абсолютным осознанием того, что страха нет! Дорога ведет непосредственно в Зал Мудрости, прекрасное куполообразное здание, с огромным кристаллом на вершине, через который, по мере его вращения, проходит розовое свечение.
________________
*   То есть покидаете физическое тело в момент смерти.
** «Свет и тьма, жизнь и смерть, правое и левое — братья друг другу. Их нельзя отделить друг от друга. Поэтому... и жизнь — не жизнь, и смерть — не смерть. Поэтому каждый будет разорван в своей основе от начала. Но те, кто выше мира, — не разорванные, вечные» (Евангелие от Филиппа, 10).

Зал Мудрости — это место, в котором ваш гид и вы садитесь перед экраном сканирующего устройства. Там вы можете проследить всю вашу жизнь — с момента рождения и до самой смерти. Вы, наверное, слышали выражение «Вся моя жизнь промелькнула перед моим взором». Многие люди перед смертью действительно попадают в эти сканирующие устройства*.
Итак, вы сидите, просматриваете эпизоды своей земной жизни, и никто не комментирует их, никто не осуждает вас: «Здесь ты очень плохо поступил». Ничего подобного нет. Вы просматриваете свою жизнь вместе с вашим гидом (или в одиночестве, если пожелаете) и анализируете ее. Многие люди отмечают некоторые периоды жизни, чтобы позднее посмотреть их вместе с друзьями. Таким образом, идет постоянное исследование и учеба.
В Зале Мудрости вы увидите группы людей, изучающих фрагменты жизни какой-то сущности и обсуждающих, что могло быть сделано лучше. Таким образом, они помогают этой личности расти духовно. И все происходит без вмешательства эго. Вы не увидите людей, вскакивающих с места и доказывающих свою правоту. Всех действительно интересует только то, как можно что-либо сделать лучше. Личное, безусловно, не выносится на публику, если вы этого не хотите.
________________
* «Иисус сказал;"... Ибо все открыто перед небом. Ибо нет ничего тайного, что не будет явным, и нет ничего сокровенного, что осталось бы нераскрытым"» {Евангелие от Фомы, б).

Никто не выставляет вашу жизнь на всеобщее обозрение и осмеяние. Поймите, никто не подвергает вас осмеянию больше, чем вы сами.
Есть одна истина, которую вы обязательно должны воспринять. Для развития собственной духовности вы должны знать, что Бог никого не осуждает. Он попросту не может быть таковым. Он любящий Бог, Он не судит. Он — сама мудрость и любовь.
Когда в Зале Мудрости появляется новая личность, пришедшая с Земли, к ней могут подойти люди, желающие духовно слиться с этим человеком, чтобы пережить опыт его жизни. Я бы не советовала им сливаться с Сильвией: некоторые ситуации, в которые она попадала, были настолько жуткими, что человек может просто не выдержать, его разорвет на кусочки. Это не преувеличение.
В книге «Человек и его символы» Карл Юнг* утверждает, что все в жизни, включая одежду, которую вы носите, является символом. Почему бы не посмотреть на жизнь с более высокой точки зрения? На Другой Стороне мы постоянно используем символы. Очень полезно подтверждать то, чем вы символически являетесь. Львом, муравьем или прекрасной газелью... Ростком, елочкой или могучим кедром... Не забывайте произносить аффир-мации. В них, чтобы оздоровить клетки, используйте жизнеутверждающий символ. Повторяйте: «Я буду здоровым; я верю в Бога; Бог потрясающий; Бог чистый; я чистый». Впечатляющие символы использует Карл Симонтон при лечении рака — борьбу черных и белых рыцарей. Находясь в человеческой форме, вы нуждаетесь в символах. Ведь ум не способен иметь дело с бесплотными субстанциями. Применяйте символы — вам так будет легче. Без них вы просто не сможете использовать аффирмации
_________________
*    Карл Юнг — психолог, психиатр, основатель «аналитической психологии».
.
Можем ли мы просвешать всех?

Нет! Нельзя просветить глупость. Нельзя просветить алчных и жадных. Тот, кто закрывает уши, нас не услышит. Тем не менее надеюсь, что некоторые из вас все-таки будут усердно молиться, чтобы даже неисправимые скептики и нигилисты смогли просветиться. Это может относиться также к вашим родственникам, друзьям и знакомым. Если они далеки от истины, держите свою коронную чакру открытой, чтобы через нее Свет поступал к ним.
Ясли вы услышите Зов свыше, тогда, возможно, вам придется оставить людей — даже тех, кого вы любите, или думаете, что любите, но которые не понимают вас; оставить семью и друзей, которые не разделяют ваших взглядов. Многие не понимают высказывание Иисуса: «...отвертись себя и возьми крест свой и следуй за мной»*. Здесь он имел в виду не себя лично, а мудрость, которую принес.
__________________
*Евангелие от Луки, 9:23.

Право выбора жизни

Право выбора жизни — это как дополнительные занятия в школе, когда вы хотите углубить уже имеющиеся знания и продвинуться на более высокий уровень. Сильвия сама выбрала именно такую жизнь; теперь, пожалуйста, посмотрите на нее и подумайте, захочется ли вам сделать то же самое. Выбранные жизни могут быть ужасными, поскольку они являются результатом добровольного решения и просьбы того, кто хочет, чтобы все происходящее с ним служило примером для остальных. Это все равно что войти безоружным в клетку со львом. У того, кто выбирает дополнительное воплощение, не должно быть никаких слабостей и надежд на благополучную жизнь. Такой человек словно ныряет в глубокий омут без акваланга: это страшно и смертельно опасно.
Что же происходит с людьми, которые выбирают дополнительную жизнь? Они воплощаются без всякого прикрытия и потому не защищены от всего того негативного, что другие сбрасывают на них. Это много раз происходило с духовно продвинутыми сущностями. «Темные» сразу чувствуют, что перед ними светлая, высокая сущность, что она не живет по волчьим законам, и потому они могут безнаказанно сделать с ней все что угодно. Поэтому, когда светлая сущность спускается в этот земной кошмар, мы очень внимательно следим за ней. Иногда бывает, что такая возвышенная душа, столкнувшись с жестокими земными реалиями, испытывает сильное потрясение и испуг. Тогда мы обязательно осматриваем ее, чтобы убедиться в том, что ее основа не повреждена. Мы окружаем ее коконом. Поэтому ни одна светлая сущность никогда не будет разрушена. Но испугаться она может.
Вы никогда не напугаете темную сущность. Просто не сумеете. А вот повредить основу светлой сущности, к сожалению, можно. Страх проникает в саму основу, и требуется много времени, чтобы привести эту личность в порядок, то есть полностью восстановить ее основу. Это очень похоже на происходящее с людьми на вашей Стороне, когда они испытывают нервный срыв. Такой человек озлобляется, становится агрессивным, начинает кричать, причинять в отместку боль. Таких людей очень трудно восстановить. Их напугали жестокие преследования, оскорбления и несправедливые действия.
Например, когда вернулась Жанна Д'Арк, нам с большим трудом удалось восстановить ее. Это было так ужасно! Когда светлые сущности проходят через страшные испытания на протяжении многих воплощений, их основа может деформироваться от испуга, тщетно пытаясь отстоять такую систему верований, как гностицизм. Конечно, в конце концов мы восстановим их, но все-таки мы считаем, что бояться нельзя. Вы должны быть белыми рыцарями, которые смело идут в бой.
Так важно создать связь — любить друг друга, поддерживать, исцелять. Ничто не оказывает такого благотворного влияния на душу, как эти маленькие рукотворные чудеса, доступные каждому вы можете нежно прикоснуться, успокоить, позаботиться, сделать что-то для человека, приласкать его и любить. Если вы сами не способны так относиться к другим и к себе и если окружающие не проявляют внимания по отношению к вам, тогда очень трудно восстановиться.
Вы можете сказать: «У меня нет никого, кто бы со мной жил, гладил бы меня или заботился обо мне». Тогда подойдите к другому и обнимитесь — в церкви, на занятиях, где угодно. Прикасайтесь друг к другу, обнимайте друг друга, исцеляйте друг друга.
Вы должны понять, что пребывание в последнем воплощении чрезвычайно важно для вашей дальнейшей судьбы. Все очень глубоко и серьезно; больше нет места для легкомыслия и праздного любопытства. Когда вы закончите вашу земную жизнь и вернетесь обратно через тоннель, многие из вас выберут дополнительные жизни на других планетах. Большинство могут сказать: «Я не хочу этого делать». Пожалуйста, обратите внимание на слово option — право выбора. Несмотря на то что дополнительно выбранная жизнь непредсказуема и рискованна, она способна принести замечательные плоды с точки зрения духовного роста и дальнейшего совершенствования на Другой Стороне.
Меня спрашивают: «А зачем стремиться к дальнейшему прогрессу, если в любом случае вы одинаково счастливы на Другой Стороне?» Дело в том, что горизонты счастья становятся еще шире; растущая любовь в этом благословенном состоянии является тем, чего каждый желает и к чему неудержимо стремится. Нечто подобное происходит с юношей, который восклицает: «Я так влюблен! Я на вершине счастья. Наверное, невозможно большее счастье». Но проходит какое-то время, —и неожиданно появляется девушка, которая делает его еще более счастливым. Достаточно раз подняться на эту высоту, прикоснуться к ней — и вы непременно захотите большего.

Существуют ли другие группы гностиков?

Их очень мало. Есть группа в общине басков, другая находится в Северной Америке. Они потихоньку возрождаются и по крупицам собирают знание. Сейчас очень важно воссоздать Круг Света. Очень сдержанно относитесь к тому, что говорят окружающие по поводу гностицизма. Ведь нынче это слово входит в моду. Читайте и сами ищите правду,
Дни летнего и зимнего солнцестояния, осеннего и весеннего равноденствия —самые сильные в году. Они делают нас более грациозными и изящными. В эти дни Ажна окружает всех людей Своей мантией света, но при этом Она все-таки любит некоторых сильнее, чем других. Вам может это не понравиться, но вы ведь знаете, что эмоции несут в себе симпатии и антипатии. У Нее действительно есть любимчики. Ажна чувствует, когда Ее любят. Тогда Она откликается и дарит ответную любовь. И не имеет значения, кем является этот любящий человек — мужчиной или женщиной. Так проявляются эмоции.

Когда мы сделали выбор быть гностиками?

Вы стали ими давным-давно. Многих из вас неоднократно захватывали идеи гностицизма. Это движение много раз начиналось и приходило в упадок. Вы собирались вместе, а затем, когда становилось слишком трудно, уходили в сторону. Гностицизм — неимоверно трудный путь. У него, на первый взгляд, очень размытые очертания. И тем не менее когда вы вникаете в него глубже, то обнаруживаете, что его контуры становятся четкими и ясными. Постороннему человеку гностицизм может показаться бессистемным и непонятным, но, когда вы в него «вживаетесь», он становится очень стройным и дает возможность каждой душе идти своим путем.
Человек, который по-настоящему ищет свою собственную истину, является гностиком. Позвольте рассказать по этому поводу следующую историю. Сильвия как-то разговорилась с удивительным персом, и он произнес замечательные слова: «Не важно, как мы называем Бога, не так ли?» Она ответила: «Да, да! Бог един, какими бы именами мы ни называли Его — Аллах, Джо, Чарли или как-то еще. Это все тот же самый Бог».

* * *
Многие не хотят замечать Тебя — и живут так. словно Тебя нет. Ученые пытаются понять Тебя — но безуспешно: Ты открываешься не уму, а сердцу. Следуя писаниям, люди ищут Тебя в дереве или в голубе, но вы и я знаем, что Ты... просто Любовь.
Сильвия

 Глава 8 

Двенадцать ступеней развития души

Франсина: В своем развитии душа проходит двенадцать стадий. Обсуждение этих двенадцати ступеней, возможно, самое важное и самое глубокое из всех, которые у нас были. Не хочу хвастаться, но я одна из немногих сущностей, которые имели возможность получить исчерпывающие знания по формированию души. Эти знания нигде не записаны, даже в Книге Урантии* или в свитках Мертвого моря.
Доктрина о двенадцати ступенях развития души — это, в принципе, дальнейшее разъяснение семи этапов Творения, учения, в котором уже содержались основные сведения о том, зачем мы сюда пришли и для чего получаем опыт. Это обзор, если можно так выразиться, нашего курса обучения.
Теперь мы подробно рассмотрим следующие вопросы: начало Творения; как ваши прошлые жизни влияют на то, что происходит с вами сейчас; как совершенствуется сущность, проходя через многочисленные воплощения; как можно пойти в контакт с прошлыми жизнями и как одно воплощение связано с другими через морфологический (телесный) резонанс.
_________________
* Книга Урантии (сс называют Пятым эпохальным откровением). Передавалась через контактера в течение 20 лет. Она состоит из более чем 2 тыс. страниц. Впервые была опубликована в 1955 г. на английском языке.

Мы всесторонне рассмотрим это, а также поговорим о том, куда направляются души с других планет, как они совершенствуются; с чего начинали свое развитие некоторые души и откуда они пришли.

Первая ступень: мыслеформы в сознании Бога

Первая стадия относится к созидающим импульсам. Эта тема весьма трудная для понимания и очень глубокая с теологической точки зрения. Это основа большинства древних и достоверных верований, касающихся того, как мы возникли, откуда пришли.
Мы всегда говорим, что существовали с самого «начала». Теперь, когда вы уже достаточно подготовлены, вам необходимо понять, что вы не всегда были в той форме, в которой находитесь сейчас. Вы действительно всегда существовали в уме Бога, по только в виде прообраза вашей души. Такова была первая фаза вашего существования. В Божественном уме сияла индивидуальная синаптическая* искра, и она сформировала особую, четко обозначенную мысль или частицу Его существа, от которой вы произошли.
Попробуйте представить себе, что было бы, если бы каждая новая мысль, которая приходит вам в голову, воплощалась в жизнь, превращалась в создание.
_______________
*От греч. synapsis — соединение.

Появилось бы множество реальных феноменов, всевозможных вещей. Вот почему так часто говорят, что «мысли материальны». Нечто подобное произошло в уме Бога.

Сильвия: На этой стадии мы всегда существовали внутри Божественного ума как определенные четко выраженные мыслеформы. Да, о каждом из нас Бог всегда мыслит в Своей вездесущности. Он помнит каждого, ни на мгновение не забывая ни о ком, потому что Он —это Основа Движения, Неподвижный Движитель. Трудно представить то, что существовало «всегда», —человеческому разуму очень сложно постичь это. Если я скажу вам: «Вы всегда будете»*, то сложностей нет. Но утверждение «Вы всегда были»** с трудом поддается пониманию. Вы обязательно спросите: «Что означает — я был всегда?» Здесь надо представить себе круг.
Мы обязательно должны были быть всегда, потому что Бог совершенен и Его Творение тоже является совершенным. В противном случае «несовершенный Бог» время от времени должен был бы сотворять новые сущности и вещи. Но это невозможно. Мы верим: Бог совершенный, Он всезнающий и вселюбящий. И мы всегда существовали внутри этого совершенства.
____________
* Другими словами, однажды родившись, вы всегда будете жить. Вы никогда не умрете, потому что смерти нет. 
**  То есть вы никогда не рождались и никогда не умрете. Вы существовали всегда, вечно. Нст ни рождения, ни смерти.

Вторая ступень: Слово сотворило плоть

Франсина: Когда всевечный Бог начал излучать эти синаптические импульсы (созидающие мысли), тогда души перешли на вторую ступень своего развития. Я имею в виду, что мысль воплотилась. На Другой Стороне вы стали сущностью. То есть вы стали существовать — но на этой ступени вы были с4юрмированы только наполовину.
Вы содержали в себе всю совокупность того, чем вы были и чем будете, но без конкретного опыта существования. Вы были очень похожи на комочки вещества, разные по виду и цвету, но еще не имевшие определенной формы. Однако в каждом комочке было сердце, способное чувствовать и ощущать. Так возникла матрица темы, которая должна была развиваться.

Сильвия: Когда искры вышли из Божественного Источника Света (то есть когда мы возникли из Божественной Силы), каждый из нас приступил к выполнению плана своего совершенствования. Глубоко внутри нас есть знание о том, что все мы боги в миниатюре. Люди всегда приходили в ужас от подобной мысли, считая это страшным богохульством. Но разве не похоже это на вопрос: «Не являешься ли ты дочерью таких-то?»
По своему происхождению мы часть Божественного рода, поэтому у нас есть Божественные гены. Религия утверждает, что люди созданы по образу и подобию Бога, но, когда вы говорите,что вы есть Бог, вы шокируете окружающих. Почему бы нам действительно об этом не задуматься — не просто поверить, а глубоко поразмыслить?.. Когда мы начали появляться из Божества, мы были чистой мыслью. Теперь мы индивидуальные искры, самостоятельные, абсолютно целостные и всегда пребывающие в контакте с нашим Источником.

Франсина: Многие сущности недостаточно развиты, чтобы понять это. Вы должны гордиться тем, что сумели постичь такие глубокие истины. Вначале все сущности были более или менее равны с точки зрения возможностей и способностей. Но то, как они их используют и как быстро совершенствуются, зависит от уровня их духовного развития.
Например, некоторые люди воплотились с достаточно высоким уровнем интеллектуального развития, но никогда не использовали его; мы смотрим на них как на сущности, которые намеренно решили не развиваться. Здесь все понятно. Они остаются на своем первоначальном уровне. Все мы сталкиваемся с такими сущностями — на вашей и на моей стороне. Я их не критикую, а просто констатирую факт. Они не хотят действовать, развиваться, расти. Другие сущности могут быть просто ленивыми в первой половине жизни, как дети в школе, затем у них вдруг появляется жажда знаний и им хочется обогнать других. Это их личная особенность. Мыслительный процесс очень индивидуален. Так и должно быть.
В самом «начале» вес мы были больше похожи на интеллектуальную сторону Бога —очень статичные, очень четкие, но с определенными устремлениями. Все множество отдельных искорок составляло единое целое. Да, у всех вначале была одинаковая основа. На второй стадии вы стали существом, сделавшим первые шаги на пути. Вы начали принимать решения: воплощаться или нет, сколько раз воплощаться; стали появляться контуры плана, более или менее напоминающего учебный план.

Третья ступень: развитие вашей темы

На третьей стадии вы составляете набросок плана своего развития. Теперь вы начинаете развивать свою тему и составлять последовательность событий. Как писатель делает наброски глав книги, так и вы намечаете главы вашей будущей жизни в теле. Одна глава будет наполнена действием, в другой вы будете получать такой-то опыт, в третьей будете примером для других, в четвертой будут гонения, в пятой — выживание и так далее.
Сильвия: На этой ступени мы приступаем к составлению нашего плана. Каждый раз, когда я это говорю, какая-то крошечная часть моего мозга начинает яростно шипеть: «Ну нет! Неужели я могла быть настолько безрассудной на Другой Стороне — идиоткой, сумасшедшей, полоумной, — чтобы написать весь этот кошмар с таким количеством темных ночей души?! Я ведь tie враг самой себе!..» Конечно же, вы сами это сделали, потому что

были сильными. Если вы напишете в плане: «Я собираюсь быть красивой, замечательной и богатой; все будут меня любить, и у меня будет все», это не поможет вам совершенствоваться*. Только когда металл расплавится, ему можно придать нужную форму. Только когда золото пройдет через огонь, оно сможет превратиться в замечательное кольцо, а иначе оно останется просто невзрачным кусочком металла. Или другой пример. Если взять кусочек графита, раскалить его под давлением, то он превратится в алмаз. Отшлифуйте его, сделайте огранку — и он приобретет великолепие и блеск. Наша душа — это алмаз, который ждет, чтобы его превратили в сверкающий бриллиант.
Поэтому чем более стойкими и смелыми мы являемся, тем больше испытаний, злоключений и опыта мы себе намечаем и записываем в план. Но когда мы оказываемся в физическом теле, то обнаруживаем, что жизнь куда тяжелее, чем мы ожидали. На Другой Стороне все выглядит великолепно — мы написали план, думая: «Это здорово! Я возьму еще это и это», потому что там, наверху, все очень славно, легко и просто. Потом мы спускаемся сюда и с ужасом восклицаем: «О, нет!» Вы когда-нибудь заглядывали в глаза младенцу? Они безмолвно кричат: «О, нет! Опять я сюда попал!»** Но страдания не напрасны: они побуждают совершенствоваться. Поэтому когда мы пишем наш план, то начинаем продумывать, чего мы собираемся достичь в каждом воплощении.
________________
* «Для человека несчастье — не знать несчастья, и горе — не знать горя, ибо лучший путь к развитию — путь испытаний и лишений» (арабская мудрость).
** «Не умершего следует вам оплакивать, а рождающегося для тяжкой борьбы с невзгодами жизни» (Евринид).

Франсина: Вы также пишете планы для воплощений на других планетах. Например, 38 жизней — на одной планете, 14 —на второй, или сколько вы захотите. Кто-то завершит цикл воплощений за 62 жизни, а кто-то за 28. Многие гностики — это сущности, которые пришли с планеты Нуво* и сделали выбор многократно воплощаться на Земле, потому что ваша планета самая суровая.

Четвертая ступень: написание вашего плана

На четвертой ступени вы решаете, чего вы в конечном итоге намерены достичь. План становится отчетливым и конкретным. После того как вы сделали набросок ваших глав, вы начинаете выписывать очень четкий сценарий каждой отдельной жизни. На третьей стадии наметки были не очень пространными. Вели вы, например, выбрали тему Терпение, то на четвертой ступени вы решаете, в каких именно аспектах жизни вам придется проходить школу терпения —бедность в одном воплощении, отсутствие ног в другом, затем огромное богатство, потеря ребенка и так далее.
_______________
*См. главу 11.

Сильвия: На четвертой ступени учитывается каждая жизненная деталь. Мы взяли какую-то тему и собираемся совершенствоваться в ней настолько, насколько это возможно в каждой жизни. Некоторые темы кажутся более жесткими, чем другие, но это не всегда так. Тема Гуманность для застенчивого человека может быть сложнее, чем для такой, как я. Поэтому конкретная тема по-разному задевает разных людей. Безусловно, отношение к теме и фактор приобретения опыта делает испытания более трудными для человека.
Ваш опыт — это обратная связь непосредственно с Богом, Который является всезнающим, но не может приобретать опыт без помощи Своих «подвижных пальцев». Мы являемся этими пальцами, которые передвигаются по миру и получают опыт. Мы разумные, чуткие пальцы Бога; мы получаем опыт для Бога, потому что являемся Божественными искрами. Это такая возвышенная, вдохновляющая мысль!
Вы никогда не потеряетесь в окружении вещей. Где бы вы ни были, Бог никогда не забудет о вас. Как сказал Иисус: «У вас же и волосы на голове все сочтены»*. Кто скажет, что родители не испытывают любви к своим детям и друг к другу в земной жизни?.. Как вы думаете, это можно сопоставить с любовью, существующей между Божественным Отцом, Божественной Матерью и Их детьми? Она неизмеримо великолепнее —благодаря Их великодушию и огромной способности любить. Представьте, на что может быть похожа Их любовь.
____________
*    Евангелие от Матфея, 10:30.

Изменяется ли наша тема на других планетах?

Франсина: Да. Ваша нынешняя тема соответствует только этой планете. Кроме того, когда душа достигает своего последнего воплощения, все темы сводятся воедино. Вот почему человеку в последнем воплощении очень трудно сосредоточиться на какой-то одной теме. Он будет собирать знания по всем темам.

После того как мы воплотились, можем ли мы внести изменения в наш план?

Мы его написали, но мы, безусловно, можем предусмотреть его модификации. Как говорит Сильвия, можно слегка помять крыло нашего автомобиля вместо лобового столкновения. Мы доверяем Ажне. Она единственная способна вмешаться —и либо убрать какое-то отдельное событие, либо полностью изменить наш план. По Ее приказанию время может ускоряться или замедляться.
Мы часто ропщем на судьбу и вопрошаем, почему то или иное не случилось. Вмешательство темных сил туг ни при чем. Это связано лишь с тем, что вы сами задержали выполнение некоторых элементов плана жизни, но ваши мечты все равно в конце концов сбудутся.

Пятая ступень: начало получения опыта

Пятая ступень интересна. Здесь вы начинаете отделяться от интеллекта и погружаться в эмоции. До этого вы были чистой мыслью, аргументацией и логикой. Почему? Потому что не получали опыт. Вы были похожи па Адама перед тем, как он вкусил плод с древа познания добра и зла. Чистое знание, безусловно, должно оставить райский сад и войти в жизнь, чтобы получать опыт. Именно это имеется в виду в Книге Бытия. Гам говорится, что человечество было низвергнуто из рая*. Причем рассказ ведется чистейшим языком метафор. Никто не сможет ничего усвоить, если будет поглощать одни лишь знания. Мы должны воплотиться и испытать все на собственном опыте. Без преувеличения можно сказать, что благодаря Богу нам суждено приобретать опыт эмоциональной стороны самого себя.
Архетипы, хотя они прекрасны и удивительны, являются чистым интеллектом. Вот почему они стоят на страже, как часовые души, но у них отсутствуют эмоции. Если вы хотите воззвать к Архетипу, делайте это ради получения защиты или стабильности. Вы не можете взывать к ним ради получения эмоций, потому что они никогда не проживали жизнь.
Нельзя найти ни одного человека или жителя других планет, у кого не было бы эмоциональной стороны. Вы можете не согласиться с этим и возразить мне: «Я знаком с человеком, у которого абсолютно нет эмоций». Вы заблуждаетесь. Он просто прячет эмоции под маской внешней невозмутимости. Это, пожалуй, самое отвратительное, что можно сделать по отношению душе, — скрывать эмоции под маской интеллекта, всячески подавлять их. Огромное количество энергии уходит иа то, чтобы постоянно поддерживать надетую на себя броню холодного, безэмоционального мышления. Ваша планета эмоциональна, и эмоции являются стимулом, движущей силой всего, что на ней происходит. И тем не менее вас учили: «Эмоции — это плохо; люди не должны быть эмоциональными». Но без эмоций вы не сможете жить, получать опыт и совершенствоваться.
________________
*    Ср.: «...отпала |душа] от дома Отца своею» (•Толкование о душе», 132).

.Сильвия: На пятой ступени знание начинает получать опыт, эмоции начинают отделяться от чистого интеллекта. В этот период у нас появляется болезненное ощущение в области сердца и в солнечном сплетении. Это трудная ступень, где вы отделяете себя от гигантского интеллекта.
Если вы намереваетесь вкушать от древа познания добра и зла, это означает, что вам придется воплотиться и получать опыт. Разве вы не видите, насколько это логично? Бог сказал: «Достаточно один раз вкусить знание*, и вы непременно захотите узнать его в полном объеме».
Люди говорят: «Ну что вы, Ева была плохой. Она была просто ужасна, не так ли?» Послушайте, Ева — всего лишь символ эмоций. Она —движущая сила для интеллекта, потому что интеллект сам по себе ничего не может сделать. Если я, например, задумаю написать книгу, мне все равно нужен какой-то стимул, чтобы воплотить свой замысел; что-то обязательно должно стать движущей силой.
____________
*    Почувствовать его вкус.

Шестая ступень: инкарнация в физический мир

На шестой стадии вы начинаете воплощаться в физические тела. Мы понимали, что нам рано или поздно придется покинуть родной Дом и испытывать в связи с этим ностальгию. Во всех наших жизнях мы испытываем тоску по Дому. И не возражайте. Вы, конечно, можете очень увлечься чем-то земкым и думать: «Мне нужна машина; мне нужна вилла; мненужен мистер или миссис Райт». Но скрытое глубоко в нас желание вернуться Домой —это нечто гораздо большее*. Это не означает, что мы найдем выход, совершив самоубийство. Нет, ничего не получится, потому что тогда кам придется моментально вернуться обратно и проделать все с самого начала — причем именно то, от чего мы пытались убежать.
На Земле мы всегда отделены друг от друга, разобщены. На Другой Стороне такого нет, там мы соединены друг с другом. Если я хочу понять вас, ваши чувства и мысли, тогда я вливаюсь в вас, вы вливаетесь в меня, мы входим друг в друга. В земной жизни это сделать невозможно. Не имеет значения, насколько вы близки сексуально, или как крепко вы можете прижать к себе вашего малыша, или как сильно вы любите, — вы не можете быть достаточно близки к другому человеку: физическое тело не позволит вам слиться с любимым, оно разделяет вас.
____________
* «Я то, что одно существ/ет... Ибо много привлекательных образов, которые существ уют в наслаждениях преходящих, и они схватывают их (людей), пока те не станут трезвыми и не поспешат к своему месту упокоения. И они найдут ».•еня в этом месте и будут жить и снова не умрут». (*Гром. Совершенный Ум», 21).

В любом случае, шестая ступень — инкарнация в физический мир —является самой тяжелой. Общепризнано, что мы способны совершенствоваться только в негативной среде, потому что в идеальных условиях совершенствоваться почти невозможно. Это не означает, что жизнь не является прекрасной. Независимо от того, что происходило со мной в жизни, я всегда приятно проводила время. Моя бабушка говорила мне: «Сильвия, если невежество является счастьем, ты будешь самой счастливой на свете». Я верила: завтра обязательно будет лучше, чем сегодня. Завтра все будет в порядке, счастливым и замечательным. Вот что меня спасало. Нельзя сказать, что я перестала испытывать боль, но дни действительно становились лучше.
Когда неприятности наваливаются на меня, я твержу, словно заклинание: «Это тоже пройдет». Зубная боль, тяжелые роды, потери, стрессы, разводы, налоговая инспекция — все проходит! Я не перестаю напоминать себе об этом.
Я часто задаю себе вопрос, о чем я думала, когда выбирала свое физическое тело. Вы всегда сами выбираете физическое тело, даже если оно имеет недостатки. Физическое тело слабеет. Все преходящее имеет дефекты. Вы спрашиваете себя: «Почему я не взяла тело лучше, чем это? Почему я не ниже ростом, не выше ростом, почему мой вес такой, а не другой?» Это само по себе требует преодоления в физическом мире.
Мы тратим так много времени, беспокоясь о своих морщинах, губах, волосах, — а потом мы стареем и умираем, и кому все это надо?.. Я не думаю, что кто-нибудь будет вспоминать, что ваши глаза были слишком маленькими, а нос большим, или что-нибудь в этом роде. Вы знаете, что о вас будут помнить? Ваши поступки. Что ваша душа сделала для того, чтобы прикоснуться к другим душам.
Я долго работала учительницей в школе и часто рассказывала детям историю о маленькой девочке, которая потерялась и никак не могла найти свою маму.
Малышка металась в толпе и кричала: «Вы должны знать, как выглядит моя мама. Она самая красивая!» Люди недоуменно спрашивали: «Кто же эта женщина? Какая она?» Девочка сердилась: «Я же говорю, она самая красивая1. Вы ее сразу узнаете». И все искали красивую женщину, но не могли найти. Потом откуда-то появилась хромоногая, растрепанная, очень полная женщина. Девочка посмотрела вверх с сияющим лицом и воскликнула: «Вот она! Разве вы не видите? Она самая красивая на свете!» И, безусловно, она была такой в глазах дочери.
Как много мы знаем людей, которые вначале кажутся красивыми, но чем ближе мы их узнаем, тем больше понимаем, что в них нет ничего по-настоящему привлекательного. Или наоборот. Именно душа делает человека истинно прекрасным. Поэтому оказавшись в этом физическом мире, получив в аренду тело и все материальное, разожмите свои пальцы и отпустите все это. Речь не о том, что вы должны все отдать или отказаться от желания иметь хорошие вещи. Каждому нужно очень многое, но разожмите пальцы, не цепляйтесь за преходящее*.
Мы беспокоимся об уходе на пенсию, о завещаниях, деньгах и тому подобном. Конечно, никто не хочет быть «человеком с котомкой». Чем хороши гностики — они никому не позволяют стать нищим и бездомным. Они образовали общины и заботятся обо всех. В пользу этого можно сказать много хорошего. По крайней мере когда мы соберемся вместе, мы искренне будем рады встрече. И у каждого будет повозка,с маленькими голубками на ней. 11овозка, наполненная добром. Добрыми делами. В кругу друзей мы поговорим о старых добрых временах. Это больше, чем есть у большинства людей.

Седьмая ступень: проявление темных сущностей

Франсина: На седьмой ступени (а семерка — это очень могущественное число) мы видим, как некоторые сущности начинают вылезать из темных щелочек. После инкарнации они отвергают свою эмоциональную или духовную сторону; они считают себя на голову выше других. Я не говорю, что они просто отвергают Бога: мы видели атеистов, которые являются абсолютно светлыми сущностями.
_______________
*«Иисус сказал: "Будьте прохожими"» [Евангелие от Фомы, 47).

Вы недоуменно спрашиваете: «Разве может светлая сущность быть атеистом?» В большинстве случаев атеистов не устраивают религиозные догмы, но вы никогда не найдете атеиста, который вообще ни во что не верит. У них тоже есть свой бог, которому они поклоняются и служат, например, власть, деньги, искусство, наука или свое эго*.
_____________
* Нст неверующих. Все без исключения верующие.

Здесь, на седьмой ступени, все скрытое становится явным: мы начинаем видеть сущности, которые сделали окончательный выбор — стали либо темными, либо светлыми. Они никогда уже не изменятся в обратную сторону. Жизнь похожа на судебный процесс, через который вы вынуждены пройти, нравится вам это или нет.
Некоторые не мотут определиться, мы называем их «серыми» сущностями. Они не знают, быть ли им светлыми или темными, поэтому выбирают некое промежуточное состояние. Они сидят сверху «на заборе», разделяющем свет и тьму, спрыгивают с него — и ходят по обе стороны забора. В них есть и хорошее, и плохое. Вы можете сказать: «Но мы же все такие». Да нет — они более разрушительны. Вы удивляетесь: «Почему? Ведь и они сначала были прекрасными и замечательными». Потому что это серые!
Исходя из проведенных исследований мы сделали вывод: причиной «серости» является стресс, который сущность получает при воплощении, если в предыдущих жизнях ее превозносили. В эмбриональной стадии, когда душа вошла в плоть, она обладала всей красотой, интеллектом и эмоциями. Возможно, у этой сущности была дивная жизнь в качестве короля или королевы или что-то подобное, но это привело к тому, чго в нынешнем воплощении она стала сворачивать на плохую дорогу.

Сильвия: У каждого есть право выбора — быть ли ему темным, серым или светлым. Правило таково: если вы светлый, вы всегда будете светлым. Но серые могу! склониться к материальному. В погоне за деньгами и властью они не останавливаются ни перед чем. Об этой ситуации выбора говорится в Евангелии: когда Иисус был на вершине горы, «...сказал Ему диавол: я дам Тебе власть над всеми сими царствами и славу их, ибо она предана мне, и я, кому хочу, даю ее»*. Не подумайте, что я отвергаю материальное, но если преклоняться перед ним, то душа станет серой. Так оно и случается. Страсть к материальному наполняет человека негативностью; он начинает плохо чувствовать себя, сильно беспокоится и переживает**.

Вы говорите, все были сотворены светлыми?

Франсина: В Божественном разуме все искры были яркими, они сияли. Но на второй стадии они вышли оттуда, покинули этот Божественный Источник Света. Именно тогда каждая душа решила, быть ли ей темной или светлой. Находясь в уме Бога, внутри чистейшей любви, красоты и праведности, где ничто не запятнано, каждый был светлым. Когда же мыслеформы отделились и стали обособленными частичками Бога, получающими опыт, в тот конкретный момент каждый принял решение.
_________________
* Евангелие от Луки, 4:6.
 **  «Вот почему вы болеете и умираете — ибо вы любите то, что обманы вает вас» [Евангелие от Марии, 7, 8).

Затем, на седьмой ступени, образовались их отдельные группы, как вы могли бы сказать —«союзы». Подобное можно наблюдать на Земле, когда кто-то хочет вызвать разногласия. В таком случае начинают образовываться враждующие политические группы. Возникают маленькие группы эго, которые начинают отделяться и создавать проблемы.

Есть ли темные сущности на других планетах?

Да, но не так много, как здесь. Считается, что Земля — это лучшее место для совершенствования любых жизненных тем. Если вы захотите стать актером, вы пойдете в школу Ли Страсберга, в самую лучшую из всех. Чтобы стать квалифицированным юристом, вы поступите в колледж Айви Лиг. Вы выберете лучшее, если захотите как следует себя «отшлифовать».
Поэтому светлые сущности, воплощаясь на этой планете, часто берут на себя слишком много — больше, чем могут справиться. Вы знаете, что плохо на этой планете? То, что она совершенно непредсказуема. У планеты наступили трудные времена — как для отдельных личностей, так и для человечества в целом.
Допустим, вы решили отправиться на Амазонку. Тогда я даю вам средство от насекомых, москитную сетку, медикаменты — и вы готовы к путешествию. На вас шляпа и костюм сафари, и вы полны решимости справиться с любой возможной проблемой. Потом, оказавшись в джунглях, вы обнаруживаете, что все лекарства совершенно бесполезны, потому что там существуют вирусы, от которых у вас нет таблеток. Вот на что похож.1 эта планета. Вы не знаете, чего ждать от нее.
Вас специально предупредили, когда вы воплощались, что ставки очень высоки. Любая планета с таким большим количеством темных сущностей не может быть предсказуема. Мы можем немножко помочь вам —чуть-чуть подтолкнуть вашу лодку, немного изменить курс, — но мы не знаем, какие на пути будут штормы, водовороты и подводные рифы, потому что это темная планета и темные сущности играют по своим собственным правилам.
Бог хочет убедиться, сможете ли вы достичь совершенства. Люди постоянно задают вопрос: «А что будет, если человек не выдержит и сдастся?» Человек, который намерен сдаться, все равно это сделает. Но запомните: невозможно сделать темным того, кто до сих пор не стал таковым.

Если кто-то темный, это необратимо?

Да — это окончательное и бесповоротное решение, за исключением серых сущностей, о которых вы должны больше всего беспокоиться. Серые могут помочь вам в трудную минуту, а впоследствии — обмануть и предать, потому что у них отсутствует отчетливость. Невозможно точно определить, какое решение они примут в следующий момент времени. Вы не можете их отследить. Темных отследить гораздо проще. Они вынуждены вновь и вновь возвращаться в жизнь.

Есть ли у темных сущностей своя Другая Сторона?

Есть. Они сформировали свою собственную структуру. Темная Другая Сторона не появлялась до тех пор, пока они не воплотились, то есть пока на шестой стадии не началась фаза реинкарнации. Мы предполагаем, что у них всегда была склонность к этому, но мы не видели, чтобы она проявлялась. Только когда начался процесс реинкарнации, появилась Темная Другая Сторона.
Это было очень странно. Казалось, что она образуется сама собой — после того, как все уже было создано. Но оказалось, Темная Другая Сторона тоже была создана — в самом конце, после всего остального. Сейчас некоторые теологи на нашей стороне утверждают, что она всегда существовала, но не была заселена. Тогда я должна задать вопрос: очевидно, рассчитывали, что кто-то ее заселит, иначе бы ее не создали? Но это только мои логические выводы и предположения. Раз она есть, значит, кто-то туда в конце концов попадет. Думаю, вам должно прибавлять мужества и уверенности осознание того, что вы не из тех, кто вылезает из темных щелей.

Являются ли темные сущности ошибкой в мышлении Бога?

Во всех мыслительных процессах всегда есть такая возможность, но я, безусловно, уверена в благости Бога; я испытываю исключительную преданность к нашему Творцу. Но мыслительный процесс Бога заключает в себе все, что люди когда-либо думали или будут думать, и даже больше того. Если это так, тогда должны быть и темные мысли. Внутри Ома, так же как и в вашем подсознании, есть темнота, которая не была создана Им. Мне не хочется углубляться в это, и вам не советую, но, возможно, существует Его прямая противоположность,которую представляют темные сущности и которая подобна раковым клеткам.
Только не подумайте, будто нечто, имеющее отношение к нашему Творцу, было ошибочным. Такое невозможно. Очевидно, Бог допустил появление «темных» и «ввел их в игру» намеренно — чтобы они всегда противостояли нам. Никто из этих сущностей никогда не будет потерян, потому что все они в конечном итоге будут перенесены обратно в Божественный Источник Света.

Как они стали темными?

Нас убеждают в том, что сущности, которые являются светлыми, могут быть только светлыми. Получается, ,!то мы более благословенны перед Богом? Я так не думаю. У всех были одинаковые стартовые условия, но Бог !нал (хотя мы этого не знали), что у нас еще есть свобода выбора. Раз так, вы вольны делать то, что вам захочется. Поэтому многие решили залазить в темные щелочки. Все начинали с чистого божественного мотива, а то, что мы сделали после этого, привело нас к существующему положению вещей.

Какова природа серых сущностей?

Мы часто путаем их с темными. По мне, лучше иметь дело с темными, чем с серыми. Лично я больше опасаюсь серых —тех, что сидят на заборе и никак не могут определиться, на какую сторону спрыгнуть, что выбрать — свет?., тьму?.. По крайней мере, в отношении темных вы осознаете при первом же контакте, что в этом человеке есть зло. Поэтому вам не нужно долго думать, что же вам делать. Вы сразу отшатываетесь, пятитесь, ваши волосы встают дыбом, вы чувствуете отвращение и антипатию.
Серые сущности умеют задабривать, соблазнять, у них почти маниакальная манера притягивать вас к себе; они обольстительны, лицемерны и обманчивы. Они наиболее опасны.
Имея дело с темными, вы чуть ли не восхищаетесь их преданностью Тьме, потому что они всегда выполняют взятые на себя обязательства; играют свою роль до самого конца —несмотря ни на что. Но вы никогда точно не знаете, чего можно ждать от серых. Они сами не знают, чего от себя ожидать. И плохо то, что большинство серых становятся темными, а не светлыми.

Каково процентное соотношение темных, серых и светлых на Земле?

Семьдесят процентов серых и темных. Тридцать процентов светлых.

Какова роль темных сущностей?

Предназначение их в том, чтобы люди, сталкиваясь с ними, получали опыт и усваивали важные истины. Без темных или серых сущностей на этой планете вам нечего будет испытывать. Поэтому мы убеждены, что они являются частью общего Плана.
Почему некто Тед Банди, который казался вполне нормальным, стал серийным убийцей? Вы могли учиться с ним в одном классе, и он производил впечатление симпатичного вежливого юноши. Душа делает выбор с самого начала. Жадность, зависть или алчность являются источником любого вреда или зла. Темные сущности не могут дождаться воплощения, потому что они получают богатство, красоту, обаяние и все, что они хотят. Это не означает, что каждый, кто обладает красотой, обаянием и богатством, является темной сущностью — вовсе нет!
Некоторые сущности предпочитают быть главным монстром на темной стороне, чем просто маленьким огоньком на необъятной светлой стороне. Они не понимают, что на огромной картине свет отдельного огонька сливается со светом других — и все оказываются в безбрежном океане света!
Темные, по-своему, очень продвинутые сущности, потому что они становятся плохими точно так же, как мы становимся хорошими. Надо держаться от них подальше, но мы учимся благодаря злу, которое они творят.
Вы знаете выражение: «Ради всего святого, туда ли я иду?» Все бывают голодны, такова жизнь. Но что именно вы захотите съесть? Вот в чем вопрос.

Боятся ли темные сущности потерять свою индивидуальность?

Нет, ни серые, ни темные об этом не думают. Светлая сущность обеспокоена этим, потому что ей пришлось сражаться с легионами темных, чтобы стать частицей Бога с ярко выраженной индивидуальностью. Это само по себе восхитительно — предстать, как говорит Сильвия, в своих белых одеждах, во всей своей неповторимой индивидуальности и представиться: «Я капитан первой армии Света, мое имя такое-то, и я сражаюсь во имя Бога». Темным это безразлично — они бродят вокруг в балахонах с опущенными капюшонами, похожие друг на друга. Они изворотливые, скользкие, и им все равно.

Бывают ли «темные ангелы»?

Нет, мы никогда не видели темных ангелов. Темная Другая Сторона находится в отдельном измерении, с исключительно низкими и гораздо менее интенсивными вибрациями. Вас мы видим очень хорошо, но темных едва замечаем. Поэтому нам так трудно защитить вас от них: их вибрации такие медленные, что мы не способны их уловить. Иногда вы укоряете духовных гидов: «Почему вы не помогли мне? Почему мне пришлось пройти через депрессию, злоключения и тревоги?» Это из-за того, что мы не можем отчетливо видеть темные сущности.
Мы начинаем следить за вами очень внимательно, когда видим, что вы неправильно реагируете на происходящее, вследствие чего появляется возможность вас атаковать. Тогда мы предпринимаем защитные действия.

У темных сущностей есть духовные гиды?

Нет. Темные представляют собой одну общую массу. У них нет духовных гидов. Темные —это губители, которые рыскают вокруг в поисках жертвы. У вас есть личный гид, он имеет имя, цель и статус. У темных ничего подобного нет, они просто хаотичная группировка. У них отсутствует водительство. Ваш гид предупреждает: «Будь внимательнее! Делай это». У темных ничего такого нет. Они притаились, ожидая удобного момента для нападения. Душегубы, «убийцы душ» —вот лучшее обозначение для них.
Темные сущности имеют связь с Темной Другой Стороной, но у них нет духовных гидов. Нет специально назначенной души, которая хочет их защищать. Темные сущности находятся здесь для деструктивных целей и все. Натренированному убийце не нужен никакой гид, поэтому у них нет божественного взаимообмена.
Не следует бояться, что какая-либо темная сущность может физически навредить вам. Они способны атаковать вас психически и ударить по вашим эмоциям. Что-то может сильно расстроить вас, вывести из себя, потрепать нервы, но физически вы ire можете быть повреждены. Тем не менее психическая атака является одной из основных причин огромного количества болезней и депрессий. Я не имею здесь в виду смерть близких или что-то подобное.
Темные сущности не попадают на Другую Сторону после смерти. Их сразу же выталкивают в жизнь. Они и те, кто совершил самоубийство, немедленно воплощаются снова.

А у серых сущностей есть духовные гиды?

Да, есть. Но если эта сущность становится темной, то гид немедленно уходит. Мне никогда не приходилось быть гидом серой сущности, но я знакома с некоторыми из них, и они подробно рассказывали мне об этом. Мне даже доводилось сливаться с ними, чтобы познать их чувства. Это такое отчаяние... Серым разрешено выбирать себе гида. Духовный гид пытается помочь серой сущности стать светлой, но, если она становится темной, гид обязательно уходит.

Могут ли серые рассчитывать на водительство Другой Стороны?

Да, им дают советы. Любая серая сущность может стать светлой, хотя большинство из них этого не делают. А вот темная сущность никогда не станет светлой. Все вы также получаете советы. Особенно много советов вам дают, когда готовят к быстрому продвижению: «Пожалуйста, будь осторожен с этим, и особенно с тем». Ведь мы прекрасно понимаем, что, когда вы окажетесь на Земле, выйти из игры будет невозможно. Добираться из Юты до Ванкувера можно разными путями, но вы все равно приедете в Ванкувер, не сомневайтесь.

Позволяет ли Совет «пустынные периоды»*?
______________
*    О пустынных периодах см. книгу 2, главу 1.

Да, они позволяют подобное испытание. Это обязательная часть цикла воплощений. Пожалуйста, поймите меня правильно — наш Совет не водит дружбу с темными. Нет! Совет — это «генеральный штаб», и поэтому он в курсе того, что делают темные. До тех пор пока вы живете на плане Земли, вы будете находиться под властью темных. Но светлые силы предпринимают действия, чтобы защитить вас. Вы находитесь на поле боя, и от этого никуда не уйти. Поэтому самое большее, на что мы способны, — это попытаться вмешаться, отвести удар, защищая вас.
Как только вы начинаете спускаться вниз по крутому склону на Землю, вы «выпускаете свирепых псов войны».
Мы говорим, что каждый младенец должен рождаться со шлемом и оружием,потому что люди занимаются именно этим —они воюют. В то мгновение, когда вы окунаетесь в земную жизнь, вы оказываетесь практически в темноте. Члены Совета знают, когда наступает самый ужасный период в жизни человека. Он нужен для того, чтобы человек смог найти в себе скрытые силы — и проявить их.

Всегда ли будут существовать темные сущности?

До тех пор, пока продолжаются инкарнации. Когда этот этап завершится и затем пройдут еще многие века, тогда в темных сущностях отпадет необходимость. Я уверена, что знание о том, как долго Бог намерен совершенствовать Свои сущности, находится только в Его уме. Каждый раз, когда мы спрашиваем об этом, нам отвечают, что должны пройти еще эоны времени. Огромному количеству сущностей по-прежнему нужна эволюция.
Совершенствование напоминает процесс изготовления меча. Вы закаляетесь в огне жизненных испытаний точно так же, как сталь. Если бы сталь была живой, представляете, как бы она кричала от боли? Ее бросают в огонь, по ней бьют тяжелым молотом — и в результате выковывается прекрасный, совершенный меч. Да, требуется много огня и ударов судьбы, чтобы сделать вашу душу совершенной.

Как нам пережить это смутное время?

Постарайтесь быть в контакте с вашей собственной духовностью, станьте членом какой-нибудь духовной группы*. Невозможно чувствовать себя хорошо и уверенно, не имея внутри себя золотой нити. Она держит вас, не дает упасть. Вот почему каждый в конечном итоге придет к жизни в сообществе. Так должно быть. Чтобы самостоятельно укреплять свою духовность, вам, безусловно, нужно использовать визуализации**, такие, как зеркала, направленные наружу, или свет Святого Духа вокруг вас.
Ежедневно медитируйте; молитесь, любите и отдавайте все друг другу.
________________
* «Такое общение становится единственной возможностью поделиться с другим человеком своими мыслями и переживаниями на равных, с надеждой на взаимопонимание» (Роберт Монро, »Путешествия вне тела», с. 45).
** О них будет рассказано в части III.

Восьмая ступень: осознание собственной индивидуальности

Люди, которые находятся всего-навсего в третьем или четвертом воплощении, похожи на младенцев. Мы все были такими: «Это большой и прекрасный мир, и я не знаю, кто я, откуда и куда иду». После этой фазы начинается восьмая ступень.

В подростковом возрасте вы внезапно осознаете свою индивидуальность. Вы начинаете лучше себя понимать. Именно это происходит на восьмой ступени. Вы видите, что являетесь сущностью, которая испытывает страдания и боль. Вы начинаете определяться —что вам нравится, а что нет; что вы любите и что ненавидите; что для вас важно и что является второстепенным. У вас начинают формироваться отличительные черты и недостатки. Это очень похоже на осознание: «Я достаточно долго здесь прожил,теперь я намерен двигаться дальше».

Сильвия: Это стадия реализации вашей индивидуальности и осознания того, что вы созданы из интеллекта и эмоций. Истинная индивидуальность —это не только социальные признаки: на ком вы женаты или за кем замужем, каких детей воспитали, где вы живете или работаете. Не это является вашей истинной индивидуальностью. Подлинная ваша индивидуальность состоит в том, что вы являетесь клеточкой, частицей Божественного ума, которая приобретает здесь опыт через аспект нашей дорогой благословенной Божественной Матери.
Эту индивидуальность вы должны познать, потому что в жизни проходит все, кроме любви, которую мы испытываем друг к другу. Это единственная постоянная вещь, которая у нас есть. Любое здание может быть разрушено; ваш дом, мебель, машина и все вещи состарятся. Вы индивидуальны только в любви к Богу и в осознании того, зачем вы здесь и почему любите друг друга. Каждый из вас есть Бог. Так должно быть. В этом суть индивидуальности. Как наши сыновья и дочери произошли о! нас, так все мы произошли от Бога. Это высшая, подлинная индивидуальность, которая у нас есть.
Имена, лица, тела, которые мы приносим в жизнь, иногда приятны. Но это физическое тело нами только арендовано. Хотя, интересно, о чем я думала, когда выбирала свое тело? Вполне возможно, я была занята разговором с кем-то, когда сказала: «Я возьму что-нибудь сильное, здоровое и крепкое. Покажите, где оно, — и я в него впрыгну»". Самое удивительное, что в каждом воплощении вы рассеянны и витаете в облаках. Вы продолжаете собирать разные виды опыта и знаний —и черпаете их не из книг. Безусловно, книги дополнят и подтвердят ваши знания и опыт, но тот источник, из которого вы черпаете, — это ваша внутренняя реакция, ваше собственное видение и проживание жизни. Вот откуда все идет. Вся информация, полученная однажды, переходит с вами из жизни в жизнь и остается с вами на Другой Стороне. Вот что делает все таким прекрасным. Получая опыт для Бога, вы открываете свою индивидуальность.

Девятая ступень: развилка на дороге

Франсина: Девятая ступень очень важная, потому что именно в этой точке, после того как вы прожили несколько жизней (обычно около пяти), вы решаете — делать следующий шаг или остановиться. Я выбрала только одно воплощение на Земле.
___________
*    Как танкист впрыгивает в лик танка или летчик — в кабину самолста-исгребите ля.

На других планетах у меня их было очень много, но я не была настолько безрассудной, чтобы спуститься сюда еще раз. Однако я оказалась достаточно безрассудной, чтобы взять на себя роль общающегося гида. Это очень тяжелая работа.
В этот период вы становитесь весьма решительным; можно сказать, что это время второго выбора. *Остановлюсь ли я на достигнутом — или буду продолжать совершенствоваться?» По правде говоря, я считаю себя неосторожной, хотя большинство светлых сущностей тоже предпочитают не останавливаться, а идти на девятый уровень. Вы уже прожили несколько жизней —хороших, плохих или обычных, — но вы хотите и дальше совершенствоваться для Бога.
В нумерологии издревле считается, что девятка обладает мощной, высокой духовностью. Причина, по которой о цифре девять прочно укоренилось мнение как о высокодухонном числе, заключается в том, что именно на девятой ступени душа делает выбор идти дальше, совершенствовать свою духовность.
На девятом уровне находится «аварийный выход». Вы хотите идти дальше? Бели отказываетесь, в этом нет ничего зазорного. Многие решают: «С меня хватит. Больше не хочу». Некоторые сущности останавливаются на пятой, или даже второй, или третьей ступени, на одной благополучной планете, а затем все-таки решают идти дальше и пройти «обучение» на трудной планете. Для людей очень много значит территория, и они обычно привыкают к какой-то определенной планете, плохой или хорошей, поэтому продолжают совершенствоваться, воплощаясь на пей. Они даже способны пойти на жертвы ради своей привязанности к чему-то. Конечно, нельзя осуждать людей за то, что они остаются на Земле. То, на что потребуется 120 жизней на другой планете, здесь можно выполнить за три. Поэтому многие выбирают несколько очень тяжелых жизней вместо 120 легких.

Сильвия: Даже не будучи медиумом, вы без труда различите души, которые находятся в первой, второй или третьей жизни. Это не осуждение. Они просто бродят вокруг в детских шапочках с пропеллером, они не от мира сего, благослови их Бог. Вы горько плачете: «У меня пропала любимая собака, а у матери рак», а они словно не слышат вас, не понимают, как нам больно. Бросят парочку слов и проходят мимо. Но я их не осуждаю. Чем больше жизней вы прожили, тем больше любите, тем сильнее боль, которую вы испытываете. Это похоже на вбивание столба для забора в землю: чем глубже он входит, тем крепче стоит. Вам не нужно, чтобы он шатался. Чем выше ваша чувствительность к боли, чем выше уровень вашей способности любить и получать опыт, тем устойчивее этот столб*.
_______________
*    Тем прочнее ваши устои. Тем крепче наш внутренний пержень.

Если вы возьмете красную пищевую краску и капнете одну каплю в сосуд с водой, то вода станет слегка розовой. Чем больше капель вы добавляете, тем ярче становится цвет. Каждое воплощение —та же капля, которая, попадая в воду, делает ее изумрудно-зеленой, или пурпурной, или какой-то другой.
Нет ничего плохого в том, что кто-то прожил всего несколько жизней. У Франсины было только одно воплощение на Земле. Она говорит, что вы можете либо воплощаться здесь, либо совершенствоваться, став духовным гидом. Мне кажется, будь у нее возможность вернуться в прошлое, она скорее бы выбрала много жизней, только бы не быть моим духовным гидом! Уверена, ей было бы гораздо легче. Я однажды ее спросила, захочет ли она снова быть чьим-то духовным гидом, и она сразу ответила: «Нет». Это о чем-то говорит, правда?

Десятая ступень: выбор — насколько открывать себя

Франсина: Как много знаний вы хотите получить? Этот уровень такой же мощный, как и предыдущий. Вы выбираете, открываться получению опыта полностью — или только частично. Будете ли вы получать опыт «по полной программе» или «но чайной ложечке». Здесь я хочу привести в качестве примера два типа людей: одни кажутся вам совершенно бесчувственными и вы спрашиваете себя, способны ли они вообще что-нибудь чувствовать; у других же чувствительность предельно развита.
Я думаю, что причина, по которой мы уделяем столько внимания теме наших воплощений, заключается в том, что они требуют большого труда и усилий. Можно ли этим гордиться? Думаю, по большому счету, можно. Любой, кто прожил на этой планете много жизней, вполне может гордиться собой, потому что выдержал все это.

Сильвия: Да, десятая ступень очень интересна. Сколько знаний вы хотите приобрести? Я знаю сердцем, что это правда; я достаточно долго прожила, чтобы понять это — некоторые люди стараются жить на пределе возможностей. Они сжигают себя. Безусловно,такого человека чаще бьют, иногда жестоко, — но благодаря этому в конце пути у него будет лучшее представление обо всем, что он пережил и увидел. Другая крайность выглядит примерно так: «Ладно. Мы едем в Египет, но не будем выходить за стены отеля. Мы будем питаться только у Бургер Кинга». Я действительно возила группу в Египет, и в моей группе были люди, которые поступили именно так. Такие не горят, они едва-едва тлеют.
Мне очень хотелось сказан» им: «Я везла вас через вес эти моря и континенты, и теперь единственное, что вы собираетесь делать, — это сидеть в гостиничном номере?» Так некоторые люди поступают в жизни. Войдя в тело, они безвылазно сидят в своем номере в отеле. Они всего боятся: «Ой, мне же страшно! Если я сменю работу, перееду в другой город — а у меня ничего не получится? А если мой брак окажется неудачным? Что, если я куплю автомобиль, а он сломается?..» Ну и что! Если вы не будете пробовать, вы не получите никакого опыта. Если ваша машина сломается, тогда вы получите опыт, которого у вас раньше не было. А если она сломается в дороге, вы можете встретить потрясающего друга. Возможно, ресторан, куда вы хотели пойти вечером, будет закрыт и вы зайдете в маленькое кафе, где познакомитесь с очень интересным человеком.
Знания приобретаются с опытом. Ах, если бы вы начали смотреть на жизнь как на тренировку! Как бы это
помогло вам в жизни! Увы, многие действуют слепо — как ночные бабочки, которые летят на огонь и сгорают в его пламени. Это одна крайность. Кружитесь вокруг огня. Даже если вы обожжетесь,то это будет куда более значительным и важным, чем махать крыльями вдалеке от огня, не зная, что он собой представляет. Как справедливо гласит старое изречение: «Лучше любить и потерять, чем никогда не любить». Конечно, если вы только что потеряли кого-то или что-то близкое вашему сердцу, вы скажете: «Лучше вообще никогда не любить, чем проходить через такое». Но знайте: эти уроки самые значительные.
Если вы постоянно пытаетесь уберечь себя от разочарования, вы создаете буфер между собой и жизнью*. Мы все делаем это, не так ли? Мы заслоняем себя щитами. Каждое утро мы надеваем тяжелые доспехи, маски". Это нормально. В ряде случаев даже необходимо. Но иногда надо быть уязвимым, чтобы опуститься на самое дно, достать жемчужину, а затем выплыть. Вам надо это испытать. Попробуйте! Прокатитесь на подножке трамвая, уцепившись за поручни. Попробуйте хоть что-нибудь! Люди оправдываются: «Я не умею. Я такого раньше не делал». Это лучший способ избежать чего-либо. Я не говорю, что нам всем нужно заняться чем-то рискованным, например, затяжными прыжками с парашютом, но если вам что-то хочется делать —делайте!
_______________
*    Об этом подробно говорил Гурджиев. См., например, книгу П.Д. Усленского «Четвертый путь; СПб., «Курс», 1997 г., гл. 6. 
**  Личины.

Люди говорят: «А что, если я умру?» Это как раз то, что произойдет со всеми нами. В этом отношении я фаталистка. И еще. Если человек постоянно думает о смерти, он умрет. Он может сидеть в комнате, месяцами не выходя из нее, и крыша обвалится ему на голову.
Когда вы собираетесь уходить, то не важно, где вы находитесь. Важно другое — лежа на смертном одре, сказать: «Я все выполнил. Я хватался за каждую возможность, я использовал каждый шанс». Вот то знание, за которым я сюда пришла. Так расширяется и растет душа*. Вы знаете католическую молитву, где есть строчка: «Моя душа славит Господа1.» Как вы думаете, когда ваша душа становится больше? Когда ваша чаша перельется через край? Только если вы будете получать опыт! И не жалуйтесь но этому поводу. Нет ничего хуже, чем идти по улице рядом с людьми, которые хнычут: «Я так не хочу этого делать... Мне это так не нравится...» Они просто невыносимы, не так ли?
_____________
*«Должно душе самой родиться и опять стать, какой была она прежде. Душа же сама движется. И получила она божественность Отца, дабы обновиться, дабы вновь ее приняли в месте, в коем была она изначала. Это — воскресение из мертвых. Это — спасение из плена. Это — восхождение к небесам. Это —путь к Отцу» («Толкование о дрие», 134).

Если мы живем много жизней, означает ли это, что мы медленно учимся?

Франсина: Это самый трудный вопрос, но на него нужно ответить. Некоторые люди хотят получать больше опыта. Это не означает, что кто-то лучше или хуже, способнее или глупее. Думаю, лучше всего подходит выражение «более любознательные». Многие исключительно развитые души имели только три воплощения, другие хорошо развитые души прожили свыше 60 жизней. Неразвитые души могут иметь и 72 воплощения, и 4.
Я думаю, что скоро люди не будут смущаться, говоря, что у них было много воплощений. Они перестанут бояться, что кто-то сочтет их либо «чересчур духовными, либо предельно ограниченными», как говорит Сильвия. Вы обнаружите, что люди, имевшие много воплощений, обладают более любознательной душой, но это не говорит о том, что они более совершенны.
На десятой ступени вы принимаете решение, открываться вам полностью или нет. Ни в том, ни в другом выборе нет ничего предосудительного. Многие из вас, так же как Сильвия, решили быть очень открытыми и в детстве были такими. Но потом получили достаточно ударов от жизни и решили закрыться. Я не говорю, что вы стали холодными, но жизнь сильно потрепала вас. У вас была задача совершенствоваться, но вы поняли, что пришли слишком открытыми и нуждаетесь в толстой шубе, чтобы смягчить силу ударов.
В этом мире так много людей достигли высот в своей области, выполнили все прекрасные, великие вещи, которые должны были сделать. Не важно, кем они были — юристами, коммерсантами или портными. Они работали на пределе сил — и оказались полностью выжатыми. На ходнсь на высоком уровне совершенствования, они поняли, что были слишком открытыми и им нужно закрыться. Но последнего можно избежать, попав в духовное сообщество.
Нет ничего хуже, чем открыться для духовной веры, а затем услышать, что вы прокляты, что вы но природе плохие. От этого душа сильно сжимается. Именно так поступила с вами религия. Она привела вас к себе, погрузила в эйфорию, а потом прокляла за ваш грех. Это ужасный шок, который душа получает от вашей земной культуры. Поймите, душа изначально приходит доброй, чистой, доверчивой, чувствительной, любящей, проявляющей заботу и разумной. Такими были созданы все души. Но земная жизнь колотит такую чуткую и открытую душу сучковатой дубиной!

Одиннадцатая ступень: возвращение Домой

Сильвия: Одиннадцатая ступень означает конец цикла человеческих воплощений. Мы собираемся Домой. Это время, чтобы найти дорогу обратно на Другую Сторону. Возвращение Домой!.. Как это замечательно!.. Вам знакомо это чувство: время от времени мы встречаем кого-то и ощущаем духовную связь, родство. Встречаем душу, внешне похожую на любую другую, но ясно ощущаем, что эта душа проторила дорогу, чтобы найти нас. Обе вы знаете, что есть предопределенная причина, по которой вы должны были встретиться на этот краткий миг или на то время, пока вы вместе. С ней вы чувствуете себя как Дома. Вот на что похоже возвращение Домой — волны эйфории, как будто вы способны победить весь мир. Все самое плохое уже позади*. Несмотря ни на что, мы любим Бога и являемся Его воинами. Мы проведем оставшееся время здесь, даря свет и любовь людям, а когда подойдет срок, покинем эти края и пойдем Домой.

Франсина: Вашей основной работой является превращение серых сущностей в светлые с помощью любви и бескорыстного служения. Совершенно не важно, получите ли вы назад то, что отдали**. Вы иногда все усложняете, беспокоясь о том, где вы будете работать, за кого выйдете замуж или на ком женитесь, какие у вас будут дети, где будете жить и где умрете. Поймите, не это главное. Ваша основная работа — просто любить.
_______________
* «... Дуни поднялась выше и увидела... семь господств гнева. Они вопрошают душу: "Куда направляешься ты, поглощающая пространства?" Душа ответила н сказала: "Что хватало меня, пришло к концу, и незнание умерло. В мире я была разрешена от мира... Отныне я достигну покоя, вечности..."» (Евангелие от Марии, 16, 17).
** «Я должен быть как солнце, проливающее свет на все, не требуя благодарности или награды, заботиться обо всех чувствующих существах, даже если они плохие» (буддийская •Сутра Ожерелья: 23).

Можем ли мы бороться с темными с помощью справедливого гнева?

О, да. Такой тип гнева хорош. Иногда это единственное, что может помочь. Праведный гнев является очень действенным средством. С эмоцией нужно бороться с помощью эмоции.
Пожалуйста, не бойтесь давать выход своему гневу, слезам и отчаянию. Ради Бога, будьте самим собой. Пусть слезы и гнев выплеснутся наружу! Бессмысленно ожидать от людей смирения и покорности. Безропотно позволять кому-то очернять и порочить вас не является истинной духовностью. Вы должны отстаивать себя перед такими людьми — будь они вашими родственниками, друзьями или посторонними. Вы должны сразу же ставить их на место!
Я всегда призывала вас быть воинами Бога. Это не означает рубить налево и направо, но не позволяйте себя унижать, не миритесь с тем, кто оскорбляет вашу духовность и вашу душу. Это оскорбительно для Бога, который находится внутри вас. Если кто-то приближается к вашему алтарю, который является частью Бога, и неуважительно разговаривает с вами, тогда вы имеете полное право защищаться.
Сегодня нам на Другой Стороне читали лекцию о том, что духовные гиды должны стараться обучать людей лучше думать о самих себе, бороться и защищаться, а не униженно сгибаться. Многие религии хотят, чтобы люди были тихими и кроткими —никогда не задавали вопросы, не высовывались, не боролись. И что они получают? Стадо овец! Такое воспитание ведет к невежеству, а это, в свою очередь, прокладывает дорогу для любых видов адских проявлений.

Двенадцатая ступень: возобновление жизни на Другой Стороне

Двенадцатая стадия — это, безусловно, возвращение на вашу родину. Теперь каждый имеет разный статус; ваша душа обладает определенным уровнем развития. Это не только внешнее проявление, это нераздельная часть вас самих.
Ни одна светлая сущность никогда не согласится потерять свою индивидуальность и превратиться в нечто неопределенное. Двенадцатый этап, возвращение в ваш исконный Дом, оттачивает вашу душу. Она приобретает отчетливые очертания. Проходя через свою последнюю жизнь, обратите внимание на то, какими ясными становятся ваши взгляды. Вы полностью определились: что вам нравится и что не нравится, что вы любите и что ненавидите. Вы имеете четкий взгляд на вещи. Это явный признак двенадцатой, высшей стадии совершенствования. Истинным признаком достижения совершенства является то, что вы стали полностью оформленным. Это означает, что вы в конце концов нашли ту уникальную частицу Бога, которая является вашей сутью.

Сильвия: На двенадцатой этапе вы приходите в свой родной Дом; там вы продолжаете учиться на более высоком уровне, исследовать и постигать свою Божественную природу. Разве не радостно узнать, что, попав на Другую Сторону, мы не будем сидеть на облаке с арфой в руках и бездельничать? Гностическая идея возвращения домой на Другую Сторону и продолжения работы, по моему мнению, самое замечательное, что может быть*.
Мы все слышали: «Ты подойдешь к жемчужным вратам рая и встретишь святого Петра, улицы будут вымощены золотом». Согласно восточной философии, вы растворитесь в аморфном Боге. Или будете стоять перед «Видением Райского Блаженства». Я иногда думаю: «Что бы мне ни твердили, но Бог есть!» Подумайте и вы!..
Большинство религий верит в бессмертную душу, тогда почему некоторые религиозные люди отрицают существование духов? Это явная ошибка! Вы мне не поверите, но девочкой я часто дразнила монахинь и священников. Когда я была в англиканской церкви, то все время дразнила епископа. В иудаизме от меня доставалось раввинам. Я не была послушным ребенком.
На Другой Стороне удивительное разнообразие занятий. Мы можем помогать ориентироваться душам, которые приходят и уходят; заниматься искусством и различными ремеслами; у нас есть музеи; мы можем иметь дом и собственных животных.
____________
*«Смерть есть только один шаг в нашем непрерывном развитии. Таким же шагом было и наше рождение, с той лишь разницей, что рождение есть смерть для одной формы бытия, а смерть есть рождение в другую форму бытия» (Т. Паркер).

Чего у нас нет —так это Мусора и грязи; мы не нуждаемся в автомобилях, потому что можем с помощью мысли перенести себя туда, куда захотим; с нами находятся все, кого мы любим, и чудесные животные.
Знание помогает нам на пути к просвещению. Вы знаете, что означало просвещение для Сиддхартхи, Гаутамы Будды? Знание"! Это не означает сидеть в углу скрестив ноги и петь мантры. Вы читаете, изучаете, учитесь, думаете, размышляете. Вы не просто принимаете на веру чьи-то слова. Вы говорите: «Позвольте мне самому искать и найти». Ищите! Наш Господь сказал: «...ищите, и найдете; стучите, и отворят вам»*".
Американские индейцы утверждают: «Худшее, что может случиться с человеком, — это когда его игнорируют». Если вы находитесь в такой жизненной ситуации, если вас игнорируют, тогда, ради Бога — Который внутри вас и вас окружает, —срочно ищите выход! Не позволяйте себя игнорирювать. Чтобы обратить на себя внимание, вы можете даже обвернуться полотнищем флага или надеть детскую шапочку с пропеллером. Главное — будьте на виду! И пусть язвительные слова других людей отскакивают от вас, как от стенки горох.
Пусть старые душевные травмы и обиды оставят вас. Забудьте о них. Бросьте весь этот мусор в бак, захлопните крышку и никогда больше не возвращайтесь к нему!
_____________
* «Незнание есть мать дурного для нас, незнание служит смерти... Незнание —это рабство. Знание —это свобода. Если мы познаем истину, мы найдем плоды истины в нас самих» {Евангелие от Филиппа, 123). 
**   Евангелие от Луки, 11:9.

Не нужно тащить весь этот хлам с собой на Другую Сторону. Мы должны идти по жизни налегке, должны быть всегда свежими, чистыми и заниматься своим делом. Мы хотим постучать в ворота, за которыми простирается Другая Сторона, и сказать: «А вот и я, и я прекрасно себя чувствую!» Франсина говорит, что к ним возвращаются души, буквально согнутые от боли; их приходится заворачивать в коконы и на время погружать в сон. Я не хочу, чтобы такое случилось со мной. Я хочу легко бежать по жизни и упасть на бегу, когда подойдет срок*.
_____________
	*Хорошо Господь сказал: некоторые входят в царствие небесное смеясь» {Евангелие от Филипп!!, 97).

* * *
Вам придется окончить школу Жизни, нравится вам это или нет.

Сильвия

Глава 9

Духовные половинки

Франсина: Каждому человеку кто-то нужен в его жизни, так уж вы созданы. По словам Сильвии, «вам были даны руки, чтобы обнимать, губы — чтобы целовать, глаза — чтобы любоваться, и тело — чтобы познавать радости любви с дорогим человеком».
Если вы осознали, что являетесь чистой энергетической силой, тогда каждое утро вы должны напоминать себе об этом. Напомнив, ощутите себя чистой энергетической силой,сотворенной Богом, посланной Богом в жизнь и наполненной лучшими качествами Божественной Матери и Божественного Отца.
В ком-то из вас больше женского принципа, в ком-то мужского, в одном преобладает инь, в другом —ян. Если в этой жизни вы несете в себе больше женского, то, возможно, потому, что в предыдущем воплощении в вас было больше мужского, или потому, что вы являетесь женской сущностью в мужском теле. На Другой Стороне вы были созданы однозначно мужской или женской сущностью. Возможно, вы, будучи женской сущностью, захотите войти в мужское тело или, наоборот — просто для того, чтобы поэкспериментировать и посмотреть, на что это будет похоже. Част такая сущность в течение жизни может стать геем или лесбиянкой.
Не важно, кем на земле является ваш партнер. Вы всегда должны внимательно наблюдать за тем, какого рода энергии входят в вас и какую энергию излучают люди, вас окружающие. Для этого нужно медитировать и представлять себя либо трубой, через которую время от времени стремительно проносятся (не задерживаясь в ней) направленные на пас отрицательные энергии, либо решетом или ситом, которое отсеивает го, что вам не нужно.
Вы можете спросить: «Но если я пойму, что человек, с которым я живу, является источником негативных энергий, что мне тогда делать?» От этого человека надо уйти! Это может показаться бессердечным, но в том путешествии, в котором вы находитесь, вам нужно защищать себя на этом острове, где есть и колючки, и счастье, много восходов и много закатов.
Начните прислушиваться к тому, как вы себя чувствуете в присутствии определенных людей. Отмечайте, как дочь, сын, муж, приятель, супруга или любовник влияют на вас, насколько хорошо вы себя чувствуете с ними. Вы можете сказать: «Я чувствую себя неплохо, но ощущаю жалость». Жалость — это негативная эмоция! Странно, но сострадание негативной эмоцией не является; оно означает, что одна душа чувствует состояние другой души. Но жалость пробирает до костей; нередко ее намеренно создает другой человек и навязывает вам. Это то, что мы называем «эмоциональным вымогательством, шантажом». Такие люди просто лентяи! Они подсознательно думают: «Я хочу, чтобы ты сделал меня счастливым. Если ты этого не сделаешь, то окажешься виноватым; это будет твоя вина». Нам свойственно сочувствие, и поэтому мы попадаем в эту ловушку.

Духовные половинки

Каждый человек, как сотворенная сила, дуален, в нем есть и мужское, и женское начало. Каждая пара изначально была создана в виде духовных половинок. У каждого из вас есть другая половинка. Все в природе запечатлено и постоянно повторяется: цепочка любви, цепочка власти, цепочка мужского и женского. Бог-Отец — это мужской аспект, а Божественная Мать — женский, и Их творения продолжают эту дуальность. Представьте себе это в виде фигурки, вырезанной из бумаги и сложенной вдвое: одна половинка накладывается на другую.
На Земле, в отличие от других планет, не допускается одновременное воплощение сразу двух половинок. Причина в том, что если одна половинка сильно напугана, то ее испуг передается другой половинке. Это вредит обеим, поэтому, как правило, одна половинка остается на Другой Стороне, чтобы охранять и любить воплощенную половинку, а также быть советчиком духовного гида.
Духовная половинка не ведет и не подталкивает, не дает подсказок, как это делает духовный гид, но создает своему партнеру «согревающий эффект». Это мимолетное ощущение, которое иногда к вам приходит, когда вы один, — чувство эйфории, соединения с самим собой. Все это не что иное, как приближение к вам другой стороны вашего Божественного я. Многие люди считают это явлением Бога, и, безусловно, так оно и есть.
Другая проблема заключается в том, что эмоциональная пустота, возникшая на месте отсутствующей духовной половинки, может привести к разрушительным последствиям. Например, к распущенности в сексуальном поведении: человек таким образом пытается возместить утраченную любовь. Но сила сексуального желания иногда нарушает общую направленность души.
Ваша духовная половинка —это ваша лучшая часть, более целостный вы. Представьте, что у вас есть любимая драгоценность и вы доверили ее другу на то время, пока идете сражаться. Когда вы боитесь, что некоторые части вашей души могут быть слишком сильно повреждены, вы оставляете их с вашей духовной половинкой, и она будет их хранить. Если ваша чувствительность чрезмерна, вы оставите какую-то ее часть своей духовной половинке. Если ваше эго может быть легко повреждено, вы его тоже оставите. В единичных случаях духовные половинки воплощались вместе, но это было опасно из-за теснейшей связи между ними. Когда больно одному, другой тоже буквально корчится от боли.
Теперь рассмотрим один глубокий теологический принцип, касающийся духовных половинок. В разных языках есть различные варианты такого понятия, как родственная душа. Этот термин используется ошибочно. Люди в физической жизни постоянно ищут для себя родственную душу и впадают в уныние, когда понимают, что их усилия бесплодны. Родственная душа воплощается вместе с вами, у вас с ней сходный тип мышления.
Her сомнения, что души, продвигающиеся на более высокие уровни —а вы все это делаете, —будут собраны вместе, не потеряв при этом своей индивидуальности. Речь идет не о чувстве «элитарности» или высокомерии; это происходит по той же причине, по которой старшие школьники не бегают по коридорам вместе с малышами из первого класса. Я не хочу сказать, что первоклашки хуже, речь о другом: в жизни вы встречаете людей, которые вызывают у вас ощущение родства и духовной близости.
Каждая воплощенная душа, если она умная, выбирает для себя группу родственных душ, чтобы воплощаться вместе. Когда эти магниты приближаются, мгновенно возникает чувство духовного родства. В партнеры по браку надо выбирать родственную душу. Родственная душа — это ваш лучший друг, который любит вас независимо от того, кто вы есть, кем становитесь и вообще без всяких оговорок.
Позвольте мне разъяснить, как мы были «задуманы» Богом. Я буду использовать это слово, поскольку человеческий ум не понимает, что мы были всегда, но не всегда в состоянии индивидуальности. Зоны лет назад все мы были внутри Несозданной Массы, но мы уже существовали как сияющие частицы наших душ*. Когда мы выделились из этой массы, то были сотворены дуально. Как некий монолит с мужской н женской стороной.
___________
*«Покуда была душа у Отца единой, была она дева и облика мужсженс-кого» (*Толкование о душе; 127).

Так две стороны одной монеты находятся друг напротив друга. Эти дуальности стары как время: инь и ян, женщина и мужчина, эмоция и интеллект.
Затем каждая дуальная сущность (а она была похожа на трубку) начала разделяться надвое. Да, все было именно так. Мужская и женская генетические линии были сотворены как близнецовые души, чтобы проявить Материнскую и Отцовскую стороны Бога. Каждая духовная пара не просто состоит из чисто мужской и чисто женской половинок, в каждой половинке присутствуют и мужские, и женские качества.

Существует ли «духовная ДНК»?

Да, и она содержит в себе вашу тему, линию свободы выбора, дхарму, карму, ваш опыт и вашу индивидуальность. Различные грани. В каждой жизни у вас был тот же самый темперамент. У Сильвии всегда было чувство юмора — как на Другой Стороне, так и в каждом воплощении. Какие-то особенности могли меняться в течение жизни, но ваши вкусы в большинстве случаев оставались постоянными. Уровни вашей терпимости и духовности возрастали, но общая совокупность того, что есть вы, всегда сохранялась как ваша индивидуальность. Мы неизменно сохраняем свой неповторимый облик, и это замечательно, потому что делает нас разными. Так хочет Бог. Мы все получаем опыт через нашу «духовную ДНК» и направляем данные Богу.

Являются ли духовные половинки точными копиями?

Они дополняют друг друга, и каждая часть абсолютно совершенна. Один практичный, другой романтичный, один экстраверт, другой интраверт. Но соединяясь вместе, они становятся чрезмерно активными. Вот почему нежелательно инкарнировать одновременно со своей духовной половинкой. Они одинаково чувствуют обиду и боль. Подобное происходит и с родственными душами. Родственная душа высокого порядка может находиться рядом с вами во многих воплощениях и играть разнообразные роли в жизненной драме. У человеческой души есть настоятельная потребность найти свою другую сторону. Это движущая сила, которая ведет души по жизни, побуждает неустанно искать.

Может ли у человека не быть духовной половинки?

Мужская духовная половинка должна заработать свою другую половинку. Я знаю, это звучит смешно, когда они находятся вместе на Другой Стороне. Но когда вы воплощаетесь, все приходится зарабатывать.
Мужская сторона на протяжении ряда воплощений вновь и вновь молится, чтобы получить свою другую сторону. Почему это делает мужская сторона, а не женская? Просто так устроено. Когда звучит последнее «ура», когда прожиты все жизни, духовные половинки соединяются, что само по себе является огромным торжеством*. Но чтобы соединиться, обе половинки должны находиться на одном уровне развития.
______________
*    «Те, кто разделен, будут соединены и исполнены совершенством• [Евангелие от Филиппа, 126).
И более подробно: «Иисус сказал им [ученикам своим]: "Когда вы сделаете двоих одним... когда вы сделаете мужчину и женщину одним, чтобы мужчина не был мужчиной и женщина не была женщиной, — тогда вы войдете в Царствие"» (Евангелие от Фомы, 27).

Есть сущности, их правда немного, которые выбирают не возвращаться и не соединяться со своей половинкой. И это, без всякого сомнения, свидетельствует об истинной индивидуальности каждой сущности. Даже на Другой Стороне у нас существуют разногласия. Безусловно, половинки по-прежнему любят друг друга, но они не желают находиться в такой близости, как раньше. Они, действительно, могут стать очень индивидуалистичными. Иногда жизненный опыт создает такие различия, что личность перерастает свою духовную половинку. В редких случаях духовные половинки договариваются не соединяться. Это происходит тогда, когда другая сущность оказывается более подходящей или когда родственная душа начинает играть для сущности более важную роль, чем собственная половинка.
Конечно, самый простой или, как вы говорите, «стандартный вариант» — когда сущность решает вернуться к тому, с кем она была создана. Но в процессе жизни душа иногда выбирает быть с кем-то другим. Причины бывают самые разные. Например, душа может обнаружить, что в процессе эволюции (даже в течение одного воплощения) она переросла свою половинку. Предположим, Джон Доу снова и снова оказывался в очень жестких условиях, а Джейн Доу —его половинка — в благоприятных.
Разве после пятнадцати жизней у Джона будут те же самые чувства и предпочтения, что и у нее?
Теперь вы находитесь в воплощении и начинаете приобретать знания. Вы впитываете все больше и больше; ваша душа начинает расти и «славить Бога», как любит говорить Сильвия. И вдруг вы обнаруживаете, что ваша духовная половина уже не соответствует вашему уровню. Разумеется, она по-прежнему находится на Другой Стороне, наблюдает за вами, любит вас и является вашим верным другом. Она такой и останется, вы всегда будете близки друг другу. Это тоже часть тоски по Дому, которую испытывает воплощенная сущность: она скучает по Другой Стороне, а кроме того — по своей половинке.
В исключительных случаях, почти единичных, чья-то духовная половинка инкарнирует в ту же самую жизнь. Люди постоянно спрашивают: «Где моя духовная половинка?» Правильный ответ такой: «На Другой Стороне». Существует ничтожная вероятность, одна миллионная доля процента — и даже еще меньше, — что духовная половинка вообще когда-нибудь воплотится, за исключением специальной миссии, когда она воплощается, чтобы помочь вам. Но поскольку духовная половинка почти точно такая же, как вы, она вряд ли сумеет оказать вам помощь. Как будто поблизости бродит еще один «вы». С точки зрения психологии,такая ситуация является критической.
Мужчины могут обращаться с просьбой, чтобы какая-то личность выступала в качестве их половинки. Это почти как помолвка. Иногда в процессе развития души сущность может отвернуться от света, как это бывает с серой сущностью. Тогда одна половинка становится темной, а другая остается серой или становится светлой. Что делать личности в таком случае? Она должна выбрать, с кем хочет быть. Человек думает, что с кем он сотворен, с тем и должен оставаться навсегда. Это заблуждение. В жизненных странствиях вы можете встретить кого-то, кто вам больше подходит или сильнее вас любит.
При планировании жизни может образоваться очередь из тех, кто хотел бы воплотиться у конкретных родителей или родителя. Если сущность не может сразу попасть в эту очередь, тогда ей приходится выбирать других родителей. Замена должна соответствовать уже написанному плану или быть очень близкой к нему —такая же географическая область и та же культурная группа. Есть много подходящих вариантов. Но чаще всего сущности стоят в очереди, выбирая того, кого хотят, затем пишут свои планы, почти так же, как вы писали бы пьесу или сценарий.
Многие из вас, будучи гностиками, не уделяли особого внимания семье, которую выбирали. Другими словами, вы знали, что ваша миссия должна осуществляться, и потому прыгали в первый попавшийся поезд. Я уверена, вы согласитесь с этим. Я часто наблюдала, как возвратившийся на Другую Сторону человек хватался за голову, просматривая на экране сканирующего устройства прожитую жизнь: «Почему, ради всего святого, я выбрал этих родители и те ситуации, в которых оказался?..» Вам нужно было воплощаться, и вы не хотели ждать. Поэтому, вместо того чтобы взойти на роскошный лайнер, вы впопыхах сели на грузовое судно, или транспортный самолет, или любое другое доступное средство передвижения.
Заключайте брак и становитесь партнером того, кого вы любите, кто является вам другом, кто вас уважает и любит ради вас самих. Прекратите поиски сердечного трепета, звезд в небе и колокольного звона в ушах. Это не что иное, как поток гормонов, который включен в ваш план только для деторождения! Ищите истинную родственную душу.

У близнецов одна душа?

Нет. Они рождаются с разными душами, но связаны генетически своей клеточной структурой. Близнецы имеют точную физическую копию самого себя.

Почему одна духовная половинка может развиваться медленнее, чем другая?

Она не побывала в таком количестве разнообразных ситуаций, как ее партнер, или одна из них не так быстро учится, как другая. У вас может быть весьма продвинутая духовная половинка на Другой Стороне, а вы, к примеру, очень инфантильны. Не бывает, чтобы мужская сущность разорвала все связи со своей женской сущностью. Я знаю только одну такую сущность. Он решил идти в одиночку, но они нее ранно соединены, потому что были созданы вместе. Люди думают, что духовные половинки возвращаются Домой и образуют великолепный союз, соединяясь друг с другом, чтобы делать все и быть везде как единая пара. Нет! Это не так. Так было только в самом начале сотворения.

Путешествуют ли духовные половинки совместно из одной галактики в другую?

Да, многократно. Есть связь, которую нельзя разорвать. Узы любви между мужской и женской сущностью продолжительны, но вы не обязаны вечно быть вместе с одной конкретной личностью. Неверно думать, что мы странствуем и живем вместе только со своей духовной половинкой. У меня есть великолепная духовная половинка по имени Дэвид; я редко его вижу и очень нежно люблю. Я, безусловно, не обязана быть всегда рядом с ним и хранить верность ему.
В большинстве случаев, когда вы воплощаетесь, ваша половинка находится на Другой Стороне. Бодрствуя или в состоянии сна, вы можете обратиться к ней за помощью. Духовная половинка способна находиться в астральном плане и быть одновременно в двух местах. Другими словами, вы можете астрально перенести себя к вашей духовной половинке, или она может присутствовать около вас в форме духа. Духовные половинки имеют право посещать друг друга.

* * *
«в любви вы расширяете свою душу. Божественная истина так проста. Она так прекрасна. Она в том. что Бог любит вас, а вы любите Бога».
Франсина

Глава 10 

Физическая Вселенная

Франсина: Из всех планет Земля является самой трудной для жизни. Я говорю вам это как перед Богом, об этом свидетельствует и Евангелие. Нет ни одной планеты во всей галактике, которая труднее, чем планета, которую вы называете Землей. На ней существуют все невзгоды. Она известна во Вселенной как Темная Планета Безумия. Это основное пристанище темных сущностей.
В философии Novus Spiritus говорится, что существует некая «темная» планета. Но вам не сказали, что вы на ней живете! Мой личный опыт и наблюдения дают мне право утверждать со всей искренностью: нет ни одной планеты труднее, чем ваша. Да, везде идут войны, но не такие жестокие, как на Земле.
Кажется, что Земля —это отстойник для негативности со всей Вселенной, место для свалки всевозможных отходов. Поэтому, когда вы, души с мужественными сердцами, решили здесь воплотиться, вы, действительно, выбрали самый трудный уровень. И этой причины вполне достаточно, чтобы гордиться собой за принятое решение опуститься сюда хотя бы раз. Это похоже вот на что: представьте, что вам нужно пройти через хирургическую операцию. Вы знаете, как это болезненно, но понимаете, что это необходимо, — и решаетесь на нее. После операции вы испытываете сильную боль и вам хочется вернуть все обратно, но назад пути нет. Вы уже побывали под ножом хирурга, и единственное, что теперь можете и должны делать, — это пытаться выздороветь. Вы должны найти в себе силы, чтобы выжить.
Даже если вы составили четкий план своей жизни, при воплощении на этой планете все может «пойти в разнос», как вы говорите на ващем сленге. На Земле очень трудно следовать составленному плану жизни, потому что когда вы на ней воплощаетесь, то попадаете в темный лабиринт. Вот почему вам требуются дополнительные гиды. Вот почему мы прилагаем титанические усилия, чтобы как можно больше помогать вам.
Я не хочу рисовать темную, зловещую картину. Моя цель открыть вам правду, чтобы вы повяли, как храбро вы поступили, придя сюда, и как быстро вы растете духовно. Знайте: на Другой Стороне вы приближаетесь к самому высокому уровню'. Существуют миллиарды сущностей, которые никогда сюда не придут, как бы их ни убеждали в этом. Те из вас, кто являются духовными воинами, пришли сюда, чтобы встретиться лицом к лицу со всеми несчастьями, испытаниями и бедами.
Мне не нравится выражение: «Бог испытывает только тех, кто может это принять и выдержать». Бог не играет человеческой душой.
___________________
*    «Тс, кто сеет зимой, собирает урожаи летом. Зима — это мир, лето — это другой зон. Будем сеять в  мире, чтобы собрать урожай летом» (Евангелие am Филиппа, 7).

Через невзгоды вы учитесь. Если бы не было трудностей, которые приходится преодолевать, разве были бы вы такими сильными, как сейчас? У вас не было бы возможности проверить ваше мужество. Тем не менее это не та причина, из-за которой здесь присутствуют невзгоды. Они были созданы не для вашей «тренировки». Это просто неотъемлемая часть Земли.
Как только вы ступаете ногой на эту планету, несчастья начинают происходить. Безусловно, вы сами выбрали многие из них — уже тем, что решили прийти сюда. Даже если ваша жизнь не была тяжелой, это не означает, что вы не являетесь продвинутой душой. Выжить на этой планете и продолжать жить — одного этого вполне достаточно!
Без трудностей душа эволюционирует в меньшей степени и медленнее. Вот почему эта планета по-своему великолепна, несмотря на то, что мы с содроганием говорим об ужасе и зверствах, которые творятся на Земле. Это одно из самых быстрых мест для роста. Из трудностей этой планеты вырастают самые выдающиеся, самые прекрасные души, которые есть во Вселенной. В жестоких схватках, проходя через неимоверные трудности, испытания, человек выживает, вырастает и расцветает*. Я говорю вам истинную правду перед Богом: любой, кто хочет интенсивно совершенствоваться и расти, должен прийти на эту ужасную планету! Эта одна из последних проверок на прочность. Вы оказываетесь в окружении «темных» и пытаетесь выжить, не сломиться. Так вы испытываете себя и закаляетесь в испытаниях.
__________
*    Ср.: «Страдания —семя радости» (восточная мудрость).

Именно здесь, как говорят, «проходят проверку на дорогах».
Ваша душа тоскует не только по Другой Стороне, но также по тем местам, которые существуют только на Земле и в которых вы жили в прошлых воплощениях. Воспоминания о них хранятся глубоко внутри вас.
Многие сущности отложат посещение этой планеты на зоны лет, боясь, что их душа не выдержит и будет подвержена осуждению, — особенно сущности, очень близкие к серым. Светлые готовы к любым испытаниям, кроме тех экстремальных случаев, когда они знают, что будут распяты. Но если вы выдержите и такое тяжелое испытание, вы завоюете славу на вечные времена*.
______________
*«Блаженны вы, которых поносят и не признают из-за любви, какую питает к вам ваш Господин. Блаженны вы, плачущие и мучимые теми, у коих нет надежды, ибо вы будете освобождены от всех оков. Бодрствуйте и просите, дабы вы не пошли в плоть, но вышли из оков горечи жизни. И вы обретете покой, ибо вы оставили за собой муку и поношение сердца. Когда вы выйдете из мук и страданий тела, вы достигнете покоя чрез благо и восцарствуете с Царем, став одно с Ним. И Он будет одно с вами отныне и во веки веков» (*Книга Фомы: 145).

Другие формы жизни

Вы знаете, что Вселенная имеет очертания огромного человека с созвездием Рыб в ногах и созвездием Овна в голове. Я бывала в самых удаленных точках «Большого Человека» — от его головы до ног, путешествовала в разных галактиках, видела всевозможных живых существ. И утверждаю: все разумные существа выглядят как мы. Мы видим инопланетян, но они не такие, какими вы их себе представляете — никаких саламандр, никакой зеленой кожи. Они могут быть ниже, легче или выше, с большими глазами, но вы же знаете, что пигмеи —это люди, не так ли? И племя ватуси, ростом семь или восемь футов, — тоже люди.
Ни у кого во Вселенной нет единственного гигантского циклопьего глаза. Подобные образы являются порождениями вашего страха и невежества. Все мы крайне возмущены фильмами и книжками, которые запугивают детей и взрослых изображениями ужасных крошечных гримлинов, проникающих в человеческие мозги. Мы не знаем ни одной сущности внутри или вне вашей галактики, которая делала бы такое. Гуманоида никогда ни с чем не спутаешь. Вот почему мы находим это предельно комичным. Мы не встречали ни одного разумного существа во всех галактиках, кто походил бы на монстра. У них могут быть большие глаза, уши, носы, но все они похожи на людей и являются гуманоидами.
Постоянная цикличность воплощений, называемая реинкарнацией, существовала всегда. В рамках реинкарнации мы также говорим о колонизации. Примитивные племена знают, что это правда". Колонизация Земли была осуществлена миллионы лет назад, когда на нее были посланы сущности с другой планеты. Первая группа, состоявшая из взрослыхособей, погибла из-за болезней и суровых местных условий. Последующим группам удалось выжить.
_______________
*Например, африканское племя догонов (см. ниже, подраздел •Религия», а также книгу Мерри Хоуп •Наследие Сириушш, Киев, «София-, 2001 г., гл. 5).

Существа с жизненной миссией

Почти все из вас находятся в своем последнем воплощении. Потом вы вернетесь на Другую Сторону и решите, куда вам еще отправиться. Вы можете отправиться на Плеяды или в любое из миллионов других созвездий, которым астрономы еще не придумали названия. Если вы захотите взять на себя какую-то особую миссию, вас могут направить в любую галактику.
Обычно в каждой десятой жизни вы попадаете на какую-то опасную планету, где воюете с темными. Иисус говорил, что если вы не хотите этого, тогда не делайте первый шаг.
Выйдя из Божественного Источника Света, кое-кто из вас решил стать существом с жизненной миссией, которая выполняется для Бога и охватывает много жизней. Вам придется пройти через девять других планетарных систем, живя по одной жизни на каждой, затем в десятой системе вы можете провести 30, 40 или больше жизней, чтобы в конце сражаться в битве. Обычно выбирают стать существами с жизненной миссией те, кто хочет помочь другим людям достичь света Познания, света Священной Истины. Это полностью соответствует тому, что имел в виду Иисус, когда сказал: «...ищите, и найдете; стучите, и отворят вам». Большинство из вас, измученные и утомленные, говорят, что никогда не вернутся снова на эту планету. И вы не вернетесь!

Мы можем «взять отпуск» и провести его на другой планете?

Конечно, можете. Мы можем куда-нибудь отправиться — на Плеяды, например, — и передохнуть. На других, светлых планетах сущности действительно чувствуют, что попали на небеса. Они продолжают совершенствоваться, но там нет этой бесконечной череды кошмаров, которые подвергают испытанию землян. Еще одна проблема в том, что темнота может внедряться в ваши сны и создавать кошмары.
На Андромеде сущности также подвергаются испытаниям, но последние носят скорее интеллектуальный характер. Это очень похоже на Другую Сторону, когда каждая личность достигает своей цели через проведение исследований и работу; они соревнуются больше сами с собой, чем с эго других.

Кто первым колонизировал Землю?

Жители Андромеды. Они пришли на Землю и Венеру одновременно. У Венеры в то время была другая орбита, что позволяло на ней жить. Когда-то жизнь существовала и на Меркурии, и на Марсе. Вот откуда на Марсе каналы и речные русла.
Когда на Землю прибыла первая группа андромедян, то взрослые умерли и не смогли произвести потомство. Несколькими годами позже были посланы дети с азиатской внешностью. Прибыли 32 ребенка с двумя взрослыми — мужчиной и женщиной. 24 ребенка выжили и вступили между собой в брак. Так на Земле стала действовать созидающая сила. Первая погибшая колония находилась в Австралии, которая была слишком засушливой. Эфиопия, несмотря на то что там тоже было жарко, оказалась более пригодной для жизни. Все происходило как в фильме «Thе Lord ofTheFlies»" —дети свободно бегали по просторам, взрослели, у них появлялось потомство, они полностью акклиматизировались. Андромедяне поняли, что нашли новое место, где они могут жить. По многим причинам на Земле очень трудно поддерживать человеческую жизнь. Планета маленькая, на ней слишком много воды, которая к тому же часто непригодна для питья. Сушу, как правило, тоже невозможно использовать. У вас слишком много пустынь. На Другой Стороне конфигурация местности похожа на земную, но массив суши больше. У нас есть океаны, но они меньше, чем на Земле.
Вы можете задать мне вопрос: «Какую роль играет Бог во всем этом? Если существуют такие недостатки, значит, Бог не вездесущ?» Ошибаетесь. Бог не только привел это в движение, но и продолжает содействовать вращению всего этого благодаря Своей вездесущности. Неподвижный Движитель —это принцип, благодаря которому все движется, — статичный, неизменный, постоянно существующий. Если я запущу что-то, что будет двигаться вечно, не буду ли я тем, кто способствует этому движению? То, что Бог существует и наблюдает, постоянно поддерживает вращение.
___________
*    Экранизация книги У. Голдинга «Повелитель мух:

Смерть без боли

Каждая планета имеет свою собственную Другую Сторону. Все обитаемые планеты куда более развиты и продвинуты, чем Земля. Все прекрасны, имеют почти такое же строение, великолепные ландшасрты. Но самое удивительное вот что: на других планетах, когда вы готовы покинуть свое физическое тело, вы просто проходите сквозь облако, внезапно появляющееся перед вами. Нигде нет такого явления, как смерть, за исключением Земли.
Представьте: вы живете до определенного возраста; вы очень здоровы и жизнедеятельны, а когда приходит ваше время, вы ощущаете инстинктивный зов, появляется облако, и вы проходите сквозь него. Земляне очень боятся смерти, потому что материальный мир крепко держит вас, а вы, в свою очередь, изо всех сил вцепились в него.

Чем отличается романтическая любовь на других планетах?

На Земле вы соединяетесь парами. На других планетах любовь множественная. Это не означает свободу группового секса. Я не это имею в виду. Там мужчины и женщины объединяются в группы, любят и соединяются. Никто не говорит: «Это мой партнер, а не твой; не смей на него заглядываться». Другой аспект, создание потомства, также прекрасный, потому что (и мужчинам это, конечно, не понравится) партнера выбирает женщина. Причем ее выбор основан на генетике.

Что такое черная дыра?

Черная дыра —это не что иное, как вселенский пылесос. Мусоросборник. Вселенная имеет гораздо большую массу, чем вы думаете. И эта масса обладает огромной плотностью.

Что такое Бермудский треугольник?

Есть аналогичный треугольник на острове Ява, а также, как ни странно, в штате Небраска. Это дыры в пространственно-временном континууме, в которые просачивается время. Они специально были размещены Богом, и любой межгалактический путешественник знает, что это сверхскоростные магистрали. Некоторые пришельцы используют их для перемещения на Землю без помощи космических кораблей. Кажется, они единственные знают, как это «устройство» функционирует.
За последние тысячелетия вы растеряли ваши знания о телепортации. И что же сейчас происходит? Люди случайно попадают в это «устройство» и не знают, как оттуда выбраться. Там используется достаточно сложная навигация; магистрали более открыты и доступны в определенные периоды года, подобно тому, как горные дороги время от времени закрываются из-за дождей или снега.
Известен случай, когда в штате Небраска мужчина вышел из своего дома и угодил в одну из таких областей. Несколько дней были слышны его крики где-то высоко в воздухе. Итак, это устройства для телепортации или магистрали, используя которые можно путешествовать из одной планетарной системы в другую. Вы просто не знаете, как ими пользоваться.

Как много людей «приписано» к Земле?

К Земле было приписано десять миллиардов людей. Сейчас в воплощении находится около шести миллиардов. Если бы еще четыре миллиарда захотело воплотиться, у вас было бы десять миллиардов жителей, но вы не смогли бы их прокормить. На других планетах ЖИВ/Г ПО 22 миллиарда. Это зависит от того, как много сущностей нуждается в совершенствовании, по все они были созданы одновременно и были всегда.
Бог в Его поисках путей для получения опыта вынужден иметь миллионы, миллиарды, триллионы «добытчиков опыта». Ему нужно знать все грани каждого отдельного нюанса эмоций. Подумайте о человеческом мозге. Сколько в нем синаптических связей? Миллионы... А теперь подумайте об уме Бога. В нем должны быть миллионы миллионов таких связей. Ваш внутренний свет уникален и существует для Бога.
Основной аргумент, который используют люди против понятия реинкарнации, заключается в следующем:если новые сущности не возникают, почему население Земли возрастает? Во-первых, к Земле приписано больше десяти миллиардов, а сейчас воплощены всего шесть. Во-вторых, сущности приходят с Андромеды, Крабовидной туманности и из других галактик.
На этой темной планете, где жизнь очень жестокая, вы соприкасаетесь с набожностью и духовностью. Если вы хоть раз коснулись духовности, вы никогда не нарушите договор, заключенный с самим собой. Однажды вы сделали выбор, а религиозные, духовные поиски — это, действительно, гностическое испытание, и, если вы нарушите этот договор, вам придется дорого за это заплатить. Причем никто не будет заставлять вас платить. Вы заплатите сами, добровольно. Договор между Богом и вами состоит в том, чтобы вы воплотились и принесли миру просветление. Привели эту ужасную темную планету к свету, к свободе от зла, ужаса и страха перед демонами. Какое место может быть для этого лучше, чем эта Земля, где рыскают темные сущности? Да, вы действительно ведете битву"!
Это единственная планета, на которой существуют болезни. На других планетах тот, кто собирается умереть, пересекает порог и просто уходит. Он покидает свое тело, тело падает, как сброшенная с плеч шуба, а душа пересекает границу и уходит на Другую Сторону.
____________
*«Наша брань не против плоти и крови, но против мироправителей тьмы сей и духов злобы» (из послания апостола Павла к эфесянам, цитируется по соч. 'Толкование о ду!ие131 ,׳).

Земля — единственная планета, на которой люди не находят своих истинных партнеров и не остаются с ними. Воспроизведение себе подобных на других планетах не является таким массовым, зато имеет место слияние. На Земле население увеличивается по духовной причине. Из-за того, что некоторые сущности хотят быстро совершенствоваться, они буквально рвутся в бой и пытаются завершить все тяжелые уроки. Вот почему на Земле происходит демографический взрыв.
Вернувшиеся с Земли прошли курс обучения намного быстрее, чем они могли бы это сделать на любой другой планете. От них потребовалась вся их выносливость, храбрость и мужество, и в этом есть огромный плюс. Теперь они могут прожить меньшее количество жизней в теле, потому что прошли через множество духовных испытаний. Каждый из вас, кто облачился в духовную мантию, познал все муки ада. Все было на вашем пути, включая распятие или клетки со львами. На других планетах ничего подобного нет.

Религия

Духовность существует во всех галактиках, но здесь единственное место, где религиозное действо занимает главенствующее положение. Слово «религиозный» приобрело на Земле негативный оттенок. Оно, к сожалению, означает, что нет ничего, кроме ритуала, ограничений, нетерпимости, преследования, догм, грехов и жесткого разделения на праведное и неправедное. Все, кто верит в духовный мир, являются верующими, но не религиозными. «Книга Жизни» известна во всех галактиках как Книга Мудрости. Она очень красивая, у нее белый с золотом переплет, и она содержит труды всех Мастеров из различных уголков Вселенной.
На Земле не очень хорошо относятся к аватарам или людям, желающим творить добро. Поэтому многие из вас, являясь сущностью-воином, должны быть бдительными. Это не означает постоянно размахивать мечом. Несмотря ни на что, вы должны сохранять вашу духовность чистой. Не позволяйте никому пугать, унижать, критиковать и оскорблять вас. Какими бы ни были ваши сексуальные предпочтения, ваше понимание жизни, ваши методы воспитания детей (или же ваш выбор остаться бездетным) — никогда и никому не позволяйте унижать вас. Это единственная планета, на которой люди постоянно намеренно унижают друг друга.
Конечно, вас окружают темные сущности. Им ничего другого не остается, кроме как инкарнировать на темных планетах. Они никогда не попадают на Другую Сторону. Как только они умирают, то сразу же входят в другое физическое тело. В момент смерти тоннель переносит их непосредственно в эмбрион, и они снова попадают в физический мир. Поэтому вы никогда не встретите темную сущность на Другой Стороне. Их единственной сферой влияния является Земля или другая темная планета, хотя большинство из темных сущностей находится здесь.

Как возникли различные расы?

Колонисты переселились к вам по меньшей мере с четырех планет. Например, племя ватуси ведет свое начало от колонистов, прибывших с одной из планет Андромеды, которая послала своих высоких чернокожих детей. Другая планета направила низкорослых людей, поэтому у вас есть пигмеи. Колонизация началась с Африки. Сначала доминировала черная раса. Мне известны четыре планеты, которые послали колонистов в разные места Земли. Именно это пытается объяснить Библия, рассказывая о Вавилонской башне — каждый пытался забраться все выше и выше, что символически означает приход на Землю из «верхних» миров.
Сущности выбирали для себя разную внешность. В других галактиках присутствуют те расы, которые вы знаете, и даже те, которые вы никогда не видели. На Земле колонисты стали отдавать предпочтение определенному типу внешности. После первой колонии было создано много поселений различных рас и культур, которые прибывали из других галактик в надежде, что смогут здесь прижиться.
Бог создал разные расы на других планетах, и многие из них начали прибывать на Землю. Например, зулусы — это потомки инопланетян. Почему я так много говорю об Африке? Потому, что все началось именно оттуда. Я уверена, что Эдем — колыбель человечества — находился там.
Племя догонов в Африке, без сомнения, знает о Церере и о Сириусе, хотя их можно увидеть только с помощью гигантского телескопа. Их знание основано на древних преданиях, где рассказывается о существах, прибывших с Сириуса. Племя догонов верит, что это правда. Их традиция осталась чистой и не искаженной благодаря изолированности от остального мира. В отличие от письменных источников, устная традиция передает менее искаженную информацию, потому что нет монахов, сидящих в кельях и приукрашивающих историю. Именно это произошло с Библией.

Можем ли мы вспомнить о нашей жизни на других планетах?

Да, но не многое, потому что Земля —это единственная планета, где имеют место фобии, которые являются основным источником телесных резонансов. В вашей крови нет воспоминаний о жизни на других планетах, потому что на них нет фобий. Ваша темная планета является причиной возникновения многочисленных фобий и страхов. Мы не знаем ни одного существа на других планетах, которое боится утонуть, страдает агора- или клаустрофобией* или чем-либо подобным. Там подобных проблем нет.
____________
*Страх открытого или замкнутого пространства.

Откуда появляются НЛО?

Большинство этих сущностей прибывают с Андромеды. Ее жители колонизировали Землю и часто прилетают сюда, чтобы посмотреть, как поживают их сущности. Им очень грустно видеть, во что превратилась Земля. С моей точки зрения, большой несправедливостью является то, что обитателей Андромеды выставляют как существ, наводящих страх. Я считаю, что единственная причина страха — недостаток знаний. Тот, кто прочтет эту книгу, не испугается, что его заберут инопланетяне, потому что уровень их духовности достаточно высок и они хорошо понимают, чем занимаются сущности на Земле.
Костюмы инопланетян имеют необычный вид, потому что последние не могут находиться в земных условиях. Большие глаза, которые описывают очевидцы, не что иное, как окошки в шлеме. Если бы вы попытались описать внешность земных космонавтов, вы бы сказали: «У них стеклянные лица. Нет ни глаз, ни носа, ни рта». Атмосфера, в которой живут андромедяне, менее плотная, чем на Земле. Их глаза и ноздри немного крупнее, но вы никоим образом не можете сказать, что они не похожи на людей. Многих людей посещали, и они испытывали великолепное чувство благословения и любви — их никто не травмировал.

Что представляют собой круги на полях?

Это карта галактики, из которой прилетели инопланетяне. Но у ваших астрономов не хватает знаний, чтобы понять, где находится эта галактика.
Сейчас много спорят по поводу наблюдений за НЛО. Вас посещают и интерпланетяне, и инопланетяне. Вы знаете, в чем разница? Инопланетяне —это человеческая форма с другой планеты, а интерпланетяне, как и я, находятся в форме духа. Мы можем непосредственно общаться с инопланетянами, а с вами — нет. И не потому, что они находятся на более высоком уровне развития, просто они менее плотные.
Люди на других планетах получают помощь от своих духовных гидов, которые могут находиться в обоих измерениях. Они появляются и исчезают так быстро, потому что владеют способностью к дематериализации. Как в вашем телесериале «Стар Треке», духовные гиды могут молекулярно рассеиваться и собираться. Они владеют механизмом, с помощью которого могут направлять себя в другие места в виде луча света.

Узнавание других душ

У меня было только одно земное воплощение. На Другой Стороне я выбрала такую же внешность, какая у меня была в той единственной земной жизни. Я достаточно долго была гидом и очень многое смогла узнать. На Другой Стороне вы можете изменять свою внешность, но самым замечательным является то, что ваша внешность не имеет существенного значения. Души узнают друг друга в любом физическом облике, и не важно, какой вы — низкий, высокий, худой, полный, брюнет, рыжий и т. д. В течение долгого времени у Сильвии была внешность азиатского типа, потому что ей это нравилось; у нее было шесть азиатских воплощений. Потом она изменила внешность, но все ее знакомые подходили к ней на Другой Стороне и говорили: «Привет!» Они знали, кто она,
Вы можете составить свою внешность как комбинацию особенностей, взятых из нескольких жизней. Возможно, вам нравится фигура, которую вы имели в одной жизни, цвет волос — в другой, а цвет кожи в третьей. Вы имеете право выбора. Когда душа возвращается на мою сторону, к ней подходит близкий родственник, чтобы ее встретить, и он принимает тот облик, в котором сущность его знала на Земле.
Вы часто спрашивали меня и других гидов, как одна душа узнает другую. Глаза души видят суть. Внешний облик не важен. На физической сетчатке глаза наблюдается эффект, похожий на строб-импульс*, с помощью которого распознаются духовные качества другого человека. Именно об этом эффекте спрашивают многие из вас, потому что он виден в вашей ауре и ваши физические глаза отражают его.
____________________
* Световой импульс, который освещает движущийся объект на короткие, часто повторяющиеся моменты времени; применяется в стробоскопе.

На вашей Стороне вы также мгновенно распознаете душу. Вы можете не знать имени или где вы встречались с этим человеком, но у вас временами бывает чувство, что вы его знали всегда. Это узнавание души. Вы можете встретить кого-то и почувствовать, что абсолютно не способны его выносить, — это тоже узнавание души. Возможно, в одном из воплощений из-за этой личности вы попали в кошмарную ситуацию, и хотя на моей стороне душе свойственно полное прощение, в земной жизни это не так. Для того чтобы оставаться в воплощении, необходимо обладать неким качеством непрощения. Это не месть, а способность направить свой гнев как оружие возмездия на обидчика, и это нормально. Это вполне по-человечески.
Когда вы пройдете через завесу и попадете на Другую Сторону, вы можете погрузиться в спокойное, мирное состояние прощения и обрести способность полного распознавания. Чем дальше вы продвигаетесь духовно, тем сильнее ваша духовная способность узнавать. И что еще очень важно —другие души станут узнавать вас. Они будут ощущать ваши чувства, вашу любовь и самоотверженный труд вашей души.

Ваша внешность на Другой Стороне

Я хочу поговорить с вами о вашей внешности. В какой-то жизни или на каком-то этапе сотворения вы взяли внешность, которую посчитали благоприятной. Вы можете выбрать облик японской девушки или человека арийского типа, жителя Гавайских островов, уроженца Ямайки или любого другого народа. Часто внешность берется из жизни, которая вам особенно нравилась. Если все это не подходит, вы сами можете сформировать свой облик.
Я сохранила свою внешность ацтеко-инкской женщины. Как вы хорошо знаете, у меня было только одно земное воплощение. Кто дал мне мой облик? Я сама выбрала его, и так получилось, что он соответствовал той местности, где я жила. Единственная проблема заключалась в том, что я была более высокой, чем большинство женщин этого народа. Вы можете спросить: «А как насчет генетики?» Нам приходится учитывать это, поэтому, если мы хотим иметь белую кожу и светлые волосы, мы никогда не выберем африканскую пару в качестве родителей.
Наше тело может быть любого размера, очертаний и формы. На Другой Стороне есть половые различия. Мы принадлежим либо к мужскому, либо к женскому полу, в зависимости от того, какой выбор сделали. И соотношение примерно равное. Наш облик всегда человеческий: никто, приходя на Другую Сторону, не превращается в животное. Ни одна сущность никогда не трансмигрировала. Вы не начинаете ваши воплощения с жука, переходя затем в собаку, потом во что-то еще. Нет! Эти животные линии совершенны сами по себе и полностью обособлены.
Вы должны понять, что мы не спим, не едим, не ходим в ванную и не делаем никаких других, обычных для человека вещей. Это замечательно, не правда ли?
Но необходимо знать вот что. Если вы плохо обращались со своим телом в земной жизни, тогда на моей стороне происходит то, что мы называем «ситуацией изъяна»: вам не позволяют быть таким привлекательным, как вы хотите. Красивую внешность нужно тоже заработать, как и все остальное. Если вы вели жизнь, полную излишеств и распущенности, тогда у вас не будет идеальной внешности. Я не имею в виду переедание или бокал вина, который вы можете иногда выпить; я говорю о том, что действительно причиняет личности серьезный ущерб, например злоупотребление алкоголем, наркотики или что-то подобное. Это помрачает ум. Если вы не исправитесь в этой же сямой жизни, то при возвращении на Другую Сторону ваша внешность будет нести определенный отпечаток.
Каждый на моей стороне имеет какой-нибудь изъян. У меня отколот кусочек зуба. У Сильвии маленький крестообразный шрам под правым глазом. У других может быть седая прядь в волосах или какая-то асимметрия. Это показывает, что мы еще не совершенны, что мы все еще находимся на пути к совершенству.
Достижение высокого уровня совершенства не означает, что мы возвращаемся обратно в Несозданную Массу. Оно означает, что мы продолжаем получать опыт для Бога, учиться для себя, а также демонстрировать имеющиеся у нас несовершенства, не скрывая их. Все сущности обладают потребностью и желанием физически показать свое несовершенство, не утаивать его*. Удивительно наблюдать, как в процессе продвижения души ее изъяны бледнеют, сглаживаются, исчезают. Многие сущности намеренно сохраняют некоторые дефекты внешности. Это служит напоминанием, что им еще необходимо пройти через многое, перед тем как они почувствуют, что достигли полного совершенства.

Квадранты**

Мне кажется, вы интересуетесь физической географией, поэтому я хочу рассказать вам о значении квадрантов на Другой Стороне. Континенты на моей стороне находятся в тех же местах, что и на Земле. Очертания вашей местности повторяют наши ландшафты. Вы наше зеркальное отражение. У нас есть океаны, острова, горы, каньоны, идентичные вашим, за исключением того, что у нас ничто не испорчено.
Все имеет такую же конфигурацию, но мы живем на более высоком уровне вибраций, и цвета у нас более интенсивные и яркие. У нас нет загрязнения окружающей среды, скоростных автомагистралей или больших городов. Нет банок из-под пива, нет смога, кредитных карточек и подобных вещей. Наши дома не нарушают гармонию ландшафта, наших животных не убивают.
_______________
*«Ваше внутреннее есть ваше внешнее, и кто слепил внешнее ваше, придал форму вашему внутреннему. И то, что вы видите в вашем внешнем, вы видите в вашем внутреннем; это явлено и это ваше одеяние-(•Гром. Совершенный Ум», 20). 
** Четверть круга, шара или окружности, а также сектор. — Прим. перге

Пожалуйста, поймите, ваша Земля — это бледная тень нашего мира, несовершенная копия Другой Стороны. Какая трагедия! Как будто ребенку дали поиграть каким-то предметом обстановки кукольного домика, который является точной копией мебели стиля королевы Анны, ребенок его сломал, но оригинал остался целым и невредимым. Ваш мир —такая же поврежденная копия. Это место было искусственно создано в качестве вашего пристанища, чтобы вы чувствовали себя менее оторванными от своей родины.
На моей стороне есть места, где мы любим жить. Нам нравятся пасторальные картины. Каждый континент разделен на четыре секции. В некоторых районах, к примеру, есть только животноводство, в других проводится только ориентирование. Словно вы идете по торговым рядам за покупками. Мы направляемся в квадрант зверей повидаться с нашими любимыми животными или в квадрант, где расположен исследовательский центр. Очень удобно. Ваш жизненный опыт определяет тот квадрант, где вы захотите работать.
На нас никто никогда не нападает. Все квадранты совершенно безопасны, потому что мы не допускаем туда посторонних, особенно темных сущностей. Это всего лишь мера предосторожности, так как темные сущности живут только на Темной Стороне. Поэтому мы никогда не сталкиваемся. Кроме того, мы осторожно относимся к серым сущностям, которые могуг оказаться рядом.
Иметь возможность с помощью мысли переноситься в любое место —это прекрасно. Вам не нужно идти пешком, если вы того не хотите. Находясь в квадранте для животных, вы можете захотеть попасть в какой-то другой квадрант. Тогда вы просто представляете себя в этом месте и моментально оказываетесь там*.
У нас есть исследовательский квадрант, есть квадрант для занятий искусством и музыкой. Разумеется, квадранты не огорожены забором или канатом, но вы знаете, куда вам нужно идти. Это также удобно, когда души приходят и уходят. Если вы умерли на другом континенте, вы, возможно, вернетесь на тот континент, где прожили большинство своих жизней. Вот почему некоторые души поднимаются над своим телом, тогда как другие идут непосредственно в тоннель. Они возвращаются в свой квадрант.
Все здесь упорядочено. Звучит холодно? Но это не так. Все спланировано идеально и в высшей степени разумно. Все сделано просто, но более систематично и организованно, чем когда-либо будет в вашем мире. Наш мир не хаотичен, он не заполнен уличным движением, шумом и людьми, которые наталкиваются друг на друга. У нас ничего этого нет.
Люди меня часто спрашивают: «Вы едите?» Мы можем, если захотим, но ни в одном продукте нет особого
_______________
* «... Для перемещений не требуются ни машины, ни корабли, ни самолеты, или ракеты. Достаточно подумать о движении, и оно возникает-(Роберт Монро, *Путешествия вне тела; стр. 86).

вкуса, поэтому мы не делаем этого*. Мы пользуемся фруктами и чем-то подобным только в тех случаях, когда имитируем приятное застолье, но, как правило, обходимся без этого.
Сильвия шутя говорит, что когда она сюда придет, то съест тысячу чизбургеров, приправленных чили. Но они будут безвкусными. Как правило, вновь прибывшие сущности испытывают чувство голода, но скоро им надоедает есть.
Недавно прибыл с Земли один мужчина, который захотел бутерброд с индейкой. На Другой Стороне «мысли материальны», поэтому, чтобы помочь ему, мы попытались создать вожделенный бутерброд, хоть многие из нас позабыли, как выглядит «индейка».

Физика Другой Стороны

Все на Другой Стороне состоит из целостной материи, тогда как молекулярная структура вашей материи соткана слабо. Она несовершенная. Мы плотнее, но, что очень странно, воздух на Другой Стороне более разрежен. Хотя наша материальная структура плотнее, миллионы нас в вашем мире могут поместиться в одну комнату.
Практически невозможно рассказать вам о наших физических законах, потому что у вас три измерения, а у нас гораздо больше. У нас кубы вложены в кубы, и мы видим измерения внутри измерения. Мы видим ваше измерение, наше измерение и другие измерения.
_____________________
*    См. книгу Роберта Монро *Путешествия вне тела; стр. 86.

Есть ли у нас стены, до которых мы можем дотронуться? Да, у нас есть жилища, в которых мы живем, и почва, по которой мы ходим. У нас есть также сексуальные отношения друг с другом, но они совершенно не похожи на ваши". Если ты хочешь разделить со мной мою суть, ты пройдешь сквозь меня, а я пройду сквозь тебя. Мы можем это делать, сохраняя при этом наше собственное естество, но слияние для любовных отношений требует большего времени. Есть столько преимуществ в возможности разделить любовь другого существа без каких-либо моральных трудностей, с которыми сталкиваетесь вы. Никто не убежит с вашей супругой. Деторождение отсутствует. Нет и различных табу, которые есть у вас и которые необходимы для построения общества. Мы этим не связаны.

Можем ли мы посетить Другую Сторону?

Да, в гипнотическом сеансе**. И тогда вы начинаете понимать, почему находитесь на Земле. Вы видите не только отдельный кусочек ткани, по ясно представляете себе, какое место этот кусочек занимает и общей картине огромного-преогромного ковра. Интересно посещать прошлые жизни, потому что тогда вы начинаете яснее понимать свою тему.
_________________
*Их описывает Роберт Монро (см. книгу 'Путешествия вне тела», гл. 15 *Сексуальность во втором состоянии»). 
** Но не только. Вот что говорит Роберт Монро: «По моему мнению, многие (почти все или все без исключения! люди регулярно посещают Вторую Зону во сне. Я не знаю, почему эти переходы так необходимы. Возможно, когда-нибудь... возникнет совершенно новая наука, изучающая сведения о Второй Зоне и взаимоотношениях человека с этим дивным миром» (Роберт Монро, *Путешествия вне тела: стр. 99).

Но почему бы вам не отправиться и на Другую Сторону? В этом случае вы сможете осознать, почему прошли через то или другое испытание. Сильвия провела тысячи сеансов регрессивного гипноза, но всего лишь несколько человек хотели попасть на Другую Сторону. Все остальные участники сеансов желали побывать в своей прошлой земной жизни, затем в позапрошлой и так далее. Их совершенно не интересовало то, что происходило в промежутках между воплощениями. Странно!

Взаимоотношения между земными людьми и духовными гидами

Для того чтобы получить возможность находиться в вашем мире, я должна была согласиться стать общающимся гидом. Я сказала себе: «Я сделаю все для того, чтобы осуществить задуманное!» Что меня очень удивило — мой кругозор при вхождении на этот уровень значительно расширился. Восхитительная эйфория знаний стала наполнять меня. Я получила доступ к невероятным глубинам знания. Теперь, когда я уже достаточно долго являюсь гидом, я не жалею о своем выборе, но я не представляла себе, насколько это будет трудно.
Вы должны понять следующее: чтобы быть духовными гидами, нам приходится каким-то образом очеловечиваться. Мы не похожи на Архетипов или на других сущностей, таких, как Защитники или Передающие знания, хотя мы тоже можем защищать и учить. Будучи общающимися гидами, мы должны находиться на вашем уровне чувств. Поэтому мы одновременно и конечные, и бесконечные, что приводит к очень болезненному раздвоению.
Пока мы являемся вашими гидами, мы не можем контактировать с сущностями, с которыми могли бы общаться в обычной ситуации. Все гиды держатся вместе. Нам не позволяют общаться с иными обитателями Другой Стороны, потому что по тамошним меркам мы очень тяжелые и больше привязаны к Земле. Мы обладаем высшим знанием Другой Стороны, но нам приходится надевать на себя тяжеловесную земную мантию. Я говорю это не для того, чтобы заставить вас испытывать к нам жалость. Наоборот, это идет нам на пользу. Но именно из-за этой тяжести большинство сущностей не становится гидом повторно.
Не каждый решает подняться на более высокий уровень. Вы можете остаться на любом уровне, на каком захотите. На днях я встречалась с одной сущностью, которая пыталась решить, подниматься ей на более высокий уровень на нашей стороне или нет. В конце концов она решила остаться там, где была.
Ваш духовный гид все время находится вместе с вами — каждую минуту. Звон, который иногда раздается в ушах, — это голос духовного гида. Он слышит, как вы с ним разговариваете, слышит каждое ваше слово, даже произнесенное шепотом. Если у вас депрессия, то старайтесь думать о своем гиде, который пытается пробраться к вам через грязь и трясину. Зовите его! Обращайтесь к нему за помощью. Вы можете прошептать что-то — и он это услышит. Если вы дадите согласие на то, чтобы гид читал ваши мысли, он будет знать их.

Как духовные гиды себя чувствуют, когда дела у нас идут неважно?

Ужасно. Но это также входит и в наш план совершенствования. Люди не понимают, что когда человек совершенствуется, то же самое происходит и с его духовным гидом. Ваш гид проходит через тот же опыт, что и вы. Чем ближе мы к вам, тем больше мы вас любим. Это как наблюдать за своим ребенком, который испытывает какие-то неприятности или боль, — вы плачете, переживаете, страдаете. Мне пришлось быть свидетелем того, как гиды кричали, размахивали руками и подпрыгивали, безуспешно пытаясь предупредить своего подопечного о надвигающейся опасности.
Когда тот, кого мы любим, страдает, мы тоже страдаем, потому что стали мягче. Если бы я не смягчилась до определенного предела, тогда на ваш вопрос о судьбе ваших близких я бы ответила: «Ничего страшного: все они вскоре оставят тело — и вернутся Домой». Смерть не имела бы для меня значения. Поэтому я не смогла бы общаться с вами и понимать, какой будет ваша человеческая реакция.

Может ли наш. гид «перегореть» и бросить нас?

Нет. Особенно когда у вас трудный период. Я видела гидов, выстроившихся перед Советом и пытавшихся вымолить помощь для своих возлюбленных, как мы вас называем. Мы действительно всегда находимся рядом с вами и очень расстраиваемся, когда у вас неприятности.
Я помню, как однажды кричала в Совете. Не получи» поддержки, я обратилась в более высокие инстанции, и так сделали бы все гиды. Наша демократия очень напоминает древнеримский сенат. Мы можем обращаться к более высокому руководству, чтобы решить какой-то вопрос. После обращения в Совет мы можем предстать перед Головой Бога и попросить помощи у тех, кто с Ней слился. Если и это не срабатывает, мы идем на аудиенции ׳ к Ажне.
Люди получают дополнительных гидов в тех случаях, если они находятся в экстремальной ситуации и им нужна помощь или когда они просят, чтобы им дали больше духовной энергии. На помощь вашему основному гиду будет послан дополнительный гид. Но обычно имеется только один общающийся гид; большее количество при-водит к перерасходу вашей энергии.

У нас один и тот же гид на протяжении всех наших воплощений?

Нет. Мы не можем на это согласиться! Например, Флетчер, великолепный духовный гид, который говорил через медиума Артура Форда, был в ужасном состоянии после смерти Артура. Флетчер сказал, что никогда не будет снова гидом, и выполнил свое решение. Причем стал очень замкнутым. Мы идем к нему за советом, а он даже 7азговаривать с нами не хочет. Так на него повлияло пережитое. Может и я буду чувствовать то же самое. Люди, по-видимому, думают, что гиды не ошибаются и не сопереживают. Знайте, они сопереживают! Они очень человечны, но у них нет человеческой формы.

Испытывает ли гид то, через что мы проходим?

Да, это учебный опыт для вас обоих. Мы никогда не останавливаемся в совершенствовании. Люди думают: чтобы стать гидом, нужно быть совершенным. Конечно, наши знания значительно превышают ваши, потому что вы живете в плотной атмосфере и не способны ),видеть всей картины. Но, по большому счету, мы не являемся ис-1ШЮЙ в последней инстанции. Мы учим, помогаем, защищаем, но не обладаем высшим знанием.

Как мы получаем наших гидов?

Я просила Совет за Сильвию, точно так же как ваши гиды просят за вас. Вы встречаетесь на Другой Стороне и ваключаете соглашение или контракт. У вас есть некий период, когда вы учитесь. Вы выбираете своего гида, а он или она выбирает вас.
Гид может одновременно присутствовать в двух разных местах. Мы можем быть и с вами, и где-нибудь еще. некоторые сущности, стоящие на более высоком уровне, способны находиться сразу в трех местах. Единственный, о ком мы знаем, что он способен расщеплять себя многократно и при этом не уменьшаться, — это Иисус. Он может расщеплять себя и быть одновременно во многих местах. Я — только в двух. Я могу слушать лекцию на Другой Стороне —и при этом находиться рядом с Сильвией. Те, кто находятся в форме духов, обладают способностью быть сразу в двух местах, поэтому они могут заниматься чем-то своим и опекать своего возлюбленного. Всегда ли мы находимся с вами? Да! Мы никогда вас не оставляем.
Какая-либо сущность может просить Совет быть вашим гидом, но когда вы с ней встречаетесь,то видите, что она не совместима с вашим жизненным планом. В таком случае, вы можете воспользоваться своим правом и выбрать другого гида. Мы с Сильвией не знали друг друга ни в одном воплощении. Мы действительно с ней никогда не встречались.
Нельзя сказать, что, когда Сильвия впервые меня встретила, она полюбила меня, как вы говорите, всем сердцем. Она считала, что я формалистка и слишком жесткая. Вначале мы не могли это преодолеть, но я так усердно тренировалась, чтобы стать общающимся гидом, и была с ней так долго, что в конце концов мы привязались друг к другу. Я была с ней с самого ее рождения. В это время вы очень близки, вместе делите невзгоды, боль, грусть, радость и любовь; такая дружба развивается со временем, и, когда связь установлена, мы становимся родственными душами и никогда больше не расстаемся.
Вы знаете, что у каждого из вас есть особое имя на Другой Стороне? Это ваше постоянное имя. Позвольте мне привести пример. Имя Сильвии на другой стороне Элизабет, но она известна в квадрантах как «Плюшка». Это прозвище относится к ее жизни в Англии, когда она любила горячие плюшки. Такие личные особенности известны нам, и людей знают по их прозвищу. Подобная фамильярность является выражением любви.

Как мы получаем наше имя на Другой Стороне?

Вообще-то, мы его выбираем, но во многих случаях оно само приходит на ум. Насколько я себя помню, у меня всегда было одно и то же имя, которое звучит как Айна. А Франсина — это уже интерпретация Сильвии. Мне кажется, меня всегда так звали; это имя не высвечивалось ни на одном рекламном щите. Я всегда знала, как меня зовут.
Только не подумайте, что на Другой Стороне все заформализировано. Наоборот, мы не зависим ни от каких формальностей, от которых зависите вы в своем мире. Тем не менее наши манеры безупречны. Мы не навязчивы, наша повседневная жизнь наполнена любовью и дружелюбием. Мы очень любящие, общительные и вежливые по отношению друг к другу.

Делятся ли гиды полученными знаниями?

Да, конечно! Вот почему каждый раз, видя больного человека, даже если вы сами здоровы, вы можете чувствовать его боль.

Мы можем позволять нашему гиду читать наши мысли. Как долго это может продолжаться?

Вам нужно дать ему такое разрешение на весь период вашей текущей жизни, иначе придется это делать каждый раз. Таинство общения между Богом и вами не нерушимо, мы не можем слышать этого. Когда Бог разговаривает с вами (а Бог постоянно это делает), падает завеса, через которую мы не можем проникнуть. Вы даже не представляете, сколько раз в день Бог разговаривает с вами. Мы видим, как золотое облако опускается на вас, что означает —и это самое прекрасное, —что Бог обратил к вам Свой слух. Он окугывает вас. Когда вы общаетесь со своим Творцом, мы отступаем и замираем. Каждый раз, когда вы молитесь, вас обволакивает прекрасное сверкающее радужное облако.
Нет ничего хуже, когда человек дает гиду разрешение всего на один день. Тогда гиду приходится только догадываться, что же происходит с его подопечным. Я была в аналогичной ситуации, когда Сильвия выговаривала мне: «Неужели ты не знала, что меня беспокоило?» Я ответила: «Я не могу читать твои мысли». Она думала, что дала мне разрешение на все воплощение, но она этого не сделала.
Вы должны сказать нам, что мы имеем право постоянного доступа в ваш ум. Это не означает, что мы в него вторгаемся. Мы только способны читать в нем. Однако когда вы разговариваете с Творцом, ваш гид не может этого слышать.

Вам трудно войти в наш мир?

Да. Ваша атмосфера слишком плотная. Впечатление такое, будто погружаешься в трясину. Мне, вероятно, больше повезло, потому что я имею возможность входить в тело Сильвии для общения. В противном случае наладить контакт было бы в десятки раз сложнее. Кроме того, у вас сильнее гравитация. Нет ни одной планеты, где старение наступает так быстро, как на Земле.

Как вы воспринимаете время на Другой Стороне?

Мы не знаем времени*. Я ощущаю время, только когда общаюсь через Сильвию. Причина, по которой вы отслеживаете время, заключается в том, что у вас есть восходы, закаты, времена года и так далее. Любой, кто пережил опыт одиночного заключения, начинает понимать, что такое жизнь без времени, — только не подумайте, будто жизнь на Другой Стороне похожа на одиночное заключение.
___________
*«...Время — в том смысле, в каком оно понимается в физическом мире, —просто не существует. Там [во второй зоне] можно выделять последовательность событий, прошлое и будущее, но нет ничего повторяющегося, кругового. Прошлое и будущее продолжают существовать одновременно с настоящим. Любые меры времени, от микросекунд до тысячелетий, совершенно бессмысленны» (Роберт Монро, *Путешествия вне тела», стр. 86).

Когда время от9тствует, нет спешки. Вы не представляете, каким врагом является время. Оно порождает чувство отчаяния, что вы не выполнили того, что хотели, — опоздали на пароход, на вечеринку, на свадьбу, не встретились с нужным человеком. Вся ваша жизнь зависит от неумолчного тикания часов.

Не лучше ли назначать определенное время для встречи с гидом?

Да, потому что тогда мы знаем и готовы к работе. Нам очень трудно вникнуть в ваше представление о времени, поэтому для нас проще, если вы говорите нам, когда хотите с нами встретиться. Как-то ночью Сильвия пыталась уснуть, а я с ней разговаривала. Ее время для меня ничего не значило, кроме того, что я понимала — она хочет спать. У меня с этим проблема, потому что нам не нужно спать.

Есть ли на Другой Стороне звезды?

Да, конечно. Мы можем пройти через плотные слои атмосферы до того места, которое на Земле называется Скалистыми горами. Тогда мы поднимаемся над облачной завесой и наблюдаем оттуда Вселенную. Нам нравится ходить в горы. Вернее, мы не ходим, а переносимся туда. Оказавшись там, мы смотрим поверх нашей атмосферы, верхняя граница которой немного ниже, чем у вас.

Вы можете отправиться куда-то во Вселенную?

Да, в любое место, куда захотим, включая Хроники Акаши. Если вас очень интересует изучение исторических событий, вы можете вернуться в прошлое и получать опыт, действительно проживая жизнь в нужном месте и в нужное время. Вы появитесь там как человек, живущий в то время. Вы не подозреваете, как много людей, с которыми вы встречаетесь, на самом деле являются призраками, находящимися в вашем мире; они получают опыт из Хроник Акаши. Люди иногда спрашивают: «Что случилось с тем-то и с тем-то?» Никто не знает, потому что эта сущность приходила сюда из другого мира.

Мы можем получить доступ к будущему в Хрониках Акаши?

Да. Бог поместил будущее в Свое «сейчас». Будущее доступно, пока вы придерживаетесь своего плана. Сейчас есть некоторые изменения, но в целом принцип остается неизменным. Все происходит у Бога в Его «сейчас».

Могут ли гиды предстать перед нами физически?

Мы этого не делаем, так как это может быть для вас сильным потрясением. Когда у вас появляется ощущение, что вас слегка ущипнули внизу за ногу, обычно это сигнал от вашего гида. Мы можем посылать вам энергетические заряды или оказывать оздоравливающую поддержку. Мы делаем это через «импульс», а если вы пере- жили сильный стресс или потеряли энергию и нуждаетесь в подзарядке, мы направляем к вам луч света.

Как наши гиды общаются с нами?

Они могут стучать и неожиданно появляться, посвистывать, звать вас по имени, покачивать кровать и делать все что угодно, чтобы привлечь ваше внимание". Если вы крутите ручку настройки радиоприемника и попадаете в зону, где нет радиостанций, гиды могут воспроизвести различные звуки. Поверьте мне, они никогда не будут делать того, что может вас напугать. Если гид что-то такое делает, просто скажите: «Прекрати. Ты можешь делать это по-другому. Я тебя и так слышу, не нужно дергать кровать».
Я скажу вам, насколько далеко мы можем зайти. Вы можете попросить, чтобы я передала вам послание через огоньки. Когда вы едете домой на машине, скажите Божественному Отцу, или Божественной Матери, или Архетипам: «Если вы ответите на мой вопрос «да», пусть я увижу машину с одной фарой, если «нет» —пусть включат дальний свет». Мы действительно можем управлять светом и даже водопроводным краном. Две капли означают «нет», одна капля — «да». Мы может «мигнуть» освещением в доме, потому что мы электрические существа. Таким способом мы говорим: «Привет, мы здесь».
________________
*См. книгу Роберта Монро *Путешествия вне тела», стр. 67—68.

Можем ли мы общаться с нашим гидом письменно?

Конечно. Мне больше нравится автоматическое письмо от руки, чем специальные пластины для спиритических сеансов, так как они окружены негативной энергией. Пожалуйста, не прикасайтесь к ним. Темные сущности просто манипулируют ими. Ваши руки чистые, но таблички для спиритических сеансов многократно использовались для недостойных, плохих вещей, которые передавались через них. Поэтому вам не следует ими пользоваться.

Хорошо ли использовать карты Таро?

Вы можете ими пользоваться, но при этом постоянно благословляйте их. Вы почему-то думаете, что только священники могут благословлять. Какой абсурд! Каждый может благословлять. Скажите: «Иди с моим благословлением». 
Благословляйте ваших детей. Бог дал вам право благословлять всех.

* * *
«Каждый, кто действительно ищет свою истину, является гностиком».
Франсина

«Даже неверие и скептицизм допустимы, но только не глупость!»
Сильвия

 Глава 11

Метафизическая Вселенная

Франсина: Позвольте рассказать вам о метафизической Вселенной. Мироздание, или материальная Вселенная, — это молекулярная физическая структура, которую удерживает рука Бога. Это не что иное, как школьный комплекс, куда каждый прибывает в своем транспортном средстве, то есть в своем физическом теле, в котором есть совершенный мозг, готовый к руководству со стороны духа. Инопланетяне являются частью физической Вселенной.
Метафизическая Вселенная включает в себя все владения Бога, все уровни, все планы, Другие Стороны планет, Советы, Архетипов, иерархию Нувоитов... Быть может, я выбрала не совсем подходящий термин, но, когда используется слово мистический, все считают, что это нечто находящееся за пределами человеческого понимания. Поэтому давайте остановимся на слове метафизический, которым будем называть духовный мир, являющийся истинным вечным миром.

Нуво

Нуво — это гигантская всеобъемлющая Другая Сторона.
В самом центре Вселенной находится планета Нуво. Это реально существующее, а не мистическое место. Они находится в центре — прямо в сердце или груди того, кого мы называем Большой Человек'. Вокруг нее расположены семь очень красивых и удивительных колец. У каждого кольца семь уровней.
Нуво находится за Другой Стороной этой планеты. На планете Нуво нет физической жизни. Сущности никогда не отправляются на планету Нуво, чтобы прожни, там физическую жизнь и умереть.
Нувоиты по своей природе являются сущностями-посланцами. Иногда им требуется много жизней, чтобы сойтись вместе. Они самые истинные гностики во всем мире. Иисус был нувоитом. Нувоиты отправляются в другие миры с миссией нести знания.
Все исходит от Нуво и пронизывает различные галактические порядки до самого края Вселенной, который мы называем «границей ужаса». Затем поднимается обратно к своему источнику, который является Источником Света и находится в самом центре. Когда умирает земной человек, он попадает' в тоннель. Ваш тоннель не идет напрямую к Нуво, он ведет на Другую Сторону Земли. Человек находится там некоторое время, чтобы себя переориентировать. Затем вы можете вернуться на Плеяды, Андромеду или Другую Сторону любой планеты, на которой вы когда-либо жили и которую хотите посетить. Это место может стать вашим истинным домом, куда за вами могут последовать все те, кого вы любите. Если они не нувоиты, то должны будут остаться на Другой Стороне своей планеты. Вы можете их навестить, подойти к ним очень близко, — но они не смогут за вами последовать, потому что скорость их продвижения отличается от вашей. Однако не стоит отчаиваться — время бежит, и все изменяется.
_____________
*    См. главу 2.
.
Нувоиты — особые люди, живущие во внутреннем круге. В самом начале времен они были выбраны для того, чтобы собраться вместе, сплотиться и получить благословение от Бога как Его посланники, белые рыцари, священные воины, истинные искатели Грааля.
Между прочим, Грааль — это не что иное, как чаша знаний. Да, да, именно так. Это не та чаша, из которой пил Иисус. Он сказал: «...ищите, и найдете; стучите, и отворят вам». Не сидите на одном месте, как истуканы, — вот что он сказал своим апостолам. Не ждите в бездействии, что вам все принесут на блюдечке. Почти все его посланцы были либо метафизиками, либо практиками, но их метафизические высказывания не были включены в Библию. Некоторые из притч Иисуса — самые неземные метафизические слова из всех, которые когда-либо изрекались.
Суть учения Иисуса можно обобщить следующими словами: «Войди в свое сердце, там ты найдешь вечное спасение и счастье»*. Это удивительное слово «спасать» стало таким затасканным... Нет ни одной души, которая не будет «спасена»; это звучит так, как будто все остальные отбрасываются. Нет ни одного, кто будет потерян. Как много «спасения» вы хотите? Вы те, кто спасает и сохраняет знания, обладает проницательностью и поднимает свой дух. Вы можете достичь этого только через знания и опыт.
С помощью знаний людей ведут к их собственному уровню спасения. Вот что является истинным спасением. Нувоиты начнут подниматься и двигаться к вам. Они представляют собой непобедимую дружину воинов. Их не особенно интересует спасение мира —хотя и это часть их задачи; для них более важно способствовать эволюции душ.
Плеяды больше похожи на промежуточную станцию, потому что люди постоянно приходят туда — и затем уходят как спасатели на другие планетарные системы. С Земли большинство из вас уйдет на Плеяды, выполняя миссию спасения, что само по себе является учебным процессом. С Плеяд многие отправляются в другие области, такие, как Крабовидная туманность и Андромеда, где могут быть маленькие темные планеты, и спасают сущности, воплощенные там, выводят их к свету. Есть одна область в Андромеде, которая абсолютно необитаема. Но не думайте, что это место, куда ссылали узников из других областей, как это было в Австралии**. Многие из этих душ потеряны до тех пор, пока их не спасут те, кто придет с Плеяд. Поэтому работа предстоит большая.
_________
*   См. книгу *Откровенные рассказы странника духовному своему отцу», Киев, «София», 1999 г.
**  Австралия с конца XVIII века до середины XIX века использовалась Великобританией как место ссылки. 

Архетипы*

Метафизическая вселенная содержит все невидимое. В том числе и иерархию Архетипов, которые являются чистыми энергетическими силами, исходящими непосредственно от Бога; они никогда не воплощаются. В Библии их называют Архангелами, но это не совсем верно. Они золотого цвета, белокурые и совмещают в себе оба пола, хотя фигура у них скорее мужского склада. Архетипы —это чистая любовь и чистая защита. Вот имена Архангелов, упомянутых в Библии, — Михаил, Орион, Ариэль, Рафаил и Гавриил. Я могла бы назвать вам много других имен Архетипов, если бы у нас было достаточно времени для их перечисления.
Жизнь наполнена непредвиденными ситуациями, поэтому вам следует обращаться за помощью к Архетипам. Силой своей энергии они способны отвести удар, готовый обрушиться на вас, выбить или отклонить направленный на вас нож. Мне известны случаи чудесного спасения, когда человек находился за рулем и видел, что столкновение с другой машиной неизбежно. Когда она была так близко, что «еще один слой краски», как вы выражаетесь, — и все было бы кончено, Архетипы изменили полярность пространства и убирали смертельно опасный объект.
_______
*  См. также книгу Роберта Монро •Путешествия вне теяг; гл. 9 *Ангелы и Архетипы:

Цель Архетипов — защищать. Каждый день вы должны просить ваших Архетипов окружать вас. Они :»то любят и действуют очень ненавязчиво. Возможно, они являются единственными гидами, которых нужно при сить, чтобы они были поблизости — кроме ситуаций, представляющих особую опасность; тогда они приходят моментально. Архетипы — это метафизическая «скорая помощь».
Изменяют ли они время и пространство?
Архетипы спасли Сильвию от автокатастрофы; они переместили ее. Все в вашем молекулярном физическом мире движется. И стул, на котором вы сидите, и пол под вашими ногами, и потолок над вами — все это непрерывно вибрирует и движется. Несмотря на то что все вещи кажутся стабильными, во всем присутствует движение атомов и молекул. И что особенно замечательно, каждая вещь обладает своим особым свойством — молекулы пластмассы никогда не станут молекулами дерена и корпусе аудиоколонок. Благодаря этому все имеет стабильность, все сохраняет свою индивидуальность. Аристотель определил суть вещей как то, без чего вещь не может существовать.
Вы можете спросить: «Если два деревянных предмета прижать друг к другу, почему они не сливаются?» Потому что каждый предмет сохраняет свою постоянную молекулярную форму. Это, мои дорогие друзья, одно из величайших чудес, сотворенных Богом! Вы можете убедиться в том, как совершенна мысль Бога. Если чему-то предназначено быть рамкой для картины, то это останется рамой. Все удерживается на своих местах мыслью Бога. Это мо по себе чудо!
У вас есть удивительные молекулярные дэвы. Древнеиндийские мудрецы использовали этот термин для обозначения полубогов, но все в природе — и одушевленное, и неодушевленное — содержит в себе духов, которых называют дэвами. Стул, автомобиль, любая вещь содержат молекулярную структуру дэва*. В своем царстве, или владениях, они — как маленькие дышащие боги**. В этой Вселенной существует иерархия живых существ. Все живые и неживые обьекты находятся на своих собственных местах. Ничто никогда не теряется, все сохраняется сгабильным.
Архетипы обладают способностью изменять внутреннее давление в любой молекулярной структуре, сжимая или расширяя ее. Они —существа метафизического мира, где подобные вещи возможны. Именно поэтому с некоторыми людьми происходят чудеса. «Как случилось, что я упал с восьмого этажа и остался жив? Попал в катастрофу — и чудом спасся?»
_____________
* «Каждому предмету во Вселенной присущ дух, называемый вакан. Таковы дух дерева и подобные ему духи... Они способны на многое такое, на что не способны люди. Люди могут молить их о помощи» (Традиция американских индейцев сиу). 
**  «Все полно богов» (Фалес Милетский).

Существует множество таких примеров. Просто время ухода этих людей пока не пришло. Им необходимо еще выучить некоторые уроки, поэтому Архетипы изменили молекулярную структуру и спасли их.

Архетипы работают вне рамок нашего времени?

Они могут трансмутировать энергию до такой степени, что ваши кармические долги будут оплачены и плохие люди или направленное на вас зло отступят. Но все упирается в то, что вы должны их позвать! Удивительное свойство духовности в том, что она никогда насильно не вторгается к вам. Вы должны обращаться с просьбой! Еще никому не удавалось перейти на более высокий уровень духовности без осознанного стремления к этому.
Я думаю, именно поэтому во многих церковных традициях принято, чтобы вы просили о «спасении». Если вы молча, пассивно ожидаете спасения, никто не придет и не спасет вас. Поэтому не молчите. Вы должны просить'. Просить Архетипов — чтобы они помогли, Божественную Мать — чтобы Она пришла, ваших гидов — чтобы они окружали вас, чтобы ваше Божественное естество было целостным. Обо всем этом вы должны просить! Если вы не будете просить, они не придут.
В противоположность этому, темнота способна захватывать. Коварство вашего мира в том, что для темноты не существует правил. Темные сущности или темная энергия делают все,что им вздумается. Они могут проникать под пол, под двери. Это их владения — их мир предрассудков, невежества и алчности.
Сильвия всегда взывает к Архетипам. Она давно владеет этими знаниями. Чтобы не просить их каждый раз — скажите: «Хочу, чтобы всю мою оставшуюся жизнь меня окружала дружина Архетипов». Они не забывают.
Что бы вы сейчас ни произнесли и о чем бы ни попросили — это останется навечно.

Кто управляет Архетипами?

Божественная Мать. Они — Ее воинство. Мы уже говорили о том, что все в конечном счете делается Ею. Но есть некоторые стороны Вселенной, которые находятся больше в ведении Бога-Отца, например, статическое удерживание и стабилизация всего физического. Ажна — это действие, движение, динамика, любовь. Поэтому Архетипы являются — мне трудно подобрать нужное слово — Ее воинством, Ее дружиной, Ее ратниками. Так было всегда. Даже когда ваш мир Ее не принимал и верил в Архангелов, люди все равно обращались непосредственно к Ней.
Давным-давно, когда я была девушкой в земной жизни, весь наш народ — инки и ацтеки — искренне верил в Нее и непосредственно общался с Божественной Матерью. Это было одной из причин, по которой конкистадоры хотели истребить нас: испанцы считали нас язычниками. Во всех древних религиях Она занимала главенствующее место. Так было с самого начала.
Сколько раз в этой жизни мы доходили в своих эмоциях до ненужных крайностей! Я это делала в моей короткой жизни постоянно. Я сама нагнала на себя страх, когда услышала, что надвигаются конкистадоры. В течение двух лет я могла бы наслаждаться жизнью, но вместо этого меня терзал страх, что они придут, и в конце концов это произошло. Я часто думаю о тех двух годах: ничто не мешало мне радоваться жизни — ничто, кроме меня самой. Я сама нагнетала тревогу —и превратила свою жизнь в ад'... Когда копье конкистадора пронзило меня, я не почувствовала боли. Я сразу покинула свое тело.

Искушал ли сатана Иисуса?

Нет. Это была аллегория, которая показывала, что любой, кто является посланником и следует тому, чему следовал Иисус, в какой-то момент может подвергнуться испытанию алчностью. Посмотрите на некоторых проповедников, выступающих по телевидению, — какие они алчные! Суть Евангельского сказания метафорическая или аллегорическая: «Посмотри, что ты получишь, если отвернешься от Бога».
Безусловно, Иисус подвергался соблазну, но не сатаной или дьяволом. Все думают, что искушал сатана. Но это не так. Во-первых, темная сущность не может приближаться к тому, кто истинно служит людям. А во-вторых, вы должны понять, что 40 дней и ночей в пустыне могли привести к галлюцинациям —обезвоженный, измученный человек склонен к ним.
____________
*«Мысль о смерти более жестока, чем сама смерть» (Боэция).

Иисус никогда не лгал. Но те, кто писали о нем, могли недопонимать, заблуждаться и ошибаться. Иисус был очень правдив, сознателен и добр. Трагедия в том, что с течением времени люди потеряли правду о нем.
Понятие сатаны истолковано неверно, потому что, в действительности, это больше относится к образу жизни, чем к самой жизни. Человек может перейти па уровень сатаны не только потому, что он был темным с самого начала, а из-за того, что он стал серым. Темные и светлые были созданы; серые появились в процессе эволюции. Как распознать серую сущность? Такого человека невозможно разгадать, никогда нельзя понять, что у него на уме; при малейшей провокации он становится темным.

Почему в Библии говорится о том. чтобы Бога боялись?

В этом величайшая трагедия, которая покрыта ужасающей темнотой. Понятие карающего Бога —абсолютная ложь; это отталкивает людей от Бога. Единственным «грехом», если вы хотите это так назвать, является отчаяние. Вот чем питается темнота.

Совет и ваш план

Членов Совета также называют мастерами-учителями. По сути, это одно и то же. Не знаю, зачем нужно давать всему возвышенные имена, например, Вознесенные Мастера или Светлое Братство. В действительности, Светлым Братством называют гностиков. Оба термина синонимичны. Старейшины или мастера-учителя —это Совет.
Совет — это группа высокоразвитых людей, которая помогает вам выполнять ваш план. Когда вы решаете, в какую жизнь хотите войти, Совет помогает вам выбрать благоприятное географическое место для воплощения; то, что вам предстоит сделать; тему, которую вы должны совершенствовать; то, от чего вы хотите избавиться, и определяет, каковы будут последствия вашей кармы. Все это определяется перед воплощением.

Сколько времени требуется для планирования жизни?

Как я смогла выяснить у наших математиков, требуется около 80 лет по вашему времени, чтобы расписать все связи. Но в нашем времени это протекает довольно быстро.
Перед тем как войти в жизнь, с вами «проводит работу» разветвленная сеть членов Совета и духовных гидов, не раз и не два приходит Божественная Мать и спрашивает: «Ты все-таки хочешь идти туда? Может быть, выберешь что-то полегче?» Вам тоже давали дельные советы. Все вы получили множество указаний и наставлений в предыдущих жизнях, и особенно в этой жизни. Когда вы входите в гностическую ситуацию, вам требуется очень много советов — по каждому аспекту взятой жизни. Вот почему мы наблюдаем столько выкидышей. Душа решила, что родитель, возможно, повернул не в том направлении или не сможет следовать теме, поэтому Сущность отказывается входить в жизнь. То же самое Происходит в случае с абортом. 

Можно ли делать аборт?

То, что я хочу сказать, вполне логично и не имеет ничего общего с убийством или нанесением вреда ребенку или жизни. Поймите, на Другой Стороне дураков нет. Ни одна сущность не войдет в эмбрион, который подлежит удалению. Никто этого не сделает. Из этого никаких уроков не извлечешь.

Почему умирают дети?

Чтобы способствовать совершенствованию тех людей, которых они оставляют. Бог служит нам, мы служим Богу, и каждый из нас служит друг другу.

Когда случается выкидыш, придет ли вновь та же самая душа?

Она, безусловно, может прийти. Мы много раз наблюдали это. У матери происходит выкидыш, о потом та же самая сущность входит в эмбрион, когда он здоров и готов ее принять. Мы даже видели крохотных младенцев (те, кого вы называете младенцами, на самом деле являются взрослыми душами в младенческом теле), которые  умерли от SIDS*, а затем вернулись в качестве слелуюшего ребенка. SIDS часто случается из-за неожиданных изменений в обстоятельствах рождения или ситуации в семье, которые не позволяют сущности выполнить намеченный план. Она покидает тело и ждет более благоприятных условий.
_____________
*Внезапная смерть ребенка грудного возраст..-Прим. перев.

А как насчет тех, у кого проблема с зачатием?

Ваша культура вынуждает людей думать, что они должны иметь детей. Проблема вот в чем. Когда план написан, на бумаге все выглядит хорошо и прекрасно. На Другой Стороне вы составили хороший план, но, оказавшись на Земле, вы не следуете ему! Вы, простите меня, начинаете слишком много пить —и таким образом увиливаете от жизни, а затем, так и не выполнив намеченного, уходите на Другую Сторону. Это не означает, что вы выходите из плана, вы все еще можете в него вернуться. На Другой Стороне вы уверены, что не будете делать ничего плохого, но потом вы воплощаетесь —и тут, к сожалению, религия, культура и социум навязывают вам ложные истины.

Знает ли мать, когда душа входит в ее малыша?

Да, мать знает, когда происходит «одушевление». Могу поспорить, что любая мать почти точно знает момент зачатия и когда произошло одушевление.
В то самое мгновение, когда душа воплощается, к ней прикрепляется серебряная нить, которую мы называем «парашютным тросом». В этот момент в мозгу младенца вспыхивает крохотный электрический фейерверк. Беременные матери — самые счастливые люди на свете (несмотря на утреннюю тошноту и недомогание), потому что они несут в себе такую божественность. Печально, многие из вас не ощущали этого, когда носили детей. Вы знали, что иметь ребенка — благословение, и вы носили его внутри себя, и было еще много чего удивительного. Но самое замечательное — наблюдать, как происходит вселение божественной сущности. Это действительно священное событие. Мы никогда не устаем восхищаться, наблюдая это.

Есть ли у души мозг?

Очень интересный вопрос. У вас есть душа-сознание, местом пребывания которой является серое вещество мозга. Физиологическое серое вещество — это только жилище, место, где обитает душа. Какая это чудесная картина — когда душа входит в крохотное «транспортное средство»!*  В тот же миг внутри серого вещества вспыхивает искра и внезапно мозг оживает. Мы часто собираемся и наблюдаем это. Внутри мозга пробегают искорки. Потрясающее зрелище.

Можем ли мы пойти наперекор Совету?

Многие так делают, и знаете, чем это заканчивается? Самоубийством. Надо принять во внимание индивидуальное упрямство каждого существа. Мы это наблюдаем снова и снова — кто-нибудь заявляет: «Я лучше знаю свои возможности!» Члены Совета возражают: «Нет, не знаешь».
________________
*    «В своей сверхъестественной части человек как бы сведен Богом на землю и введен в телесное бытие» (В. Ильин, «Шесть дней Творения»).

Упрямая сущность выбирает непосильные задачи — и не может с ними справиться. И вынуждена отступать, что приводит к неприятным последствиям. Но упрямца нельзя за это осуждать. Никого нельзя осуждать.

Самоубийца сразу же возвращается?

Да, и он снова попадает в практически идентичную ситуацию и вынужден справиться с ней; обязан решить проблему, от которой пытался убежать. Если уж откусил, надо прожевать и проглотить. Это очень похоже на ситуацию, когда нужно сдать экзамен по английскому языку, чтобы закончить школу. Приходится сдавать его снова и снова, пока не получите положительную оценку.
Самоубийство — самый эгоистичный акт из всех возможных. Это очень извращенное отклонение, которое встречается повсюду. Человек, способный на самоубийство, уже совершал его в предыдущих воплощениях, и он готов это сделать снова. Ему давали совет не воплощаться, но он не послушался. Вот основной жизненный принцип таких людей: «Это ваша проблема, а не моя. Я оставляю ее вам!» И, охваченные гневом или отчаянием, они хлопают дверью.
Совершенно другой случай —когда человек умирает естественной смертью. Находясь на пороге смерти, он может сказать: «Я не нуждаюсь в искусственных средствах для поддержания жизни». Это одно из ключевых положений нашей религии. Человек имеет полное право сказать: «Да исполнится воля Божья». Я знаю, как трудно расставаться с близким человеком —и говорить ему «прощай». Но будет лучше для всех, если вы отпустите его без сожалений и отчаяния. Скажите ему «Ты можешь идти!» Радуйтесь за него —ведь он возвращается Домой.

Может ли самоубийство привести к необходимости многих воплощений?

Это случается, но не обязательно. Все зависит от того, каким было кармическое возмездие, —от того, как много душ он оставил истерично вопрошать: «Что я такого сделал? В чем моя вина?» Вы знаете, самоубийство — это действительно последняя пощечина тем, кто остался.
В некоторых случаях человеку, совершившему самоубийство, добавляли до 20 дополнительных воплощений. Самоубийца тут же воплощается и вынужден проходить через те же самые испытания и горести, от которых сбежал, такие, например, как отец-алкоголик и прочие. Ему приходится заново проходить через одно и ТО же. За все нужно платить.
Давайте рассмотрим одно исключение из правила кармического возмездия за самоубийство. Допустим, кто-то находится в критическом состоянии, например, у него неоперабельная опухоль мозга. Весь гипофиз «пошел в разнос», синаптические импульсы смешались. В этом случае мозг буквально наводняется чужеродной субстанцией, если можно так выразиться, несвойственными ему химическими соединениями. Считается, что это — случайное биохимическое нарушение. Вы удивитесь, но человек это тоже сам выбрал. Тем не менее это тяжело, потому что все, кого он любит, остаются на Земле еще некоторое время.

Является ли самоубийством случайная передозировка наркотиков?

Да. Такой наркоман сам искусственно вызвал химический дисбаланс. Это сильно отличается от генетического дисбаланса, который мог быть передан психически больными родителями.

Как быстро самоубийцу возвращают обратно?

Мы его перехватываем в тоннеле и сразу же отсылаем обратно на Землю. Ему и близко не удается подойти к Другой Стороне.

Разве можно так быстро спланировать еще одну аналогичную жизнь?

Поймите, во Вселенной существуют мириады идентичных или почти идентичных жизней. Не обязательно на том же самом континенте. Может быть, на другом. Вы по себе знаете, что бывают случаи, когда вы знакомитесь с кем-то и удивляетесь: «У этого человека такая же ситуация в семье, что и у меня». Идентичных ситуаций миллионы.

Как мы можем помочь безнадежно больному человеку уйти?

Расскажите ему то, что знаете. Очень полезно говорить: «Перестань цепляться за нить земного существования, отпусти ее». Мы видим, как человек болтается на этой нити. Поразительно, но когда душа воплощается, нить серебряная, а когда она развоплощается, нить становится золотой. У нас есть много способов узнать, когда душа готова уйти. Начинает вспыхивать синий свет, словно подходит поезд. На нашей стороне есть гигантское табло, на котором видно приближение входящей души.
Но что самое удивительное: иногда мы наблюдаем вспышки синих огней по два года и дольше. Человек упорно отказывается уходить и просто болтается, как шарик на веревочке. Он боится выпустить из рук нить жизни. Он продолжает страдать и страдать, но никак не решится уйти. Не надо быть врачом, чтобы понять: у него не осталось ничего, за что можно было бы цепляться. Каждый знает кого-нибудь в такой же безнадежной ситуации. Ясно, что конец близок. Но человек упорно не хочет расстаться с жизнью —несмотря на боль, химиотерапию, лучевую терапию и прочее.

Что такое эвтаназия*?
___________
*Легкая безболезненная смерть, умерщвление безнадежно больных по гуманным соображениям. — Прим. перев.

Мы категорически против этого. Вот если вы разговариваете с безнадежно больным, рассказываете ему о Другой Стороне — о его родном Доме, то это правильно! В этом случае вы подталкиваете его с одной стороны, а мы —тянем с другой. Иногда это единственная возможность убедить его уйти. Никогда не используйте эвтаназию или другие подобные способы прерывания жизни. В таком случае вы попадете в парадоксальную, с точки зрения морали, ситуацию: окажетесь ответственными за то, что погасили чью-то жизнь — своевольно решили, что больному надо уйти.
Как следствие, тот, кто так поступает, должен вернуться — и снова пройти через то же испытание. Это похоже на ситуацию, в которую попадает самоубийца.
Хорошо, если умирающий говорит: «Я не хочу, чтобы применялись искусственные средства для поддержания моей жизни». Он имеет на это полное право —убрать искусственные аппараты, запретить инъекции. Когда же человек начинает использовать какие-то средства вторжения в тело, он создает себе духовную проблему. Нам не нравится в абортах то, что используется хирургическое вмешательство. Безусловно, сущность не собирается входить в плод, по насильственное вторжение в тело беременной женщины недопустимо.

Планируем ли мы свою собственную смерть?

В целом, мы все делаем для совершенствования. Это относится и к кардинальным событиям. Скажем, мать решила, что она задержится на Земле еще десять лет — чтобы ее сын смог получить знание от нее или от кого-нибудь еще. Решение учиться принимается совместно. «Ты будешь бежать дистанцию, а я буду стоять неподалеку, болеть за тебя и подбадривать», или что-то в этом роде. «Ты будешь жертвой, а я преследователем». Это компромисс. Обычно человек, который умирает долгой мучительной смертью, не является тем, кто учится. Получают урок те, кто находится рядом.

Могут ли наши умершие любимые возвращаться к нам?

Все ваши любимые, кто ушел раньше в метафизическую вселенную, возвращаются как помощники. Представляете, какая собирается дружина! Не только люди, которых вы знали в этой жизни, но из всех ваших прошлых жизней. Вот в каком отряде вы идете. Вы воины. Вы те, кто вышел на бой!
На Другой Стороне все мы живем удивительной, замечательной жизнью. Что мы можем сделать для вас?.. Оказывать помощь. Мы знаем, что вы находитесь на поле сражения, где идет жестокая битва. Любой бронежилет, который вы можете на себя надеть, любой тип камуфляжа, которым вы себя закроете, все, что вы можете сделать, чтобы защитить себя I этой битве, пока не доберетесь до безопасного места, — все это мы одобряем.

Есть ли у темной сущности какие-либо хорошие стороны?

Темная сущность всегда имеет явно выраженные черты и признаки. Это не просто человек, у которого плохое настроение или который находится в припадке безумия. Последнее не обязательно указывает на темную сущность. Темная сущность —это крайняя форма соцн-оиатической личности. У нее нет ни чувства вины, ни раскаяния, ни любви, никаких человеческих чувств. Темные сущности почти как киборги: у них пустые мертвые глаза и жесткая манера поведения. Они могут выглядеть очаровательно, но все в них словно металлическое. Они бессердечные, ни о ком не заботятся, крайне алчны и шагают по головам.
Все, что у них есть, —это их нескончаемые воплощения. Темные сущности никогда не попадают на Другую Сторону. На Земле они обучаются всем приемам коварства и хитрости. Вам приходилось слышать: «Как я ни старался, я не смог обнаружить в этом человеке ничего хорошего»? Это темная сущность! Проходят ли они через трудное детство? Иногда. Но нередко их детство идеально.

Планируем ли мы темных сущностей в качестве наших детей?

Да. Много раз темные сущности воплощаются через светлых, а светлые — через темных. Мне трудно представить себе лучшее — и одновременно более кошмарное испытание, чем когда светлая сущность рождается от темной, или наоборот. Среди людей часто встречаются эти «плохие зерна», эти «паршивые овцы».
Они собирают с вас дань. Темные сущности пристают к светлым и заговаривают им зубы. Они подходят целой группой, они могут прийти в качестве ребенка или родителя. В ближайшем окружении светлой сущности всегда находится какая-то темная сущность, с которой приходится сражаться. Есть целые группы «темных», с которыми вы столкнетесь в вашей жизни. Для того чтобы выйти на сцепу, им не требуется МНОГО времени. Вам не придется ждать годами.
Когда вы составляете свой план, вы обязательно берете в свое окружение какую-то темную сущность, чтобы с ее помощью учиться. Они пустые внутри, как барабан. Их опекает и движет темная сила, и они производят впечатление в высшей мере антиобщественных, не вписывающихся ни в какие рамки людей. Кажется, что у них нет ни души, ни сердца. Они полностью направлены на разрушение.
Пособниками темной силы являются наркотики и все то, что выводит душу человека из равновесия. Это дает «темным» возможность атаковать вас. Большое количество выпитого алкоголя или запрещенное наркотическое лекарство делают человека беззащитным перед темными. Я не говорю о тех случаях, когда вы встречаетесь в компании и немножко выпиваете. Кстати, вы знаете, что на нашей Стороне бывают настоящие вечеринки, где звенят бокалы и льется вино?
По мере вашего духовного продвижения вы будете проходить всевозможные проверки. Если говорить о поле боя, есть много вариантов вашего участия в стратегической битве. Вы можете быть пилотом истребителя, сапером или простым пехотинцем. Иначе как вы сможете узнать, насколько бесконечной и широкой может быть ваша душа в высшей форме вашего совершенства? Многие сущности до тех пор не связываются с темными, пока не получат определенную закалку. И упорство побеждает.
Мы наблюдаем, как на Другой Стороне многие сущности восклицают: «Я смогу с этим справиться! Да, и это я тоже возьму!» Но когда они воплощаются, то осознают, что были чересчур самонадеянными. Их можно понять — они находились в идеальной, эйфорической, прекрасной среде. Естественно, им казалось, что они могут справиться со всем — но именно здесь и подстерегает опасность. Мы вразумляем их: «Да, вы прекрасно себя чувствуете здесь, на Другой Стороне, но, когда вы воплотитесь, все будет выглядеть совершенно по-другому». Они думают, что никогда не забудут того, что знают на моей Стороне. Но когда они оказываются на Земле и входят в физическое тело, то все забывают!

Берут ли гностики на себя больше, чем другие?

Всегда, всегда, всегда! Но вот что я вам скажу о гностиках: у них есть твердость характера, которая позволяет им все это выдержать. На них нападают, но они, как правило, не сдаются. Я говорю это не для того, чтобы вы возгордились, но гиды, как правило, не спорят с гностиками так, как с другими людьми, потому что гностики очень хорошо обучены и натренированы. Они с честью вышли из многих битв. Это элитные силы. Если бы вы увидели все битвы и испытания, через которые вам довелось пройти, — крестовые походы и клетки со львами, — вы бы поняли, что можете справиться с чем угодно.

Существуют ли разные уровни светлых сущностей?

Да. Есть сущности, которые являются мистическими странниками, и есть просто светлые сущности. Есть менее продвинутые, некоторые находятся на младенческой стадии развития души, но все они хорошие. Единственные, кого вы можете судить, — это темные сущности. Вам не нужно сидеть и размышлять над тем, каким является тот или другой человек. Если вам доведется угодить в сети темной сущности, вы это сразу почувствуете.

Как влияют на нас темные сущности?

Они знают каждую эмоциональную зацепку, которая у вас есть. Их лучшее оружие — игра на ваших эмоциях. А самое смертоносное—отчаяние. Когда вы находитесь в подавленном состоянии, они тут как тут. Но странно другое: когда наблюдается избыток радости или активизация движения в гностицизме, темные поднимаются навстречу. Вы, безусловно, можете их заблокировать. Иисус постоянно предупреждал: «Будьте бдительны, наблюдайте». Каждое утро говорите: «Я хочу, чтобы Архетипы окружили меня». Или более всеобъемлющее утверждение: «Я хочу быть свободным от нападок темных сущностей!»

Быстро ли приходят Архетипы?

Моментально! Но только па то время, пока присутствует темнота. Потом они вызывают другие войска и силы. Когда вы в депрессии, или подавлены, или ощущаете пустоту и никчемность своего существования, попросите: «Если причиной тому я сам, если это порождение моего ума, тогда пусть он очистится. Если же это атака извне, пусть на помощь придут Архетипы». Попросите промыть, очистить ваш ум. Если у вас нарушено биохимическое равновесие, просите произвести коррекцию. У большинства людей нет биохимической предрасположенности к депрессии; но они позволяют, чтобы темные сущности их травили, терзали, изводили до тех пор, пока не будет нарушен химический баланс.

Дети более беззащитны перед темными сущностями?

Нет. Они совсем недавно прибыли с Другой Стороны, и потому окружены неким божественным сиянием. По достижении 10-летнего возраста этот покров утончается, и если ребенок не является темной сущностью, тогда начинается атака.
Дети обычно ощущают присутствие всевозможных пришельцев, существ из других измерений, а также темных сущностей. Вот почему, когда ребенок говорит: «Мама, мне не нравится он или она», вам обязательно следует прислушаться к его словам, даже если это всеми любимая тетя Берта. Если они скажут: «Мама, это плохой мужчина или плохая женщина», примите это к сведению!

Кто управляет темными сущностями?

Никто —они неуправляемы. Если бы ими можно было управлять, у нас не было бы проблем. На Другой Стороне темных сущностей нет; их вотчиной является Земля. Мы знаем, что посылаем вас не куда-нибудь на прогулку, а в темноту, полную опасностей.

Как удается некоторым детям, с которыми жестоко обращаются, оставаться здоровыми?

Такие дети —светлые сущности, и они не могут стать темными. Сильвия как-то сказала: «Почему я должна была пройти через все эти страдания? Я что, не могла об этом просто прочитать?» Я ей ответила: «Если бы ты сама не прошла через это, то не испытывала бы такого сочувствия к людям». Вам скажу то же самое. Вы тоже стали мягче, великодушнее, более любящими, женственными — и вследствие этого более эмоциональными.
Вы спрашиваете об относительной силе и слабости сущности. Светлые сущности не меняют направление; тем не менее они могут проходить через муки, вызванные нерешенными проблемами, и даже через пагубные пристрастия. Иногда мы видим светлую сущность, у которой есть вредные привычки, но рано или поздно она от них освобождается.
Неискорененная вредная привычка является одной из форм самоубийства. Напиваться до бесчувствия и накачивать себя наркотиками до потери рассудка — это способ удрать от жизни; вот почему мы категорически против этого. Если вы вводите слишком много алкоголя или наркотиков в свой организм, вы снижаете уровень своей сопротивляемости — и тогда кто появляется во всей своей страшной силе?.. Темные сущности.
Несомненно, вы можете куда-то пойти и выпить пару бокалов вина или немного поразвлечься. Но когда человек напивается до невменяемого состояния, тогда он распахивает дверь перед всеми темными влияниями. Потом он говорит: «Конечно, я был пьян, но не могу поверить, что вытворял такое». И действительно, человек не способен вытворять такое. Темные сущности управляли его умом и телом, как будто он —марионетка. Впрочем, некоторые медицинские способы лечения тоже могут вызвать подобный эффект.
׳
Говорят, что человек, который становится алкоголиком, убивает себя.

Да, это так. Алкоголики убивают свою жизнь; они ее даже не проживают. Они все время находятся под наркозом. Обратите внимание, как много молодых людей употребляют наркотики. Это потому, что у вас наблюдается массовое стремление убежать с поля боя на благословенную Другую Сторону. Наркоманы и алкоголики никого не слушают и не хотят лечиться. Они тоже хотели совершенствоваться, но откусили больше, чем способны прожевать, — и подавились.

А хронические алкоголики?

Здесь нет различия. Они на самом деле не функционируют, не живут в истинном значении этого слова. Да, вы их видите, но они все равно не присутствуют здесь полностью. Они ничем не занимаются. Подумайте, что они могли бы сделать, будучи трезвыми. Мы таких называем «обслуживающими пьянство».

Можем ли мы «переждать» трудное время?

Это передышка. Нет ничего плохого В том, чтобы на время удалиться, свернуться, закрыться, — тут все в порядке. Но опасны болезненные состояния, когда человек постоянно делает акцент на том, что «я плохо себя чувствую, очень устал, у меня болит голова, шея, у меня проблемы, я расстроен» и так далее и тому подобное. Нытье — это благодатная почва для темных.

Могут ли Архетипы сражаться с темными?

Могут. Если вы попали в переделку, мысленно отбегите в сторону и крикните Архетипам: «На помощь!» Тут же в дело вступает могучая сила и разносит темноту в клочья. А вы в это время стоите в стороне и переводите дух. Знаете, духовно вы очень сильны. В форме духа вы бы справились с темными сами. Но сейчас вы играете на их территории, и потому вам необходима помощь светлых сил. Когда вы призываете Архетипов, темная сущность может в буквальном смысле лопнуть. Вместо того чтобы подпитывать ее энергией, вы ее обесточиваете. А сами наполняетесь энергией. Поэтому обращайтесь за помощью к женской энергии, не важно, мужчина ВЫ или женщина. Призывайте женскую силу, потому что на Земле это та сила, которая борется.
Наполнившись силой женской энергии, вы можете призвать мужской аспект для обретения устойчивости, но в любом случае он придет. Попросите женский принцип прийти и вступить в схватку. Не бойтесь в критический момент сказать: «Ажна, приди!» Некоторые говорят: «Она не услышит». Ошибаетесь. Если вы Ее позовете, Она обязательно придет.
Темные сущности подобны вирусу. Будучи по своей природе плохими, они получают опыт темноты, и Бог получает опыт через них. Хотя в самом конце они будут возвращены Богом в Несозданиую Массу и очищены. Это показывает, насколько любящим и милосердным является Бог, а также то, что ад не существует. Когда темные сущности покидают тело, они тоже оказываются в тоннеле, ведущем на Другую Сторону, но фазу же попадают в его боковое ответвление и идут влево, и по кругу снова возвращаются в земную жизнь. Золотисто-белый тоннель продолжается дальше, но это направление для них закрыто. Таким образом, тоннель, который тянется от вас на Другую Сторону, защищен. Темные не проникают в него. Несведущие люди говорят, что, когда вы будете проходить через тоннель, демоны вцепятся в вас и попытаются утащить. Это глупые выдумки!

Женская энергия тоже может быть устрашающей?

Когда я говорю о женском принципе, пожалуйста, не интерпретируйте эту информацию неправильно. Я говорю не о женщинах, это совсем другое. Странно, но всегда присутствует опасение, что активизация женского принципа может привести к перевесу в сторону женского начала. Это будет иметь столь же пагубные последствия, как перекос в сторону мужского принципа, что наблюдается при патриархальности. Необходимо сбалансировать обе стороны. Поэтому гностики в течение всех своих жизней поддерживают оба принципа — аспект Отца и аспект Матери.
Даже в животном царстве перевес женского принципа приводит к нежелательным последствиям. Однако не нужно, как говорят на Земле, перегибать палку. Движение феминисток не имеет ничего общего с женским принципом, хотя это немного напоминает то, о чем возвещал Джон Баптист. Все, доведенное до крайности, превращается в свою собственную карикатуру. Патриархальность — в грубый эгоистичный деспотизм, мачо. Женственность — в мелочность, потворство, скрытность и коварство. Все, впадающее в крайность, при отсутствии баланса начинает в корне противоречить тому, чем оно должно быть. Но это больше относится к физической реальности, нежели к метафизической.
Однако есть одна вещь, которую вы, женщины, не должны допускать. Иногда вы недостаточно добры и мало уделяете внимания своим партнерам-мужчинам. Вы должны обладать состраданием, пониманием, способностью заботиться и любить. Никакой мужчина не станет приближаться к угрюмой женщине. Современные женщины становятся ядовитыми по отношению к своим партнерам, и эта тенденция все усиливается. То же самое наблюдается в бизнесе и в служебных взаимоотношениях. Не будьте такими.
Странная вещь происходит с женщинами — при своих высоких устремлениях они, тем не менее, заражаются мужским эгоизмом и начинают вести себя по-мужски грубо. Вполне возможно, вы впервые об этом услышите и очень удивитесь. Так вот: у мужчин эго гораздо более хрупкое, чем у женщин! Они не способны выдерживать те обиды и оскорбления, которые может выдержать женщина. Мужчина критикует женщину, но если она в ответ начнет агрессивно критиковать его, это его «убьет», как вы говорите на своем сленге. Разве можно считать это «восстановлением» справедливости? Конечно, нет. Такими уж были созданы оба пола на вашей планете. На Другой Стороне нет ни мелочности, ни болезненных состояний. А у вас ситуация все ухудшается, причем с обеих сторон: мужчина становится все более жестоким, мстительным и критичным по отношению к женщине. Я не собираюсь принимать чью-либо сторону, я только хочу сказать, что с усилением потока женской энергии, что сейчас происходит, вы должны быть бдительными, чтобы не заходить слишком далеко.

Как мы можем сбалансировать наши взаимоотношения?

Женская духовность растет, и часто мужчина похож на несмышленого ребенка, который плетется позади женщины со словами: «Что здесь происходит?» Попросите Архетипов придать ему решимости; иногда приходится говорить мужчине, как вы это делали во многих воплощениях: «Если ты не пойдешь со мной, мне придется тебя оставить». Я не хочу никого разводить, но иногда вы просто вынуждены это сделать. Чем ярче и светлее вы становитесь, тем чаще человек, с которым вы близки, пугается. Это похоже на то, как вы худеете или полнеете, а он думает: «Боже мой, она удаляется от меня...» Да, это верно: она удаляется!
Я думаю, вместо того, чтобы мстить и ненавидеть, лучше просто уйти. Когда приходит время и вы понимаете, что все закончилось, зачем продолжать метаться туда-сюда? Это кармическое мучение для обоих. Если вы обнаруживаете, что человек, с которым вы живете, действителыю находится ниже любой точки возможного общения с вами, то почему бы его не отпустить, не дать ему возможность жить так, как ему хочется?
Чем больше личность продвигается духовно, тем больше она понимает, что эта жизнь — всего лишь про ходящая мимо тень. Я не призываю вас относиться легкомысленно к своему любовному роману, бизнесу или проблемам со здоровьем, но все это преходящее. Земная жизнь —это всего лишь короткое пребывание в школе. Вас может не устраивать, как кормят в школьной столовой, вам может не правиться школьная дисциплина и сама школа, но вы все равно ее закончите —это я вам гарантирую. Никто никогда не двигался назад. Избегайте ситуаций, которые для вас невыносимы. Это сдерживает ваш духовный рост.
Вы боитесь причинить боль тем, кого оставляете? Но не делаете ли вы им больнее, продолжая находиться рядом с ними? Я не сторонница массового разрушения браков и партнерских отношений, но слишком много людей на вашем плане не могут расстаться, потому что введены в заблуждение. «Если я уйду, что они без меня будут делать?» Они начнут жить своей собственной жизнью!

Можем ли мы обучать детей гностической философии?

Несмотря на то что это несколько преждевременно, гностицизм не находится за пределами их понимания. Дети понимают больше, потому что они здесь совсем недавно. Я видела малыша, который изрек следующее:
 «Мои духовные наставники и мои учителя внутри меня самого». И это маленький ребенок!
Много лет назад, когда Сильвия учила маленьких детей и рассказывала им о духовных гидах и Белом Свете, каждый ребенок говорил: «Дя, я знаю». Никто не возражал ей. Они фазу понимают, потому что вы говорите им правду, приходящую  с Другой Стороны. Если вы начнете рассказывать им об адском пламени, грехе Адама и Евы, то что это даст? Какое им дело до Адама и Евы? Разве это им поможет?
Если вы никогда не чувствовали волнения в своей душе, вскоре вы это почувствуете. В Совете мне сказали, что сейчас начинают взывать к каждой душе. То, что мы называем «голосом души», хочет выйти вперед и вступить в круг света. Из-за ужасной темноты, в которой бродят многие из вас, каждая душа откликнется на это по-своему. Но волнение в душе будет сейчас сильнее, чем когда-либо раньше, — и будет призывать вас, несмотря ни на что, войти в круг света. Я вижу —это происходит повсюду. Маленькое зернышко, которое внезапно взрывается и раскрывается как цветок. Стоит ему превратиться в цветок, и вы уже никогда и ни за что не повернете назад.
Ставят ли вам какие-либо условия? Нужно ли вам «покупать» доступ во внутренний круг? Конечно же, нет! Нужно ли вам покупать переход па каждый новый уровень? Нет. Это индивидуальный процесс, он происходит внутри вашей души. Вы всей душой и сердцем отдаетесь гностической вере и росту этого движения —как это сделала Сильвия. Отдаетесь, несмотря ни на что и пи от кого ничего не требуя, а только входя вместе со всеми в силовой круг. Вот и все. В круге силы душа поднимается, а депрессия исчезает. Вам уже не нужны наркотики и выпивка, и вы освобождаетесь от многих своих недостатков. Этот процесс уже начался, и каждая личность вносит свой вклад в усиление света. Только не останавливайтесь! Тогда откроются бесплатные санатории для больных, дети и бездомные будут накормлены и окружены заботой.
Во внутреннем круге света лепестки цветка очень красиво раскрываются. Только ради одного этого стой!• жить. Если вы не сделали ничего другого, внесите свой вклад в благое дело. С этого момента и уже навсегда люди перестанут испытывать страх, и им не нужно будет отказываться от всех земных благ, которые у них есть. Это парадоксально. Люди должны жить, есть, дышать и заботиться о своих детях, Нет необходимости ютиться в келье и питаться одним рисом; Бог не требует таких жертв.
Чувствуйте, слушайте и смотрите, не откликнулась ли ваша душа. Не растет ли преданность в вашем сердце. Потому что перст Божий действительно движется. Когда он прикасается к вам — это и есть целебная мазь, целебный бальзам. И вся ваша боль уходит.

Семь уровней Другой Стороны

Сильвия: Раньше мы рассматривали семь этапов Творения. Как любит повторять Франсина, есть уровни внутри уровней. Ниже приводятся семь уровней Другой Стороны; развоплощенная душа попадает на один из них. На какой именно — зависит от ее совершенства, от тех знаний и опыта, которые душа приобрела за время земной жизни.
1. Первый уровень — это промежуточная станция для прибывающих и убывающих душ.
2. Второй уровень включает в себя пункт ориентации и Зал Мудрости.
3. Третий уровень —для разведения животных и ухода за растениями и цветами.
4. Четвертый уровень —для творчества в искусстве.
5. Пятый уровень — для сущностей с жизненной миссией.
6. Шестой уровень — это учителя и исследователи.
7. Седьмой уровень — возвращение в Несозданиую Массу.

Седьмой уровень на Другой Стороне

Франсина: Теперь давайте поговорим о седьмом уровне на моей Стороне — о возвращении в Несозданную Массу. Это удивительный феномен. Настолько прекрасный, что мы не способны долго выдержать это. Поэтому мы не часто приходим туда. На седьмом уровне находится небольшое количество сущностей, которые с самого начала решили навсегда возвратиться в Несозданную Массу — «уйти за Голову Бога». Это никак не уменьшает силу Бога. Посещение седьмого уровня дает нам возможность встретиться лицом к лицу с Божественностью, не встречаясь при этом с Самим Творцом. Почему я обращаю па это ваше внимание? Во-первых, никакая форма не может удержать Его силу надолго, и во-вторых, мы можем находиться в Его присутствии только очень короткое время: великая сила переполняет нас, и мы чувствуем, что вот-вот буквально взорвемся. Нас переполняет удивительное чувство любви, ликования, ощущения прозрения, и мы не способны вместить и выдержать все это.
Одно из моих самых возвышенных и любимых занятий — к которому я стремлюсь и, возможно, однажды буду приобщена, — провожать тех, кто уходит к Голове Бога. Кажется, будто ты сам там находишься. Ты сохраняешь свою индивидуальность и при этом стоишь у самого края Головы Бога. Некоторые очень продвинутые сущности выбирают слиться с Богом. Это совсем не то, что происходит с темными сущностями, которые тоже возвращаются к Голове Бога для полного очищения и преображения.
Когда вы входите на седьмой уровень и занавес падает за вами, вы видите гигантскую мозаику удивительных лиц, я бы сказала, ликов. Вы можете подумать, что это вызывает сильное смущение, когда столько глаз смотрит на вас. Ничего подобного. Это прекрасно. Когда эти божественные сущности отвечают вам, ощущение просто потрясающее. Их голоса созвучны чему-то в Хрониках Акаши, они напоминают греческие хоры. Я думаю, что именно удивительная тональность звука, который льется с седьмого уровня, навела теологов на мысль о том, что ангелы поют. Это потрясающий феномен; меня охватывает трепет, когда я вспоминаю об этом.
Прежде чем попасть на седьмой уровень, нужно пройти неделю очищения. Мы ни с кем не общаемся, молча ходим с серебряной вуалью, закрывающей лицо. Это означает, что мы погружены в медитативное молчание в ожидании вхождения. У мужчин на лицах монашеские покрывала насыщенного серебристого цвета, а на женщинах вуаль. Когда мы входим, нас охватывает благоговейный трепет, почти как у новобрачных. Увы, я очень долго не смогу туда попасть, потому что являюсь общающимся гидом и не могу прервать общение.
В прошлом я несколько раз бывала на седьмом ),ровне. Я откидывала свою вуаль и входила. Это было потрясающе возвышенное чувство — ты мгновенно ощущаешь, что эти удивительные сущности знают о тебе все: что тебе необходимо, что тебя беспокоит, о чем ты хочешь спросить и какое решение будет для тебя наилучшим. Из этого места исходит великое знание и великая благодать. Это поистине наша священная обитель*.
Несмотря на все зоны времени, которые я прожила в этих квадрантах, я, так же как и вы, не уроженка Земли. Почему же я остаюсь на Другой Стороне Земли? 11очему не ухожу в другие миры? Когда у вас есть те, кого вы любите, вы будете находиться поблизости и станете гидами для этих сущностей, чтобы не оставлять их без защиты в таком ужасном месте.
_____________
* Поражающую воображение картину седьмого уровня описывает Роберт Монро в книге «Путешествия вне тела». Когда читаешь, душа, кажется, начинает вспоминать... Непременно прочтите стр. 141—143 этой удивительной книга.

Можем ли мы достичь седьмого уровня?

Можете, но вам не дано полностью соприкоснуться с ним, так как ваше физическое тело может разорваться на кусочки. Вас должны доставить туда два Архетипа, которые стоят на страже прямо перед занавесом или вуалью, преграждая вход на седьмой уровень. Собираясь отправиться туда во время медитации, вы должны попросить, чтобы вас сопровождали два Архетипа.
Теперь я собираюсь сказать вам нечто очень странное: мы не знаем, где находится седьмой уровень! Мы не способны сами его найти. Мы знаем только одно: когда вы надеваете серебряную вуаль и готовы идти, по обе стороны от вас появляются два Архетипа. Потом внезапно возникает занавес. Это явно не физическое место. Я с точностью могу вам сказать, на каком градусе внутри второго квадранта находится Зал Мудрости и какая у него высота. Я могу вам сказать, где расположены фонтаны парка. Мы хорошо знаем, что и где находится. Но нет «места», где существует седьмой уровень. Он появляется тогда, когда в нем возникает необходимость. Он явно находится в другом измерении, и это значит, что существует еще много измерений, о которых мы ничего не знаем. Перед нами находятся необъятные просторы для исследования.

Могут ли те, кто вернулся к Голове Бога, когда-нибудь из Нее выйти?

Практически, нет. За все время лишь несколько сущностей были избраны, чтобы вернуться. Сильвия за всю свою жизнь встречала только одну подобную сущность. Я не знала ни одной, которая бы пересекла границу седьмого уровня, а потом вновь появилась среди нас. Очень, очень немногие так делают. Это почти невозможно.
Почти все сущности хотят сохранить свою индивидуальность, дарованную им Богом. Только считанные единицы отказываются от этого дара. Я не могу понять — почему они так хотят вернуться в Несозданную Массу. Сотни их возвращаются на седьмой уровень, но из десяти миллиардов, живущих на Другой Стороне Земли, это очень маленький процент.
В принципе, ушедшие на седьмой уровень могут вернуться к нам; они сохраняют способность восстановления своей личности. Индивидуальность все еще присутствует здесь. Когда вы посещаете то, что находится за границей седьмого уровня, вы видите мириады отчетливых лиц. У них нет ни взаимопроникновения, ни мест для проживания, ни исследования, ни подвижности, которые есть у нас. Они не способны ходить, любить, иметь родственные души или путешествовать.

Семь нижних уровней мироздания

Кроме семи уровней Другой Стороны есть еще семь нижних уровней мироздания. Именно там живут человеческие мысли, которые иногда накатывают на вас во сне — различные монстры и нелепые вещи. Низшие культуры Земли обитают непосредственно под вашим физическим уровнем. Я не хочу сказать, что там хранятся все данные, которые находятся в подсознании, но эманации, возникающие в подсознании, собираются именно там'.
Вы помните, что семь )ровней Другой Стороны поднимаются вверх над вами, и первый уровень ближе всего к вам, а седьмой, наивысший, —самый удаленный? Нижние уровни мироздания расположены в обратном порядке: первый — самый высокий — ближе к вам, а седьмой — самый низкий.
_____________
*Ср.: «Реальный мир, в гуще которою мы живем... лежит на границе двух сфер — высшей и низшей... Сверх)' над ним простирается «умное небо»... Снизу его омывает океан бессознательного и подсознательного, который храни! перлы, но и кишит страшными и отвратительными чудовищами.
Мы плывем в утлом суденышке нашей индивидуальности между «верхней» и «нижней» бездной, наше личное бытие, так же как и историческое бытие человеческого рода, окружено водами •великой бездны». И когда настает «ночь» — и особенно «ночь смерти», когда граница между общим и частным стирается или истончается, тогда обе бездны являют себя — одна в своем великолепии, другая — в своих ужасах.
Небесный свод, горящий сливой звездной, Таинственно глядит из глубины, И мы плывем, пылающею бездной Со всех сто/юн окружены.
(Ф.Тютчев)
(В. Ильин, "Шесть дней Творения").

На первом уровне обитают удивительные духи, феи, эльфы, карлики и гномы. Они принадлежат к земной субкультуре. Если в вашей рационалистической, прагматической стране —Америке — вы начнете говорить об этих созданиях, люди сочтут вас сумасшедшим. А вот на Британских островах и в других странах, где в древности жили кельты*, люди действительно верят, что существуют прекрасные феи и забавные гномы. Люди ласково называют их «маленьким народцем».
Первым уровнем управляет Лилит. Как ужасно и несправедливо, что ее считают ведьмой. Невежественные люди утверждают, что она — королева ведьм. Взяли прекрасное существо — королеву фей и подземного мира, если так можно выразиться, — и исказили до неузнаваемости, утверждая, что она женщина темноты. Лилит не такая! Она очень близка к Ажне. Лилит — красивое, дивное существо, и она управляет первым уровнем, где живет «маленький народец».
Прекрасная фея царствует в подземном мире, в удивительной, поистине сказочной стране. Ей сейчас 4500 лет, и ее народ переживает процесс омоложения, восстановления сил и здоровья.
Единственное изображение, с которым я могла бы ее сравнить, —это картинка на этикетке канадского безалкогольного напитка, которую однажды мне показала Сильвия. На ней изображена сказочная принцесса, сидящая на кленовом листе. Так выглядит Лилит.
___________
*Франция, Бельгия, Австрия и др.

Те существа, что живут на первом уровне, способны приходить к нам на Другую Сторону. Но у них нет в этом необходимости. Они могут оставаться на земном плане так долго, сколько существует планета, а потом в конце концов они присоединятся к !гам. Им не нужно преодолевать невзгоды, как это делаете вы. У них нет плана совершенствования, они очень похожи на животных — совершенны по своей природе, без алчности или подобных вещей, которые нужно преодолевать людям. Они живу! в практически идеальном мире.

Какие еще создания находятся на первом уровне?  

В этой области живут гномы, феи, эльфы, единороги, драконы, пегасы, русалки, привидения, карлики, Лохнесское чудовище, снежный человек, а также все существа, созданные человеческой мыслью. Неужели вы считаете, что люди смогли бы выдумать эти вещи, если бы им не было дано знание?
Вы можете сказать, что я фантазерка, — и тем не менее я утверждаю: прекрасные драконы действительно живут в этом царстве! На днях я видела одного из них. покрытого сверкающей золотой чешуей. Он был великолепен. Там есть волшебники —они удивительны и создают чудеса по всему миру. Есть такой уровень истинной магии и красоты. Посмотрите на некоторые произведения восточного искусства, там использованы великолепные драконы в качестве символов добра. Эти образы были взяты из этого прекрасного нижнего уровня.
Даже четыре самых нижних уровня нельзя назвать полностью плохими: они являются местом, куда сбрасываются все ментальные «отходы», мусор из вашего ума. Ничто из божественного времени или пространства никогда не пропадает даром. На последнем уровне существуют ужасы. Ничего подобного нигде не увидишь, разве только в кошмарных снах. Но, пожалуйста, не подумайте, что эти ужасы являются злом или что они могут подняться до вашего уровня. Поймите, все существа находятся на своих родных уровнях и не покидают их.
Когда вы попадете на мою Сторону, вы сможете навестить любое из этих нижних царств. Они очень интересные и совсем не страшные. Австралийские аборигены знают о девах степей, ирландцы —о карликах и так далее. Они есть в каждой культуре.

Может ли Лилит помочь нам в жизни?

Несомненно. Вы можете взывать к ней. Сказочная королева великолепна. Она странствует по свету, совершая удивительные добрые дела. В центре ее внимания — забота о детях. Сейчас она особенно озабочена, потому что пропадает много детей.
Лилит единственная на своем уровне — высшем в том мире —способна перемещаться в другие измерения. Люди видят маленьких обитателей нижнего уровня гораздо чаще и отчетливее, чем духов, потому что первые находятся на более близком уровне вибраций. В некоторых странах принято оставлять еду для этих созданий, они приходят и забирают ее. Но ужасные истории о феях, крадущих младенцев, — это вымысел. Кое-где есть обычай не говорить вслух о младенце, какой он красивый, потому что какое-то существо с нижнего уровня может услышать и украсть его, или сглазить малыша, — но это предрассудки.
Ночью, ложась спать, попробуйте обратиться к удивительным силам. Их так много на свете. Как жаль, что не все люди слышат меня, когда я рассказываю о великолепных силах, идущих от Бога и призванных помогать людям. Лилит очень хорошая. Пожалуйста, когда вы имеете дело с ребенком, который может оказаться в беде, взывайте к Лилит. Она — страж, Возлюбленная детей. Ее можно назвать святой заступницей. Так было всегда. Запомните, ее зовут Лилит, и она очень могущественна!
Всегда общается с Лилит только Ажна. Я знаю, что Сильвия обращалась к ней. Однажды она связалась с Лилит, но, будучи излишне осторожной и осмотрительной, впоследствии перестала это делать.

Какова задача Лилит?

Защита. Ваша трагедия в том, что, имея стольких защитников, вы ничего не знаете о них, и даже не подозреваете, что к ним можно обращаться. Как будто кто-то швырнул вас в кромешную тьму и не оставил вам даже карту, на которой обозначены овраги и дремучие леса, где рыщут хищники. Вас бросили в волчью яму и выключили ваше радио*, и каждый раз, когда вы высовываете голову, в вас стреляют**. Что у вас есть? Серебряная нить, которую вы не видите? Несколько мерцающих искорок в мозгу, которые вот-вот погаснут?.. Да, это самое худшее, что может случиться с человеком.
Всевозможные сущности и дэвы являются частью молекулярной структуры мира. В этом божественном мире есть светлые духовные сущности и Архетипы, к которым вы можете взывать. Вы можете возвести вокруг себя крепость, через которую ничто темное не сумеет проникнуть.

Как эти сущности защищают нас?

Они создают эффект отталкивания. Например, когда Сильвия исследовала дом Сары Винчестер в Сан-Хосе, штат Калифорния, и собиралась проводить сеанс, она сказала: «Я не должна ничего слышать о том, что происходит в этом доме. Приготовьте комнату для сеанса; тогда я войду». Ее проводили во внутренний двор — но никто не знал, что дверь автоматически открылась и огромная немецкая овчарка была спущена во дворе с цени.
Сильвия села на скамейку и внезапно увидела собаку, которая стояла па другом конце двора примерно в 150 ярдах от нее.
____________
* То есть внутренний «радиоприемник», который может улавливать голоса ваших гидов, их советы, предупреждения, слова одобрения и поддержки.
** Ср.: «Тебя просто швыряют в жизнь и говорят тебе правила, и в первый же раз, когда тебя застанут врасплох, тебя убьют» (Э. Хемингуэй, «Прощай, оружие'.»).

Многие животные имеют не очень острое зрение и не видят вас до тех пор, пока не подойдут совсем близко. Они нюхают воздух. Эта собака была очень опасной и весила примерно 120 фунтов. Сильвия была не одна, она приказала спутникам: «Не шевелитесь!» —и мысленно позвала меня. Я была бессильна что-либо сделать, так как находилась на недостаточно низком уровне, чтобы хоть как-то повлиять на это животное. Вы не представляете, как я испугалась.
До сегодняшнего дня Сильвия считала, что помогла ей я. Теперь, спустя 12 лет после этого события, она узнает, что не я спасла ее. «Франсина, — взмолилась Сильвия, —убери эту собаку!» Тогда я позвала Лилит, которая была на том же самом уровне,что и Сильвия. Та мгновенно явилась, схватила пса за холку и оттащила в сторону; за это время Сильвия и ее спутники вбежали в дом. Когда волнение улеглось, Сильвия сказала: «Франсина, ты спасла нас!..» Но не я сделала это!
Если вы окажетесь в аналогичной ситуации, призовите дэвов или сущностей низших уровней для защиты, особенно если вам встретится медведица с медвежатами. Бесполезно звать вашего гида: он не сможет помочь вам. Архетипы, возможно, на какое-то время сумеют оттолкнуть животное, но самое действенное—это позвать сущность того же уровня.
Запомните, у вас везде есть защитники. Почему они не знают о том, что вы попали в беду? Потому что у них нет информационной сети, с помощью которой они могли бы обнаружить каждого человека, попавшего в критическую ситуацию. Но если вы позовете их, то электрические импульсы будут посланы прямо к ним, как в системе сигнализации, и они узнают, что вам нужна помощь. Они не являются Богом — так же как и мы, — и потому не могут быть в курсе всех событий. Только всеведущий, вездесущий Бог знает все о каждой сущности. Он ни на мгновение не выпускает вас из виду — и потому всегда знает, что происходит с вами.
Оказавшись в опасной ситуации, скажите: «Лилит, приди и помоги мне сейчас!» Или попросите вашего гида привести Лилит. Однако когда вы сами произносите ее имя, оно обладает большей силой, потому что вы ближе к ее уровню. Но Сильвия не знала, что нужно позвать Лилит, поэтому я сама позвала ее. Если вы произносите ее имя, это поможет животному, которое болеет. Она является чем-то вроде «святого Франциска нижних уровней» и защищает животных. Поэтому если у вас есть кошка или собака, которая нуждается в защите или нездорова, позовите на помощь Лилит.

Обладают ли телами сущности, которые находятся на нижних уровнях?

Да, они спят, едят и производят потомство. Но у них практически полностью отсутствует стяжательство. Поэтому вы можете позавидовать их совершенному миру.

Реинкарнируют ли они или изменяют класс, род. разновидность?

Нет. Не реинкарнируют и не изменяют. Лилит, например, всегда останется такой, какая она есть, и никогда не достигнет человеческою уровня. Но она является сущностью непосредственно от Бога и принадлежит к числу Его собственных особых творений.

Почему они знают, что происходит с людьми?

Их жизненная форма проще. Поэтому животное может обнаружить дух быстрее, чем это сделает человек. Вам приходилось наблюдать, как у кошки или собаки внезапно поднимается шерсть дыбом, когда они смотрят в комнате на что-то, а вы не понимаете, в чем дело. Это происходит потому, что их глаза не затуманены! Более простые жизненные формы чувствуют приближение торнадо или землетрясения задолго до их начала, потому что их уровень примитивнее вашего.
У животных нет необходимости совершенствоваться, поэтому у них инстинктивный ум, который основывается на телесных потребностях: «Мне нужно поесть. Мне хочется поспать. Мне нужно произвести потомство». Более высокие уровни, такие, как эльфы и феи, имеют думающий ум. Но у них нет угрызений совести, раскаяния, чувства вины или подобных вещей. Они хорошие, они, так же как и дэвы, постоянно сопровождают человечество и заботятся о нем.

Можем ли мы обращаться к Липит по поводу пропавших животных?

Да, известно, что Лилит возвращает животных. Попросите ее решить эту проблему — и вы удивитесь, насколько велико ее могущество.

Каким образом Ли.гит помогает нам?

Лилит обладает огромной силой. Ее называют Купидоном, а также Вестником, как обычно именовали Меркурия — бога с крылышками на щиколотках. Это все относится к ней.
Лилит очень продвинута; она способна находиться в трех местах одновременно. В своем мире и споем королевстве она настоящая богиня. У нее удивительные возможности перемещения и потрясающая сила. Если она сама не может где-то быть, то направляет туда своих посланников. Вы знаете, что Ажна обладает могуществом и подобна излучателю, испускающему свет. То же делает и Лилит на своем уровне. Вы спрашиваете, почему Божественный Отец, или мужской аспект Бога, не способен это делать? Потому что Он недвижим! Но именно Его рука удерживает все в стабильном состоянии. Лилит является другой рукой —рукой, которая движется.

Есть ли там «маленькие зеленые человечки»?

Нет. Если человек их видит, значит, он находится под воздействием наркотиков. В его воображении появляются отдельные фрагменты каких-то вещей —и ум складывает их вместе. Эти фрагменты в основном берутся из подсознания, которое в сновидениях разбивает реальность на отдельные «кадры». Ум может приставить нос африканского муравьеда к тигриной морде или увидеть розового слона. Но не существует никаких розовых слонов. Ваш ум фрагментирует много изображений и составляет фантасмагорический облик. Вот так создается чудовище. Подобные продукты ума уходят на самые нижние уровни.

Уровни мыслительных отбросов

Второй по счету нижний уровень очень своеобразный. Там крутятся всевозможные мысли. Это туманное место — нижний аналог наших Хроник Акаши. Это пугающее место. Оно не злобное, но там все бушует. Это ужасно. Представляете, что бы вы почувствовали, если бы очутились в уме встревоженного человека? Вот как это выглядит для меня.
Я действительно знаю духовных гидов — не эгоистичных, а просто не очень продвинутых, которые часто посещают второй уровень. Они спускаются вниз и подбирают там мысли. Мне это не по душе. И я не выношу шума. Мне было не по себе, когда несколько раз Сильвия ходила в места, где громко играла музыка. Причина повышенной чувствительности моего слуха, как и у большинства гидов, заключается в том, что нам нужно прислушиваться к вам. Чем дольше вы находитесь в воплощении, тем более чутким становится ваш гид. До того как я стала гидом Сильвии, я могла посещать такие места. Сейчас я уже не могу этого делать.
Сущности, достаточно храбрые, чтобы туда пойти, рассказывают, что там есть красивые места. Не думаю, что это так. Сначала красиво, а потом очень быстро становится отвратительно. Вы никогда не знаете, какая мысль на вас может «прыгнуть». Подумайте, насколько четко вы должны управлять своим умом, чтобы ваши мысли не перескакивали с одного на другое. Угодив на второй нижний уровень, вы словно попадаете внутрь исполинского ума и оказываетесь во власти любой мысли, которая может на вас напасть.

Все мысли отправляются на этот уровень?

Да. Каждая мысль, которая когда-либо возникала. Это жутко. Если бы кому-то захотелось увидеть ад, это как раз то самое место. Я убеждена, что люди, которые туда случайно попадали, думали, что это ад. Там раздаются стоны, плач, завывания, вопли, истерический смех. Там бушуют чувства. Кошмар! Омерзительно сладострастно. Данте, скорее всего, посещал этот мрачный уровень. Если хотите, можете прочитать первую часть «Божественной комедии»* \

 Данте. Он рассказывает о различных уровнях ада. Это очень интересное повествование. Люди испытывают там адские муки: их терзает голод, вокруг вкуснейшая еда — но она недоступна для них. Другие охвачены вожделением — но не могут удовлетворить свое желание.
______________
*Божественная комедия! Данте Алигьери состоит из трех частей: :Ад». *Чистилище» и •Рай».

Это очень похоже на второй уровень. Не буду утверждать, но, скорее всего, сами люди создали его в своем воспаленном воображении, находясь в состоянии опьянения или в наркотическом дурмане.
Мысли материальны — и это как раз то место, где они пребывают. Смотрите: вы идете именно туда, куда ведут вас ваши мысли. Это не реальность, но оно (это место) таковой становится. Никто не может находиться там слишком долго. Люди иногда опускаются на этот ужасный уровень, и из-за того, что мысли приобретают там реальные формы, человек убежден, что попал в ад. И стоит ему так подумать — как тут же его мысль материализуется, и он сталкивается с зеленым чудовищем или на него набрасывается хвостатый черт с вилами. Именно так возникают все исчадья ада.
Религиозные фанатики также ныряют в этот уровень кошмара. Самые оголтелые без устали рассказывают об адском пламени и сере. Их мысли материализуются, и они создают своих собственных демонов. И вводят эти ужасные, омерзительные, кошмарные вещи в свой ум. Так человек попадает в сети своих собственных мыслей.

Ночные кошмары приходят со второго уровня?

Да, некоторые ночные кошмары просачиваются к вам со второго уровня. Стражем этого уровня является Лилит. Она может намертво его запереть. Если вас мучают ночные кошмары, обращайтесь к Лилит с просьбой навсегда закрыть ту «дверь ужаса». Вам совершенно ни к чему общение со вторым уровнем. Однако по мере того, как люди укореняются на физическом плане Земли и становятся более негативными, они опускаются к этому уровню, где «мысли материальны».
Уровни с четвертого по седьмой — это настоящие ментальные отбросы. Первый по счету нижний уровень — это сама красота. Это чудный, сказочный мир. Второй и третий уровня практически слиты вместе. А четыре самых нижних уровня представляют собой ментальную свалку. Иногда мне кажется, что эти ядовитые отходы просачиваются повсюду, за исключением первого уровня, потому что там — царство Лилит. Но могут ли они действительно прорваться на другие уровни? Нет! Единственный путь, по которому можно к ним добраться, находится в уме человека.
Уровни от третьего и ниже исключительно чудовищны. В них хранятся все знания о птеродактилях, динозаврах и других чудовищах, которые существовали в доисторические времена. Но самое страшное — там скопилась вся мерзость, которую от начала веков создало человеческое подсознание. Это мир ночных кошмаров, очень похожий на ту мрачную преисподнюю, в которую верили люди средневековья. Именно оттуда пришла идея ада, из-за всех этих демонических и мерзких вещей.
Удивительно, на нижних уровнях очень темное небо. Когда я однажды оказалась там, надо мной все время бушевала электрическая буря. Словно я находилась в исполинском мозге. Мне было очень страшно, хотя я не из пугливых. Если и существует какой-то «ад», то он иаходится именно там. Туда даже темные сущности предпочитают не заглядывать, поэтому вы можете себе представить, какое это ужасное место.
Наше счастье, что разные уровни не сообщаются друг с другом. Но существует еще одна лазейка для ужасов. Дело в том, что люди способны передавать свои мысли другим. Много раз в состоянии сна вы улавливали чьи-то мысли. Они приходят к вам в виде ночного кошмара, как будто вас психически атакуют во время сна. Конечно, мысли не могут повредить вам, но я уверена —у каждого были ночи, когда вы содрогались от ужаса, просыпались с криком — и садились в кровати, обливаясь холодным потом, потому что одна из этих мыслеформ проникала к вам во время сна. Сама невинность состояния сна позволяет этому происходить. Причем дети более склонны видеть эти чужеродные срормы жизни.

В состояниях, пограничных со смертью, некоторые люди видят «ад».

Верно. Они спускаются на низшие уровни. Ни одна сущность в физиологически здоровом состоянии не попытается туда войти. Конечно, это вас не убьет, но достаточно единожды побывать там —и у вас навсегда пропадет охота заглядывать туда даже краешком глаза.
Поэтому попросите Лилит закрыть дверь, чтобы вы случайно не соскользнули на тот уровень. У детей часто бывают ночные кошмары. Дети — удивительно продвинутые создания. Они не хотят безвылазно находиться в своих телах, они снова и снова перепрыгивают с одного уровня на другой. Кристофер, сын Сильвии, доставит нам столько хлопот! Он часто появлялся на ступенях Зала Мудрости. Мне приходилось прогонять его оттуда по четыре-пять раз в неделю. Это не шуточки, потому что ребенок может поскользнуться и попасть на один из нижних уровней.Такие дети начинают играть с феями — и не желают возвращаться в земную реальность. Вот почему я говорю: «Оставайтесь на своем уровне!» Хорошо верить в волшебниц, в прекрасного единорога и знать, что они есть, но живите на своем уровне.

Наши мысли — это в основном бесполезные создания?

Совершенно верно. Тем не менее тибетские мастера способны создавать (правда, ненадолго) из чистой энергии мысли материальную сущность, называемую тульпой. Это некий гомункулус, биоробот, внешне не отличимый от живого человека. Я не думаю, что четыре нижних уровня царства кошмаров имеют какое-то важное значение. Первый уровень — это действительно творение Божье, а остальные шесть состоят из мысле-вещей. Их создаем мы сами. Это воплощенные человеческие мысли. А вот Лилит и 4>еи —это истинные создания Бога.
Человечество, несмотря на то что оно является частью Бога, вряд ли создает много хорошего. Все порочное, что оно порождает, отсылается в этот нижний подземный мир, в камеры хранения, откуда мысле-вещи не могут вырваться. Единственной для них возможностью выбраться оттуда остается хаотический мыслительный процесс, неподконтрольный человеку. Ведь реально они не существуют. Все это вызвано галлюцинациями. Ни одно мерзкое создание с нижнего уровня не способно явиться ночью и укусить вас за ногу, такого не бывает.

* * *
Страшный ураган налетел и унес мою веру — моего жаворонка, наполнявшего все вокруг искрящимся светом. И воцарилась тьма...

Неужели солнечный жаворонок канул в небытие? Неужели поглот№1 его бушующий океан — и мне суждено отныне жить во тьме?

Нет-нет. я не дам погибнуть предвестнику нового дня! Я зову его неустанно, призываю
из глубины... Я начинаю слышать его возвещающее пение!
Сильвия

Часть III

ИНСТРУМЕНТЫ ДЛЯ ЖИЗНИ

Глава 12
Трансформация негативной энергии
Франсина: Я хочу погонорить с вами об энергии. Как много всего было сказано о негативной энергии, особенно когда движение духовности набрало силу. Знайте — вся энергия позитивна. Перестаньте говорить о негативной энергии: это прокладывает канал для темных сил, стремящихся проникнуть в вас.
Вся энергия хорошая. Но она изменяется в зависимости от того, что вы с ней делаете. Изначальная энергия всегда полезная, потому что она нейтральна. Нейтральная энергия абсолютно благотворная и добрая.
Если вы придаете энергии оттенок негативности — например, искажаете ее своим беспокойством, тревогой или страхом, —тогда вы видоизменяете ее и доводите до состояния, которое хуже любой психической атаки, направленной против вас. Скажем, у вас проблема с восприятием смерти: вы очень боитесь ее. Но смерть как таковая не является чем-то негативным. Мы ясно видим, что смерть —это позитивная трансформация. Как будто вы жили на ужасном острове, с которого вас наконец спасают. Земля —это остров невзгод и бед. Остров мучительных проблем, которые постоянно терзают вас. Вас направили сюда на какой-то срок —пусть даже на 80 или 90 лет, — чтобы посмотреть, как вы проявите себя, как будете выживать в экстремальных условиях. Когда вы пройдете все положенные вам испытания, в небе появится удивительный серебряный НЛО и заберет вас на Другую Сторону, которая является вашим родным Домом*.
Большинство культур, особенно те, что вы называете примитивными, воспринимают смерть как ),ход в высший мир, как великое счастье. Древние греки, шумеры, жители Месопотамии и вообще любая древняя культура, а также культуры стран третьего мира — все воспринимают смерть в качестве освобождения. Например, у американских индейцев воины, погибшие в битвах, считались победителями: они одержали победу над жизнью**.
Совершенно другую картину мы наблюдаем в западной культуре: она всячески пытается отодвинуть старение и смерть. Вы подвергаетесь ежедневной бомбардировке из маленьких ящиков, в которые смотрите — мне помнится, они называются телевизорами, —откуда идет информация, как можно стать нестареющим и избежать встречи с «неумолимой дамой с косой». Разумеется, польза от этой информации есть, поскольку каждый должен поддерживать свое здоровье и сохранять тело в хорошей форме, пока он находится здесь.
________________
*См. Роберт Монро, •Путешествия вне тела:, гл. 7 «Post mortem».
 ** «На тропе войны хорошо умереть. Если ты погибнешь на войне, твоя душа не утратит сознания и прямо отправится в следующую жизнь. Тогда ты сам сможешь решать, куда отправится твоя душа. Твоя душа всегда будет счастлива. Если ты пре^почзешь вернуться на Землю человеком и снова жить, ты сможешь это сделать...» (•Заповеди Отщ: племя американских индейцев виннсбаго).

Никто не хочет, чтобы разваливался его дом. Только не нужно, чтобы вас преследовал страх старения и смерти*.
Слишком многие воспринимают смерть как некое зло — я, безусловно, не имею в виду вас, духовно развитых людей; я говорю о большинстве. Когда вы находитесь среди них и они направляют подобные мысли и эмоции на вас, вы можете впитать эту негативную энергию, если не будете должным образом подготовлены. Таким образом, она проникнет в вас и будет отрицательно воздействовать на вас до тех пор, пока вы не научитесь очищать ее.
Начните с принятия основного положения: вы —духовная сущность, в которой есть только нейтральная и позитивная энергия. Даю гарантию, что, как только вы примете эту истину, многие проблемы, которые мучили вас раньше, бесследно исчезнут. Осознавайте, что вам говорят люди, как их энергия направляется к вам. Представьте себя подобным трубе или ситу. Если человек без всякой причины начнет яростно на вас набрасываться и оскорблять, скажите себе — мысленно, а не вслух: «Я не принимаю этот удар! Я не принимаю твою злость, ярость и враждебность». Вообразите, что его клокочущая ярость превратилась в прозрачную чистую воду, текущую через вас, как через трубу. Таким образом вы очистите и нейтрализуете посланную вам негативную энергию.
__________
*«Ни одна пылинка, ни один атом не уничтожается, между тем человек страшится, что смерть может уничтожить его» (А. Шопенгауэр).

Вы сделаете благое дело: теперь она никому не сможет причинить вред.
Мысленно обратитесь к нападающему и скажите ему совершенно искренне: «Давай-давай! Жми на полную катушку!» Вместо того чтобы оказывать сопротивление, максимально расслабьтесь — и позвольте энергии стремительно пройти сквозь вас. Тогда она пронесется —и унесется прочь... Чем сильнее вы сопротивляетесь, тем больше возрастает негативность. Поймите, такие обидчики намеренно провоцируют вас, берут на испуг. Их цель — вывести вас из себя. Поэтому расслабьтесь. Не возражайте. Позвольте им делать, что они хотят, — и вы удивитесь, как быстро гроза утихнет.
Когда кто-то с вами грубо разговаривает, или приходит плохая новость, или что-то пытается вывести вас из себя, глубоко вздохните и скажите: «Я не позволю этому удару достать меня; это не властно надо мной. Я словно решето, через которое поток воды свободно течет. Плохое не может прилипнуть ко мне. Я не буду тратить на это свои нервы, силы, время, слова».
Если у вас финансовые или другие проблемы и вы извелись от этого, тогда взывайте к Ажне. Божественная Мать вмешается и поможет с этим справиться. Она может использовать Свой прекрасный золотой меч, чтобы трансформировать негативную энергию.
Не посылайте негативную энергию обратно к ее источнику. Если вы отталкиваете ее от себя и швыряете обратно, знаете, что происходит? Она стремительно растет. Но иногда надо бороться с огнем с помощью огня. Это когда негативная энергия вырастает в такое пламя, что осадить его можно только ответной яростью. Тогда в вашем уме должен вспыхнуть мыслеобраз ярко-синего пламени —чистого огня".
Если кто-то набрасывается на вас или вы чувствуете угрозу, моментально начинайте очищать эту негативную энергию. Это должно происходить так же автоматически, как дыхание или моргание. Не принимайте удар на себя. В вашем распоряжении есть эффективные способы защиты от любого нападающего, который хочет сделать вам больно или причинить вред. Если вы беспокоитесь о любимых, о семье или друзьях, которые подвергаются нападению, окружайте их голубым пламенем и белым светом — это поможет им и вам. Когда кто-то заболел, мысленно погружайте его в голубое пламя.
Если у вас бесплодие, представьте, что ваши внутренние органы очищаются голубым пламенем. Вы можете также использовать изумрудно-зеленый свет, но синее пламя гораздо могущественнее. Оно всепобеждающее!

Что вы скажете о справедливой, оправданной битве? Это разве негативно?

То, что берет свое начало от чистого мотива, также является чистой энергией. Многие крестовые походы, которые вы ведете, имеют позитивное намерение, а значит, и позитивную энергию.
__________
* По нашему мнению, визуализировать надо именно синее пламя, а не красное, так как красный цвет возбуждает и во многих случаях агрессивен, а синий цвет, наоборот, обладает успокаивающим свойством. — Прим. перев.

От меня исходит позитивная энергия, но в ответ я не получаю ничего, кроме негативности. Почему?

Одновременно с позитивной энергией поднимается такое же количество негативной энергии. Да, Бог есть любовь и доброта, но должно сохраняться равновесие — и потому позитивное уравновешивается негативным. Я знаю, что это нелегко принять, но это правда. Именно так и происходит! Однако, по большому счету, последним смеетесь все-таки вы, потому что в конце концов вы уходите на Другую Сторону. В этом-то и заключается позитивный итог.

Как прекратить словесные оскорбления?

Очень хорошо зажечь свечу, раскрыть руки, помолиться и окружить ненавидящего вас человека белым светом. Используйте также пурпурный свет, который является высшим духовным светом. Окружите рот этого человека пурпурным светом. Таким образом, вы поможете ему правильно оценивать то, что он делает. Лучше всего — воззвать к Богу, чтобы Он позволил этому человеку увидеть свет и открыться истине. Просите, чтобы открылся его центр Божественного сознания, чтобы он смог увидеть, что справедливо и кто прав. Чтобы его речь стала чистой. Просите: «Обращаясь ко мне, говоря обо мне, пусть этот человек говорит только чистую правду».

Заклинания и магия

Заклинания сами по себе несут так много негативности потому, что с древности их использовали во имя зла. Правда, первоначально древние шаманы с помощью заклинаний лечили людей. Ритуальные куклы разбрасывались для того, чтобы к человеку вернулось здоровье. Другой способ — взять цЬотографию человека, который заболел, и направить на нее зеленый свет; зажечь свечу. Это все примеры позитивной шаманской имитационной магии.
Тем не менее, если вы возьмете корень святой Иоанны и кровь дракона, вы обратитесь к древним ритуалам, которые сами по себе не являются плохими, но их слишком долго использовали в недобрых целях. По той же самой причине, мы никогда не зажигаем красные или черные свечи — непременный атрибут зловещих обрядов. Разумеется, свечи как таковые не являются плохими.
Я бы не хотела, чтобы вы вешали распятие вверх ногами — не потому, что распятие имеет какую-то силу, но оно символизирует положительную энергию. Если вы его перевернете, то направите энергию в противоположную сторону, и она преврати гея в негативную. Часто духовные искатели занимаются разными вещами, пытаясь обнаружить источник энергии, но в конце концов они понимают, что он находится внутри их Божественного Центра и что им не нужны никакие вспомогательные предметы.
Шаманы и те, кто занимался черной магией, верили в действенность имитационной магии и практиковали ее. Я никогда ничем подобным не занималась, потому что это слишком легко выходит из-под контроля. Любой ритуал, который вы используете, — это имитационная магия . Вообще, магия — грубое слово, оно создает впечатление, что вы занимаетесь чем-то, противоречащим закону Божьему, но это не так. Впрочем, я не в восторге от изготовления ритуальных кукол, изображающих людей. Я считаю, что это идолопоклонство.

Что такое черная магия?

С древних времен те, кто занимался черной магией, верили в энергию и могущество сил природы. Первоначально это была вера в Божественную Мать. Женщины-маги считались целительницами и предсказательницами. В патриархальных религиях мужчин всегда превозносили, а женщин унижали, они считались нечистыми, потому что у них были менструации. Эта ужасная несправедливость продолжается до сегодняшнего дня.
Черная магия — это духовная вера в то, что Божественная Мать управляет Землей и должна быть почитаема, потому что Она дала планете жизнь. И Она в действительности это сделала. Живая планета —это Ее царство; у Нее есть еще и другие планеты, о которых Она тоже заботится.
У людей всегда была проблема с пониманием роли Божественной Матери. Лишь в так называемых «природных» религиях всегда присутствовала вера в Нее. Слово «witch» (ведьма) происходит от «wicca» (черная магия) н поэтому всегда несло в себе отрицательный смысловой оттенок; во времена мрачного средневековья невинных травников и целительниц преследовали и часто умерщвляли как «ведьм».
Я думаю, что есть хорошие ведуньи, но мне кажется, что люди, которые называют себя ведьмами, должны быть очень осторожны — сам этот титул имеет темное и зловещее значение. Это ошибочный способ применения силы, и люди должны быть с ним очень осторожны. Кроме того, он не имеет никакого отношения к гностическому христианству.

Есть ли какая-то сила в ритуалах?

Многие люди убеждены в этом. Именно это происходит в религиях. Ритуал ставится во главу угла, и люди перестают понимать, зачем вино наливается в чаши, почему на них распятие, что символизирует пурпурная ткань, и более того — им это безразлично. В самой свече нет другой силы, кроме той, которую даем ей мы.
Вот пример имитационной магии: допустим, женщина выходит из дома лунной ночью, ветер дует ей в лицо, она подбирает пригоршню земли, смешивает ее с водой и полученной массой очерчивает вокруг себя круг, произнося: «Силами природы и Бога я хочу быть защищенной».
Это прекрасно —не потому, что это призыв к каким-то силам, а потому, что вы позволяете себе быть частью этих сил. Это то, о чем говорили великие шаманы. Вам не нужно рисовать чей-то портрет и запечатывать этому человеку рот; мне это не нравится, мне кажется, что человеку при этом посылается что-то плохое. Другое дело — визуализация, о которой я чуть попозже расскажу вам: она обладает действенной силой. Выполнять свои собственные шаманские ритуалы — это прекрасно, при этом используются силы всех стихий —огня, воды, земли и воздуха, чтобы призвать энергию Бога. Но стоит ли делать фигурки? Я не говорю, что это плохо, я просто не верю в это.

Тотемы

Вы знаете, что такое тотем? Это природный дух. Американские индейцы знали об этом больше, чем кто-либо другой; они всегда были шаманами, что означает «от земли, где все природное священно». Ни в одной культуре это не выражалось так ясно и так красиво. Индейцы брали на воспитание животное — волка, пуму или орла —для своей защиты. Сядьте и спросите себя: «Какое мое любимое животное?» Оно и будет вашим тотемом. Я бы не выбрала мышь для защиты.
Не так давно произошла удивительная вещь. У мужа Сильвии, Лэрри, есть тотем — черная пантера. Она довольно большая. Один из соседей как-то проходил мимо их дома. Он рассказывал: «Я не поверил своим глазам, у них на окне сидела огромная черная кошка!» Это был тотем Лэрри. Тотемом Сильвии является слои. Я уверена, сосед упал бы в обморок, увидев слона в гостиной!
Выберите животное, которое ассоциируется у вас с вашим собственным представлением о себе. Слон — сильный, крепкий, стойкий, упорный и верный; он настойчиво идет вперед и никогда не сдаегся — он упрямый. Это тотем Сильвии. Подумайте, какой у вас тотем? И то, что вы выберете, будет вас защищать.

Можем ли мы сливаться с животными?

Да, вы можете это сделать. Слиться с гепардом — и мчаться, как ветер... Или слиться душой с птицей. Или с бабочкой... Именно это делали американские индейцы. Они верили, что можно слиться с животными. Отсюда берет свое начало движение пантеистов. Пантеизм —это вера в то, что Бог есть во всем — в каждом дереве или камне, в каждом жилище или механизме, в растениях, в потолочных балках, в свече. Эта вера очень древняя. Тем не менее она содержит смешанные понятия. Можем ли мы получать опыт растения? Конечно, можем, но Бог не является растением. Растение —это побег Божьего творения. Точно так же ребенок в жизни является веточкой, побегом родителя, но не является родителем. Поэтому никогда не забывайте о главном.
* * *
Дорогой Бог,
Я знаю, что прошла через неисчислимые годы и жизни, и я знаю, что Ты всегда со мной, независимо от того, какую тропу я выбрала.
Я вижу Тебя перед собой — любящего, терпеливо наблюдающего; каждая слеза, которую я уронила, падает в промежуток между ударами Твоего сердца.
Надежда появляется во мне, что каждая улыбка и каждая слеза освещает дорогу к Тебе; быть — значит всегда жить в любви к Тебе и в Твоей любви ко мне.

В этом я обрела не только надежду, но и веру в мое бессмертие.
Сильвия

Глава 13

Излучения и цвета

Рахим: Световое излучение очень важно для вашего благосостояния и здоровья. Попробуйте носить одежду различного цвета и понаблюдайте, как люди будут на вас реагировать. Если вы носите определенные цвета, это моментально находит отклик у окружающих. Священники и люди некоторых профессий традиционно одеваются в белое и черное. Это способствует возникновению у людей самых добрых и мягких внутренних реакций. Кроме того, к человеку в черном гораздо проще подойти, поскольку отсутствует свет, который нужно отражать.
Я не призываю вас все время носить черное. Но если вы идете на собеседование или какое-либо подобное мероприятие, где вам необходимо получить положительный отклик, наденьте что-нибудь серое или темно-бордовое. Это основные цвета оптимального успеха. Если вы идете на работу или в какое-то место, где будут присутствовать животные, цветы, растения, тогда вам лучше выбрать одежду зеленых тонов.

Франснна: Когда у вас мрачное настроение, все рекомендуют одеваться в яркие цвета. Я в определенной степени согласна с этим, но ничто не идет в сравнение с белым или черным, потому что черный —это комбинация всех цветов. Если вы возьмете палитру красок и смешаете все цвета, знаете, что получится? Черный цвет. Многие люди считают, что если вы носите одежду преимущественно черного цвета, значит, вы угрюмый или темный. Это не так. Черный всегда был цветом смирения, поэтому священники на протяжении веков носили черную одежду. При отсутствии цвета имеются все цвета.
В черном есть что-то древнее и чистое. Я сама на моей Стороне в большинстве случаев ношу черное. Люди на моей Стороне вызывают в своем воображении различные цвета и работают с ними.
Тем не менее, когда вы впадаете в уныние, постарайтесь надеть что-нибудь золотое или пурпурное, когда сомневаетесь — выберите черное. Синий цвет очень величественный и возвышенный. Но нежелательно носить слишком много синего: можно погрузиться в мрачное расположение духа. Зеленый и цвет морской волны — это цвета роста и жизни.

Рахим: Я хочу рассказать о красном цвете. Он вызывает страсть и влияет на надпочечники. В зимнее время носить красное очень хорошо, особенно ночное белье, оно стимулирует циркуляцию крови. Красного цвета на нашей Стороне нет; он присутствует только в розовых и бледно-розовато-лиловых оттенках. Есть персиковые, нежно-розовые тона, которые мы называем цветом «лепестков вишни», оттенки дыни и различные варианты розового или оранжевого. Ярко-красный цвет у нас отсутствует, потому что он стимулирует страсть и гнев.
Однако если окружающие говорят, что вы прекрасно выглядите в красном, возможно, это ваш цвет и вам нужно его носить. Но я бы не советовал одевать красное каждый день. Чаще попадают в несчастные случаи и имеют проблемы те, у кого красные машины, одежда или вообще что-нибудь красное. Красный словно притягивает к себе несчастья, в том числе он будет привлекать к нам раздраженных людей.

Камни

Аметист является лучшим по цвету кристаллом для любого человека. Сейчас мы опять возвращаемся к пурпурному, но если вам это не нравится, возьмите белый кварц. Нежно-розовый кварц, между прочим, тоже очень хорош, потому что этот цвет приносит любовь. Белый и пурпурный необходимы для защиты. Аметист приноси! заживление, омоложение и восстановление сил.

А серебристые камни?

Они красивые, но я не стал бы использовать дымчатые темные тона. Если вы погрузитесь в темные оттенки турмалина, они не будут оказывать позитивное воздействие. Я не думаю, чтобы вы захотели надеть что-либо дымчатое, кроме лимонного цвета — его оттенок ближе к золотому или оранжевому. Темный топаз не принесет пользу, поскольку в этом случае вы имеете дело с дымчатым кварцем. Тигровый глаз весьма хорош, из-за его желтых и золотых оттенков, которые очень полезны.

Ваша аура

Мир сам по себе становится таким сложным, поэтому не усложняйте его еще больше. Вы знаете, что ваша аура может находиться в диссонансе с цветами, которые вы носите, и это может ослаблять ее. Если вы носите одежду ярких, кричащих расцветок, ваша аура раздраженно реагирует на нее. Когда вы одеваетесь, представляйте себе цвета вашей ауры. Однако не относитесь серьезно к изображениям ауры, которые вы можете купить па карнавалах и ярмарках. Все они выглядят одинаково. Это просто рефракция света.
Ваша аура есть не что иное, как электрическое излучение — светящийся ореол вокруг вас. Точно так же изображают святых. В ауре каждого человека присутствуют все цвета радуги. Когда вы утром одеваетесь, подумайте о том, какой цвет вы хотите излучать в этот день. Белый отражает солнечный свет, излучая его в пространство. Он является самым благоприятным для человека. Этот цвет приходит от Бога, Святого Духа. Остальные цвета не излучаются таким образом. Золотой очень часто объединяется с белым; он не испускает лучи света, он переливается. Пурпурный также объединяется с золотым. Когда вы концентрируетесь на чем-то духовном, все вокруг становится пурпурным. Это основной цвет духовности. Итак, в нашей ауре есть белый, золотой и пурпурный. Изумрудно-зеленый является связующим звеном, и отсюда мы получаем вариации оттенков желтого и розового.
В нашей ауре нет красного цвета, кроме тех случаен, когда человек охвачен яростью. Во время болезни преобладает черный цвет. Когда плохое настроение, цвета грязные и расплывчатые. Синий цвет удивительный, но холодный. Многие люди считают синий теплым, но он такой же ледяной, как и зеленый. Зато оранжевый —очень теплый.

Окружают ли нас всегда белый, золотой и пурпурный цвета?

Да, это основные оттенки. Их производные — желтый, нежно-розовый, зеленый и остальные — гораздо больше характерны для женского спектра. Эмоции добавляют в палитру нашей ауры различные цветовые оттенки. Мы их видим и понимаем, что человек становится гораздо более эмоциональным. Женщины в процессе жизни добавляют к своему излучению большее количество оттенков, у мужчин этого не происходит, за исключением тех случаев, когда их эмоции становятся сильно развитыми, но это крайне редкое явление.
Вы всегда окружены белым, золотым и пурпурным цветом, за исключением периода болезни или момента смерти. Тогда все излучение становится темным и грязноватым. Кроме того, такая аура свидетельствует о том, что рядом с вами присутствует злая сущность или у вас неполадки с эго. Когда эго не в порядке, процветает жестокость, коварство, скупость, жадность, деспотизм или глупость. Последняя — сама по себе уже зло. Вы должны это знать. Никто не имеет права быть глупым, если только у него нет врожденной патологии. Ходить по свету и быть глупым —это глупо\ Нет оправдания ни глупости, ни коварству. Каждая мысль или чувство, которые у вас есть, находят отражение в вашей ауре, и мы это видим. Не считайте это вторжением в вашу личную жизнь. Мы не способны в буквальном смысле читать ваши мысли, но по виду вашей ауры мы безусловно знаем, в каком вы настроении.
Удивительно, но, когда вы входите в комнату, любая присутствующая в вас негативная энергия распространяется на 200 футов, а самая положительная энергия, которой вы можете обладать, всего лишь на 30—40 футов. Это является следствием того, что ваш мир не поддерживает позитивную энергию. Она попадает в ловушку, сжимается и блокируется. Когда вы входите в комнату, просите, чтобы ваша энергия распространялась по крайней мере на 30 футов. Думайте о ней как о двигающейся и дышащей подобно живому существу. Представляйте, как энергия омывает комнату. Возможно, вы доведете «радиус ее действия» до 50 футов, но уж никак н е до 200. Вот почему вы улавливаете негативность быстрее, чем позитивную энергию. Позитивность не распространяется так далеко, потому что эта планета не поддерживает ее: вы обязательно почувствуете это в офисах, на деловых встречах, на вечеринках, на концертах —безусловно, почувствуете.
Вам говорили окутывать себя белым светом. Кроме этого, вы еще должны погружать комнату в золотой свет. А самое главное — не будьте угрюмыми и мрачными: негативная личность сильнее влияет на окружающих, чем веселый, радостный человек.
Вот удивительная вещь: если человек находится, например, на сцене и излучает позитивную энергию, тогда позитивная энергия сидящих в зале людей тянется к ней навстречу. Но негативная энергия на это не способна; она замкнута в самой себе. Поэтому, когда ваша позитивная энергия достигает других, она набирает мощь, и тогда вы добавляете к своим 30 футам еще 30 и еще столько же, и так далее. Одно удовольствие собирать позитивную энергию, она распространяется и побеждает негативность.
Наполненная позитивной энергией комната сияет розовым и золотым светом. Когда она заполнена негативностью, то в ней клубится сумрачно-зеленый туман. У негативности есть своя структура и плотность. Она выглядит как заплесневевшая корка сыра. Помните, под негативностью я не подразумеваю страдание и смерть — они являются частью жизни. Я имею в виду кого-то, кто таит зло, или физически не сонастроен со своим духом, или слишком занят своим эго. Наверняка, вы попадали в ситуации, когда чувствовали, что воздух сгущается вокруг вас и вы не можете дышать или вас обволакивает густая и удушливая энергия. И это не имеет никакого отношения к тому, что в комнате жарко. Если однажды у вас без всякой причины начнет болеть живот, возможно, это ваше солнечное сплетение реагирует на негативность. Если у вас нет насморка и внезапно заболела голова, значит, ваше тело биохимически откликается на негативность.

Можем ли мы увеличить скорость наших духовных уроков?

Несомненно. Попросите, чтобы ваши уроки были более сжатыми, чтобы вы проходили их быстрее. Вы можете это сделать, причем никак не блокируя свободу воли. Подумайте об этом. Хотите ли вы, чтобы роды продолжались 38 часов или только 2? Хотите болеть гриппом 30 минут или 4 дня? Вы можете выучить урок и за 30 минут. Люди не знают, что у них есть такое право. Они мучаются три года, прежде чем умрут, хотя любой может это ускорить, перестав цепляться за земную жизнь.

Как нам бороться с невежеством?

Вы должны учиться быть вместе и распространять свет. Вот почему такое большое значение имеет движение Novus Spiritus. Я больше, чем Франсина, посвятил себя привлечению людей в это движение. Она гораздо менее активна в этом отношении. В любом духовном месте, где собираются люди, вы, безусловно, поймете, что ваша душа достойна того, чтобы ее спасти. Каждый новый человек, который приходит, —это новый огонек, он приносит с собою свет. Благодаря этому и ваш свет усиливается — ив конце концов вес оно превращается в великолепный спектр, океан света. Это единственная причина, по которой я призываю вас присоединиться к нам, — а не потому, что хочется получить много денег от членов общины, хотя и их неплохо было бы собрать на постройку церкви. Но главное — духовный рост. И так было всегда.
Любой, кто хочет быть священником или проповедовать людям, будет так поступать. В этом нет сомнения. Вы находитесь на самом рубеже. Как говорит Франсина, это величайший епифаний, который вы когда-либо видели. Епифаний означает «возрождение религиозной веры в ее первоначальном значении». Каждый из вас является воином света; вы сражаетесь против тьмы. Воюйте!

Может ли очень негативная личность тем не менее быть духовной?

Нет, ни одна негативная личность не может оставаться духовной.

По мере того как наш свет становится ярче, привлекаем ли мы больше людей?

Да, конечно. Это одна из составляющих. Когда человек приходит к вам, вы должны сделать все, чтобы он направил внимание на самого себя — и занялся собой, своим совершенствованием, чтобы он нарабатывал собственную силу и учился искать ответы на свои вопросы. Люди приходят к Сильвии, и она многим помогает обратить их взор на самих себя. Если этого не делать, то возникнет достаточно распространенная ситуация, в которую попадает тот, у кого душа мельче: лидер разлагает эго людей, окружает себя толпой раболепных почитателей, готовых лизать ему ноги.
Действительность такова: по мере того как вы притягиваете свет, вы одновременно притягиваете и темноту. Поэтому вы ведете битву. Ах, как же это прекрасно!.. Мне иногда так досадно, что я не нахожусь в воплощении в это удивительное время. Я воин. Я бы с удовольствием со всем этим дрался. Я родился около 750 года нашей эры. Это было тихое время — все очень тихо, мирно и скучно. Я бы с удовольствием сражался — надел бы доспехи, атаковал и прорубался через темноту. Я был бы счастлив. Вы не отдаете себе отчета в том, в какое прекрасное время живете. Действительно, великолепное! Не слушайте никого, кто говорит вам, что это негативное время. Конечно, во многих случаях приходится трудно. Но это удивительное время для того, чтобы проявить себя. Возможно, самое великое время! Люди говорят: «Рай на Земле невозможен». А я утверждаю: возможен! Вы можете ощущать себя буквально на небесах, когда в молитвах и медитациях приходите туда, где отсутствуют все беспокойства. Это та доля небесного, которая необходима в жизни каждому.

Ты воплотился на Земле в 750 году нашей эры?

Да, у меня было только одно воплощение. Меня знают на моей Стороне как одного из покровителей и защитников. Эта должность была дана мне Богом. Поэтому я стал опекуном сущностей, которые приходят в воплощение с определенной миссией. Это означает, что я всегда нахожусь рядом с ними. От Ажны я получил меч, чтобы быть защитником; я ценю это больше, чем физическую жизнь.
В воплощении меня знали как гуру. Я был одним из группы людей, которых называли дервишами. Когда мы были воплощены, мы много занимались целительством. И в воплощении, и на Другой Стороне мой рост составляет 5 футов 11 дюймов*, поэтому вы можете представить себе, как я выгляжу. Я ношу тюрбан, подобый тем, что носят сикхи. У меня очень темная кожа и огромные глаза. Моя внешность на Другой Стороне напоминает того, кого вы можете знать под именем Корла Паидит**. У людей больше возможности увидеть меня, чем Франсину, потому что моя энергия сильнее.
Ваше физическое тело вам не принадлежит. Оно не вы. Вы*** находитесь не внутри своего тела. Чем яснее вы сможете это осознать, тем здоровее будете. Ваша душа находится примерно на 6-5 дюймов**** выше вашего тела. Когда вы входите в физическую оболочку, вы начинаете получать болезни. Я советую вам повторять каждый день следующее: «Я не являюсь моим телом. Я выше него. Я над ним».
____________
*    180,34 сантиметра.
**  Известный в 50-е годы гуру-музыкант.
*** Ваша суть.
****15,24—12,7 см.

Не стоит, подобно некоторым духовным людям, входить в состояние нирваны в этой жизни. Нирвана —это пассивное состояние, в котором вы не способны совершать добрые дела.

Франсина: Истинные аватары начинают жить выше своего тела. Древние йоги не хотели находиться внутри тела, считая это нецелесообразным. Противоположной крайностью являются люди, которые очень привязаны к земле и заперты в своих физических телах. Они чрезвычайно самодовольны, тщеславны, прагматичны и обладают преувеличенным самомнением. Это действительно один из типов духовной смерти.

Синестезия*

Синестезия — это способность всем своим существом чувствовать звук и цвет. Этим ведает лимбическая система мозга", которая находится очень близко к гипоталамусу. Лимбическая система есть у каждого животного. В вашем мозге она также есть, но вы ее не используете. Ее еще называют древним изначальным мозгом. Это то место, где животное начало в каждом человеческом существе обладает способностью тонкого восприятия — достаточно тонкого для того, чтобы начать превращать звуки и цвета в слова и символы.
__________
*Синестезия (соощущение) — явление восприятия, когда при раздражении данного органа чувств наряду со специфическими для него ощущениями возникают ощущения, соответствующие другому органу чувств (например, цветовые переживания при восприятии звука). 
**   Лимбическая система — совокупность отделов головного мозга; участвует в регуляции функций внутренних органов, обоняния, эмоций, памяти, сна и др. – Прим. Перев.

Вы все обладали этой способностью в Атлантиде, но потом об этом забыли.
Синестезия отлична от синергизма*, который является созданием чего-то из ничего с помощью воображения в результате совместных усилий. Синестезия существовала всегда: вы начинаете вибрировать вместе с определенными звуками, переводя их в цвета и числа. Известный у нас мастер-учитель как-то сказал мне, что если вы однажды синестезически воспримете какую-либо вещь, то уже никогда не сможете воспринимать ее иначе. Например, цифра шесть всегда будет иметь определенный цвет, чье-то имя всегда будет ассоциироваться с определенным ароматом и цветом.
Вам может показаться, что это слишком запуганно. Но когда вы начнете спрашивать себя: «Какому цвету соответствуют вибрации этого человека?», вы сможете отличать темных, серых и светлых сущностей. Каждый раз, когда у вас будет активизирована лимбическая система, вы сможете определить, присутствует ли темнота в каком-либо человеке.
Я бы хотела, чтобы вы научились вибрировать в соответствии с разными цветами. Когда вы слышите чье-то имя, подумайте: «Какой цвет мне это напоминает?» Если в комнате находятся два человека, перенесите свое пни мание на одного из них и скажите себе: «С вибрацией какой цифры в моем представлении он ассоциируется? Вибрирует ли он в соответствии с какой-либо цифрой? Цветом?» Затем идите дальше: «В соответствии с каким ароматом он вибрирует?»
_________
*  Совокупность усилий; слаженная совместная работа. —Прим. пер.

Говоря об аромате, вам нужно научиться различать свой собственный запах. Если у вас его нет, начните его впитывать. Если вы хотите вибрировать как гордения, жасмин, сандаловое дерево или роза, нет необходимости покупать ароматное масло в магазине. Вы можете сами вибрировать в соответствии с тем ароматом, с каким пожелаете.
Давайте возьмем людей, которых вы любите. Вы хорошо знаете, что у вашего ребенка, супруга или любовника есть свой особый аромат. Вы изучили их запах, но вы почему-то останавливаетесь на этом — и не делаете следующий логический шаг. Похоже, что цивилизация лишила людей их естественной способности логически мыслить. Для того чтобы выжить, вам нужно начать прислушиваться к изначальному, природному. Вы можете этому не поверить, — но вы живете в очень темных, каменных джунглях. То, что на улицах мелькают огни автомобилей, на стенах красивые обои и есть водопровод, вовсе не означает, что вы не в джунглях! Джунгли становятся более опасными, когда в них по ночам рыскают хищные звери в человеческом облике.
Синтезируйте вибрации. Я хочу научить вас, как это делается: сядьте, успокойтесь, закройте глаза. Я назову вам некоторые предметы или объекты: соль, мел. Имя Лилия. Слоеный торт.
Я сказала «слоеный торт». Откройте глаза. Вы можете почувствовать его запах, вы можете его увидеть. Какой цвет вы видите —золотисто-коричневый или голубовато-ледяной? Вы почувствовали что-то, связанное с ним' Какое число ассоциируется у вас с ним? Четыре или шесть не будут неправильными. Торт — круглый, а поднос, на котором он лежит, имеет четыре ножки. Возможно, вы скажете шесть. Вели вы не будете интерпретировать это в цифрах, ничего страшного — просто попытайтесь почувствовать вибрации вкуса, запаха и цвета.
Как насчет Лилии? Если вы подумали о женщине, у вас верные ассоциации, а если о цветке —тоже не ошиблись. Эти ассоциации определяются культурой. Вы увидели белый цветок? Смогли ли вы представить аромат, текстуру или ощущения?
А как насчет соли? Вы увидели белый цвет и ее специфическую текстуру? Высоким достижением было бы увидеть много сыплющейся соли. Как насчет мела? Почувствовали вы его запах, какой он на ощупь? Вот что вы должны делать: ощущать, чувствовать запах и вибрировать; затем придут цифры.
Учитесь вибрировать в соответствии с теми излучениями, которые исходят от людей. Почувствуйте, какой уровень золотого, темного или серого передает одно только их имя или присутствие. Научитесь чувствовать вибрации темных сущностей.
С вибрациями каких чисел совпадают вибрации того или иного человека?.. Нечетные числа указывают на то, что человек находится в крайне неустойчивом состоянии; четные числа означают большую стабильность. Все, что ассоциируется с тройкой, указывает на духовную продвинутость. Если вы чувствуете, что человек вибрирует в соответствии с цифрой 9, — это высокодуховная личность. Таким способом можно определить,насколько человек хороший, плохой или нейтральный. Посмотрите, в соответствии с каким числом он вибрирует. Уловите первое, что придет вам в голову. Таким образом, воспитывайте в себе тонкое восприятие людей.
Если вы будете пользоваться этой техникой, у вас получится достаточно четкий портрет человека. Когда вы спросите, какой у него аромат или цвет, каждый ответ дополнит общую картину его ауры. Это и есть настоящая аура. Вы знаете, что люди обладают своим собственным запахом. Я ассоциируюсь с жасмином, бабушка Сильвии — с сиренью. Прикасаясь к вещам младенца, вы сразу узнаете эту сущность. Вы говорите: «Это пахнет как мой малыш». Так животные различают свое потомство, даже среди тысяч других детенышей. Все это находится в лимбической системе мозга.

Что вы подразумеваете под словом «вибрировать»?

Вы думаете о чем-то определенном, чувствуете это, ощущаете и видите, с каким цветом это у вас ассоциируется. Вы можете вибрировать в соответствии с любой цифрой, с какой пожелаете. Начните ощущать вибрации чисел, которые делятся на три. Если вы все станете вибрировать в соответствии с цифрой 9, это будет чудесно. Мне самой ближе цифра три, потому что мне нравится ощущение Троицы. Пять и семь, несмотря на то что они считаются священными, являются числами конфликта, у них есть края. Напротив, цифры, имеющие округлые очертания, символизируют движение вперед к цели. Поэтому три, шесть и девять — это числа, с которыми вы должны вибрировать.
Теперь начните ощущать свою собственную вибрацию света. Решите, каким цветом вы хотите вибрировать или какой цвет соответствует вам и является для вас естественным. Если вы все время будете вибрировать изумрудно-зеленым, это прекрасно, потому что он является лечебным и исцеляет вас и окружающих. Цвет Сильвии розовато-лиловый и нежно-розовый.
Независимо от того, какая ваша аура, вы всегда вибрируете тем цветом, который находится ближе всего к вашему телу. Многие экстрасенсы, получающие информацию с ауры, читают ее внешние слои, которые являются не чем иным, как преходящими настроениями. Характерным для каждого человека является цвет ауры, которая распространяется от его тела примерно на 4 дюйма*. Вы можете намеренно усиливать зеленый цвет, если он является вашим естественным цветом. Делайте его изумрудным, насыщенным, глубоким и сверкающим.
___________
*11,16 см.

Чувствует ли Сильвия свою аудиторию?

Да, она может чувствовать вкус публики. Она чувствует вибрации людей, потому что лимбическая система ее мозга очень развита. Я пытаюсь пробудить и усилить вашу психическую способность ощущать вкус и чувствовать. Как говорит Сильвия, «когда вы видите младенца, вам хочется его целовать. Вам так и хочется лизнуть его, «попробовать на вкус» и даже легонько укусить». Есть что-то очень съедобное в младенцах и тех, кого вы любите, —естественно, не в буквальном, а в переносном смысле. Понаблюдайте за играющими животными: они все время покусывают друг друга. Мы удалились от ощущения вкуса, от объятий и вдыхания запаха — и перестали воспринимать аромат другого человеческого существа,  лишили  себя  этих  маленьких удивительных пиршеств.

* * *

Молитва общества  Novus Spiritus

Дорогие Божественный Отец
 и Божественная Мать,
 окружите меня: 
белым светом Святого Духа, 
золотым светом Божественного Присутствия,
 пурпурным светом духовности и 
серебряным светом Высшего Сознания. 
Соедините мой интеллект с моими эмоциями, 
освободите меня от всей негативности, которая
 есть внутри, и защищайте всегда от
 проникновения негативности.

Я прошу это именем Бога.

Глава 14 

Зашита от психического нападения

Франсина: Если ваши сновидения очень странные и беспокойные, это может означать, что темная сущность психически атакует вас. Вы могли почувствовать атаку еще днем: вначале появляются усталость, напряженность, недомогание, затем — странные сны и тяжелые чувства, которые наваливаются на вас. Это все элементы нападения. Вы становитесь вспыльчивым,раздражительным, впадаете в депрессию и легко поддаетесь переменам настроения. На физиологии это тоже отражается. Тело начинает чувствовать усталость, потому что темнота откачивает энергию.
Как ни парадоксально, будьте благодарны, когда это с вами происходит. Ведь это значит, что добро приближается к вам, что оно уже на подходе. Все имеет сбою обратную сторону. Но мысль о том, что через это проходят все, успокаивает.

Рахим: Когда мы, гиды, наблюдаем психическую атаку, то видим, как аура жертвы буквально раздирается когтями. Психическая атака имеет следующие симптомы и проявления:
• ежедневное беспокойство;
׳• необъяснимая, непонятная тревога;
• омерзительное самочувствие но утрам;
• постоянное смутное ощущение какого-то непорядка.
Если вы испытываете подобные симптомы, это означает, что у вас возник биохимический дисбаланс в организме или кто-то психически на вас нападает.

Может ли психическая атака быть направлена против нас?

Психическая атака может быть направлена непосредственно па вас. Например, человек, который хочет властвовать над вами и не может этого добиться, способен отрицательно воздействовать на вас. Возможно, кто-то испытывает ревность по отношению к вам, какой-нибудь сотрудник или член семьи. Он может делать это осознанно или неосознанно. Если бы вы знали, насколько психически уязвим неподготовленный человек! К счастью, у вас есть средства, чтобы противостоять этим атакам.
Вам, наверное, знакомо ощущение психического нападения, когда вы чувствуете, как что-то обволакивает вас, души!, перекрывает воздух и лишает способности мыслить. В такой ситуации просите Бога расширить ваше белое, золотое И пурпурное излучения.
Кроме психического нападения, есть много других форм негативности. Например, Сильвия однажды ехала по скоростной магистрали в Калифорнии, и на нее внезапно нахлынули ужасные видения. Ее не атаковали — она просто случайно попала в стоячий вихрь боли, страха несчастных случаев. Но когда она оставила позади себя эту пространственно-временную область, видения тоже исчезли.

Какого цвета психическое нападение?

Очень тяжелая, темно-зеленая сумрачная субстанция начинает окружать человека. Мы видим грязный зеленовато-желтый цвет и понимаем, то вы подверглись нападению.
Если человек нападает сам на себя, что случается очень часто, цвет становится коричневым. Значит, человек думает только о себе, его наполняют такие мысли: «Какой я несчастный! Мне жаль себя... Как отвратительно я себя чувствую... Я обижен и зол на весь мир». Я, я, я. Вы взметите, что такие люди часто отдают предпочтение коричневому цвету.

Нужно ли мне пытаться изменять негативных людей?

Франсина: Безусловно. Но проверьте еще раз, облачились ли вы, образно говоря, в свой защитный плащ, к его надеть? Наполните себя светом, излучайте свет, сияйте.
Вы не можете выйти из игры — не можете убежать и скрыться от жизни. Вам суждено быть в ее гуще. Но зачем же выходить в грозу без плаща? Это крайне безрассудно. Поэтому я хочу дать вам защиту, чтобы град не побил вас.

Надо ли вступать в драку с нападающим?

Рахим: Я бы не стал звонить ему по телефону и выяснять отношения, потому что во многих случаях, нападая на вас, люди даже не подозревают об этом. Допустим, вас постоянно атакует сотрудник из соседнего отдела. Каждый раз, когда вы проходите мимо, он над вами насмехается и всячески дает понять, что вы ему не нравитесь. Зачем вам звонить этому человеку по телефону, ругаться с ним? Вы хотите, чтобы на нас написали докладную о том, что вы сошли с ума?
Гораздо лучше использовать ментальную защиту — мы называем ее золотым щитом — и, используя меч Ажны, отсечь негативную энергию. Чтобы выяснить личность атакующего, можно визуализировать классную доску и попросить вашего гида написать на ней имя. И оно обязательно появится на доске. Вы узнаете, кто нападает, и тем самым сведете его атаку на нет.

Проклятия реальны?

Нет. Проклятия — это феномен, который эффективен только в том случае, когда предполагаемая жертва и него верит. Вы точно так же будете чувствовать негативность, если кто-то направляет в вашу сторону ненависть, зависть, ревность, нежеланную любовь или страсть. На самом деле все это не является действенным —даже куклы, проткнутые булавками, или фигурки из воска, которые сжигают. Я не придаю особого значения обрезкам ногтей, волос и тому подобному. Это не способно вас поразить, если только вам об этом не сообщат и вы сами этого не примете. Здесь действует следующий механизм: когда вы наблюдаете страдания близкого человека, то испытываете боль. Или, разговаривая с простуженным соседом, боитесь подхватить ангину и тут же начинаете чувствовать соответствующие симптомы. У людей есть тенденция попадать под влияние и все впитывать —это прямо какая-то психосоматическая инфекция.
Почему вы так прислушиваетесь к тому, что вам говорят другие? Вам хочется, чтобы вас запрограммировали? Прекратите! Заметьте, на хорошее вы не обращаете внимания, почему-то не замечаете его, а плохое впитываете моментально. Если кто-то, желая вам зла, скажет: «А чтоб у тебя поотсыхали руки!», никогда не отвечайте на это «ладно»!

Инструменты для защиты

Франсина: Есть великая сила, которая поступает к вам непосредственно от Божественной Матери и вызывает сильный духовно очищающий эффект.
Многие люди подвергаются серьезному психическому нападению. Его симптомы следующие: человек чувствует себя совершенно разбитым, теряет самоуважение, ощущает бессмысленность существования. Если в голову лезут разные мысли, например: «Я совершенно вышел из строя... Кому я нужен... Какая невыносимая, мерзкая жизнь...» —знайте, это нападение! Вы не увидите гоблина рядом со своей кроватью. Это было бы слишком просто — можно взять сковородку и хорошенько его стукнуть. Все гораздо коварнее; вы чувствуете, что выбиты из колеи и вам очень не по себе. Лучшее ваше оружие — справедливый гнев. Вам нужно его как следует сфокусировать, потому что праведный гнев пронзает тьму.
В этом вам могут помочь визуализации. Излучайте больше белого и пурпурного света. Этот свет быстро тускнеет, когда вы подвергаетесь нападению. Поэтому недостаточно излучать его только утром, делайте это и в полдень, и вечером. Это первое. Дальше... Мысленно окружите себя пурпурным и золотым светом; погружайтесь в толщу свинца — и оставайтесь там, пока не утихнет буря; окружите себя зеркалами, направленными наружу. Зеркало — это монолитный гладкий круг без рамки или навесных петель, которые могли бы поглощать негативные излучения. Зеркало отражает вовне, поэтому, если темная сила приближается к нему, она смотрит сама на себя. Зло видит само себя и отражается обратно, зеркало отталкивает его. Когда приближается что-то хорошее, светлое, зеркало отражает свет — и освещает пришедшего, ему становится лучше; свет усиливается.
Благодарите Бога за то, что вам известно убежище, в котором можно укрыться. Это «бомбоубежище» спасет вас от губительных радиоактивных осадков, которые темные могут наслать на вас. Окружите себя пурпурным и золотым светом. Будьте воином с золотым мечом в руке. Используйте символы. Наденьте доспехи Жанны Д'Арк, и, самое главное, — пусть Ажна всегда идет рядом с вами.

Мы все эти злоключения включили в наш план и потому нет возможности избежать этого?

Да, избежать этого нельзя. Используйте меч Ажны, который Она дает нам по Своей великой любви. Круглые зеркала и плащ Жанны или какой-нибудь исторический символ. Используйте золотой кубок — представляйте, что вы пьете из Кубка Знания, ваш язык «развязывается» и вы приобретаете красноречие. Визуализируйте крест, сверкающий позади вас, золотой и прекрасный. Не тот, на котором распят Иисус, а тот, что достает до небес.
Используйте голубя, потому что его полет чист и свободен. Есть символы, которые предпочитают гностики, — всевидящее око, мудрая сова.
Эффективны шаманские тотемы американских индейцев. Этот древний народ использовал предметы, которые наделялись богоподобным смыслом и, как считалось, были сотворены самим Богом. Индейцы обладали всевидением и были частью природы. Помимо природных вещей вы должны использовать ваши собственные тотемы и то, что вам было передано традицией: распятие, всевидящее око знания, чаша, меч и серебристый свет. Ничто плохое не способно проникнуть сквозь защитный барьер этих символов.
Все люди нуждаются в каких-то символах, вот почему распятие столь могущественно. Разве нет у вас любимой пары джинсов или фильмов, которые вы любите смотреть? Если вы заглянете глубже, то увидите, что все это символы вашего характера. То, что вы принесли с собой в эту жизнь и в чем скрыта ваша сила.
Я хочу дать вам как можно больше символов зашиты, чтобы количество позитивной энергии на вашей планете увеличилось. Если наша беременная дочь заболела, если у сына умственные или физические проблемы, тогда вы сможете защитить их. Не будет идолопоклонством, если вы положите фотокарточку того, о ком беспокоитесь, в стеклянный фугляр или в коробочку с секретным замком. Окружите его белым светом и совершите какой-нибудь защитный ритуал. Очень эффективный способ — накрыть эту фотокарточку пурпурной тканью. В церквях дароносицы и чаши покрывают пурпурной тканью.
На нашей Стороне каждый человек счастлив и спокоен настолько, насколько способен; мы довольны тем, что имеем; нас не снедает зависть. Вы спросите почему? Потому что мы относимся ко всему так: «Да, у вас есть то, а у меня —это, но мое мне нравится больше». Это как ведро и наперсток: оба полны, оба наполнены до краев радостью; оба счастливы, и потому второй не завидует первому. Но ведро содержит все-таки больше, чем наперсток.
Как еще можно защитить себя от темных сущностей? В настоящее время, поскольку вы не можете носить шиты, шлемы и рыцарские доспехи, используйте такие невидимые вещи, как символы или аффнрмации. Аффирмации ведь тоже являются символами. Вы программируете аффирмации, и это само по себе становится символичным.

Рахим: Я бы погрузил себя в медитативное состояние и увеличил свою ауру. Вы можете делать все, что мы говорили: использовать зеркала и свинец, но гораздо важнее — просить гидов написать имя ваших «недоброжелателей» на классной доске в вашем воображении. Когда вы узнаете, кто они, окружайте их светом, свинцом и зеркалами, которые блокируют их психическую атаку.

Франсина: Другим способом получения информации может быть непосредственное обращение к Богу. Делайте это так: уединитесь в своей комнате, посидите в тишине, а затем попросите поднять вас на более высокий уровень сознания. Скажите: «Возлюбленные Божественный Отец и Божественная Мать, пожалуйста, возьмите меня на седьмой уровень». Гам находится целостное сознание Бога... Затем попросите: «Пожалуйста, очистите меня Вашим светом и определите источник негативности, который меня атакует». Очень важно знать, кто вас атакует. Я гарантирую вам, что вы получите имя или имена этих людей. Как только это случится, визуализируйте, что они погружены в свинец. Не бойтесь, этим вы не нанесете им вреда. Затем окружите свинец белым светом, чтобы очистить их.

Звезды

Рахим: Вы хорошо знаете, что в теле есть семь основных чакр, расположенных вдоль позвоночника. Представьте себе каждую из них в виде звезды. Я хочу, чтобы вы использовали символ той звезды, которая вам нравится. Звезда окру! лая, но, вместе с тем, имеет лучи. Благодаря такой форме, звезда может «сворачиваться» и образовывать полную сферу, как некая живая сущность. Многие целители, когда осматривают горло, наблюдают в нем буквально водоворот света. Эти маленькие вихревые области являются психическими пространствами и силовыми центрами тела.
Каждая чакра-звезда излучает свет. Убедитесь в том, что они не поглощают, а именно излучают. Это важно. Визуализируйте одну их них как ярко сияющую звезду в том свете, который окружает вас. Этот свет должен пульсировать подобно мерцанию звезд и излучать вашу световую энергию. Здесь вы можете спросить, не теряете ли вы при этом свою энергию? Нет. Удивительно вот что: чем чаще вы визуализируете звезду, посылающую энергию, тем быстрее образуется петля — и энергия возвращается обратно к вам. Когда петля света увеличится в размерах, она начнет охватывать больше людей, и их свет присоединится к вашему. Когда энергия возвращается, на вас льется свет. Поэтому каждый раз, когда вы направляете к кому-то свой свет, он возвращается к вам многократно усиленным.
Вы обнаружите, что звезда чакры вызывает ощущение покалывания; это означает, что она нагревается. Я не просто даю вам абстрактный символ, который надо использовать; когда мы смотрим на вас, мы видим не только вашу ауру, но и реальные источники света в ваших чакрах. Вы должны управлять излучением каждой звезды, чтобы направлять световую энергию в любое место. Иногда она сама идет в нужном направлении, хотя вам кажется, что в этом нет необходимости.
Никогда не используйте свои чакры в качестве приемников, никогда! Следите за тем, чтобы они всегда работали в режиме передатчика. Пожелайте, чтобы они всегда излучали свет и ничего не поглощали. Так настраивайте себя*. Знайте, если вы начнете впитывать, то станете чрезмерно чувствительны и начнете болеть. Вы будете цепляться к чужой боли и скорби.
Истинные целители, которыми, судя по всему, вы все являетесь, исцеляют не только себя, но и других людей. Себя вы можете исцелить следующим образом: окружите петлей света всех тех, кого вы любите, омывая их светом, а затем верните этот свет к себе. Таким образом вы соберете свет других. Скажите: «Я )!аправляю петлю света тем, кого я люблю, своим близким, тем, с кем работаю и общаюсь». У вас не должно возникать чувство утраты и вы не должны испытывать сожаления из-за того, что вы отдаете часть своей жизни, помогая другим людям. Поймите, это единственный путь для истинного гностика.
__________
*И свои чакры.

Если вы хотите заниматься холистическими цели-тельскими практиками, этот метод как раз для вас. С его помощью вы должны исцелять не только себя —если вы получили дар, его надо отдавать. Вы не можете держать это знание при себе, вы должны распространять его. Знания Novus Spiritus должны распространяться, а не храниться в качестве секретов. Слишком многие организации настаивают на сохранении своих знаний в тайне. Но истина предназначена для того, чтобы ее передавали людям.

Возникают ли какие-нибудь ощущения в процессе исцеления?

Да, ваши руки нагреваются. Даже если вы ничего не почувствуете, исцеление все равно идет. Как будто вы полая труба и через вас свободно, не касаясь стенок, льется живая вода. Это работает, потому что вы излучаете и передаете энергию. Вы восстанавливаете энергию других людей и добавляете к ней свою энергию. Вы сознательно можете использовать это для психического или духовного целительства.

Можем ли мы использовать зеленые свечи для целительства?

Да, все, что имеет отношение к телесным болезням, лучше всего лечится зеленым цветом, особенно изумрудным. Но даже на Рождество не зажигайте красные свечи. У меня от этого даже мурашки бегут по коже. Красные и черные свечи используются в негативных ритуалах. Многие хотят использовать молочай и красные свечи, но они ничего не приносят, кроме негативной энергии.

Столпы света

Рахим: Используйте силу того, что мы называем столпами света. Это огромные колонны света. Их цвет —платиновый. Вы знаете — цвет платины глубже, чем серебряный. Где бы вы ни находились, везде устанавливайте такой платиново светящийся столп. Сделайте это своим секретным занятием; делайте это постоянно! Куда бы вы ни пошли, ставьте столпы света — в зданиях, в вашем доме, рядом с людьми, которых вы любите, и рядом с «негативными» личностями. Что касается последних, столп нужно ставить прямо поверх них.
Это моментально нейтрализует негативность. Просите об этих прекрасных световых столпах непосредственно у Бога; пользуйтесь ими, как Зевс. Его молнии были очень похожи на столпы света, но люди не совсем верно их представляют. Безусловно, у Бога есть сила, чтобы посылать свет. Вы должны устанавливать световые столпы так, чтобы никто не смог их устранить. Мы, гиды, не можем их ставить. Это должны делать вы в своем физическом мире.

Франсина: Столпы света — серебристые и переливчатые. Кроме того, что они дают силу, они нейтрализуют зло; когда вы поставите их в достаточном количестве, вы даже можете услышать, как они гудят, вибрируют. Устанавливайте световые столпы против темных сущностей, а затем поспешно ретируйтесь, потому что это приводи  их в бешенство! Это как брызганье водой на коварную ведьму из вашего фильма «Волшебник Изумрудного города». Вы увидите, как темные плавятся.
Устанавливая световые столпы, вы помогаете миру. Поступая так, вы заметите, что столпы становятся все крепче. Вы постепенно приобретете возможность видеть и ощущать их. Я знаю нескольких людей, которые установили столпы в своем доме и сделали их такими реальными, что сами натыкались на них в темноте. Поэтому не ставьте столпы света посреди прихожей! Поставьте их п углу рядом с цветком, чтобы они вам не мешали.

А как насчет колокольного звона и звука бегущей воды?

Звук, который издает желтая медь,удивителен,так же как звук удара серебра по серебру. Звук, получающий отклик в вашей душе, будет «Ом». Это, возможно, одно на самых мощных звучаний, которое вы можете использовать, потому что санскритское слово «Ом» означает Бог. Произносите «Ом» так, чтобы этот звук резонировал в черепной коробке*.
Колокольный звон и журчащая вода прекрасны. Тибетские колокольчики и звук желтой меди великолепны. Стеклянные или керамические колокольчики не обладают такой силой, они просто позвякивают.
_________________
*Священный слог «Ом» произносится как «Аум».

Все, что относится к металлу, гораздо лучше. Это настраивает ваши чакры на резонанс. Пол Хорн делал это внутри Великой пирамиды* и эффект был потрясающий. Так же, как игра на флейте внутри Тадж-Махала**.

Можем ли мы ставить световые столпы далеко?

Конечно, можете. Вы можете устанавливать столпы даже в Сибири, но начните с того места, где живете. Ведь вы не пойдете сеять поле, принадлежащее кому-то, до тех пор, пока не засеете свое собственное. «Установка» столпов занимает всего несколько минут. Чем яснее вы сможете визуализировать, тем лучше. Причем делайте их прочными.
Столпы должны быть не круглые и не квадратные, а треугольные в поперечном срезе — трехгранная призма по всей высоте. Я знаю, кое-кто из вас уже видел такие столпы, но я решила напомнить об этом.

Медитация целительного круга

Рахим: Мысленно начертите круг посередине комнаты. Я хочу, чтобы вы снова подтвердили силу всемогущего Бога, истину Иисуса, который идет с нами, любовь Божественной Матери, окружающую нас, и власть Божественного Отца, Который является нашим Творцом. Внутри круга возникает прекрасное белое искрящееся мерцание, а вокруг него образуется пурпурная оболочка света, похожая на занавес.
_______________
*    Пирамида Хеопса в Гиле. Египет. 
**  Тадж-Махал — выдающийся памятник индийского зодчества периода Великих Моголов.

Теперь кажется, что мерцающий круг превращается в воду. Зеркало воды приобретает оттенки синего и зеленого. Мысленно представьте льющийся в воду золотой свет, который исходит непосредственно ОТ Бога-Отца. Золотой свет пронизывает воду. Теперь закройте глаза.
Глубоко вздохните и поместите имена тех, кого вы любите, в спет, чтобы Божественная сила исцеляла их. Если хотите, поместите туда и свое имя. Помещайте имена этих людей в мерцающий изумрудно-зеленый свет исцеляющих вод. Ажна Своей рукой, держащей ковш, будет зачерпывать этот свет и, независимо от того, где находятся эти люди, давать его им. Подтвердите всемогущему Богу, что сейчас вы здоровы и сильны.
Говорите: «Я здоров, я сильный, я духовный, я благословенный, внутри меня обитает Бог. Я обладаю любовью и силой всемогущего Нога. Я живу с миссией, чтобы спасать себя и других духовно. Я прошу этого именем Бога. Аминь«.
Почувствуйте, как Божественная сила омывает каждую клеточку вашего тела. Каждая часть вашего существа, которая была затемнена и оставлена без внимания, теперь оживает в свете и сиянии Бога.
Оставляю вас с благословениями, оставляю вас с защитой, со знанием того, что в любой момент вы можете призвать меня — ведь я всегда нахожусь от вас на расстоянии всего лишь одной мысли.

Медитация коронной чакры*

Это мощная исцеляющая медитация, которая также может быть использована для лечения на расстоянии. Как и все остальное, чем чаще вы ее используйте, тем сильнее она становится.
Обычно, когда вы молитесь или медитируете, вы поднимаете руки, чтобы получить милость свыше. В этой медитации надо положить руки на бедра ладонями вверх. Представьте, что вы, словно груба; что на макушке головы, на месте коронной чакры, появляется отверстие. Ваша энергия сейчас самодостаточна, потому что вы становитесь проводником. Вы не высвобождаете свою энергию; вы — труба, проводящая через себя силу Бога. Исходящий от Бога поток течет через макушку вашей головы, вниз по всему телу, как сияющая, пронизанная солнечным светом вода. Почувствуйте, как этот теплый поток омывает все внутренние органы золотым светом.
Если вы ощущаете боль в какой-либо части тела, будь это голова, горло, область груди, живота или конечности, направьте золотой свет туда. По мере усиления этого вибрационного течения вы почувствуете, как тело начинает согреваться. Теперь положите ладони на то место, где вы ощущаете боль.
Делая это, старайтесь почувствовать, как энергия начинает пульсировать в макушке головы, а затем движется вниз в виде вращающегося вихря; она омывает все воспаленные области тела. Никогда не лечите более одной области за сеанс, так как необходимо дать «полный заряд» каждой из них.
____________
*    Это другое название сахасрара-чакры.

Заметьте, что тело разогрелось. Попросите, чтобы вы смогли почувствовать свой пульс. Начните осознавать, как ритмично бьется ваше сердце, качая кровь. В течение нескольких минут сердцебиение может усилиться, но при этом кровяное давление не повышается, — просто кровь начинает быстрее циркулировать по телу. Скажите: «Я хочу, чтобы кровь хорошенько промыла все мое тело, особенно артерии». Обязательно укажите, что нет никаких препятствий в капиллярах или артериях. Любое место, которого достигает свежий поток крови, исцеляется.
Расслабьтесь и снова положите руки на бедра. Мысленно перенесите себя к огромной золотой пирамиде. Вот вы стоите пред ней; еще миг — и вы внутри нее. Взгляните вверх через маленькое отверстие в вершине пирамиды. Встаньте прямо в солнечный луч, проникающий через отверстие. Не нужно на него смотреть, но чувствуйте, как солнечное тепло согревает макушку головы — то место, где находится коронная чакра.
Ощущайте вибрирующую, ниспосланную Богом энергию, которая была известна всем духовным людям от начала веков. Знайте: это ваша истинная энергия, сливающаяся и соединяющаяся с Богом, Который пропитывает и наделяет вас духом. Ощутите, как тепло проникает вглубь тела. Почувствуйте, как рассеиваются и растворяются все боли, все недомогания, шрамы и разочарования. Они исчезают, словно тени. Давно забытые вещи, давно погребенные сожаления и обиды из прошлых воплощений, кармический опыт, к которому вы больше не хотите привязываться, — все это покидает вас. Это и есть изгнание терзающих вас демонов, страхов и беспокойств.
Почувствуйте, как тепло наполняет вас — нежное, вибрирующее, стимулирующее, несущее эйфорию. Оно согревает и освобождает, избавляет от стрессов. Оно любящее и дающее. Наделяет силой, устойчивостью, постоянством, верностью, честью, укрепляет вашу жизнеспособность.
Заметьте: там, где раньше было отчаяние, появляется радость. Две эмоции не могут занимать одно и то же место. Там, где сияет радость, не может быть печали. Если есть здоровье, то не может быт!, болезни. Что вы выберете? Конечно, самое лучшее. Выберите его прямо сейчас. Выберите его раз и навсегда — и поместите его в ваше солнечное сплетение, а все остальное отпустите. Призовите покой и гармонию. Пребывайте в этом покое и тишине. Этим самым вы позволите энергии Бога наполнить вас здоровьем, цельностью, радостью.
Теперь покиньте пирамиду. Запомните то, чему я вас научил; придите в себя.

Nоvenа* для получения помощи от Матери Ажны

Чтобы призвать Ажну, скажите: «Ажна, Ты наша Богиня, дарующая жизнь, великая направляющая Сила, творящая чудеса и рассеивающая тьму, исцеляющая все болезни». Визуализируйте Ее, стоящую перед вами с прекрасным золотым мечом, который, подобно громоотводу, принимает на себя основной удар негативной энергии. Произнесите: «Сделай это сейчас, Ажна! Пожалуйста, обрати Свое внимание на меня. Помоги мне сейчас!»
Ежедневно в девять утра и в девять вечера говорите: «Я —сияющая частица Бога. Я есть Бог. Для меня нет ничего невозможного, потому что я Бог!» Повторите это трижды: первый раз — для себя, второй — для других, третий —для гностического движения ИСТИНЫ.
Кроме того, очень действенна следующая молитва. Часто говорите себе: «Я дитя Бога. Я свободен от темноты. Я неподвластен темным силам. Сейчас я принял в свое сердце Божественное Сознание и власть Ажны, Божественной Матери. Отныне все области моего существа освещены».
Девяностый псалом*, возможно, является самой могущественной молитвой, которую вы можете использовать, чтобы рассеивать темноту, чтобы отвести от себя все «стрелы, летящие в ночи».
___________
  	  *В римской католической церкви — девятидневное богослужение. Прим. перев..   
** Хвалебная песнь Давила

Используйте изображение священного ока Бога. Оно и пирамида являются очень могущественными символами. Нарисуйте их на листе бумаге. Затем добавьте символ бесконечности. Нарисуйте его над пирамидой, символизирующей вечность, и вы получите три самых могущественных символа — безграничность Бога, всевидящее око Бога и постоянное стремление к высшей духовности.

Что такое «охраняющее покровительство Высшего Разума»?

Когда вы обращаетесь к Матери Ажне и к Божественному Отцу, вы должны также обязательно призывам. «охраняющее покровительство Высшего Разума». Это «прямая телефонная линия» к Богу. Обращайтесь или к охраняющему покровительству Высшего Разума, или к Источнику Силы.
В любой ситуации просите и визуализируйте следующие излучения:
• белый свет — для Святого Духа (и зажигайте белые свечи);
• золотой свет — для вашего центра Божественного Сознания;
• пурпурный свет — для возрастания духовности;
• серебряный свет — для вызова Ажны в непредвиденных случаях;
• столпы платинового света — для защиты;
• изумрудно-зеленый свет — для целительства и процветания;
• серебристо-голубой свет — для защиты от негативности.
Встаньте в позу воина. Используйте следующее:
• золотой меч Л -!-!п.! — чтобы прорубаться сквозь негативность;
• золотой щит Ома. Ставьте его перед собой, чтобы отражать негативность;
• золотую руку Ома, которая держит вас;
• золотой крест, символ Божественного Сознания; он сияет позади вас и достигает небес. Призывайте Архангелов. Вот их имена:
• Михаил — Борец за истину,
• Орион — Миротворец;
• Ариэль — Вестник;
• Рафаил—Защитник;
• Гавриил — Целитель.
Кроме того, когда вы подвергаетесь нападению, станьте вашим тотемом! Это животное-дух. Используйте также дэвов или энергетические силы неодушевленных предметов. Лилит, королева фей, защищает детей и животных. Она оберегает от кошмаров.
Хорошо выполнять следующие позитивные пещи:
•	Не отстраняйтесь, не отгораживайтесь от людей. Молитесь, медитируйте, ходите в церковь и будьте с другими светлыми сущностями.
•	Используйте смех и юмор, чтобы рассеивать негативность.
•	Используйте справедливый гнев, чтобы защитить свой центр Божественного сознания и свой храм — тело.
•	Не позволяйте, чтобы негативность, идущая от других людей, проникала в вас.
•	Укрепляйте свою ауру и расширяйте ее. Настойчиво просите, чтобы ваша аура излучала белый, золотой и пурпурный свет.
•	Сплавляйте вместе ваши интеллект и эмоции.
•	Следуйте режиму здорового питания.
•	Очищайте и настраивайте свои чакры каждый день.
•	Носите кристаллы: они вбирают в себя, поглощают направленную на вас негативность. Носите серебро — оно отражает негативность. Для усиления духовной концентрации носите золото. Повторяйте аффирмации:
•	Я хочу, чтобы моя энергия расширялась, а вся негативность исчезала. Я —дитя Бога.
•	Я свободен от всяческой темноты.
•	Я не подвластен воздействию темных сил.
•	Я принял в свое сердце Божественное Сознание и силу Ажны, Божественной Матери.
•	Все области моего существования освящены Богом.
•	Волей всемогущего Бога мне дана сила быть здоровым, плодотворным и радостным.
•	Я нахожусь в Ваших руках и в Вашем сердце, о Божественная Мать и Божественный Отец! Пожалуйста, ведите меня, направляйте меня, дайте мне мир и покажите путь!*
_________
	* Роберт Монро использует следующие аффирмации: «Отец, укажи мне путь. Отец, открой мне великую тайну...» Улегшись в постель, на сон грядущий повторяет многократно: «Мои ум и тело доступны только созидательным силам. Именем Господа и всего святого пусть я усну спокойным, приносящим отдых сном» (см. его книгу *Путешествия вне тела: стр. 151, 162).

Некоторые симптомы психического нападения:
•	Отчаяние; ощущение бессмысленности существования и своей никчемности.
•	Депрессия, опустошенность, разбитость.
•	Состояние тревоги: человек охвачен беспокойством, которое обычно несвойственно ему.
•	Отсутствие веры в себя; низкая самооценка.
•	Усталость и недомогание; дискомфорт ночью; странные сны; тяжелое пробуждение утром.
•	Смутное ощущение какого-то непорядка.
•	Умственные терзания.
•	Раздражительность, вспыльчивость, изменения (внезапные скачки) настроения.
•	Состояние замешательства, дисбаланса, неловкости; ощущение, что вы никому не нужны. 
•	Тошнота, странные физические боли в животе, в районе солнечного сплетения, головные боли, боли в спине, в шее.

* * *

Молитва в Милости
Всемилостивые Божественный Отец и Божественная Мать!
Пусть свет Вашего Источника и Ваша милость окружают меня и всех, кого я люблю.
Да будет так во всех наших земных жизнях, пока мы не соединимся с Вами и друг с другом на Другой Стороне.
Уберегите нас от одиночества и болезней. Мы обращаемся к милости Святого Духа: «Войди в каждую клеточку нашего тела, исцели нас».
Всемилостивые! Помогите нам соединить свет наших душ в единый великий луч* , который будет озарять всех, кто жаждет света.
_________
*    См. книгу Роберта Монро *Далекие путешествия», Киев, «София», 1999 г., стр. 144—147.

 Глава 15 
Структура человеческого ума

Сильвия: В 1973 году я работала вместе с врачами и психиатрами в Стенфордском университете и государственной больнице Анью, где изучались различные паранормальные способности. Меня исследовали несколько врачей. Все спрашивали меня: «Как вы делаете это?» Я попыталась в меру своих возможностей все объяснить. Получилась стройная теория, многие врачи используют ее для приведения ума пациентов в равновесие.
Когда мы воплощаемся, наш ум имеет структуру, показанную на рисунке 1; уровни восходят вверх от базовых функций к самым абстрактным. Мы не осознаём, что в «точке икс», где начинается сверхсознание, информационный канал перекрыт. Мы знаем, что есть сознательный ум, и психологи нам говорят, что есть еще и подсознательный ум. Но это не все! Карл Юнг утверждал, что у нас есть и сверхсознательный ум.

Типы человеческого ума

На двух нижних уровнях ума (см. рис. 1) расположены чувства и логическое мышление. Например: «Я вижу, что на тебе красный свитер; я знаю, для чего нужен свитер». Или: «Это дерево; этот объект — дерево, потому что он похож на те деревья, которые я видел раньше». Выше, па следующем уровне находятся память, мыслеобразы и знания — запасы, накопленные с помощью чувств. Нельзя отложить в это хранилище впечатления о дереве, если не знаешь, что такое дерево. На четвертом уровне мы начинаем что-то создавать или делаем какие-то выводы, основанные на трех предыдущих уровнях: «Теперь, когда я увидел дерево и понял, что оно собой представляет, я смогу использовать его так-то и так-то».
Огромным минусом является то, что вся верхняя половина — сверхсознание — не учитывается традиционной терапией. Когда вы мчитесь по скоростной автомагистрали, вы, как правило, не замечаете мелькающие за окном таблички с названиями провинциальных городков. Для вас важна конечная цель, к которой ведет дорога. Уверяю, внутри вас есть подобная магистраль, и она ведет в сверхсознание! И вы можете туда попасть: вы получаете туда доступ через ваши чувства, которые находятся на первом уровне вашего сознательного ума.
Когда мы воплощаемся, то появляемся в «точке икс», закрытой наглухо, и поэтому сверхсознание недоступно для нас (см. рис. 1). Увы, это так. Но еще хуже то, что вход в мир, лежащий ниже уровня бодрствующего сознания, всегда открыт. У каждого человека есть этот широкий, открытый вниз люк, через который мы набираем весь жизненный мусор. Так происходит засорение и отравление мозга. Нас отравляет шум, а также грязные мысли и низкие вибрации других людей. Как следствие, мы теряем способность различать и не можем отличить хорошее от плохого.
На первом уровне сверхсознания находится пассивный ум; там хранятся все ваши знания, в том числе и ваши личные Хроники Акаши. Представляете, как близко? Они находятся в вашем уме!.. И вы можете получить доступ к этим сокровищам. Надо только открыть люк, расположенный в «точке икс».
На втором уровне сверхсознательного ума находится канал передачи информации. Обращайтесь к Богу: «Господи, даруй мне возможность выражать свои знания». Вы замечали, как иногда вам трудно подобрать нужные слова, чтобы выразить свои мысли?.. Когда вы достигнете этого уровня, то станете очень красноречивым и будете удивляться самому себе: «Я и не подозревал, что могу это делать!» Как будто вас мгновенно научили чему-то новому — и вы приобрели новую способность. Вы ликуете, понимая, что наконец-то можете это сделать.
Третий уровень —это Источник силы. Там вы действительно соединяетесь с Богом. Каждое утро, проснувшись, говорите: «Пусть белый свет Святого Духа и Бог окружают меня, да будет так». И к вам придет энергия, поток энергии!

Источник силы

Интеллект доминирует в левом полушарии мозга, которое управляет правой стороной тела

Эмоции доминируют в правом полушарии мозга, которое управляет левой стороной тела

Рисунок 1: СТРУКТУРА ОБЫЧНОГО ЧЕЛОВЕЧЕСКОГО УМА 
Источник Высшего Знания-Голова Бога

V J 1ЧЛ

Точка икс (канал заблокирован)

Чувства, состояние бодрствования\
Негативность —вход открыт

Рисунок 2: СТРУКТУРА СБАЛАНСИРОВАННОГО УМА
Источник Высшего Знания — Голова Бога

Источник силы — Осознание Передача информации — Общение
                  Пассивный ум
(любояь и энергия струятся через
Сверх- \	открытый чистый канал)
сознание
Сознание Подсознание
Идеи, творчество, умозаключения, выводы, мыслительные процессы

Открытый
ЧИСТЫЙ
канал

k Память, воображение, t мыслеобразы.знания.

Логическое мышление
   Чувства
Вход для негативности закрыт Интеллект и эмоции сбалансированы

На рисунке 2 показано, какими мы должны быть. Я хочу, чтобы вы держали в памяти этот образ. Стремитесь к нему. Обратите внимание: в том месте, где располагалась «точка икс», сейчас находится открытый канал — вход в сверхсознание. Нижний вход для негативных воздействий накрепко закрыт. Вы уже не являетесь пылесосом, втягивающим в себя всевозможную негативность.
Посмотрите, как это похоже на воронку. Через широкий раструб входит знание, причем входит совершенно свободно. Вы уже не заблокированы. Вы —идеальная пирамида, повернутая острием вниз, воронка знаний. У вас есть все —чувства, творческие способности, дедуктивное и индуктивное мышление. Вы имеете доступ к Высшей силе; вы можете обращаться к Хроникам Акаши, или «пассивному уму». Удерживайте в памяти этот мысле-образ.

Интеллект и эмоции

Сохраняйте баланс между интеллектом и эмоциями и не рассматривайте свои эмоции как темную сторону. Так думали раньше. Как известно, на протяжении последних тысячелетий власть имущие всячески унижали эмоциональную часть населения, то есть женщин. Многолетние исследования привели меня к убеждению, что психические способности проявляются именно через эмоциональную сторону мозга. Однако интеллект обязательно должен присутствовать для контроля и ),правления этими процессами.
Заметьте, нас постоянно одергивают: «Не будьте столь эмоциональны. Не давайте выход вашим эмоциям». Какое заблуждение! Вам положено быть эмоциональными; это не исключает интеллект. Интеллект статичен, так же как и Божественный Отец. Он всегда присутствует, словно часовой. А эмоции творят! Можно обдумывать что-то целый день, но при отсутствии эмоций или желания вы не сможете реализовать задуманное.
В известные нам исторические времена, в том числе в Библии, женщин изображали плохими, потому что считали их носителями эмоций. Это ужасно! Вспомните, как раньше осуждали левшей. А у них просто больше развито правое полушарие головного мозга. Всегда считалось, что дьявол приходит слева. Какая ерунда!
Известно, что большинство медиумов — женщины, потому что мы более эмоциональны. Мужчины также могут обладать медиумическими способностями, при этом они используют преимущества как эмоций, так и интеллекта. Когда у мужчины развиты психические способности — это очень хорошо, ведь у мужчин, как правило, более строгое мышление. Но мне кажется, им очень непросто: ведь приходится бороться с интеллектом и преодолевать его, чтобы приблизиться к своим эмоциям. Мы, женщины, напротив, живем этим, мы разрешаем эмоциям захватывать нас. И это замечательно.
Другое дело, когда мы позволяем эмоциям разрушать нас, вот это смертельно опасно. Тогда мы становимся безумными и теряем контроль над собой. Мы все через это проходили, не так ли? Как часто эмоции захлестывали нас до такой степени, что мы восклицали: «Я вне себя!» Или испытывали страшное горе, гнев —и не знали, что с собой делать. В таких случаях эмоции полностью господствуют над нами. Но в здравом состоянии ума интеллект в конце концов побеждает. Надо сдерживать, успокаивать себя: «Стоп! Сейчас же остановись! Я не должна становиться неуправляемой». Если вы этого не сделаете, кто-нибудь из окружающих может помочь вам восстановить интеллектуальный контроль.
Всегда держать свои эмоции в узде должны те специалисты, которые оказывают людям психологическую помощь. Психолог обязан сдерживать свои эмоции. Я это говорю не в укор психологам —их профессия очень важна. Напротив, медиумы в первую очередь используют свои эмоции, сопровождая пациента в его поисках, странствиях и возвращая его обратно. Пациент и медиум должны скакать вместе на этой темной лошадке эмоций. Медиум чувствует эмоциональные переживания пациента, ощущает его вибрации.
Конечно, психолог имеет серьезную интеллектуальную подготовку, но не может сопровождать клиента при исследовании его эмоциональных проблем. Они обсуждают только то, о чем рассказывает пациент. Медиум работает по-другому. Внутренний голос говорит ему: «Вот здесь что-то не так». И медиум движется вместе с пациентом к болезненной проблеме — и ощущает саму суть ее. Медиум сопровождает вас так далеко, как вы захотите, затем может «схватить» вас и временно «взять управление на себя» —установить интеллектуальный контроль, пока не восстановится ваш собственный контроль.
Но ни медиум, ни психиатр вовсе не намерены устанавливать над клиентом сколь-нибудь продолжительный интеллектуальный контроль. Если они так поступают, то создают себе поклонников, а это противно человеческой природе. Следующий этап — они создают собственный культ, это совсем никуда не годится. Вели вы делаете что-то хорошее, это должно делаться для Бога; зачем кому-то об этом знать?
По-моему, нет ничего более отвратительного, чем медиум, который хвастается своими достижениями и успехами. Поймите: исцеляет и помогает Бог, а не вы — и я не подчеркиваю этим свою скромность. Так гораздо лучше и с практической точки зрения, потому что в вас не летят камни и стрелы, а слава не дурманит вам голову. Конечно, в человеческом обществе популярность имеет определенное значение, но не раздувайте свою собственную значимость, ведь вы знаете, зачем пришли в этот мир —помогать людям. Ваш дар не ставит вас выше других; поверьте мне — это не больше, чем медсестра или врач, индейский вождь или что-то подобное. Бог здесь для того, чтобы помочь людям. Это основное.
Поддерживайте свой интеллект и эмоции в равновесии. Настраивайтесь каждое утро: «Я хочу, чтобы мой интеллект и эмоции находились в равновесии и действовали в унисон». Когда вы с кем-то общаетесь, мысленно просите, чтобы его интеллект и эмоции соединились вместе. Тогда этот человек станет каналом, энергетическим потоком для Божественного руководства. Иногда, просто помогая кому-то восстановить контроль над своим интеллектом и эмоциями, вы уже оказываете ему большую услугу. Уходя от вас, человек скажет: «Не помню, что мне там говорили, но я действительно чувствую себя лучше». Это достижение!
Каждое утро представляйте себя проводящим каналом, трубой для протекания Божественной энергии. Установите будильник на 15 минут раньше. Не говорите, что вам необходимы эти 15 минут сна. Вы потратите это время с большей пользой. Настройте себя утром — приведите свой интеллект и эмоции в равновесие. Попросите, чтобы у вас был гармоничный сбалансированный ум, имеющий вид перевернутой пирамиды (см. рис. 2). Попросите дать вам возможность войти в пассивный ум и выразить словами ваше знание, используя канал передачи информации. Попросите руководства со стороны Источника Силы, чтобы вас вели по жизни, затем окружите себя белым светом Святого Духа. Окружайте каждого, с кем вы общаетесь, белым светом, делайте так всегда!
* * *
 «Моя душа восхваляет Господа, а Он наполняет меня радостью».
Сильвия

Принципы Nоvus Spiritus 

I
Вы пришли на Землю, чтобы штурмовать вершину самого себя. Любовь к другим облегчает путь. Все видится нам во мраке, пока любовь не зажжет светильник души.

II
Все, что любишь ты, любит тебя. 

III
Не приписывайте Богу человеческие качества, особенно такие, как мстительность, гнев или ненависть. Негативность свойственна лишь человеку.

IV
Создавайте свой собственный рай. а не ад. Бог дал вам способность творить.

V
Направляйте свою силу вокруг себя, а не внутрь, потому что внутри уже сияют Свет и Путь.

VI
В вере звучи напевами ветра. Сумей выстоять, крепко держись, пока вера, как ветер, не принесет тебя к радости.

VII
Знай, что всякая жизнь есть тропа, ведущая к совершенству. Каждый отдельный шаг дается с большим трудом, но путешествие в целом не является трудным.

VIII
Будь проще. Не позволяй никому осуждать тебя, не позволяй это даже самому себе, потому что нельзя осуждать Бога.

IX
Ты — свет в темной пустыне одиночества, который светит многим.

X
Не позволяй никому убедить себя, что ты меньше Бога. Не позволяй страху заключить в темницу твою душу.

XI
Не верь в существование злых духов, так как эта ложная вера прерывает твою связь с Богом.

XII
Тело — это живой храм, где обитает Господь и где мы почитаем Божественную искру.

XIII
Не Бог создаст жизненные невзгоды. Они случаются по твоему собственному выбору, чтобы помочь тебе совершенствоваться.

XIV
Карма — это не более чем слой краски, нанесенный на колесо воплощений. Она не является заслуженным наказанием, это просто балансировка индивидуального и всеобщего опыта.

XV
Бог дает каждому возможность совершенствоваться, и не важно, нужна ли вам одна жизнь или сто для достижения высшего уровня совершенства.

XVI
Посвятите свою жизнь, свою душу, все свое существование служению Богу, потому что только в этом вы найдете смысл жизни.

XVII
Война непристойна, оборона обязательна.

XVIII
Смерть — это возвращение Домой. Вы должны уйти из жизни с тактом и достоинством. Вы можете соблюсти это достоинство, отказываясь от длительного использования искусственных систем поддержания жизни. Да свершится воля Бога.